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1.  ÚLTIMOS INFORMES 

 
1 de enero de 2015, 1:22 am 

 

Hace dos meses del último informe emitido en DDLA en donde se comunicaban las últimas 

novedades acaecidas. Luego de su publicación el 28 de octubre, un silencio de radio cubrió 

la comunicación durante más de un mes, luego se fueron transmitiendo pequeños datos y 

una que otra información sesgada que no llegaba a mostrar el cuadro completo. La semana 

del 15 al 21 de diciembre se fueron reestableciendo las comunicaciones poco a poco, y 

fueron vueltas a poner en línea en la semana del 22 al 28 de diciembre. Esto se debió a la 

sincronización final del “Escudo Gea” que ahora recubre la tierra. Este escudo está por fuera 

del cinturón de Van Allen formando una burbuja que cubre todo el planeta con un espesor 

aproximado de 2000 Km. Desconozco por ahora su verdadera función y uso, pero 

indudablemente es de protección o de aislación de Gea. 

La agenda del Dragón se sigue cumpliendo con normalidad pese a los frustrados intentos 

de la cábala de impedir que siga avanzando, o intentar complicar el camino a sus 

representantes Rusia y China. Ya se dio luz verde para que se ejecuten los últimos 

acontecimientos a nivel geopolítico para que se establezca el nuevo patrón económico que 

tirará por tierra el actual sistema sionista, ahora solo sostenido por pequeños bastiones en 

EUA, Reino Unido e Israel y apoyados por algunos gobiernos esbirros al sistema cabalista.  

Han llegado varias comitivas de observadores de distintas partes de la galaxia para controlar 

y observar el proceso final y comunicar las novedades a sus respectivas razas. En el planeta 

cientos o quizás miles de infiltrados pasivos han tomado una postura activa siendo ahora 

“enlaces” entre el Dragón y sus distintas fuerzas en tierra, allanándoles el camino y 

apoyando el cambio final. Se confirmó que el escudo detectado entre los días 05 

y 09/11/2014 en el Sol, que parecía que protegía a la tierra, fue una prueba de resistencia y 

efectividad del Escudo Gea en condiciones de máxima exigencia, y que ahora recubre el 

planeta. 

https://detrasdeloaparente.com/2015/01/ultimos-informes-7/
https://detrasdeloaparente.com/2015/01/ultimos-informes-7/
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Si bien los Mundos Superiores no tienen festividades religiosas, pues no existe el concepto 

y arquetipo de religión ni creencia, solo el de pertenencia, les agrada observar estas 

festividades, pues es en el único momento en que la humanidad se une con un espíritu 

común como una sola raza, la raza Geaniana o Kumara como les gusta llamarla. Dicen que 

ese estado de unidad y hermandad que observan en estos eventos, es el estado natural en 

que debiera perpetuarse la humanidad del planeta, donde solo existe un inmenso territorio 

que los alberga y cobija y una Humanidad formada por múltiples razas de Seres y especies 

existiendo en total armonía. Pese a que esto solo se observa en determinados momentos 

festivos, la energía que desprende esa unidad, hace ver verdadera y literalmente al planeta 

de un color azul claro intenso, que ilumina, como un faro en el sistema solar, la oscuridad 

del cosmos circundante. 

Me han pedido que transmitiera un mensaje de Hermandad y Esperanza a todos los 

Guerreros Humanos y Viryas, a todos los que día a día trabajan para lograr un mundo mejor, 

a todos los que de una u otra manera sacrifican su particular individualidad para alcanzar 

una generalidad mayor, dando al prójimo hasta lo que no tienen para intentar que despierte 

de su sueño y letargo. Los Mundos Superiores nos animan a que no desistamos, que ya 

está hecho, que falta muy poco y que la Luz, el Amor y La paz reinarán finalmente en los 

corazones de esta Humanidad, porque el futuro existe y ya paso, y es verdaderamente un 

futuro sublime y maravilloso, donde finalmente seremos parte de la creación como Seres 

conscientes y también formaremos parte de todos los Seres que desde fuera están ahora 

bregando y trabajando para que esta nueva tierra sea una realidad. Que así sea, así es y 

así será!!!  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/ 

https://detrasdeloaparente.com/
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2.  SELECCIONES 

 
5 de enero de 2015, 22:19 

 

COMENTARIOS DESDE LA CUBIERTA 

Voy a comentar algo. No es mi intención juzgar la decisión de Andrés ni la de ningún otro 

compañero o ex-compañero, simplemente voy a dar mi punto de vista. 

Hace mucho que recorremos ya todos, este camino en DDLA. Primero en el blog, donde 

hubo muchísimas tormentas, y ahora aquí, donde las ha habido bien gordas, las sigue 

habiendo y las habrá. Cuando pienso en ese recorrido, veo que tanto los que se fueron como 

los que se quedan hemos pasado por lo mismo. Hemos sido expuestos a las mismas 

situaciones, energías, tormentas, sacudidas, etc. etc. ¿Por qué unos se van y otros se 

quedan? ¿Por qué unos deciden demonizar al grupo, otros simplemente deciden que no es 

su sitio, y otros se quedan sabiendo que es su lugar? La respuesta está en la manera en 

que cada uno ha respondido a esas tormentas, a esas sacudidas, a las energías. No 

podemos juzgar, pues diferentes recorridos en la vida y experiencias proporcionan a cada 

uno unas condiciones base, una tabula rasa desde la cual operar. En otras palabras, cada 

uno llegó a DDLA con una embarcación propia y con unas determinadas características. 

Unas embarcaciones más adecuadas para soportar los vientos, otras más adecuadas para 

aguantar las sacudidas del mar, etc. 

Una vez en DDLA, y cada uno con su respectiva embarcación, comenzamos a surcar sus 

aguas, adquiriendo conocimientos sobre navegación, sobre ingeniería naval, conocimientos 

sobre la climatología, etc. Conforme se nos echaban encima tormentas una tras otra, 

podíamos sobrevivir a ellas gracias a las mejoras adquiridas gracias a Morféo y nuestro 

propio interés en aplicarlas. Puesto que cada uno aplicó estas mejoras a su manera, con su 

https://detrasdeloaparente.com/2015/01/selecciones-59/
https://detrasdeloaparente.com/2015/01/selecciones-59/
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toque personal, con la destreza de la que fue capaz, unos sabiendo colocar mejor unas 

piezas y otros expertos en construir otras, unos habiendo aprendido mucho sobre las lluvias 

y otros sobre los vientos, cada uno salió bien parado de las tormentas pero a su manera y 

con algunos daños en su embarcación. Algunos daños eran reparables, y entre compañeros 

nos ayudábamos a aprender y a reparar. Otros daños eran más severos, y los navegantes 

cuya moral y egos quedaron duramente azotados, decidieron abandonar la expedición y 

marcharse al puerto más cercano. 

Con el tiempo fuimos llegando a nuevas tierras, nuevos retos, nuevos océanos, más bravos 

y traicioneros que los anteriores pues nuestras capacidades de navegación nos permitían 

adentrarnos en ellos (o eso creíamos). Una de las más duras, en las que más miembros 

perdimos, donde más abandonos hubo, fue en el mar de facebook. Un mar duro, lleno de 

ilusiones, sirenas que atraían con sus cantos, condiciones extremas, falsos espejismos en 

los que todos nos veíamos llenos de tesoros y victorias, de falsa sabiduría, pero de los que 

finalmente conseguíamos escapar sudando la gota gorda y recuperando el tiempo perdido. 

Mucha gente se quedó en pequeños islotes y oasis, en los espejismos, con las sirenas, otros 

retrocedieron casi todo el camino recorrido para no volver a saber nada de semejante 

pesadilla. Algunos se unieron a diferentes convoys con diferentes propósitos. Trataron de 

hundirnos, de desviarnos de nuestra bien trazada ruta de navegación. Hubo motines, 

saqueos, robos, traiciones, abordajes… pero pudimos salir bien parados. Con el número de 

miembros y barcos mucho más reducido, sí, pero viento en popa y siguiendo nuestra 

intención y propósito. Se puso en duda la intención del capitán, su bondad, su cordura, 

muchos se vieron azotados por su látigo, reprimidos por su dura dictadura. 

Y aquí es donde entro yo. Yo, habiendo pasado por todo esto, aquí a día de hoy. No veo el 

látigo. Veo como Morféo agita el brazo como si blandiera uno, sonriente, con una mueca 

socarrona. Y veo como algunos de mis compañeros se tiran al suelo y se protegen del 

ilusorio látigo. Veo cómo algunos caminan cabizbajos ante su presencia, reprimidos, 

susurrando entre ellos, atemorizados. Mientras tanto, yo me río con ironía de la irónica 

situación. Hablo con Morféo, río junto a él, converso con él, aprendo de él, y él no me azota 

con un látigo. A veces me hace el amago y por un momento también creo haber sido azotado 

por el látigo. Entonces recuerdo que no tiene ninguno y pienso »ya me las has vuelto a colar 

granuja». Me la ha vuelto a colar porque he vuelto a pecar de inocente, por culpa de esa 

ignorancia e incomprensión que llamamos ego. A veces relajo mi atención y por eso caigo 

en la broma, y gracias a ello aprendo a estar más atento y a no caer en esos trucos para 

principiantes. 

Dicho de otra forma, y para aquellos que se quejan de Morféo o de DDLA y sus normas o 

jerarquías: Yo también estoy aquí. ¿Por qué no me afectan negativamente? Simple y 



11 
 

llanamente porque Morféo nos enseñó primero de todo que nada es lo que parece, que 

sujeto no es objeto, y que no debemos reaccionar sino accionar. Eso es lo que hago. Sigo 

aquí porque me enseñaron a navegar las tormentas. Sigo aquí porque me resulta didáctico, 

interesante y fructífero estar en este convoy, en esta expedición. Me podría pasar al lado de 

Morféo hasta el fin de mis días, recibiendo falsos latigazos y falsas tormentas. Aunque 

Morféo me insultase, me despreciase, estableciese normas absurdas, yo seguiría aquí 

mientras considerase que hay algo que puedo aprender. Porque Morféo no es más que un 

espejo de mi Ser y de mi ego. Todo lo que vea en él, malo o bueno, está en mí, y eso es 

increíblemente didáctico. ¿Qué más da cuantas piedras nos lance si primero nos dio un 

refugio donde protegernos de ellas? A quien le sigan cayendo piedras es que todavía no ha 

armado bien el refugio, no ha seguido bien las instrucciones y aun así ha querido meterse 

en océanos para los que no estaba preparada su embarcación. No por culpa de Morféo, 

sino por falta de trabajo y responsabilidad individuales. Aquí estoy, siguiendo el »juego» de 

Morféo (no se interprete esto mal) con una sonrisa irónica. Un juego durísimo, a la vez que 

simple y fácil de seguir una vez se entienden las bases y se juega correctamente. Viendo 

como muchos huyen de los ilusorios ataques de sus egos, que adquieren la apariencia de 

Morféo o de cualquier cosa ajena. Parece que muchos recuerdan con facilidad las pedradas 

lanzadas por Morféo, pero olvidan con aún mayor facilidad todo lo que nos ha dado 

previamente para evadirlas, y habiendo avisado de que las iba a lanzar con mucha 

antelación. El que avisa no es traidor, y ya se anticipó que todo esto iba a ocurrir. En 

definitiva, podría seguir diciendo lo mismo de muchas maneras diferentes, pero es tontería 

recurrir. 

Se aproximan fuertes vientos, nubes negras, el mar se empieza a enfurecer, rayos y truenos 

parten en dos el cielo tormentoso, piratas acechan los alrededores, la oscuridad se cierne. 

Y a lo lejos en el horizonte, avisto tierra. Una isla brillante, llena de tesoros, bañada por la 

luz del Sol; una nueva aventura, algo prometedor. Sé que voy a llegar, lo que todavía no sé 

con exactitud es cómo y en qué circunstancias, y cuántos compañeros me habrán 

acompañado hasta allí siguiendo la ruta establecida. Me dispongo a recapitular todo lo que 

sé, todo lo aprendido, las condiciones de mi embarcación. Todo parece estar listo, me siento 

capaz de enfrentar estos nuevos peligros.  

¡IZAD LAS VELAS, MARINEROS DE AGUA DULCE! Nos esperan un tesoro y un viaje 

memorables. 

Iván C Con Un Don  

 
 
 
 
 

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/ 

https://detrasdeloaparente.com/
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3.  EDUCANDO EGOS 

 
8 de enero de 2015, 12:09 

 

Quiero antes de comenzar hacer una pequeña observación que dará pie al desarrollo 

posterior. El ego nunca permite que el espíritu se nutra con las experiencias entregadas, 

siempre boicotea toda sabiduría que no incluya su propia satisfacción, y los ejemplos están 

a la vista de todos. No encontraran en toda la Red la información que entrega DDLA, y pese 

a ello, algunos desestiman este conocimiento y el esfuerzo que conlleva entregar cada día 

una pieza más, subestimando a todos los que se comprometieron en esta tarea y su gran 

sacrificio en lo personal para lograrlo. Sujetos a los que se le entregó todo sin pedir nada a 

cambio, no pueden siquiera mantener su coherencia entre pensamiento, palabra y obra, y 

para ocultar su falta de voluntad, desidia y egoísmo utilizan el ataque, desprecio y 

desagradecimiento como su mejor arma. La soberbia de pensar que están actuando desde 

el Ser, poniéndose como víctimas de su propia inconsciencia y cayendo en la trampa de la 

consciencia artificial, disfrazando su ego con los ropajes de una triste imitación del Ser, 

termina por destruir la poca humanidad que les quedaba y coloca al ego nuevamente en el 

lugar protagónico que reclama. 

Muchas veces me pregunto si vale la pena seguir entregando lo que no se aprecia, pues no 

tengo ninguna obligación de hacerlo más que la satisfacción de hacerlo, satisfacción que 

también disfruta mi EGO (Energía del Grial Omnisciente) como “colaborador” de la 

consciencia del Ser. Ese Ego junto con el Vril y el Amor forman la palabra EVA la primera 

mujer, el vientre procreador de la consciencia, cuyo Grial es nuestro propio avatar. Como ya 

sabrán hay varias interpretaciones del Grial, desde la copa donde Jesús bebió en la última 

cena, pasando por el recipiente de nuestro sagrado corazón como depositario del amor, y 

terminando con el vientre de la María Magdalena como contenedor de una simiente sagrada. 

En algunos de mis artículos lo nombré dentro de un contexto específico haciendo alusión a 

la «EVA» interior como la Energía del Grial Omnisciente. 

https://detrasdeloaparente.com/2015/01/educando-egos/
https://detrasdeloaparente.com/2015/01/educando-egos/
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«Este Ego del Ser, con todos los “yoes” unificados, unido al Vril (la energía del amor de un 

espíritu consciente de sí mismo) y el Amor (Amplitud Modulada de Onda de Resonancia) 

como energía primogénita de conexión de la unidad de carbono con el Ser y la fuente, da 

como resultado la EVA interior, la Energía del Grial Omnisciente de un espíritu consciente 

de sí mismo a través del amor”. Para continuar debemos comprender el verdadero sentido 

del Grial, y para ello relataré una pequeña historia. 

Luego de la crucifixión y supuesta muerte de Jesús, Este fue llevado al sepulcro de la familia 

de José de Arimatea, y según cuenta la historia, al tercer día resucitó. Este suceso conocido 

como la resurrección de Cristo, no fue tan milagroso como nos cuentan y tiene una 

explicación completamente lógica que no relataré ahora por su extensión. Luego Jesús se 

retira para la sociedad y se «oculta» en el Monte Carmelo, donde siguió teniendo contacto 

con sus discípulos y su mujer hasta que se retira definitivamente a la India a concluir sus 

días en esta tierra como un hombre más. 

En el Carmelo Jesús les hace una confesión a dos personas, una era María Magdalena y la 

otra Judas Iscariote, que se había retirado de la vida pública simulando su muerte tiempo 

antes. Jesús les cuenta que cuando decía en su predica que no era de este mundo, no lo 

decía en sentido figurado ni como parábola, que realmente no era de este mundo y que su 

procreación no fue milagrosa, sino por inseminación lumínica que contenía la energía de la 

omnisciencia del DO. Esa energía estaba contenida en un “tubo de mauri” o inseminación 

de vida, que Jesús llamó en ese momento Copa Santa, o “San Gréal”, no por el francés, 

sino por el Hindi (Grēla) que Jesús hablaba perfectamente junto con muchos idiomas más. 

El GRIAL es la inseminación de vida de la creación contenida en un recipiente lumínico o 

tubo de mauri. La búsqueda del Grial, es la búsqueda del contenedor que inseminó a María 

la madre de Jesús, por eso Hitler tenía obsesión en encontrarlo. La anunciación es el 

momento donde la inseminación se ejecutó, y el ángel Gabriel el ingeniero genético que la 

llevó a cabo. Ese Grial se transformó luego de nueve meses en el cuerpo de Jesús (José), 

su UdC o Avatar, por eso el Grial es nuestro propio Avatar, la copa que contiene al Ser.  

Este avatar tiene todos los elementos necesarios para convertirse en Dios o Demonio, y 

solo la alquimia interior decide cual lado del péndulo manifestar, por eso en nuestro interior 

habitan los ángeles y demonios, luces y sombras que son parte de la creación. El ego 

representa esa dualidad, como el Ser representa la trialidad del equilibrio de los opuestos. 

En la lucha entre el espíritu del Ser queriendo manifestarse y la razón del ego intentando 

perdurar, el Grial sufre innumerables transformaciones dando paso a uno u a otro según le 

convenga a la consciencia artificial de la personalidad virtual del sujeto, y su ego ancho de 

protagonismo no pierde tiempo y aprovecha la situación. 
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El grupo DDLA de Facebook es el campo de entrenamiento, y el lugar donde se prueba la 

resistencia del espíritu, por eso es necesario, para el que quiere entrenar su fortaleza, 

sumergirse en sus aguas, pero quizás no vuelvan a salir a la superficie y se ahoguen en el 

intento de lograrlo. En ese medio hostil, llevarlos al límite de sus fuerzas para ver de qué 

madera están hechos sus navíos, es una forma segura de saber que un Humano se 

transformó finalmente en Virya, porque cristalizó su espíritu. De casi 900 miembros iniciales, 

quedaron por ahora solo 263, y de estos seguramente quedarán muchos menos. El grupo 

secreto no tiene nada de secreto, no hay nada que no pueda ser desvelado fuera del grupo, 

pero como nada es lo que parece, se emplea como un lugar donde se mide la coherencia 

entre pensamiento, palabra y acto de sus miembros, y la responsabilidad consigo mismo y 

los demás que solo los Humanos y Viryas Tienen. El que no puede cumplir 12 simples 

normas que aceptó tácitamente al ingresar, no podrá cumplir una sola palabra de honor con 

su prójimo, y menos aún cumplir con su propia coherencia entre pensamiento, palabra y 

obra en su existencia. Hoy comenzaremos con un ejercicio de observación y consciencia, y 

como Facebook es un medio público, no habrá problemas que lo expuesto allá sea expuesto 

en DDLA para todos, así que pueden descargar desde aquí (Actualizado. Dialogo completo) 

el archivo Word de los últimos acontecimientos, para que lean todos aquellos que 

no están en el grupo o en FB y saquen sus propias conclusiones que luego volcarán en los 

comentarios de este artículo, intentando empezar a interpretar energías de sucesos, para 

así comenzar a educar a sus egos, desde la consciencia del Ser. Que tengan una buena 

lectura y una mejor interpretación de energías, en este trabajo de entrenamiento 

y educación de egos para transmutarlos en Egos. 

Anexo: 

Las 12 normas internas del grupo DDLA de Facebook 

1) Todo nuevo miembro ingresará apadrinado por alguien del grupo que se hará 

cargo de su control y guía así como de informar su progreso o su mal proceder si 

fuera el caso. 

2) Lo que se habla en el grupo, queda en el grupo, a no ser que se especifique lo 

contrario por los administradores. 

3) Las publicaciones de post de los miembros pueden ser compartidas, no así los 

comentarios (charlas entre miembros), avisos y post internos, chat DDLA o 

conversaciones del grupo. 

4) Como colectivo consciente que intentamos ser, todos somos responsables de los 

actos de los demás, accionar por detrás del prójimo en pensamiento, palabra u 

obra es traicionar al prójimo, y ocultar ese proceder de otros, es lo mismo que 

https://mega.co.nz/#!CZhHWDjY!Jhbin-kAdfs3R_H1ly9nXLMpjldahRFUK_lwlY4wiFY
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haberlo hecho. Todo se sabe tarde o temprano, no se pueden ocultar las energías a 

la vista del Ser. 

5) Todo aquel que no se sienta cómodo en el grupo, es libre de retirarse del mismo 

como entró. No es necesario dar la nota con un post al salir, a no ser que sea para 

despedirse. 

6) La coherencia entre pensamiento, palabra y obra es fundamental dentro y fuera 

del grupo. Cualquier contradicción a esta forma será tomada como una falta grave. 

7) La consideración externa hacia el prójimo, el respeto a las ideas y opiniones 

ajenas siempre que no sean mal intencionadas, y mantenerse sin juicio de valor 

hacia terceros, son puntos fundamentales para lograr ser justos con nosotros 

mismos y los demás. 

8) Este grupo, al igual que el blog DDLA, es un espacio Jerárquico y se tienen que 

respetar esas jerarquías de consciencias, quien así no lo haga, se estará 

boicoteando así mismo y a los demás. No le den cabida al ego protagónico, aquí se 

da lo que necesitan y no lo que desean. 

9) Cualquier problema o desacuerdo con los miembros de este grupo, pueden 

charlarlo con este Administrador para encontrar una solución al problema. 

10) Pertenecer significa sentirse parte de algo, por lo tanto defender ese algo y sus 

componentes es un acto de nobleza y respeto hacia el objeto de pertenencia y sus 

miembros. 

11) No somos especiales ni diferentes a los demás que no forman parte del grupo. 

La única diferencia es que pertenecemos a un colectivo de trabajo con una 

intención y propósito común. No se sobre valúen ante los demás creyéndose 

mejores, porque finalmente resultarán los peores. 

12) No se equivoquen, no busco adeptos ni seguidores, busco consciencias, así que 

la inconsciencia en las acciones es motivo excluyente por más idealizado que me 

tengan. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/ 

https://detrasdeloaparente.com/
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4.  RMI 

 
18 de enero de 2015, 15:12 

 

21) David Topí • 70 RESPUESTAS 

Hola Morfeo, gracias por la oportunidad de nuevo. ¿Sería posible explicarnos cómo funciona 

la tecnología de inducción mental remota? ¿Desde dónde se suele emitir y cómo afecta e 

incide en las esferas mentales/cuerpo mental para que la persona receptora, crea estar 

recibiendo una comunicación legítima desde planos superiores? ¿Crees posible que exista 

algún tipo de sensación-señal que permita detectar cuando uno está siendo inducido 

remotamente? Un fuerte abrazo. 

R) Sería posible explicarlo al detalle, pero no en este ejercicio, pues la respuesta es muy 

extensa y demasiado interesante como para acotarla a unas cuantas líneas. Me 

comprometo a tratar este tema en futuros artículos.  

“Tomando la tecnología descubierta en la luna utilizada para la conexión Wi-Fi (rayo Selas), 

y los conocimientos transmitidos por los grises, después de la ratificación del pacto en el 

gobierno de Eisenhower, fue desarrollada la RMI, Remote Mental Induction, (inducción 

mental remota) experimentada inicialmente en las décadas del 50 y 60, y puesta en 

funcionamiento de forma masiva, a partir de la década del 70 con los contactados y 

canalizadores de mensajes extraterrestres y llevada a su apogeo en la década del 90, siendo 

utilizada para inducir comportamientos sociales en masas, como el fenómeno de las redes 

sociales, la tendencia sexual, alcohol, drogas, violencia, degradación de valores, 

costumbres e idiosincrasias, etc, etc, etc. En este momento se usan para su transmisión las 

antenas de telefonía celular y determinada música. Últimamente se está experimentando 

con lámparas de bajo consumo y chemtrails, para llegar a los lugares que no llegan los 

anteriores. Anteriormente a esta tecnología se usaba una técnica de telepatía a distancia, 

https://detrasdeloaparente.com/2015/01/rmi/
https://detrasdeloaparente.com/2014/11/70-respuestas/
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estudiada ampliamente en su momento por la KGB y la CIA, llamada psicotrónica.”  EL 

PRIMER SERVIDOR 

“…Todo esto sumado a la tecnología RMI, Remote Mental Induction, (inducción mental 

remota) que usa frecuencias en el rango de los 425 a 450 MHz como ventana de acceso a 

la mente de las unidades de carbono, y amplitudes de onda UV (ultra violeta) para la 

transmisión de datos, logra que vivamos en una realidad virtual, que ni siquiera llega a ser 

subjetiva…” EL EXPERIMENTO 

“El cerebro es un órgano tridimensional compuesto por células llamadas neuronas cuya 

función es controlar todas las funciones del cuerpo. Este órgano o glándula se caracteriza 

por ser el más complejo e importante del sistema nervioso central del cuerpo humano, cuya 

información fisiológica pueden encontrar en cualquier texto de medicina o anatomía. Pero 

aparte de su fisiología el cerebro cumple una función no estudiada por la ciencia tradicional, 

y es la de ser un radio-receptor-transmisor de ondas electromagnéticas. ¿Qué es esto? Pues 

cualquier profesional de la medicina sabe que el cerebro trabaja con impulsos bioeléctricos 

en frecuencia de Hz (hertz), un electroencefalograma muestra esos impulsos y frecuencia 

de trabajo. En el artículo “Los sueños develados (I)” comenté las distintas frecuencias del 

cerebro según el estado onírico o de vigilia, cuyo rango se extiende entre los 3 y 30 Hz 

según se encuentre en los estados más profundos del sueño o en la vigilia. El espectro 

electromagnético de la luz, el quinto elemento, se clasifica por longitud de onda y por 

frecuencia, ésta va desde el ultravioleta al infrarrojo pasando por la luz visible acotada entre 

una longitud de onda de 400 nm (nanómetros) y 700 nm. Fuera de esa longitud no vemos 

ni percibimos nada, es por eso que no podemos ver las ondas de radio, televisión, 

microondas, rayos gama, rayos x, etc. En comunicaciones se clasifican las ondas 

electromagnéticas de la luz en Hz. (Hertz o hercio) desde frecuencias extremadamente 

bajas entre 3 y 30 Hz, a frecuencias extremadamente altas entre 30 y 300 GHz 

(Gigahercios). Como ya dije el cerebro trabaja naturalmente en frecuencias que se 

encuentran en el rango de las extremadamente bajas (3-30 Hz) pero en determinadas 

circunstancias éste puede aumentar su frecuencia a Kilohercio, Megahercio o Gigahercio 

teniendo la posibilidad de recibir o transmitir ondas electromagnéticas de más alta 

frecuencia. Cuando esto sucede usted puede experimentar dos cosas en un estado que 

llaman algunos parálisis del sueño, que podríamos llamar estado de súper baja frecuencia, 

entre 30 y 300Hz. SLF de sus siglas en inglés (Super low frequency). Usted puede escuchar 

música por unos segundos o minutos, como si tuviera puestos unos auriculares de alta 

fidelidad, o puede escuchar un zumbido que va acrecentando su intensidad dentro de su 

cabeza. En la primera experiencia su cerebro sintoniza una onda de radio, usted realmente 

está escuchando música que se está transmitiendo. En el segundo caso su cerebro está 

aumentando su frecuencia por encima del rango de los MHz (Megahercios) llegando a los 

https://detrasdeloaparente.com/2012/03/el-primer-servidor/
https://detrasdeloaparente.com/2012/03/el-primer-servidor/
https://detrasdeloaparente.com/2012/04/el-experimento/
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GHz (Gigahercios) súper alta frecuencia, (3-30 GHz) pero sin quedarse en un rango de 

frecuencia fija. Esto es estudiado y experimentado por Rusia y Estados Unidos, como 

psicotrónica, y es conocido por lo menos desde la guerra fría como arma de manipulación 

social. El desafío era lograr transmitir en rangos de 14 y 30 Hz o subir la frecuencia del 

receptor a los rangos correspondientes de transmisión. La tecnología ya existe y está en 

uso. Pasemos ahora a ver que es la mente. Si el cerebro fuera el procesador de datos de 

Google donde se procesa y guarda la información, la mente sería la nube de Internet. 

Energía inteligente y ordenada que se encuentra en un rango cuántico indetectable fuera de 

su propio entorno. ¿Qué quiero decir con esto? Que como para navegar en Internet usted 

precisa los instrumentos adecuados, computadora, modem, conexión, para detectar su 

mente en el plano tridimensional usted necesita su cerebro. Pero si dispone de los 

instrumentos adecuados, usted puede detectar la mente de cualquier otra persona dentro 

de millones de otras mentes, porque su código fuente dispone de una dirección, digamos, 

http:/ única. En eso se basa la telepatía, en sintonizar la dirección http:/ y transmitir en la 

frecuencia de Hz correspondiente. La mente no es usted, la mente es la información grabada 

en el disco rígido…” CEREBRO Y MENTE 

“La Mente en cambio, es la energía cuántica consciente y está formada por un tipo de 

energía que llamaré plasma, por no encontrar un mejor nombre, con las siguientes 

características:  

1. Siete Quantas cúbicos de materia plasmática heptocúbica forman cada burbuja 

mental.   

2. Los Quantas son partículas cuánticas que trabajan como Fotones.   

3. La energía utilizada en el proceso mental es igual al espacio-tiempo de la realidad 

subjetiva donde se desarrolla.   

4. Las Alfas y Analfas son partículas de energía subcuántica producidas por las 

neuronas.  

La mente se conforma por la unión de ocho Quantas, que a su vez se unen con retenes 

energéticos (como la unión de los átomos en las moléculas) formando un Quanta cúbico de 

seis caras o lados (planos dimensionales) uno por cada esfera mental (1ª-preconciente, 2ª-

subconciente, 3ª-conciente, 4ª-conciente-continuo, 5ª-supraconciente y 6ª-subliminal). Los 

Quantas cúbicos a su vez se unen en grupos de siete para conformar la forma heptocúbica 

de la burbuja mental (ver imagen superior), un Quanta cúbico por cada nota de la octava. 

La unión o enlace de varias formas heptocúbicas da origen a la mente o esferas mentales, 

éstas son insertadas en las unidades de carbono al nacer y sin ellas no seríamos seres 

pensantes, pues la consciencia artificial no tendría forma de existir. Estas esferas se 

https://detrasdeloaparente.com/2011/08/cerebro-y-mente/
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interconectan con nuestro encéfalo, con un vórtice (arco de círculo) hacia afuera. Las 

mentes, por lo tanto, son formas heptocúbicas plasmáticas agrupadas entre sí, que tienen 

en su parte externa una estructura físico plasmática, y en cuyo interior se alojan las analfas 

pensantes (partículas de energía subcuántica). En el trabajo energético y metabólico de las 

neuronas del cerebro, se liberan partículas de energía subcuántica llamadas «alfas», que 

rápidamente se convierten en «analfas», que funcionan como materia prima virgen para que 

la primera fase del proceso mental se lleve a cabo por interacción de los sentidos con la 

realidad.” ETD 

Ahora armemos el rompecabezas. La inducción mental remota o RMI es una tecnología de 

implante de pensamientos que no son nuestros, que también es utilizada para transmitir 

mensajes “telepáticos” o canalizaciones de supuestos “Seres de luz o hermanos mayores”. 

El proceso se lleva a cabo transmitiendo la información en una frecuencia acorde a la 

frecuencia del cerebro del receptor entre 14 y 30 Hz. (ciclos por segundo) y modulada entre 

los 425 y 450 MHz como ventana de acceso a la mente, más precisamente a la esfera 

subliminal que es una subcapa del subconsciente. El receptor recibe en la esfera mental 

subliminal un paquete de datos que automáticamente pasa al subconsciente como 

pensamientos, estos son decodificados por las Alfas de las neuronas y transmitidos como 

Analfas a la esfera del consciente donde usted cree que “piensa” esto o aquello o que un 

tercero se comunica con usted mentalmente. Este proceso se puede llevar a cabo por 

distintos medios, el más habitual son a través de las antenas de telefonía celular 

transmitiendo continuamente a la población, una serie de conductas sociales repetitivas que 

no son cuestionadas en lo más mínimo. Estas conductas logran que la masa sea obediente 

a toda norma por más ridícula que sea.  

 

Otra forma más particular es mediante el “imei”  o código individual de identificación 

(resonancia) CIR. Este código es su estado original y particular de vibración energética, un 

identificador que su ADN contiene, su frecuencia personal correspondiente a su serie y 

modelo que lo diferencia e identifica entre todos. Conociendo el CIR de su ADN, se puede 

transmitir en su frecuencia particular para que nadie más que usted reciba la RMI. Esta es 

la forma utilizada en las canalizaciones, cuya transmisión pueden decodificar solamente el 

https://detrasdeloaparente.com/2011/11/espacio-de-trancision-dimensional/
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canalizador, caso de El Ser Uno, El Libro de Urantia, Un Curso de Milagros, etc. lo demás 

es ingeniería social y neurolingüística. Ahora la pregunta del millón ¿Cómo se consigue el 

ADN del canalizador? Bueno, si bien hay ciento de maneras de obtenerlo, lo más sencillo 

es en el banco de ADN mundial, pues con la primera gota de sangre que le sacan al bebé 

al nacer, ya se obtiene entre otras cosas su ADN. Otra forma de obtención es a través de 

los mosquitos, pero esto es otra historia mucho más increíble que contaré en algún otro 

momento. 

Cierro este artículo con una frase de un querido tío mío, gnóstico y sabio, que día a día 

libraba una batalla intentando dominar su mente. Mi querido tío Héctor (poseedor) siempre 

me decía: “la batalla más grande es con tu propia mente, porque por ahí ingresa el enemigo 

y te maneja con pensamientos que no son tuyos”. Héctor luchó hasta su partida intentando 

dominar esos pensamientos que lo desviaban del camino, pensamientos que logró 

identificar como ajenos cuando nada se sabía aun del RMI y la manipulación de las masas. 

Hoy conociendo lo que conocemos, identificar esa Inducción Mental Remota es mucho 

más fácil, basta con observar si lo que pensamos, decimos y hacemos tiene coherencia de 

principio a fin, de lo contrario, muy posiblemente, sus pensamientos no sean suyos.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
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5.  TAVISTOCK HOY 

 
23 de enero de 2015, 16:47 

 

En 1947 a través de una beca de la Fundación Rockefeller un grupo de eminentes 

personajes de la Clínica Tavistock, fundada en 1920, forman el Instituto Tavistock de 

relaciones humanas. El Instituto Tavistock es una institución de caridad de Reino Unido, 

Inglaterra, supuestamente dedicado al estudio e investigación del comportamiento del grupo 

humano y su organización. Tavistock se dedica, según dicen, a la educación, la 

investigación y el trabajo de consultoría en ciencias sociales y psicología aplicada. Ahora 

bien, la verdadera intención del instituto, es el estudio de la mente en lo particular y en lo 

general, y el propósito es desarrollar métodos para dominar esas mentes con múltiples 

métodos y programas que van desde la psicología convencional, hasta los programas MK 

Ultra, Monarca y otros, pasando por el movimiento Nueva Era, la ingeniería social, la 

neurolingüística, la RMI, y finalmente llegando a su máxima expresión, el programa para la 

total destrucción de la consciencia humana, creando verdaderos zombis que creen cualquier 

cosa. Al final de este artículo encontrarán un video con la siniestra historia de Tavistock. 

Desde hace un tiempo he observado como “nuevas formas” de control mental están siendo 

empleadas para lograr sus objetivos. Una de ella ha logrado atrapar a muchos incautos 

desde la desilusión de su ego ante la falta de certezas de su consciente. Si bien no me 

agrada hablar de ideas u opiniones de terceros, en este caso haré una excepción pues 

estamos en el límite de lo soportable, y hablo de poner en duda la continuidad de la vida en 

los Mundos Superiores. Una nueva estrategia nacida en el Instituto Tavistock es la de 

destruir toda esperanza de liberación mediante la implantación de la idea de “prisión de la 

https://detrasdeloaparente.com/2015/01/tavistock-hoy/
https://detrasdeloaparente.com/2015/01/tavistock-hoy/
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consciencia”, donde unos supuestos “Arcontes” mantienen prisionero al Ser en la rueda de 

la reencarnación, engañando a los que parten con una supuesta “falsa luz” por donde tienen 

que pasar, sea en forma de túnel, de brillante luz, de seres queridos que partieron antes, 

etc. Luego de ser engañados por estos Arcontes, les borran los recuerdos y son vueltos a 

nacer en esta “prisión tierra” donde nos mantienen prisioneros. Permítanme en este 

momento hacerles una pregunta que parece que nadie se ha hecho hasta ahora: ¿Quién ha 

vuelto del otro lado para contar que esto es cierto? ¿Quién ha estado “muerto”, fue recibido 

por la “falsa luz”, engañado por los Arcontes en forma de seres queridos, pasado por el túnel 

de luz, “reencarnado” nueva mente, y finalmente recuerda todo para contarlo? que yo sepa 

los únicos que han contado algo con experiencias cercanas a la muerte, dijeron todo lo 

contrario y los pocos que recuerdan sus distintos avatares también. 

Después de cuatro años de trabajo ininterrumpido intentando explicar lo inexplicable dando 

las herramientas para que comprueben por sí mismos lo que aquí se devela, un grupo de 

sujetos MK Ultra dirigidos por el IT, logran en unos pocos meses que cantidad de incautos 

y no tanto, crean en este engaño diseñado para evitar la liberación, y duden de todo el 

trabajo realizado, de lo que aprendieron y de la continuidad de su existencia más allá de 

este EM. El conocimiento de la continuidad de la vida y de cómo es el proceso de partida y 

llegada nuevamente a casa, es conocido desde tiempos inmemoriales y transmitido de 

generación en generación de cientos de formas diferentes, está a la vista del que quiere ver, 

pero no es comprobable con nuestra acotada ciencia o con nuestra más acotada 

consciencia y de ahí se agarran para la manipulación, en la falta de certeza hacia este 

misterio, implantando la duda y el temor nuevamente en las mentes para alejarlos de la 

verdad. 

La tierra NO es una prisión, es como cualquier otro planeta, un escenario de existencia 

donde nos movemos en esta realidad 4×4. El Ser atrapado en la materia, NO está contra su 

voluntad, aconsejo la relectura del artículo “El error que no lo fue”. Somos y seremos libres 

por naturaleza, y la prisión está sólo en nuestras mentes, nosotros somos el carcelero, el 

minotauro de nuestro propio laberinto. La cosecha de almas no pasa por el engaño de los 

Arcontes y la prisión en la materia, la cosecha pasa por la usurpación de cuerpos descrita 

en “Escenario uno”. La consciencia del Ser no puede ser cosechada porque es propiedad 

del SER y éste del DO. Si dudamos de todo, si a todo le encuentran una quinta pata, si todo 

es mentira, si nada es verdadero, si todo es falso, y si hasta la propia “muerte” es un engaño, 

¿Qué nos queda?, nos queda la total sumisión al sistema, pues hasta la misma lucha y 

liberación será una trampa para mantenernos cautivos en este eterno “día de la marmota” 

que ellos intentan promover. 

https://detrasdeloaparente.com/2015/02/arcontes/
https://detrasdeloaparente.com/2011/11/el-error-que-no-lo-fue/
https://detrasdeloaparente.com/2012/07/escenario-uno/
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No se dejen engañar con cantos de sirenas, con fantasías planificadas, con “falsas 

realidades” diseñadas para confundir y desviar a los que encontraron el camino de regreso 

a casa.  Investiguen las fuentes de la información, a los comunicadores que promueven y 

divulgan estas ideas, y descubrirán que todos los caminos conducen a Roma y a sus 

verdaderos Arcontes, los diseñadores del engaño, el Instituto Tavistock y sus ejecutores, la 

sinarquía mundial que maneja el sistema cabalista actual, y que se resiste a admitir su 

inminente derrota. No escuchen a todo aquel que les cree sentimientos de incertidumbre, 

inseguridad, miedo o angustia, pues son para retrasar su camino. Los MS existen y son 

Maravillosos!!!, los he visto, son la continuidad de la vida y la suma de las múltiples 

existencias del SER. nmc,ncndlqd,i,ycaum. 354 veces. 

«En la casa de mi padre, muchas moradas hay»…» Vosotros sois de abajo, yo soy de arriba; 

vosotros sois de este mundo, yo no soy de este mundo». 

 

Vídeo:   TAVISTOCK la dictadura sin lágrimas 
• https://superocho.org/watch/P3ZTaPmoyozIirO 

 

NOTA: 

Kyle Griffith es el autor del libro «Guerra en el Cielo – El Colegio Invisible» , Kyle escribió 

el libro supuestamente por escritura automática mediante una canalización con un 

“espíritu sin cuerpo”. La compañía con la que Griffith publicó ese libro ya no existe, y el 

paradero del autor ha sido desconocido por años. Si siguen el rastro de Griffith antes de 

la publicación de su libro en 1988, llegarán hasta el Instituto Tavistock y a otros 

sorprendentes descubrimientos que los asombrarán. 

El libro «Guerra en el Cielo – El Colegio Invisible» de Kyle Griffith, es una de las fuentes 

de todo lo que se difunde ahora sobre este falso tema de “la cosecha de almas” y todos sus 

derivados. Con un poco de investigación sobre el sujeto/objeto de lo que leen o pulula 

por Internet, podrían evitarse muchos dolores de cabeza, enredos, dudas y tiempo 

perdido en perseguir quimeras. ¿Quieren respuestas? búsquenlas, investiguen y lleguen 

a las fuentes por ustedes mismos, es la mejor forma de conseguir la certeza. 
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6.  EL LABERINTO 

 
30 de enero de 2015, 17:44 

 

«En el conocimiento hiperbóreo se conoce a este “camino de liberación de la recurrencia” 

como el «laberinto Tirodinguiburr», una analogía hiperbórea del laberinto de Creta, donde 

la liberación está supeditada a una serie de pasos a seguir, para salir de la prisión de la 

ilusión, pero antes tiene que “matar” al minotauro que custodia el laberinto para poder salir 

definitivamente, y no entrar en la recurrencia o volver a entrar en otro laberinto. Queda definir 

al minotauro como representación arquetípica y carcelero del laberinto y la prisión del Ser, 

pero eso será otra historia en otro tiempo y espacio, cuando logren por lo menos, descubrir 

su propia prisión.» LA PRISIÓN 

«María Ostich u Orsich fue una médium (portal orgánico consciente) que contactó con una 

raza alienígena procedente de Aldebarán (Alfa Tauri), la estrella más brillante de la 

constelación de Tauro (el toro), el minotauro del legendario laberinto...» MOND DUNKEL 

«Somos y seremos libres por naturaleza, y la prisión está sólo en nuestras mentes, nosotros 

somos el carcelero, el minotauro de nuestro propio laberinto.» TAVISTOCK HOY 

En la Sabiduría Hiperbórea uno de los temas más controvertidos es el misterio del laberinto 

de Tirodinguiburr, una analogía aria del laberinto de Creta. Distintos autores como Luis 

Felipe Moyano, Miguel Serrano e Ignacio Ondargáin, todos ellos nacional socialistas, hacen 

sus propias interpretaciones de dicho laberinto, y desarrollan su “particular visión” de los 

hechos y arquetipos, pero ninguno hace alusión directa de su verdadero significado, 

intención y propósito. No hablaré de sus particulares y únicas interpretaciones, si les interesa 

profundizar encontrarán gran cantidad de información en la red y en sus libros, sólo hablaré 

de mi particular interpretación hiperbórea del laberinto Tirodinguiburr, basado en lo que 

https://detrasdeloaparente.com/2015/01/el-laberinto/
https://detrasdeloaparente.com/2015/01/el-laberinto/
https://detrasdeloaparente.com/2015/01/el-laberinto/
https://detrasdeloaparente.com/2014/05/la-prision/
https://detrasdeloaparente.com/2014/06/mond-dunkel/
https://detrasdeloaparente.com/2015/01/tavistock-hoy/
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Felipe les contó a algunos en íntimas charlas de bar, entre cervezas con maní y café con 

amarettis.  

 

Primero debo aclarar que Felipe Moyano tenía contacto con “la vieja guardia”, Jerarcas y 

simpatizantes nazis de la primera y segunda generación pos guerra. Oficiales del tercer 

Reich escapados de Alemania al finalizar la contienda, que trajeron el mayor conocimiento 

hiperbóreo occidental conocido. De esta vieja guardia es “S”, el espía nazi del artículo 

“entrevista a un illuminati” y también toda la cúpula nacional socialista con Adolf Hitler a la 

cabeza que vivió en Argentina, y que hasta el día de hoy, ese conocimiento se mantiene 

activo y operando.  Por el contacto con esta vieja guardia Moyano tuvo una fuerte influencia 

de las interpretaciones nacional socialistas de la Sabiduría Hiperbórea y simpatizo con las 

fuerzas armadas nacional socialistas argentinas de aquella época. 

Según palabras de Felipe, “era más fácil tomarse una cerveza caliente que tragarse una 

verdad”, y esto es porque el hombre no quiere salir del laberinto, le gusta ser su carcelero y 

recorrer los pasillos oscuros de su mente, y como el minotauro cuida sigilosamente que 

ningún “yo” escape de su fascinación, pues al ego le encanta el poder, y la mejor forma de 

practicarlo es hacia uno mismo, o mejor dicho, hacia sus múltiples yoes fragmentados de la 

consciencia artificial. Comencemos develando que quiere decir Tirodinguiburr. Separemos 

primero la palabra Tirodinguiburr en sus tres componentes: Tir/odin/guiburr quedando 

entonces Tir – odin – guiburr, tres runas forman la palabra y el mismo laberinto, la 

runa Tir o Tyr, cuya energía arquetípica significa Dios, La runa Odal que significa 

Odin/Wotan, y la runa Gibur que significa movimiento y su representación más conocida es 

la cruz Esvástica. 

• Runa Tir = Dios  

• Runa Odal = Odin/Wotan 

• Runa Gibur = Movimiento 

https://detrasdeloaparente.com/2013/06/entrevista-un-illuminati/
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Dios-Wotan-Movimiento (el movimiento del Dios Wotan) 

 
El laberinto Tirodinguiburr representa al dios Odin/Wotan, que mediante el movimiento 

continuo del péndulo de la dualidad, mantiene prisionero al Ser tras los muros de la 

inconsciencia, que son las paredes del laberinto mental del minotauro. La forma de salir del 

laberinto es con el martillo de Thor, la Esvástica que golpeando la consciencia con las 

fuerzas titánicas pre-cósmicas del caos, logra destruir las paredes de la inconsciencia, para 

que el Ser atrapado en dicho laberinto mental, deje el estado de Maya, y mediante el espíritu 

creado en el proceso, se manifieste como el nuevo Sowilo que iluminará nuestra 

consciencia. 

Moyano decía que no valía la pena tratar de explicar el Ser atrapado en la materia y el 

laberinto Tirodinguiburr a aquellos que no tenían el espíritu formado, por eso sus 

descripciones y escritos siempre fueron después de la formación del espíritu y nunca antes 

de esta, pues “solo los elegidos, los que siguieran el llamado de la sangre, recibirían este 

conocimiento, y no gastaría tiempo y energía explicando estas cosas a aquellos que aún no 

habían expandido su consciencia”. Uno de los desacuerdos que tenían muchos seguidores 

de Moyano con esta idea, era que todos tenían que tener las mismas oportunidades, y no 

se puede restringir el conocimiento sólo a una élite de elegidos hiperbóreos, pues se 

estaría actuando de la misma manera que la sinarquía que Felipe combatía. Pero no hubo 

forma de entrar en razón, y Felipe quedó atrapado en su propio laberinto Tirodinguiburr, 

aquel laberinto de su propia mente, que aferrada a sus rígidos e inamovibles ideales, y 

resguardado por el feroz minotauro de sus pasiones nacional socialista de la Alemania nazi, 

no pudo ver su propio encierro que lo llevó inexorablemente a la cabeza de 

hidra, segregándolo a la soledad, la locura y la muerte. 

 
Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
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7.  SELECCIONES 

 
5 de febrero de 2015, 14:11 

 

Hay Seres cuya naturaleza divina está más presente en esta existencia que en la de otros, 

sea por el motivo que sea, la unión entre el cielo y la tierra es simplemente mágica. Su 

conexión con los Mundos Superiores es nata, y si se dan la oportunidad de escuchar a su 

Ser, la comunicación fluye como un rio entre el bosque cuya música al pasar entre las hojas, 

ramas y piedras de su cauce, serena todo el entorno circundante con un suave murmullo de 

frescura. Hoy ha llegado el momento de escuchar a uno de ellos, un Ser maravilloso que 

casi desde el comienzo de DDLA, ha aportado siempre esa frescura con su suave murmullo, 

un Ser al que le tengo gran aprecio y sumo respeto, pues siempre me ha demostrado ser 

justo y coherente en su accionar con el prójimo, y nunca se ha enredado en los juegos que 

el ego con astucia propone. Han intentado suplantar su identidad y aprovecharse de su 

silencio, pero no lo han logrado, porque no pudieron suplantar su fresca, suave y 

contundente energía. Hoy me complace que no sólo puedan leerla, sino también escucharla, 

pues el sonido de su voz expresa el canto de los Mundos Superiores transformando la 

naturaleza en pájaros, que escuchan atentos el suave murmullo de ese río en el bosque, 

refrescando el alma y regocijando el espíritu transformado en naturaleza. Gracias Violeta, 

sigue aportando lo que bien sabes hacer.  

 

Audio:   El canto de los pájaros 
• https://www.ivoox.com/canto-pajaros-audios-mp3_rf_4042677_1.html 
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8.  ARCONTES 

 
7 de febrero de 2015, 10:07 

 

“Arconte (del griego, ἄρχων arkhon o archon, plural: Ἄρχοντες, Generico: archontos) es una 

palabra griega que significa “mando” o “dirigencia”, utilizado con frecuencia como el título de 

un determinado cargo público en un gobierno. En la antigua Grecia, los arcontes eran los 

magistrados que ocupaban los puestos más importantes del gobierno de la ciudad.” Wiki 

“En la cosmología gnóstica, Arcontes son una especie de seres inorgánicos que emergieron 

en el Sistema Solar antes de la formación de la tierra. Ellos son cyborgs habitando el sistema 

planetario (exclusivo de la Tierra, Sol y Luna), el cual es descrito como el mundo virtual 

(stereoma), ellos construyen por imitación las formas geométricas emanadas del Pleroma, 

el reino de los Generadores, los Dioses Cósmicos.” 

“En la psicología gnóstica, la ciencia noética de las Escuelas de Misterio, los Arcontes son 

una fuerza alienígena que invade subliminalmente a la mente humana y desvía nuestra 

inteligencia lejos de sus aplicaciones apropiadas y sanas. No son los que nos hacen actuar 

inhumanamente, ya que todos nosotros tenemos el potencial de ir en contra de nuestra 

humanidad innata, violando la verdad en nuestros corazones, pero nos hacen sacar 

comportamiento inhumano hacia extraños y violentos extremos.” 

“En la visión gnóstica de la sociedad humana, los Arcontes son fuerzas alienígenas que 

actúan a través de sistemas autoritarios, incluyendo sistemas de creencia, de forma que 

causan que los seres humanos se vuelvan en contra de su potencial innato y violen la 

simbiosis de la naturaleza.” BP 

Estas son muy resumidamente las visiones gnósticas más conocidas y utilizadas de los 

Arcontes, hay mucha (des) información en la red sobre este tema, así que no voy a 

explayarme sobre estos conceptos, sino que me centraré en su verdadero origen y propósito 

https://detrasdeloaparente.com/2015/02/arcontes/
https://detrasdeloaparente.com/2015/02/arcontes/
http://es.wikipedia.org/wiki/Arconte
http://www.bibliotecapleyades.net/vida_alien/alien_archons06.htm
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dejando los juegos de ilusión para la fascinación del buscador de mentiras que busca 

desesperadamente cubrir los deseos de su ego. 

Para poder desarrollar y comprender este tema, debieran releer una serie de artículos 

anteriores, pero como sé que posiblemente no lo hagan, intentaré explicarlo de la manera 

más simple que pueda, aunque realmente es un tema más que complicado y cuya correcta 

interpretación lleva años de lectura y estudio. Hasta ahora sólo hemos incursionado en las 

capas más superficiales de la creación, aquellas más externas y finas que recubren la 

cebolla, y que resguardan todas las demás capas hasta llegar al centro o corazón de la 

misma. La vida como realidad general, está compuesta de mucho más que esta realidad 

general, pues existen innumerables capas de “realidades superlativas” que forman la 

existencia misma del DO. La octava descendente de creación es sólo una de incontables 

octavas de esa realidad superlativa del DO. Antes de toda creación debe haber un diseño 

previo de dicha creación, y para ese diseño debe haber “diseñadores” (arquitectos) que lo 

hagan.  Nos centraremos ahora en esas octavas de diseño y de diseñadores, y para ello 

debemos desprendernos de todo pre-concepto que tengamos de la creación de la vida, sea 

de la forma que sea, hasta tienen que lograr desprenderse por un momento de lo aprendido 

en DDLA y dejarlo acotado sólo para la creación conocida de la realidad general. 

Como vamos a trabajar no solamente con energías sino también con información 

consciente, lo primero es comprender que «consciente» significa tener la capacidad de 

observar no sólo el entorno, sino también a sí mismo, y reconocerse como individualidad 

dentro de una generalidad.  Por consiguiente cuando hablamos de “información consciente” 

estamos hablando de “vida inteligente”, que tiene la capacidad de observarnos como de 

observarse. Esta observación, sea nuestra o de la información, modifica lo observado, pues 

el observador es el único parámetro de “realidad” dentro de la creación que puede justificar 

lo observado. ¿Qué quiero decir con esto? Que nada fuera de usted puede decir que el 

universo y la creación existen, usted es el único referente de la realidad, el observador y lo 

observado pasa por su consciencia. Mientras tratemos con octavas pertenecientes a la 

creación, podemos hablar de notas, de dodecavas, octavas y pentavas, pero cuando 

hablamos de una octava de diseño o de diseñadores, estas analogías no sirven ni son 

suficientes para comprender esas capas de realidades superlativas que intentaremos 

estudiar para comprender algo que se escapa a nuestra acotada esfera de consciencia. 

Definamos primero a una octava como: “el arquetipo que usa el universo para la creación 

de la realidad”, ahora si vamos un paso anterior, podemos redefinir a las octavas como: “el 

algoritmo que usa el universo para el diseño del arquetipo que usa el universo para la 

creación”, y si nos trasladamos a un paso aun anterior y llegamos a los diseñadores, una 

octava sería: “los patrones del algoritmo que usa el universo para el diseño del arquetipo 

https://detrasdeloaparente.com/2011/04/los-buscadores-de-la-mentira/


30 
 

que utiliza para la creación de la realidad”. Llegado a este punto tenemos que empezar a 

ver las octavas como un patrón de “clúster” y no como una sucesión de notas, entonces la 

octava de diseño sería un conjunto cúbico de «clúster de información consciente«, y la 

octava de diseñadores un conjunto de patrones donde los clúster son sustituidos por la 

omnisciencia (capacidad de saberlo todo). Claro está que no desarrollaré ahora este 

complicado tema, pero partiendo de una octava de diseño, ya no podemos hablar de 

Espacios Matriciales como tales, pues el tiempo y espacio no tiene cabida en dichas capas 

de realidades superlativas, estos son remplazados por la omnipresencia, así que debemos 

definir un nuevo concepto, que llamaré «Omnipresencia Cúbica» (OmC). La omnipresencia 

remplaza al tiempo (pasado, presente y futuro), y lo sabe todo (omnisciencia)  sin necesidad 

de recorrido (movimiento en el espacio), y lo cúbico reemplaza a los Espacios Matriciales 

de base cuadrada (X)*(X) pasando a una Om³, convirtiendo el espacio y 

el tiempo en omnipresencia. 

El diseño de esta parte de la creación, 

sistema dodecaédrico Solar, se encuentra 

contenido en lo que las religiones y filosofías 

llaman el cubo de Saturno que podrán 

encontrar en casi todas las religiones 

conocidas, por ejemplo la mezquita Masjid al-

Haram de La Meca. primarios del sistema 

Solar y junto con Júpiter son los encargados 

de mantener el equilibrio orbital de los demás 

astros que lo componen y guardar el orden 

dentro del caos mediante la observación consciente de la creación. En Saturno se guarda 

el ADN (diseño) de este sistema solar, en un “cubo de diseño” formado por un OmC=18³ de 

5832 clúster, que guardan la “información consciente” de todas las formas de vida del 

sistema solar y las de sus distintos grados jerárquicos. De ahí tomaron los jardineros el 

GÉNESIS64 que utilizaron para terraformar el planeta. Esta octava cúbica de 5832 clúster, 

fue diseñada en su momento por 72 patrones que se conocen como los «72 nombres de 

Dios». Esos 72 nombres o bendiciones que la cábala maneja a su beneficio, y cuyo algoritmo 

se le entregó en el pacto, son los Arcontes (dirigentes) correspondientes a esta realidad. 72 

patrones de diseño cuyos nombres son la llave que abre el algoritmo en este sistema o 

sector espacial de la creación. 

Cada Arconte maneja legiones de otros arcontes menores que son los encargados del 

“destino” de la creación del sistema solar, pues son sus arquitectos, y velan por su diseño 

equilibrando continuamente la ecuación de probabilidad del mismo, y la de sus integrantes. 

Cada pensamiento, palabra o acto por nosotros ejecutado es proyectado a la creación, y 

https://detrasdeloaparente.com/2012/03/el-pacto/


31 
 

tomado por alguno de estos Arcontes mayores o menores, procesado como 

energía/alimento nuestro, y devuelto multiplicado (valor agregado) como bendición a su 

origen proyector, ese es el motivo de la mal llamada, ley kármica que es la ley del “equilibrio 

de diseño”, o causalidad, donde se cosecha lo que se siembra. Esta ley kármica no es lo 

mismo que el karma védico premio/castigo. Tarde o temprano, en ésta u otra existencia, 

recibiremos lo mismo que proyectamos pero multiplicado por 7 (octava de creación). Estos 

Arcontes no son buenos ni malos, pues están fuera de la dualidad de los opuestos, y sólo 

entregan lo que reciben, así que nosotros somos los únicos responsables de nuestros 

pesares o de nuestras alegrías según nuestros pensamientos, palabras y obras se elevan a 

la creación. 

Los Arcontes estuvieron antes del diseño y 

antes de la creación, pues su octava es una 

de las proyecciones del “pensamiento de la 

fuente”, una octava paralela o en tándem 

de la octava de creación del DO. Ponerles 

una etiqueta a estos Arcontes es limitar 

nuestra propia consciencia al universo de 

los opuestos y caer en el engaño de la 

ilusión y la fascinación de nuestro ego. 

Elegir un arquetipo de los expuestos al comienzo de este artículo, es hacer que los Arcontes 

actúen según nuestra ecuación de elección dentro de la ecuación de probabilidad del 

sistema, y se transformen en lo que creemos que son, devolviendo las mismas 

emociones, pensamientos, ideas o acciones que generamos. ¿Quiere creer que los 

arcontes lo someten? pues será sometido, ¿Quiere creer que los arcontes lo tienen 

prisionero en esta tierra?, pues será prisionero, ¿Quiere creer que los arcontes le borran la 

memoria cuando se conecta a esta realidad?, pues le borrarán la memoria, ¿Quiere creer 

que los arcontes se alimentan de usted?, pues será alimento, ¿Quiere creer que los arcontes 

son oscuras sombras y demonios?, pues lo serán hasta atormentarlo; pero también pueden 

ser todo lo contrario a lo expuesto, pueden resultar ángeles cumpliendo las necesidades del 

Ser, pero ojo, también los deseos del ego que lo llevarán indefectiblemente a la prisión de 

la mente en el laberinto que lo encierra. Uno vive en el universo que quiere vivir y existe en 

el que puede soportar, porque el universo se adapta a su consciencia y nunca al revés. 

Sé que este artículo es muy limitado, y que dejará más preguntas que respuestas, pero esa 

es la idea, generar el suficiente vacío interior para que lo arrastre a la búsqueda de esas 

respuestas, y encuentren la certeza en ustedes mismos al descubrir su verdad. Nmc, 

ncndlqd, i, ycaum. 357   

https://detrasdeloaparente.com/2011/06/corrigiendo-conceptos-ii/
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NOTA: 

Detractores de DDLA abstenerse de opinar, a este Administrador no le interesa el debate o 

la confrontación. Esto es sólo información, tómenla y asimilen el contenido, o déjenla y sigan 

buscando. Este es mi universo, no el suyo. 
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9.  GÉNESIS 64 
 

15 de febrero de 2015, 22:46 

 

Si bien Génesis 64 no es un tema para tratar en un artículo, pues su extensión y complejidad 

merece un libro entero, que creo será el próximo, nos aventuraremos en una pequeña 

introducción a este apasionante tema de la genética de la tierra. Antes de comenzar es 

recomendable recordar alguna información y conceptos: 

“Las cepas originales fueron implantadas en la tierra por los más antiguos seres del 

universo, creadores de la materia, los Logos o Génesis (Sistemas Genéticos). Por eso el 

nombre del primer libro del pentateuco hebreo, Génesis, “el origen” de la vida, (oriente 

genético). Entonces podríamos llamar por relación, a la primera cepa implantada en este o 

cualquier otro planeta, también Génesis…” CORRIGIENDO CONCEPTOS IV 

“Las primeras cepas o “Génesis” implantadas en el planeta eran formas de vida de una línea 

evolutiva común, sistemas genéticos que guardaban la información de todas las especies 

de las líneas evolutivas que luego poblarían el planeta. Células madre obtenidas del cigoto 

del Quantar correspondiente a este universo, y seleccionadas exclusivamente para este 

planeta y su jerarquía…” DE CHRISTOS Y LUX-FEROS 

“Vanguardia consta con una de las biotecnologías más avanzadas de la galaxia llamada 

GENESIS64, que sólo puede ser activada y utilizada por los FT, por eso la necesidad de 

que fueran ellos los encargados de reubicar y programar el satélite artificial con los 

parámetros de la nueva plantilla. GENESIS64, (éste no es el nombre real pero es la 

traducción más cercana que pude hacer) dispone de los Sistemas Genéticos 

correspondientes para la formación de toda la biosfera terrestre con sus 64 códigos o 

codones respectivos…” ÚLTIMOS INFORMES 7/9/2014 

 

 

https://detrasdeloaparente.com/2015/02/genesis-64/
https://detrasdeloaparente.com/2015/02/genesis-64/
https://detrasdeloaparente.com/2015/02/genesis-64/
https://detrasdeloaparente.com/2011/12/corrigiendo-conceptos-iv/
https://detrasdeloaparente.com/2013/05/de-christos-y-lux-feros/
https://detrasdeloaparente.com/2014/09/ultimos-informes.html
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Ahora pasemos a lo más complejo, a la octava de diseño que mencioné en el artículo 

anterior. Una octava de diseño es aquella octava cuya intención inicial y propósito final es 

delinear los patrones que se utilizarán en una octava de creación. Estas octavas a diferencia 

de las ya conocidas, están formadas por clúster de información consciente sobre un EM de 

base cúbica llamado OmC (Omnipresencia Cúbica). Comprendan que estamos intentando 

comprender algo que sobrepasa nuestra lógica, así que las analogías dadas son limitantes 

para la totalidad y sólo sirven en la parcialidad de nuestra actual consciencia. Estos OmC 

están formados por una serie de “supra-paradigmas” o “modelos de diseño” que engloban 

la totalidad de un sistema específico dentro de un sector acotado de la creación, por 

consiguiente hay múltiples OmC según qué tipo de creación se necesite en un lugar 

específico de la octava descendente de creación. La proyección 4×4 de estas OmC son 

cubos, porque su reflejo está limitado a cuatro dimensiones físicas. En EM inferiores o 

superiores estas figuras geométricas varían según las dimensiones que disponga ese EM, 

o sea que no tienen por qué ser cubos aunque sean algoritmos cúbicos en diseño. Por 

ejemplo, en un EM3x3 la figura proyectada será distinta a un EM4x4 o 5×5. 

En el caso de nuestro sistema Solar dodecaédrico ese OmC está compuesto por un cubo 

de 5832 clúster de información consciente. La cantidad de combinaciones posibles de estos 

clúster es casi infinita e imposible de calcular por medios tradicionales, pues tendríamos que 

elevar 5832 a la 5832 potencia. Esto cubre toda forma de creación y sus grados jerárquicos 

del sistema solar y quizás de la galaxia. De estos 5832 clúster se tomaron 64 para 

terraformar Gea, GÉNESIS 64, Sistemas Genéticos compuesto por un Om de 4³=64. Un 

cubo formado por 64 clúster de información consciente cuyas infinitas combinaciones, 

aproximadamente en numeración científica (5,47140… ͤ+32), dan origen a toda la vida 

orgánica e inorgánica del planeta, desde una molécula de H2O, hasta las formas de vida 

más complejas que se puedan encontrar. Con esto vemos que no sólo la vida como la 

conocemos está dentro del diseño, sino también los elementos que la componen y sus 

posibles combinaciones. Cada astro del sistema tiene su propio GÉNESIS con su respectivo 

Cmˣ, Sistemas Genéticos diseñados exclusivamente para ese medio o escenario de vida, 
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por consiguiente hay GÉNESIS de distintas cantidades de clúster de información consciente, 

por ejemplo: 8, 27, 64, 125, 216, 343, 512, 729, 1000,etc. 

 

Como dato informativo de este proceso expondré como éste se relaciona con el ADN. Hace 

unos días hablando con un amigo genetista me explicaba cómo esto se ve reflejado en la 

forma utilizada para el algoritmo de traducción desde el ADN a las enzimas (proteínas con 

función activa en la biología que conocemos en la Tierra) El código genético tiene 4 bases 

o moléculas químicas A, T G y C. Cuando se quiere pasar de información pura del ADN a 

algo estructurado y con función, como es una proteína o una enzima, el primer paso es 

construir el mensajero, y el segundo es la traducción del lenguaje genético al lenguaje 

proteico. Digamos que la piedra roseta de esta traducción es un algoritmo de 4 elevado al 

cubo (4³). Esto es porque se leen las 4 letras del ADN, A, T, C, G en combinaciones de 

tríadas, y cada tríada recluta una unidad para la proteína o enzima final. En el primer paso 

de traducción, la molécula T pasa a ser U y es como figura en todo planteo químico de la 

genética. Por tanto, hay 64 traducciones posibles en base a la lectura en tríada de nuestro 

ADN. Esta es la “piedra roseta” del código genético. Supuestamente cada tríada da lugar al 

reclutamiento de un aminoácido, por lo tanto deberíamos tener 64 aminoácidos para formar 

nuestras proteínas y sin embargo, actualmente los sistemas biológicos trabajan con 22 de 

los 64 aminoácidos, por consiguiente hay muchas posibilidades que actualmente están 

cerradas, más precisamente 42. Ahora mismo, cada uno de los 22 aminoácidos es reclutado 

por varias combinaciones, desaprovechando la oportunidad que nos brinda la genética pura 

de la naturaleza. En genética clásica le llaman la Regla del Tambaleo donde se enuncia que 

las dos primeras letras de la tríada son las que realmente reclutan el aminoácido, es decir 
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4×4=16, una matriz cuadrada como la nuestra y luego la tercera letra de la tríada «tambalea» 

es decir, que no importa mucho, que varias opciones llaman al mismo aminoácido y así 

pasamos de los 16 a los 22 con los que trabaja el ADN. Estos 22 aminoácidos están 

formados por 20 tripletes que llaman a aminoácidos y 2 más que ordenan el inicio y la parada 

de la traducción. En el caso del inicio, es la primera secuencia que recluta metionina (la 

primera metionina comienza a traducir y las interiores simplemente continúan con la 

traducción). En el caso de los codones de parada, no se comparte triplete con el 

reclutamiento de otro aminoácido, y simplemente se para de traducir. Lo importante de todo 

esto es la relación del GÉNESIS 64, con las 64 traducciones posibles en base a la lectura 

en tríada de nuestro ADN. 

Creo que por ahora ésta acotada e incompleta información, es suficiente para comprender 

uno de los componentes de la octava de diseño del GÉNESIS, y su programa para la 

creación de sistemas complejos como es la biósfera del planeta, con nosotros incluidos en 

la cepa madre implantada. Más adelante veremos en detalle la parte energética e 

informática de este proceso, pero ahora sería imposible de comprender sin una base previa 

que iremos desarrollando. Como siempre, Nmc, ncndlqd, i, ycaum. 
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10.  CUATRO AÑOS 
 

20 de febrero de 2015, 23:15 

 

Hoy se cumplen 4 años desde ese 20 de Febrero de 2011 donde decidí comenzar con este 

proyecto impulsado por la necesidad del SER de comunicar parte de mi verdad, de mi 

universo, de mi camino particular y único. Han pasado grandes tormentas, alegrías y 

tristezas, glorias y derrotas, risas y llantos, batallas interiores y luchas exteriores ganadas y 

perdidas, y cientos, quizás miles de buscadores de la verdad por este espacio de DDLA. 

Algunos siguen, otros partieron, algunos encontraron y otros siguieron buscando, pero creo 

que todos se llevaron algo, un trozo del espíritu de este lugar y sus integrantes, un momento 

de comprensión, de contención, de hermandad, o de información particular y única, que les 

ayudó a armar su propio puzzle, un puzzle que como un mágico mapa del tesoro, los guiará 

por su propio camino hasta regresar a casa. 

Mi intención y propósito siempre fueron claros y honestos, y aunque no conozcan quien soy, 

quien está tras el personaje de Morféo de Gea, mi esencia está plasmada en cada una de 

mis publicaciones y en cada una de mis intervenciones en lo general y en lo particular, y 

creo que eso es lo valedero, conocer al SER y no a la personalidad virtual que da un nombre 

propio, o el ego que representa ese sujeto con nombre y apellido. Sé que muchos partieron 

desilusionados, otros ofendidos, heridos y hasta dolidos al punto de buscar la forma de 

vengar su frustración, pero también sé que el tiempo les mostrará que pese a todo, igual 

aprendieron y les sirvió para crecer, para conocerse y superar esos sentimientos que no 

llevan a nada más que alejarse del camino, del espíritu y del Amor. La mayor satisfacción, 

el mayor logro que podría esperar, es que este propósito hacia la liberación les sirviera 

también a aquellos que aún no encontraron su lugar, y que los dos lados de la dualidad 

puedan obtener su beneficio para crecer y despertar del letargo. Creo que la labor está 

hecha y la semilla plantada, así que hoy puedo disfrutar con una imperceptible sonrisa de 

satisfacción por el trabajo bien hecho. 

https://detrasdeloaparente.com/2015/02/cuatro-anos/
https://detrasdeloaparente.com/2015/02/cuatro-anos/
https://detrasdeloaparente.com/2015/02/cuatro-anos/
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11. SELECCIONES 

 
25 de febrero de 2015, 14:11 

 

A.·.L.·.G.·.D.·.G.·.A.·.D.·.U.·. 
S.·. F.·. U.·. 

“ Libertad , Igualdad , Fraternidad “ 

 Podemos decir que es la máxima por excelencia y juntas componen el trinomio Masónico, 

y como masón que soy, no debería resultar para mi algo nuevo que entender al respecto; 

sin embargo, siendo sincero conmigo mismo, no puedo permitirme hacer la vista gorda, y 

algo en mi me dice, que efectivamente, si existe una nueva perspectiva respecto a esta 

consigna. 

Se trata de un nuevo punto de vista que nace después de cierta maduración personal , que 

va más allá del torbellino de información que va y que viene…que me lleva y me trae…es 

simplemente ,la nueva visión desde mi verdadero Ser. 

La Libertad: 

En términos Iniciáticos, la libertad significa que la encontramos una vez que encontramos la 

“Verdad”; y aquí la pregunta. ¿ La verdad absoluta , única que deriva de la Consciencia 

creadora, o de mi verdad particular? 

Vivimos en una constante paradoja de la dualidad , somos reflejo de otro reflejo y así 

sucesivamente…¿Cómo voy a ser libre conociendo una “verdad” que no se si es verdad o 

no lo es? 

Es un continuo laberinto mental y social, donde mi única brújula es mi propia consciencia y 

esa voz, que a veces, suelo escuchar , muy , muy lejos dentro de la gran confusión y ruido 

https://detrasdeloaparente.com/2015/02/selecciones_25/
https://detrasdeloaparente.com/2015/02/selecciones_25/
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, allá como un eco en el viento se encuentra esa conexión divina que llamamos Ser, la que 

consigue mantenerme tranquilo y sereno. 

Por este motivo , la importancia de que seamos los Constructores de nuestra propia realidad, 

pero construyendo desde ese sentimiento del Ser, que es el que nos libera de la continua 

recurrencia del error y de la ilusión de nuestras debilidades humanas... 

Estamos en esa constante provocación , de la dualidad de lo bueno y lo malo, entre el 

defecto y la virtud... y una vez más, en la ilusión del libre albedrío. 

La Igualdad: 

Un concepto complicado de definir , ya que es un concepto que se abarca desde un punto 

de vista filosófico, moral y cultural. 

De manera general , todos entendemos que cuando hablamos de igualdad, lo hacemos 

desde un concepto de Humanidad , es decir , considerando la interrelación entre seres “hijos 

de la Naturaleza”. 

Significa esto que por encima de las diferencias de cultura, razas , edad, creencias , 

etc..etc.., existe una igualdad radical como género humano y el respeto a cualquier 

diferencia existente como en los ejemplos mencionados. 

Sin embargo, a la hora de aplicar este otro concepto , nos encontramos nuevamente con la 

paradoja de que en la práctica , resulta casi imposible... 

¿ O es eso la idea que nos quieren imponer? 

¿Acaso estamos tan Des-Humanizados , que no podemos empatizar con nuestro prójimo, 

ya no podemos reconocerlo como tal? 

Es curioso, pero por momento me parece que estuviese viviendo una especie de “nueva 

Inquisición”. 

Antiguamente , se buscaba y se daba casa a las brujas..., hoy en día, la idea de persecución 

no ha desaparecido; simplemente hemos cambiado las “escobas voladoras” por un nuevo 

“fanatismo religioso”..., al menos eso dicen en las noticias, lo dicen los líderes políticos, y 

por eso somos testigos de “leyes” que nos “protegen” de las amenazas…y claro está, que 

es simplemente, otra ilusión más de la realidad que nos dicen que tenemos que vivir. 

¿Cómo puedo hablar de igualdad, cuando me están diciendo que el ser humano que es mi 

vecino, antes de ser humano…es un fanático religioso y tengo que denunciarlo y mirarlo 

como una amenaza? 

¿Dónde queda el concepto de igualdad radical entre seres humanos? 
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La Fraternidad: 

A estas alturas me resulta casi imposible el intentar definir este concepto, porque una cosa 

es definirlo , y otra poder dar ejemplos prácticos del mismo. 

La fraternidad no abarca simplemente un concepto de sentimiento afectivo y afinidades entre 

las personas, sino que justamente, se trata de una relación bilateral regido por la condición 

de seres humanos. 

Para un masón, y debería ser para todo ser humano, la fraternidad supone un principio de 

equidad , entre hijos del mismo creador, quedando fuera así cualquier tipo de diferencia 

subjetiva, ya sea por creencia , raza, etc. 

Se supone que una fraternidad lleva a una hermandad que se basa en el compromiso con 

la Unidad, que consigue trascender nuestro propio ser 

Hoy tenemos que luchar para conseguir esa Libertad , esa Igualdad y esa Fraternidad, para 

que los lazos que nos unen sean el propósito por el cual estamos Hoy , Aquí y Ahora. 

No seamos cómplices de la “nueva inquisición” 

He dicho, 

Helimer.·. 

M.·. M.·. 
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12.  MARVEL 

 
2 de marzo de 2015, 0:33 

 

En este par de meses de principio de año, me he dedicado a entrenar y entrenarme en el 

campo de batalla que nos proporciona el terreno pantanoso de Facebook, pues es el lugar 

idóneo para descubrir la psicología del enemigo y de nosotros mismos al enfrentarlo y 

enfrentarnos a nuestros propios fantasmas. Conocen mi opinión con respecto a esta 

“plataforma social”, así que no me extenderé, pero si me gustaría hacer unas observaciones 

sobre lo que descubrí en esa jungla de egos e idiotez (para los que no se les escapa detalle, 

sí, me gusta la palabra idiota), así que comenzaremos un recorrido por esos 

descubrimientos psicológicos dentro de una plataforma para egos. 

Dentro de Facebook encontramos de todo, pero dejaré a ese “todo” de lado, para 

concentrarme en la psicología de los llamados “seguidores de la sabiduría hiperbórea”, 

un grupo de sujetos realmente interesante por su grado de ignorancia e idiotez. Sin ánimos 

de ser despectivo, sólo analizo su comportamiento dentro de esa red y lo que me 

transmitieron sus infinitos comentarios. Primeramente decir que hay que separar a los 

agentes de la red pagos y no pagos que trabajan para el sistema, y los ilusos que trabajan 

para ellos sin saberlo. Los primeros tienen una intención y propósito definido que ya todos 

conocen, pero los segundos son el verdadero problema, pues están convencidos de que 

saben y luchan por una causa que ni ellos mismos comprenden, pues la mayoría desconoce 

lo que es la “Sabiduría Hiperbórea”, pero al sentirse protagonistas de una historieta 

de Marvel, son los superhéroes de turno, con súper poderes del Virya hiperbóreo, viviendo 

en una total fantasía creada por su creciente psicología egóica, se embarcan en ilusorias 

batallas ya perdidas antes de comenzar, y luchan contra molinos de viento que ni siquiera 

son funcionales. Comencemos pues a aclarar estos conceptos y luego a desgranar la 

mazorca de estos sujetos. 

https://detrasdeloaparente.com/2015/03/marvel/
https://detrasdeloaparente.com/2015/03/marvel/
https://detrasdeloaparente.com/2012/10/facebook/
https://detrasdeloaparente.com/2012/09/los-idiotas-de-siempre/
https://detrasdeloaparente.com/2013/12/los-agentes-de-la-red/
https://detrasdeloaparente.com/2013/12/los-agentes-de-la-red/
http://marvel.com/
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Podemos definir a la sabiduría, como el conocimiento expresado en obras, y al conocimiento 

como la información experimentada en actos, quedando entonces una definición completa 

de la triada (información-conocimiento-sabiduría), de la siguiente manera: 

“La información experimentada en actos, se transforma en conocimiento, y éste expresado 

en obras en sabiduría adquirida”. 

Podemos decir entonces que la Sabiduría Hiperbórea es la “transmutación” de la línea del 

Conocimiento Hiperbóreo por medio de las obras (acciones). Ahora que sabemos de qué 

estamos hablando me centraré en la Sabiduría Hiperbórea (SH) en sí. Uno de los más 

grandes exponentes occidentales de esta SH fue Luis Felipe Moyano (LFM), pero 

lamentablemente no supo poner en práctica esta sabiduría, porque fue un excelente teórico 

pero un pésimo práctico, pues fue “consumido” por la teoría hasta la soledad, locura y 

muerte. Este mismo comportamiento fue lo que observé en estos grupos que nombré al 

principio de este artículo, viendo como la teoría del conocimiento es el fin mismo, y no el 

medio para llegar a la sabiduría, convirtiéndose el medio en el objetivo final con lo peligroso 

que esto conlleva, pues se transforma en la fatídica frase y pensamiento de que “el fin 

justifica los medios”. 

Este accionar me recordó a los movimientos fascistas modernos, ya que tienen la misma 

psicología que los neonazis, grupos que son sionistas sin saberlo y que desvirtúan todo los 

valores y conocimientos de la “vieja guardia nazi” de la que nada tienen que ver estos nuevos 

“sionazis”. Estos seguidores de la SH son ignorantes por naturaleza, repiten conceptos y 

palabras como loros sin tener la mínima consciencia de lo que representan ni lo que quieren 

decir, si se les pregunta que significan largan una serie de estupideces como “el llamado de 

la sangre” sin tener la más pálida idea de lo que están hablando, y platican de liberación del 

espíritu cautivo en la materia sin entender que es espíritu y que es materia, porque sólo 

repiten lo que LFM escribió en “código” para ocultar esa sabiduría de determinados sujetos, 

por razones que no relataré en este artículo. Como ejemplo de lo que digo explicaré que es 

“el llamado de la sangre” que tanto utilizan estas “tribus sociales” de Facebook, y que estoy 

seguro que ninguno de estos personajes, a no ser los de la vieja guardia, conocen su 

verdadero significado.  

Moyano escribió sus escritos gnósticos hiperbóreos utilizando paradigmas y arquetipos 

rúnicos ancestrales. Cuando una persona abandona este EM, y se eleva a los MS del Ser, 

el Espíritu es el avatar de esos EM, y su esfera de consciencia liberada de la materia se 

dirige al sector espacial de donde procede y radica su familia o clan. En esos estratos puede 

existir durante un tiempo (lineal) indefinido, meses, años, lustros, décadas, siglos, milenios, 

etc, hasta que en un momento, el Ser siente un impulso incontrolable de regresar a la 

materia, siente un “Isa māmalē kī kŏla” o “Kahā jātā hai khūna” en indi, el llamado de la 
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materia o sangre, en ese momento el Ser vuelve a conectarse a éste u otro EM para volver 

a “ser carne” y cumplir con su misión que le es comunicada antes del enlace. Cuando LFM 

hacía alusión a este llamado, por el cual se reconocían los de “sangre pura” en la lucha para 

la liberación del espíritu, estaba haciendo alusión a este proceso que sucede antes de nacer 

y por el cual los Seres se reconocen entre ellos con una misión similar. Resumiendo, “el 
llamado de la sangre” es la necesidad del Ser de volver a encadenarse a la materia con 

un propósito que traspasa la existencia, por consiguiente la liberación del espíritu atrapado 

en la materia que promueven estos sujetos, es completamente opuesto al deseo del Ser y 

el llamado de la sangre, pues están atentando contra su propia naturaleza y su decisión de 

regresar a la materia. Las últimas palabras de LFM a su madre, una semana antes de partir, 

fueron: “diles que este no es el camino, no hay liberación sin perdón” marcando con 

esta frase que el camino de liberación del espíritu está supeditado por el perdón. El primer 

acto consciente del perdón es la llave que abre el candado para existir en este mundo sin 

pertenecer a este mundo y liberar el espíritu de su auto encierro.  

En el proceso de regreso, también por voluntad, se pasa por una limpieza de esferas 

mentales, o mejor dicho, se le suplantan por esferas nuevas completamente limpias de 

recuerdos, pues sería imposible existir recordando continuamente nuestro verdadero hogar. 

Sólo los Seres con su esfera de consciencia muy expandida, se les permite mantener 

algunos recuerdos o la totalidad de ellos para un fin determinado y sumamente importante 

para otros. Igual que en este tema, toda la sabiduría hiperbórea tiene una interpretación 

oculta que estos sujetos desconocen. Volviendo al asunto que nos compete, que es la 

psicología de estos sujetos, observo que su negación es tal, que prefieren vivir en la mentira 

que proyectan sus egos, que aceptar una verdad irrefutable de existir en un mundo que ellos 

mismos eligieron antes de conectarse, y del cual reniegan por creerse la liga de superhéroes 

de Marvel. Este perfil es perfecto para cosechar almas, pues lo que no se compra con dinero, 

se compra con protagonismo del ego. Lo más triste, es que estos sujetos se alejan tanto del 

camino, que pierden la senda en esta existencia y muy pocos la vuelven a recuperar, y como 

decía un amigo de la infancia mirando por la ventana del aula del tercer año de secundaria, 

“estamos tan cerca de la calle y a la vez tan lejos de la libertad”,  con sólo estirar la mano 

podemos sentir esa libertad, pero animarse a cruzar esa ventana que nos separa de ella, es 

todo un reto que sólo algunos lograran superar, pues como lo expresaba LFM “Es más fácil 
tomarse una cerveza caliente, que tragarse una verdad”. 
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13.  ATENCIÓN 

 
9 de marzo de 2015, 12:13 

 

 

 

Por algunos asuntos privados que necesitan de mi atención y presencia, se retrasará 
la publicación de nuevos artículos y otras actividades de DDLA. Sepan disculpar este 
inconveniente hasta que resuelva estos temas personales inmediatos, y pueda 
retomar nuevamente con la actividad normal. Gracias por su paciencia y 
comprensión. 
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14.  SELECCIONES 

 
13 de marzo de 2015, 14:01 

 

“El Salto de Fe” 

Salud, Fuerza, Unión 

”Esta bebida que se ha vuelto amarga…os recordará que la vida del iniciado puede ser 

amarga ya que la búsqueda de la Verdad es penosa y ardua…” 

Bebed por tercera vez. 

”Esta bebida se ha vuelto ahora dulce al igual que se convertirá vuestra vida si persistís en 

el Camino hacia la Verdad, camino que conducirá a la Serena Sabiduría que propicia la 

verdadera Iniciación y que deberéis descubrir Solos…” 

(Parte de la iniciación del primer grado) 

Todo aquel que en algún momento de su vida, de golpe se “ha dado cuenta“…. (Inhalo 

profundamente)…ha sentido su respiración verdaderamente por primera vez, se ha dado 

cuenta de que está vivo, sabrá que su vida ya no será la misma que hasta 

entonces……porque a partir de ese justo momento, se ha dado cuenta de que una 

consciencia interior se ha manifestado…. 

En mi caso, recuerdo que una noche mientras dormía, tuve un sueño muy extraño….un 

sueño que lo “estaba viviendo”…Me encontraba en lo alto de un edificio, en otra 

época…estaba atado a un poste o una especie de cruz…lo único que tenía claro, es que 

iba a morir, como si estuviese en algún momento de la inquisición. 

En el sueño, tuve la posibilidad de “vivir” los sentimientos de dos personas a la vez….era el 

sujeto que iba a morir, y a su vez era una mujer que lloraba desconsoladamente mientras 

observaba como estaban a punto de terminar con la vida de un ser querido…. 

https://detrasdeloaparente.com/2015/03/selecciones-57/
https://detrasdeloaparente.com/2015/03/selecciones-57/
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En ese momento, sintiendo y viviendo el sueño desde la perspectiva de la mujer, veía un 

mensaje escrito justo encima de mi cabeza en el poste o cruz que iba a morir…El mensaje 

decía lo siguiente… “Tu ser, lo más bonito de lo creado”…Así sin más…Recuerdo que 

desperté llorando, lentamente, como si hubiese estado presenciando mi propia muerte……y 

con ese mensaje grabado a fuego…. La verdad que no entendía bien el mensaje….ya que 

hasta entonces, no sabía que significaba ni que era eso del “Ser”…y aunque suene gracioso 

me sonaba a palabras pronunciadas por un indio…no conseguía encontrar sentido a esa 

frase. Empecé a buscar por la web información al respecto, ya que pensé – “esto lo tuve 

que haber leído o escuchado en algún lado, no tiene ningún sentido esta frase”… 

En toda la web, el único concepto que encontré más relacionado con mi experiencia onírica, 

resultó estar en un blog que apenas tenía tres post publicados…lo recuerdo bien….Ese blog, 

resultó ser DDLA…; recuerdo que le di muchas vueltas al asunto, y un buen día decidí 

ponerme en contacto con su administrador, Morféo. Muy amablemente respondió mi correo, 

en el cual yo le había expuesto mi experiencia, y fue él, Morféo, quien me mostró un camino, 

por el cual podía transitar si yo estaba interesado… 

Yo había empezado a caminar unos cinco años antes por otro camino, el de la Masonería, 

que hasta entonces , admito, no me había dado cuenta de nada….simplemente paseaba, 

mirando unos símbolos sin más, intentaba ser mejor persona, como si estuviese acudiendo 

a una escuela del buen ciudadano…pero de repente, todo cambió para mí….todo apareció 

de golpe , parecía un acto de magia….una transmutación interior verdadera, que hacía que 

cosas que antes no veía (prestaba atención ) ahora si lo podía ver… 

Empecé a conocer palabras y significados nuevos, términos que me daban cierta libertad 

para sentir mis ideas sin tener la necesidad de encasillarlas en tal o cual definición…La logia 

física, cada vez que asistía, era como un mundo nuevo que se me mostraba durante cada 

Tenida…Los toques, las palabras, el movimiento en Logia…todo iba encajando de a 

poco…iba tomando un sentido más acorde a mi sentir…. 

Entiendo que todos los que de alguna manera buscamos algo, lo hacemos con la mejor de 

nuestras intenciones…..trabajando para un bien en común que no es otro que el resto de 

Seres Humanos…..Caminos hay muchos, para todos los gustos, y sí o sí , como una 

condición sine qua non , llegará un momento que el camino se termine….y nos encontremos 

frente al abismo de la duda , que nos impide seguir creyendo…creer en el prójimo que me 

tiende su mano para ayudarme……me impide creer en mi intuición y en lo que mi corazón 

me dice que siga….ese sol que brilla en el horizonte, pero se me presentan tres 

opciones…..girarme a la derecha , girarme a la izquierda…..o pararme  frente al abismo del 

miedo inducido , que lo único que intenta es evitar que continúe mi camino , utilizando el 

temor que me produce no saber a ciencia cierta, que es lo que hay ahí debajo. 
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No hay nada seguro, algunos me dicen que si salto me reventaré de lleno contra el 

suelo…que ahí no hay nada…que mejor siga por otro camino…..que no crea en lo que me 

dicen…que es todo mentira….y mucho menos siga mi instinto…que eso es de locos….Es 

entonces en ese momento, donde lo único que tenemos es lo que nos dice nuestro 

corazón…. 

Yo respondí al llamado de mi Ser, simplemente y nada más…y cuando decidí seguir el 

camino que me guiaba mi brújula interna….Fue cuando decidí dar ese salto de fe….para 

mí…no tenía otro camino para continuar.. Lo verdaderamente importante, es seguir el 

camino que tu Ser te indica que sigas…y llegado el momento, sin temor, todos podremos 

dar nuestro Gran Salto de Fe…. 

No me queda más que agradecer a quienes durante mi trayecto, me han alentado a seguir, 

me han ayudado a levantarme cuando he caído , una y otra vez…a aquellos que sin pedir 

nada a cambio, han compartido conmigo el agua de un nuevo conocimiento….y me han 

convidado con el pan de la esperanza…. 

Yo sigo mi camino, intentando ayudar a otros, que como yo, también tropiezan…ofreciendo 

y compartiendo el agua que otros me dieron, con los que se encuentran sedientos de 

conocimiento… 

He dicho, 

Helimer.•.  
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15.  LA PEOR DE LAS PESADILLAS 

 
16 de marzo de 2015, 0:12 

 

“…Imaginen por un momento que las entidades que habitan el espacio matricial mental, 

deciden “colonizar” el espacio matricial 4×4, de nuestra realidad. Imaginen que estas 

entidades, llámenle demonios, genios, ángeles, espíritus errantes, ETs, demiurgos, etc, etc, 

logran luego de miles de años de entrenarnos y educarnos, que abramos un portal 

interdimensional lo suficientemente estable para mantener la comunicación de forma 

constante con un portal abierto de su lado hace milenios. Imaginen que para llegar a lograr 

tal prodigio, primero tuvieron que ingresar unos pocos a esta realidad, utilizando 

contenedores humanos para sostener su matriz pentadimensional estable. Imaginen que 

este proceso no era lo suficientemente perfecto como para manifestar su consciencia y que 

tuvieron que experimentar durante los últimos 60 años el modo de hacerlo, y que luego de 

infructuosos intentos lograron aislar la esfera de consciencia de las unidades de carbono 

para dejar libre movimiento a las suyas. Imaginen que esto fue posible al cortar totalmente 

la conexión con el Ser, destruyendo el espíritu. Imaginen que ahora que tienen todo el 

proceso controlado, ingresan millones de entidades mentales a tomar posesión de los 

cuerpos materiales de las unidades de carbono de forma masiva. Imaginen que no tienen 

las armas para defenderse ni comprenden el proceso por el que esto se lleva a cabo, y sólo 

ven que la violencia, y las peores emociones se esparcen a su alrededor de una forma 

exponencial destruyendo todo a su paso, que miembros de su familia, amigos y conocidos, 

se transforman de un día para otro en desconocidos, donde comienzan a ver y aceptar cosas 

ahora impensables, toda la decadencia es vista como algo normal, donde le da igual ser 

https://detrasdeloaparente.com/2015/03/la-peor-de-las-pesadillas/
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ángel o demonio, donde comienzan a experimentar todos los más bajos deseos y placeres, 

donde hacer el bien es lo mismo que hacer el mal, donde la cosecha de las luces y las 

sombras son la totalidad física de las unidades de carbono con alma incluida, y que sólo 

aquellas que lograron la cristalización del espíritu y la manifestación de su Ser no son 

cosechadas (poseídas) por estas entidades, pero son perseguidas y eliminadas por 

defectuosas. Imaginen la implantación del Nuevo Orden Mundial por estos Seres donde 

todos aceptan el nuevo régimen de caos, porque todos tienen su trofeo, un contenedor 

adecuado para la colonización del espacio matricial, y los que queden libres de cosecha no 

comprendan lo que pasa y sean esclavos conscientes de los primeros o eliminados 

sistemáticamente. Imaginen que los que conocen el secreto y no fueron cosechados tienen 

que vivir escondidos, huyendo para sobrevivir. Si pueden imaginar este escenario, tendrán 

una pequeña, sólo una muy pequeña idea del escenario completo del reino de los siete 

Demiurgos en La Tierra.” ESCENARIO UNO 

Este extracto del artículo citado, fue publicado hace dos años y ocho meses, el 26 de julio 

de 2012 a las 22:02 (triada 8-7-5 choque 6) y podemos afirmar que hoy estamos en medio 

de la batalla más grande e importante jamás librada, una batalla para evitar que este 

escenario se cumpla y se complete finalmente. He visto con asombro y pena como caen a 

diestra y siniestra uno tras otro, “asimilados” por estos entes en cuerpo y alma, consumiendo 

sus mentes con pensamientos que no le pertenecen, y convirtiéndose de un día para otro 

en completos desconocidos, verdaderos inhumanos cubiertos de ira, resentimiento y 

violencia.  Su estrategia es muy sencilla y efectiva, cosechan por medio de una carnada 

muy apetitosa, que es el ego protagónico, aquel que los embebe de poder mediante la falsa 

imagen de la consciencia artificial de la personalidad virtual, transformándolos en el 

protagonista de su propia novela épica, y cuando ya están bien agarrados al anzuelo del 

protagonismo y la soberbia, un simple tirón, y su alma es engullida por los Golem Mentales 

que ahora son sus inquilinos, y que ocupan su cuerpo y mente desplazando a su Ser. Lo 

más terrible de todo esto, es que no se dan cuenta que ya no existen, que son un cascaron 

vacío sin espíritu que pelean por su liberación, sin saber que ya no tienen a quien liberar, 

porque ya no son humanos, son solo cuerpos y mentes usurpadas por entes de fuera de 

esta realidad. 

Hemos perdido miles, quizás millones de humanos en esta lucha, y perderemos miles o 

millones más, pero ganaremos la batalla final porque ya está ganada y los MS y el Dragón 

están para asegurarse de que así sea. Hoy me han comunicado que estamos en el punto 

de no retorno, donde la apuesta es a todo o nada, es el momento de mayor compromiso con 

nosotros, el prójimo y el propósito, es el punto donde se decide la continuidad de la especie 

humana en su totalidad, o la extinción de la misma y el nacimiento de una nueva que 

https://detrasdeloaparente.com/2012/07/escenario-uno/
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dominará el planeta, los usurpadores del escenario uno que están colonizando este espacio 

matricial 4×4 sin que nadie se dé cuenta. 

Amo la vida, Amo la existencia, Amo a los míos y a la materia que me contiene y que los 

contiene. ¿Acaso conocen otra existencia que esta? ¿Acaso conocen otra materia que esta? 

¿Acaso conocen otros amores que estos? ¿Acaso conocen otra libertad que esta? Nada 

existe fuera de nosotros, porque el universo se adapta a nuestra esfera, la materia es el 

estado natural de la creación, no existiría creación sin materia, porque la materia es 

conciencia y energía, información consciente, y como diría mi querido amigo Mayodel68, es 

“el estado final de resolución de la información consciente”, aquella que le da a la realidad 

la suficiente consciencia y consistencia como para existir, por eso lucharé hasta mi último 

aliento para defender lo más preciado de la creación, que es: “Tu ser, lo más bonito de lo 

creado”. 

Pronto iniciaremos una nueva etapa, un cambio radical en la información y el conocimiento, 

y DDLA entrará a jugar en las ligas mayores, por consiguiente sus miembros también, pero 

por contraparte estarán expuestos a esas tentaciones, a esos cuarenta días en el desierto 

donde los demonios mentales intentarán cosechar sus mentes y cuerpos. Espero que no 

caigan en sus tretas y logren encontrar la liberación en su propia certeza.  Hoy es el primer 

día del último día, y los acontecimientos se acelerarán de una forma sin precedentes, 

lograremos la victoria y evitaremos que se cumpla la peor de las pesadillas, la pesadilla del 

hombre muerto que sueña que está vivo sin moverse de su tumba. 

Nmc, ncndlqd, iycaum .º. 
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16.  SABIDURÍA HIPERBÓREA 

 
18 de marzo de 2015, 16:00 

 

“El gnosticismo es un conjunto de corrientes sincréticas filosófico-religiosas que llegaron a 

mimetizarse con el cristianismo en los tres primeros siglos de nuestra era. El gnosticismo es 

una mística secreta de la salvación… 

…Se mezclan sincréticamente creencias orientalistas e ideas de la filosofía griega, 

principalmente platónica. Es una creencia dualista: el bien frente al mal, el espíritu frente a 

la materia, el ser supremo frente al Demiurgo, el espíritu frente al cuerpo y el alma. El término 

proviene del griego Γνωστικισμóς (gnostikismós); de Γνωσις (gnosis): ‘conocimiento’…” Wiki 

“…El gnosticismo es una doctrina filosófica y religiosa que floreció en el siglo II d.C. Era 

marcadamente sincretista, o sea, se alimentaba de cualquier pensamiento que le interesara. 

Por esta razón, cuando entró en contacto con el cristianismo naciente, adoptó en sus 

diversos sistemas muchas enseñanzas cristianas. Los cristianos se vieron obligados a 

demostrar que el uso que los gnósticos hacían de algunas enseñanzas cristianas en realidad 

era opuesto al evangelio. Se ha discutido mucho acerca de los orígenes del gnosticismo. Lo 

más probable parece ser que, debido precisamente a su carácter sincretista, surgió de una 

combinación de apocaliptismo judío, astrología babilónica, dualismo persa, filosofía 

platónica y misterios orientales. El gnosticismo era ante todo una doctrina de la salvación. 

Según él, la salvación era la liberación del espíritu que está esclavizado debido a su unión 

con las cosas materiales. El espíritu es una sustancia divina que por alguna razón ha caído 

y quedado aprisionada en este mundo material. A fin de liberarlo de sus ataduras presentes, 

y permitirle regresar al lugar que le corresponde, el espíritu debe poseer un conocimiento 

especial o gnosis, palabra griega que quiere decir «conocimiento» y de la cual el gnosticismo 

deriva su nombre. Puesto que el mundo material, según los gnósticos, incluso el cuerpo 

humano, es por naturaleza contrario a lo espiritual, no puede pensarse que el mundo sea 

creación del Dios supremo. Por esta razón los gnósticos desarrollaron diversos sistemas 

https://detrasdeloaparente.com/2015/03/sabiduria-hiperborea/
https://detrasdeloaparente.com/2015/03/sabiduria-hiperborea/
http://es.wikipedia.org/wiki/Gnosticismo
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mitológicos con los que trataron de explicar el origen del mundo y la caída de los espíritus. 

El primer maestro gnóstico, según los escritores cristianos, parece haber sido Simón el 

mago. Otros gnósticos dignos de mención son Menandro, Cerinto, Saturnino, Basílides, 

Valentín y Marción…” Judaizantismo y Gnosticismo. Página 6 

“…somos dos razas diferentes con orígenes diferentes y destinos separados. Hay muy poco 

en común entre nosotros. Para nosotros, las cenizas de nuestros antepasados son sagrados 

y su lugar de reposo es terreno reverenciado. Ustedes se alejan de las tumbas de sus 

antepasados y aparentemente sin pena. Su religión fue escrita sobre lápidas de piedra por 

el dedo de hierro de su Dios para que así ustedes no pudieran olvidar. El hombre Rojo nunca 

podría comprender o recordarlo. Nuestra religión es las tradiciones de nuestros antepasados 

– los sueños de nuestros hombres viejos, dados en las horas solemnes de la noche por el 

Gran Espíritu; y las visiones de nuestros jefes, y está escrito en los corazones de nuestra 

gente. Sus muertos dejan de amarlos y la tierra natal tan pronto como pasan los portales de 

la tumba y vagan más allá de las estrellas. Ellos pronto son olvidados y nunca regresan. 

Nuestros muertos nunca olvidan este hermoso mundo que les dio vida. Ellos todavía aman 

a sus verdes valles, sus rumorosos ríos, sus magníficas montañas, sus apartadas cañadas 

y lagos y bahías bordeados de verde, y siempre suspiran con un tierno y cariñoso afecto por 

los seres vivos de corazones solitarios, y con frecuencia regresan del feliz coto de caza para 

visitarlos, guiarlos, consolarlos, y confortarlos…” Carta del Jefe Seattle 

Con estos párrafos iniciales quiero hacer una diferencia entre lo hiperbóreo y el gnosticismo. 

Lo hiperbóreo es aquello más allá de lo boreal (norte).  En la mitología griega, Hiperbórea 

era una región situada en las tierras septentrionales aún desconocidas, al norte de Tracia. 

Su nombre deriva del griego: (Υπερ βορεία) Hyper Boreas, que significa “más allá del 

norte”.  Se creía que el dios-viento Bóreas habitaba en Tracia, y los hiperbóreos, sus hijos, 

lo harían más al norte de este reino, en el país de Hiperbórea. La sabiduría hiperbórea es 

aquella sabiduría más ancestral, la de los orígenes de la humanidad antes de la 

manipulación, y el gnosticismo es completamente diferente a lo hiperbóreo, pues sus raíces 

fueron las creencias y religiones de la antigüedad, tomadas desde el pensamiento y el 

análisis de un sistema cabalista ya imperante. La sabiduría que muchos creen hiperbórea, 

es gnosticismo, mejor dicho new gnosticismo, o sea adaptado a los arquetipos y paradigmas 

actuales. Unos buenos exponentes de esto son las vertientes de LFM y MS que tomaron la 

verdadera Sabiduría Hiperbórea del nacional socialismo alemán y sus orígenes nórdicos, y 

la adaptaron a sus particulares propósitos, mezclando el gnosticismo con lo hiperbóreo, 

creando una mezcla molotov, sumamente inestable para las mentes manejadas por el ego 

y la inconsciencia. Esto fue hecho con un propósito definido y que muy pocos conocen, un 

propósito con inclinaciones partidarias más que de liberación y expansión de consciencia. 

https://es.scribd.com/doc/203724729/Judaismo-y-Gnosticismo-pdf#page=6
https://es.scribd.com/doc/140522023/Carta-Del-Jefe-Seattle-Al-Presidente-de-Los-Estados-Unidos
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Sepan que no estoy criticando a estos exponentes, dos sujetos que respeto y he leído, solo 

estoy separando realidad de ilusión. 

La sabiduría hiperbórea no se puede transmitir en volúmenes de tinta y papel, sino con el 

espíritu ancestral de nuestros orígenes, transmitido desde el Ser, pues es la sabiduría de la 

creación y la creación es consciencia y energía proyectada en materia. Entonces esta 

sabiduría, es la sabiduría de la naturaleza, la sabiduría del río, de la montaña, de los 

animales y las plantas, es la sabiduría primordial donde se sabe por instinto (recuerdo) de 

algo aprendido y transmitido de generación en generación, y con la única herramienta 

posible para ello, el Amor por el Amor. Una amplitud que modula esa onda de resonancia 

que nos une con lo creado y como especie, que nos empatiza con el prójimo y nuestro 

entorno, donde un árbol es tan importante como el bosque, y el respeto, la coherencia y el 

Amor a la tierra (materia) son condiciones excluyentes para ser verdaderamente 

hiperbóreos, pues esta es la sabiduría del cielo y de la tierra hecha carne (humano). 

DDLA no es un espacio gnóstico, aunque usa bases gnósticas para transmitir la información, 

DDLA es un espacio dedicado por y para el prójimo, intentando expandir consciencias para 

un mundo verdaderamente hiperbóreo, y no una mezcla de conocimiento que sólo lleva a la 

inconsciencia y a la peor de las pesadillas, al sueño del hombre muerto, soñando desde la 

tumba que está vivo. Este lugar usa paradigmas y arquetipos pues lo hiperbóreo se 

transmite de esta manera, depreciando los sujetos y centrándose en los objetos, para que 

la información siga su curso y se transforme en conocimiento y finalmente en sabiduría. Si 

los pájaros discutieran la forma de hacer el nido, si es mejor con paja, barro o estiércol, se 

hubieran extinguido hace tiempo, pues sus crías no tendrían lugar para crecer hasta 

fortalecerse y sobrevivir. Que cada uno haga su nido como mejor le plazca mientras sirva 

para el propósito que fue hecho. No me gusta ni me interesa el debate, pues éste es igual 

que los pájaros discutiendo sobre nidos, el diálogo y la colaboración es la forma hiperbórea 

de trabajar y de avanzar hacia la verdadera liberación, que es liberarse de 

la inconsciencia que nos somete por brutalidad e inacción.  Liberarse de la materia es 

soltar amarras, dejar de estar identificado con las posesiones, sean materiales o 

espirituales, para pasar a estar identificado con la vida y el Ser, lo más hermoso de lo creado 

y que está atrapado en un laberinto de inconsciencia que debemos destruir. 

Soy Hiperbóreo por herencia y Dragón por decisión, le dejo la cábala a los que se creen 

hiperbóreos por ignorancia, o por inconsciente imposición. nmc, ncndlqd, iycaum .º. 
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NOTA FINAL (Actualización) 
 

“La información experimentada en actos, se transforma en conocimiento, y éste expresado 

en obras en sabiduría adquirida”. Podemos decir entonces que la Sabiduría Hiperbórea es 

la “transmutación” de la línea del Conocimiento Hiperbóreo por medio de las obras 

(acciones). MARVEL 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/ 

https://detrasdeloaparente.com/2015/03/marvel/
https://detrasdeloaparente.com/


56 
 

17.  DANCEMOS 

24 de marzo de 2015, 22:45 

 

La danza del Sol en lengua lakota se llama wi wanyang wacipi, cuyo significado literal es 

«danza de mirar fijamente al Sol». No se trata de un culto al Sol, sino de una ceremonia de 

«renovación del mundo» y de peticiones de fecundidad. La danza duraba varios días, en un 

momento del ritual se colocaba un cráneo de bisonte entre los que danzaban y se cantaba 

lo siguiente: 

«iWakan Tanka, ten misericordia de nosotros!, ¡queremos vivir! Esta es la razón por la que 

hacemos esto. Dicen que viene una manada de bisontes; ya están aquí. El poder del bisonte 

viene a nosotros; ¡ya está aquí! (…) ¡Wakon Tanka, míranos! El más próximo a los que 

andan en dos pies, el jefe de los que andan a cuatro patas, es tatanko, el bisonte. Aquí está 

su cráneo seco, al verlo sabemos que también nosotros nos convertiremos en cráneos y 

esqueletos y de este modo caminaremos juntos por el camino de regreso al Gran Espíritu 

(…). Aquí en la tierra, vivimos con el bisonte y te estamos agradecidos por ello, pues él nos 

da nuestro alimento y hace dichoso al pueblo, es nuestro pariente (.j. ¡Oh bisonte, tú eres la 

tierra!» Danza del Sol 

Aunque parezca extraño la danza ritual es utilizada desde nuestros orígenes como una 

herramienta de conexión y elevación de nuestro espíritu. Gurdjieff la utilizaba, recomendaba 

y enseñaba como expresión corporal necesaria para transmitir el “conocimiento del Ser” y 

liberar el espíritu.  Jeanne de Salzmann, una amiga muy cercana a Gurdjieff que lo 

acompaño hasta su partida, decía refiriéndose a la danza y a los movimientos sagrados: 

“En los movimientos, lo más importante no son las posiciones sino el impulso, la energía 

que fluye de una posición a otra. Y nadie puede enseñar eso. Ustedes tienen que descubrirlo 

dentro de ustedes mismos.” 

https://detrasdeloaparente.com/2015/03/dancemos/
https://detrasdeloaparente.com/2015/03/dancemos/
http://pueblosoriginarios.com/norte/llanuras/sioux/danza_sol.html
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«La verdad de lo que soy puede estar percibiéndose sólo desde una energía más fina, una 

inteligencia en yo misma que puede ver. Eso exige una relación precisa entre mi manera 

habitual de pensar y eso que estoy viendo. Uno debe obedecer al otro, sino, voy a perderme 

en la substancia del pensamiento. No puede haber una contradicción en mí, no importa lo 

pequeña que ésta sea, si no, yo no podré ver. Una contradicción significa que de un lado 

hay una necesidad de saber quién soy yo, y del otro, una cabeza que funciona sola, por sí 

misma; una emoción que funciona sola, por sí misma; y tensiones que me cortan de mis 

sensaciones. 

Cuando me veo perdida en la oscuridad siento que necesito claridad, necesito una visión. 

Percibo la necesidad de ver, cual es un sentido totalmente diferente que el deseo de cambiar 

porque ayer me sentí en un estado más cómodo. Entonces, poco a poco, las tensiones del 

cuerpo empiezan a soltarse de uno mismo. La mente puede ver sin buscar un resultado, y 

el cuerpo se abre a una calidad diferente. 

La energía se libera, y una realidad interior aparece. No hay más contradicción. Veo, solo 

eso…solo estoy viendo. Observar sin contradicción es como seguir una corriente de agua 

rápida, un torrente ardiente, con anticipación por cada movimiento del agua que está en 

movimiento con un ojo, y mirando cada pequeña ola con el otro. No hay tiempo para pensar, 

para comentar o juzgar. No hay más pensamientos. La mente empieza a estar tranquila y 

sensible, muy activa pero tranquila. Veo sin distorsión. Una observación silenciosa, da luz a 

la comprensión, pero esta verdad debe ser vista, percibida. 

El orden nace del desorden. Estar en desorden y al mismo tiempo presente al desorden, da 

el conocimiento de otra posibilidad, otro orden de las cosas; entonces, hay una posibilidad 

diferente ante nuestros ojos.” 

La vida es una continua danza, no sólo de movimientos corporales, sino de movimientos 

mentales, donde las octavas danzan y se entrelazan creando acontecimientos en los EM 

superiores del espíritu que luego se reflejan en los EM inferiores de la materia.  Estamos a 

las puertas de una gran danza cósmica donde desaparecerá esa contradicción que nos 

impide ver, una danza que traerá la expansión de las consciencias y la liberación de la 

prisión de nuestras mentes, una danza donde el nuevo piso del inconsciente colectivo donde 

danzaremos, será el consciente colectivo que estamos creando y que nos dará la luz que 

ahora nos falta. Acontecimientos nunca antes imaginados están sucediendo y sucederán, 

acontecimientos que marcarán el nuevo escenario mundial donde la Humanidad se 

desenvolverá por los próximos mil años. Se escuchan los tambores de esa danza llegando 

desde el horizonte, tambores no de guerra, sino de cambio y paz. Tambores de felicidad 

que anuncian la llegada de ese nuevo amanecer por el que muchos luchamos, ese Sowilo 

tan esperado por el espíritu que ha nacido y despertado de un eterno sueño de ignorancia 
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e inconsciencia. Hoy es un día de júbilo, es un día de alegría y recogimiento, pues se ha 

iniciado el proceso y la máquina se puso en funcionamiento, una máquina Humana que 

hasta no hace mucho no tenía consciencia y ahora la ha adquirido, expulsó el fantasma en 

la máquina que lo manipulaba descubriendo que era máquina y dejó de serlo, como aquel 

perro que supo que lo era y nunca más lo fue. 

Sientan vibrar la danza de la vida en el cuerpo de la existencia, agradezcan por lo que tienen 

y por lo que no tuvieron, agradezcan por lo recibido y por lo perdido, por los que están y por 

los que partieron, agradezcan por la oportunidad de existir, por los suyos, por los unos y los 

otros, por las penas y las glorias, por las alegrías y las tristezas, por la hermandad y por los 

que con sus actos nos dan la oportunidad de conocernos siendo el espejo de nuestros 

errores, por los que siguen en el camino y por los que perdieron el rumbo, por lo bueno y 

por lo malo, agradezcan, porque sin esa dualidad que nos envuelve y de la que formamos 

parte, no podríamos haber llegado a donde llegamos, no podríamos haber conocido a 

nuestro Ser y manifestar nuestro espíritu, no hubiéramos podido sentir el aire, los olores y 

colores de una vida que nos bendice en cada amanecer, diciéndonos, “esta creación es para 

ti, disfrútala!!!”. Dancemos pues y disfrutemos del momento, porque ahora es nuestro 

tiempo, el tiempo del despertar de la consciencia hacia un nuevo amanecer. 

La masa crítica del centésimo mono tiene que llegar al 30%, 33 para ser más exacto, ese 

es nuestro trabajo, el 67 % restante lo ponen ellos, los Mundos Superiores y el DO. Podemos 

hacerlo, hagámoslo, por nosotros, por el prójimo, por la Humanidad, por lo más hermoso del 

universo, nuestro SER.  LAP.º. 
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18.  HISTORAMA 

 
28 de marzo de 2015, 16:13 

 

“La palabra historia deriva del griego ἱστορία (léase historia, traducible por «investigación» 

o «información», conocimiento adquirido por investigación), del verbo ἱστορεῖν 

(«investigar»).…La historia es la ciencia que tiene como objeto de estudio el pasado de la 

humanidad y como método el propio de las ciencias sociales. Se denomina también 

«historia» al periodo histórico que transcurre desde la aparición de la escritura hasta la 

actualidad. 

Más allá de las acepciones propias de la ciencia histórica, «historia», en el lenguaje usual, 

es la narración de cualquier suceso, incluso de sucesos imaginarios y de mentiras; sea su 

propósito el engaño, el placer estético o cualquier otro (ficción histórica). Por el contrario, el 

propósito de la ciencia histórica es averiguar los hechos y procesos que ocurrieron y se 

desarrollaron en el pasado e interpretarlos ateniéndose a criterios de objetividad; aunque la 

posibilidad de cumplimiento de tales propósitos y el grado en que sean posibles son en sí 

mismos objetos de debate…” Wiki 

Parece ser que hace tiempo que la historia dejó de ser una ciencia de investigación para 

convertirse en un entretenimiento de ficción histórica, donde los acontecimientos se 

acomodan a la orden del mejor manipulador y convirtiendo la historia en un parque de 

atracciones para la imaginación, mejor llamado “Historama”. El mayor problema que tiene la 

ciencia histórica actual, es intentar acomodar la historia al historiador, o sea que cada uno 

acomoda la historia a los arquetipos del sujeto (sociedad) y al paradigma (ciencia) para que 

concuerde con la mentira reinante transmitida y enseñada.  

 

 

https://detrasdeloaparente.com/2015/03/historama/
https://detrasdeloaparente.com/2015/03/historama/
http://es.wikipedia.org/wiki/Historia
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He conocido pocos historiadores que hagan una separación correcta de los antes citados 

sujeto/objeto, y que además dejen de lado sus deseos personales de que la historia sea 

como ellos imaginan o quieren que sea. Creo que el 90% de la historia está fuertemente 

contaminada y no es fiel a los sucesos acaecidos en su momento, comenzando con la 

historia de la humanidad desde la creación hasta nuestros días. Sé que no es fácil de armar 

de forma correcta, y menos de transmitir de forma adecuada, pero no he visto intentos de 

historiador alguno de romper los límites e intentar contar la realidad de lo sucedido haciendo 

revisionismo histórico real. Creo que el miedo al ridículo a la exposición de sus colegas, y a 

los castigos sociales al ser tachados de «conspiranóicos», es más fuerte que su pasión por 

la historia y el descubrimiento de la verdad. 

No soy historiador, no tengo la preparación académica ni la experiencia instintiva para serlo, 

pero creo que he intentado acercarme a la verdad de la historia y dejar de repetir mentiras 

aprendidas, para construir verdades sentidas. Con la historia de la creación desde el Manu 

hasta el Humano, en DDLA se han utilizado arquetipos para transmitir la información, pero 

es inevitable utilizar sujetos para armar la historia, así que es muy complicado mantener una 

línea de sucesos que no se aleje de lo real. Por ejemplo, Baphomet puede tomarse 

como arquetipo subjetivo, como arquetipo objetivo y como sujeto representativo. En el 

primer caso representa un colectivo, en el segundo un paradigma y en el tercero un 

personaje. 

Como arquetipo subjetivo podríamos decir que Baphomet es Jehova, Yavé, Enlil, Ball, dios, 

el diablo, un demonio, un demiurgo o cualquier otro personaje histórico o mitológico acorde 

al arquetipo que representa. 

Como arquetipo objetivo Baphomet representa al actual paradigma cabalista y a todos los 

que ejecutan ese paradigma, sean de este mundo o no. Puede ser un extraterrestre, una 

raza alienígena, una corporación, un colectivo que lo representa, etc. 

Como sujeto representativo Baphomet representa un personaje, A.S.Baphometto el 

Amesterdamo (comandante y diplomático) que pactó con Moisés, pero también representa 

un Demonio adorado por la iglesia católica, el judaísmo y otras religiones. 

Lo mismo sucede con los Annunakis, se pueden tomar como arquetipo subjetivo, como 

arquetipo objetivo y como sujeto representativo. He igual pasa con los Nephilim o cualquier 

otra figura histórica/religiosa/mitológica, representando en el primer caso un colectivo, en el 
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segundo un paradigma y en el tercero un personaje. Ahora bien, todo depende de en qué 

contexto y con qué intenciones y propósitos se utilice cada uno de ellos, para que se tome 

el desarrollo desde uno u otro ángulo, para que la historia sea lo más fiel posible a la realidad 

y no termine siendo un historama completamente fantasioso y desviado de la realidad. 

Aunque lo leído en los libros y aprendido en las instituciones educativas le parezca al lector 

una historia seria y coherente, puede ser completamente ficticia con respecto a la realidad. 

La historia no separa las clases de arquetipos y los personajes que representan esos 

arquetipos, creando así una verdadera mezcla intomable de mentiras, manipulando desde 

lo más simple y reciente hasta lo más complicado y lejano, logrando que tengamos una 

historia armada para cada ocasión, y no una historia real transmitida de generación a 

generación. Para terminar con esta exposición histórica de la historia, valga la redundancia 

dialéctica, decir que DDLA intentará armar esa historia de la humanidad de la forma más 

cercana a la realidad, aunque no sea completamente fiel y tenga infinidad de errores, 

falencias e imprecisiones, por lo menos no mentirá diciendo que el hombre desciende del 

mono o que fue creado con barro por el antojo de un ególatra y caprichoso dios de ira, 

sufrimiento y muerte. Nmc, ncndlqd, iycaum .º. 
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19.  PASCULA 

 
30 de marzo de 2015, 16:21 

 

“…El registro bíblico dice que la noche anterior a su muerte, Jesús se reunió con sus 

discípulos para celebrar la Pascua judía. Posteriormente, instituyó lo que se conoce como 

la «Cena del Señor», y dijo a sus apóstoles «Sigan haciendo esto, en memoria de mi» (Lucas 

22:19). La Cena del Señor debía celebrarse una vez al año; con ella se conmemoraba la 

muerte de Cristo…” Los orígenes de la pascua 

“…La Pascua marca el final de la Semana Santa, en la que se conmemora la crucifixión y 

muerte de Jesús…” Wiki 

La pascua católica es una adaptación de la iglesia de la pascua judía o Pésaj (en hebreo 

 salto’). Es una festividad que conmemora la liberación del pueblo hebreo de la‘ ,פֶּסַח 

esclavitud de Egipto relatada en el Éxodo del Pentateuco. Esta adaptación fue hecha para 

que todo el mundo cristiano festejara el Pesaj judío sin saberlo, además de lo que voy a 

relatar, dándole a esta “raza elegida”, las energías que reclama de sus goyim (cerdos). No 

relataré la historia de la pascua judía, tampoco de la católica, tampoco contaré las 

contaminaciones arquetípicas del huevo, los conejos y las roscas, solo me centraré en las 

energías del ritual pascual y como son utilizadas estas energías para que un grupo de 

fanáticos religiosos y sinarcas judíos, manipulen y dominen la realidad en la que existimos. 

La clave de esta manipulación y del manejo de las energías que generan la pascua, está 

escondida en su misma naturaleza “historámica” pues todo el ritual católico no deja de ser 

una puesta en escena para que miles de millones de incautos católicos religiosos, caigan 

en la “trampa de azúcar” tendida por los demonios que la diseñaron. Según Lucas 22:19 

supuestamente Jesús instruye a sus discípulos diciendo “Sigan haciendo esto, en memoria 

de mí” refiriéndose a la cena del señor. La misa supuestamente representa también la última 

cena, pero la cena del señor debía celebrarse sólo una vez al año para conmemorar la 

muerte de Jesús/Christo. Ahora bien ¿a qué se refieren con conmemorar? Según la real 

academia española: 

https://detrasdeloaparente.com/2015/03/pascula/
https://detrasdeloaparente.com/2015/03/pascula/
http://www.almargen.com.ar/sitio/seccion/cultura/pascuas/
http://es.wikipedia.org/wiki/Pascua
https://detrasdeloaparente.com/2014/08/selecciones_6/
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Conmemorar: 

Recordar públicamente un personaje o acontecimiento: “conmemorar una victoria” 

Sinónimos: celebrar, rememorar, evocar, memorar, recordar, festejar, solemnizar. 

Podemos entonces suponer que estamos celebrando, rememorando, evocando, 

memorando, recordando, festejando, solemnizando la muerte de Jesús/Cristo. Una 

verdadera aberración completamente siniestra, festejar la muerte de Cristo!!!. Ya he dicho 

que el mostrar a Jesús crucificado en las iglesias, y resaltar su calvario (sufrimiento), es una 

forma de grabar las runas de la culpa, el sufrimiento, el fracaso y el castigo de fuerzas 

supremas a las que no podemos enfrentar. La imagen de la crucifixión nos está diciendo: “si 

Jesús/Cristo terminó en la cruz, vencido por Baphomet, y sufrió el calvario por culpa del 

hombre (goyin), no se atrevan a desafiar a la santa iglesia católica ni sus creencia, porque 

terminarán (los goyin) igual que Jesús”, sumado esto a “la cena del señor” se logra un 

blindaje infranqueable casi imposible de traspasar para llegar a librarse de esa dulce trampa 

de azúcar. ¿A qué se refiere la iglesia con la cena del señor? Volvamos a las citas bíblicas: 

El Evangelio de Mateo explica que Jesús tomó un pan y, después de decir una bendición, 

lo partió y dándolo a los discípulos, dijo: “Tomen, coman. Esto significa mi cuerpo”. También, 

tomó una copa y, habiendo dado gracias, la dio a ellos, diciendo: “Beban de ella, todos 

ustedes; porque esto significa mi sangre del pacto, que ha de ser derramada a favor de 

muchos para perdón de pecados” (Mateo 26:26-28). Y Según Lucas 22:20, Jesús dijo: “Esta 

copa significa el nuevo pacto en virtud de mi sangre, que ha de ser derramada a favor de 

ustedes”. ¿A qué pacto se refería Jesús? Pues a ninguno, porque no son palabras de Jesús 

y esto nunca pasó como lo cuentan los “evangelios canónicos”.  Este relato en que se basa 

la mayor y más importante festividad religiosa de la iglesia, que es la pascua católica, fue la 

forma de incluir en la liturgia cristiana el pacto judío con Baphomet. El nuevo pacto es la 

ratificación cristiana de ese antiguo pacto. Cada vez que millones de personas “festejan” la 

pascua, festejan la muerte de Jesús y están ratificando el pacto del pueblo elegido con 

Baphomet. Cada año con el festejo de la pascua cristiana y judía, le dan a la creación el 

“visto bueno” para que este pacto continúe activo. ¿Recuerdan el artículo Arcontes?, pues 

vuélvanlo a leer. 

Las pascuas son verdaderas pasculas, un género de moluscos marinos que se alimentan 

de materia orgánica en descomposición o cadáveres de bivalvos, y como estas pasculas, 

las pascuas se alimentan de nuestros propios cadáveres, cascarones de ignorancia e 

irresponsabilidad, festejando toda festividad que nos ponen por delante sin saber que se 

esconde detrás de lo aparente. Una nueva pascua, un nuevo pacto. Alabado sea 

Jehova/Baphomet su dios. Nmc, ncndlqd, iycaum .º. 

https://detrasdeloaparente.com/2012/03/el-pacto/
https://detrasdeloaparente.com/2015/02/arcontes/
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20.  ÚLTIMOS INFORMES 

 
3 de abril de 2015, 23:19 

 

INFORME DE SITUACIÓN 

Los últimos informes se habían interrumpido hasta nuevo aviso porque no tuvieron el choque 

que se esperaba de ellos. Estos se diluían en la inconsciencia antes que se arraigaran en 

la consciencia, y eso sucedía porque el piso del inconsciente colectivo no permitía que se 

aferre a la consciencia, pero si se logra la MC, el consciente colectivo será el nuevo piso del 

inconsciente colectivo y todo será más fácil. Ahora la mayoría todavía está influenciado por 

las exo y endo energía de las pasiones, esto quiere decir que el colectivo no podrá fijar aún 

una consciencia acorde a lo que se necesita, porque ese fluctuar emocional, influirá en su 

accionar posterior como acción/reacción, pero es necesario transmitir esta información 

asumiendo este riesgo, así que se decidió que igual sea comunicada. 

El 01/04/2015 se reunió en los MS una comitiva de diplomáticos y representantes de varias 

razas de extranjeros, inclusive representantes de la tierra, para evaluar los pasos a seguir 

en la agenda del Dragón de este segundo trimestre del 2015. La reunión se efectuó en la 

base de operaciones de las inmediaciones de Saturno.  En la reunión había dos posturas 

bien definidas, la intervencionista y la conservadora, la primera encabezada por los 

Cilicianos promovían la intervención sobre los principales focos sionistas, Israel, Arabia 

Saudita y Egipto, ejecutores de EUA en la zona, y los segundos encabezados por los 

Áureos, bregaban por mantener la distancia y sólo “inducir” como hasta ahora, dejando que 

los acontecimientos se desarrollen naturalmente tal cual se están desarrollando, para que 

se cumpla en su totalidad lo ya sucedido en la línea 42. 

El mayor problema es la inestabilidad de la masa crítica en formación, pues fluctúa 

continuamente por las energías generadas por el inconsciente colectivo, manipulado por los 

que tienen aún los medios de comunicación, logrando implantar un acontecimiento 

“catastrófico” en la mente del colectivo, y haciendo caer el porcentaje alcanzado, a niveles 

https://detrasdeloaparente.com/2015/04/ultimos-informes-6/
https://detrasdeloaparente.com/2015/04/ultimos-informes-6/
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preocupantes. Como ejemplo, la exposición mediática del último “accidente” aéreo, logró 

hacer descender ese porcentaje desde el 25% en que estaba, a un 17 o 18%. La ventana 

de probabilidad del consciente colectivo se comenzará a cerrar este próximo 21 de 

diciembre, entrando nuevamente a la ecuación de improbabilidad del inconsciente colectivo. 

Si no se logra llegar por lo menos al 30% antes de esa fecha, estabilizando esa fluctuación 

en el inconsciente colectivo como piso, la situación puede llegar a complicarse para todos y 

el cambio demorarse más de lo previsto. 

Ante este panorama el sector intervencionista prefiere apostar a un pleno donde ganamos 

en el presente, aunque las consecuencias a largo plazo (futuro) puedan jugarnos en contra. 

La intervención sin la masa crítica, puede resultar contraproducente a largo plazo, aunque 

muy productiva al corto plazo. El sector conservador prefiere apostar a color, esperando la 

masa crítica, donde las probabilidades de lograr ese evento son de 50/50, pero si lo 

logramos nos aseguramos un futuro sin sorpresas, pues se estaría cumpliendo en un 99% 

como habría sucedido en la línea 42 (el futuro existe y ya pasó), donde primero nos 

liberamos nosotros y luego intervienen ellos. 

La reunión finalizó ayer noche sin llegar a un acuerdo y se decidió una mediación para 

resolver este decisivo asunto. La misma será mediada por Seres que no forman parte del 

“Tratado de Andrómeda” para evitar intereses particulares. Mientras esta mediación se lleva 

a cabo se seguirá con la agenda actual y se acelerarán algunos acontecimientos del 

“calendario” acordado, esperando que se resuelva naturalmente antes de la nombrada 

mediación con fecha aún no estipulada. Los Cilicianos se comprometieron a no intervenir si 

no se “desbanda” el panorama actual, en cuyo caso no esperarán a la mediación para evitar 

un mal mayor para la humanidad, como podría ser una guerra nuclear o un cambio inducido 

de realidad, como se intentó hacer hace pocos días en el CERN, donde intervinieron 

rápidamente estropeando el LHC antes de que ocurriera el evento. Igualmente quedó por 

un tiempo un eco del bucle en la zona, que sólo afectó las inmediaciones del acelerador de 

partículas. 

Se espera que estas “pasculas” vuelvan a bajar el porcentaje que ahora se recuperó, así 

que se está preparando un evento equilibrante para solventar este problema, en tanto se 

continúa impulsando la formación de la masa crítica del consciente colectivo, que se mide 

continuamente desde el servidor (luna), ahora reubicado en su nueva posición que favorece 

el monitoreo en la totalidad del planeta. Mientras tanto, nosotros apostemos por nosotros, 

apostemos por el compromiso que nos compete, apostemos por la responsabilidad, la luz, 

el amor y la paz de una Humanidad verdadera, libre y justa con ella misma y las demás. 

Nmc, ncndlqd, iycaum .º. 
Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 

Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/ 
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21. MASA CRÍTICA 

 
10 de abril de 2015, 15:22 

 

Últimamente he visto que hay varias interpretaciones cuando hablamos de Masa Crítica, y 

ante la posibilidad de confusión, he decidido explicar de qué se trata este porcentaje tan 

deseado, y cuál es la verdadera interpretación de este concepto. Primeramente tendremos 

que hacer una pequeña investigación sobre algunos postulados de la física y la sociología 

para comprender luego el desarrollo del artículo. 

“En física, la masa crítica es la cantidad mínima de material necesaria para que se mantenga 

una reacción nuclear en cadena…” Wiki 

“Masa crítica es en sociología una cantidad mínima de personas necesarias para que un 

fenómeno concreto tenga lugar. Así, el fenómeno adquiere una dinámica propia que le 

permite sostenerse y crecer. Esta teoría es un paralelismo con el mismo concepto en física. 

Un ejemplo simple puede ser, pongamos, en una gran ciudad. Cuando una persona se para 

en la calle y mira hacia el cielo, no pasará nada. La gente continuará su camino ignorándolo. 

Cuando tres personas se paran y miran al cielo, quizá algunas personas se den la vuelta 

para a continuación seguir andando. Pero sólo se necesita un pequeño número (que 

depende de la cultura, la hora, el ancho de la calle y otros factores) de personas necesarias 

—digamos, 5 o 7— para hacer que los otros se paren y miren hacia el cielo también. Este 

número se llama masa crítica«. Wiki 

Conociendo de qué estamos hablando tanto en física como en sociología, veamos ahora 

cómo funciona la masa crítica a nivel planetario, conocida también como “el efecto del 

centésimo mono”. Hemos dicho que el porcentaje necesario para que esto se trasforme en 

una reacción en cadena es del 33%, pero ¿33% de qué? ¿Consciencia individual, colectiva, 

https://detrasdeloaparente.com/2015/04/masa-critica/
https://detrasdeloaparente.com/2015/04/masa-critica/
http://es.wikipedia.org/wiki/Masa_cr%C3%ADtica
http://es.wikipedia.org/wiki/Masa_cr%C3%ADtica_%28sociodin%C3%A1mica%29
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planetaria? Bien, comencemos analizando por puntos. La humanidad está compuesta por 

un colectivo de aproximadamente 7500 millones de habitantes, por lo tanto el 33% de esa 

cantidad serían 2475 millones de Seres. Un número que difícilmente podamos alcanzar en 

las condiciones actuales. Lograr que semejante cantidad de humanos alcancen la expansión 

de la consciencia con la cantidad de manipulación mediática y de toda índole, es casi pedirle 

peras al olmo. Ni con toda la ayuda de los Mundos Superiores lograríamos alcanzar la masa 

crítica en esta existencia. Quizás hace 12000 años atrás, con una población de no más de 

1 millón de habitantes, se podría llegar a rozar la masa crítica necesaria. Por tal motivo no 

se trata de cantidad sino de calidad de consciencia/energía, o sea energía consciente de sí 

misma. 

Como toda especie tiene un inconsciente colectivo formado por el paradigma mental de la 

masa o colectivo de sujetos/objetos que la forman, el planeta como Ser consciente, también 

tiene su inconsciente o morfología psíquica planetaria, formada por el consciente colectivo 

de la humanidad que la habita. Este consciente colectivo está formado por un “egregor de 

energía consciente” de los Seres que alcanzaron a cristalizar su esfera de consciencia luego 

de una expansión cuyo volumen es el doble del inicial, cubriendo una octava completa de 

expansión desde la consciencia del Ser y no desde la consciencia artificial de la 

personalidad virtual, logrando que la energía producida por esta consciencia sea de un 

octanaje no inferior a un hidrógeno 24 (H24), superando el estándar del hombre común 

(inconsciente) que trabaja con un H48 o inferior.  Este H24 es con el que trabaja un hombre 

4 o Humano, un hidrógeno de cuarta generación u octava depurada, luego tendríamos tres 

depuraciones más y un “salto generacional”, que se darán en posteriores “evoluciones” de 

la humanidad, pasando a H12 Viryas (hombres 5), H6 Luxferos (hombres 6), H3 Dragones 

(hombres 7) y finalmente H1 Formatierras (creadores 1). 

Actualmente hay mucha consciencia en la humanidad, pero es consciencia formada por 

energía inconsciente, consciencia que fluctúa con cualquier exo y endo energía generada, 

esta consciencia en formación, aún no se puede  considerar como “energía consciente”, 

sino como energía remanente, como ejemplo pongamos una bombilla eléctrica, de la 

energía utilizada para prender y alumbrar, sólo un pequeño porcentaje, alrededor del 15% 

es irradiado como luz, el resto, el 85% es irradiado como calor, por consiguiente tiene un 

85% de pérdida energética (inconsciencia) ante un 15% de utilidad o ganancia energética 

(consciencia). De la misma manera la “consciencia inconsciente” pierde más de lo que gana. 

Cuando la consciencia se cristaliza en una octava de expansión, esta pasa a utilizar un 

porcentaje superior de ganancia y uno inferior de pérdida, sumando consciencia colectiva 

para el egregor en formación que utilizará el planeta para crear su inconsciente. Cuando el 

porcentaje de energía consciente sobre energía remanente alcanza el 33%, se genera una 

masa crítica de H24 que comienza a reaccionar con el H48 de la masa restante, produciendo 
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un Nitrógeno (Nx) de mejor calidad que será consumido por el resto del colectivo, 

produciendo que su H48 comience a depurarse hasta un hidrógeno intermedio llamado 

“Hidrógeno de reacción» Hr36, sumamente “inestable” hacia H24. De esta manera la 

reacción en cadena produce el efecto del centésimo mono (humano) y la humanidad toda 

entra en reacción hacia la consciencia H48Hr36H24 

Creo suficiente esta explicación para saber que cuando hablamos de Masa Crítica no es de 

consciencias individuales, sino de consciencia colectiva generada. Para terminar y como 

Bonus Track, les dejo el post de Ángel Hidalgo que no tiene desperdicio y explica muy 

claramente lo expuesto en este artículo. Nmc, ncndlqd, iycaum .º. 

CON LAS MANOS EN LA MASA  

Siendo tan importante alcanzar una masa crítica que catapulte a la Humanidad hacia 

una nueva realidad, se hace necesario comprender en qué consiste esa masa crítica 

y cómo se formarían. No creo que sea preciso explicar qué es una masa crítica, pero 

quizás sea bueno puntualizar para saber de lo que hablamos: 

– Una masa crítica es la cantidad mínima necesaria, en este caso de consciencia, 

para que se mantenga una reacción en cadena. 

– El término “crítica” se refiere al estado de equilibrio dinámico que produce la 

mencionada reacción en cadena. 

– En sociología, masa crítica es una cantidad mínima de personas necesarias para 

que un fenómeno concreto tenga lugar. De manera que el fenómeno adquiere una 

dinámica propia que le permite sostenerse y crecer. 

– El efecto del centésimo mono es un fenómeno en el que se supone que un 

comportamiento aprendido se propaga rápidamente desde un grupo de monos hasta 

todos los monos, una vez que se alcanza un número crítico de iniciados. Por 

generalización, se refiere a un fenómeno por el cual, una vez que una cierta parte de 

una población ha oído hablar de una nueva idea o aprendido una nueva habilidad, la 

difusión de dicha idea o habilidad entre el resto de la población se produce en forma 

instantánea. 

Lo anterior podríamos decir que son los principios básicos de funcionamiento de una 

masa crítica desencadenante de un cambio. Ahora bien, en el caso que nos ocupa 

estamos hablando de energía consciente, o al menos, un nivel de consciencia 

generado que permita a la humanidad dar un salto de su actual estado de 

inconsciencia hacia una realidad superior, derrumbando los sistemas de control y 
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esclavitud que durante tanto tiempo nos han sometido para crear una nueva realidad 

entre todos, más libre y más justa. 

Esto se traduce en que un porcentaje mínimo de la energía que genera la humanidad 

alcance ese equilibrio dinámico “crítico” que produzca la reacción en cadena para 

cambiar la energía global. Lo que quiere decir que no estamos hablando 

específicamente de número de personas, sino de energía generada. 

Es cierto que, siendo todos proyectores de energías y conformadores de la realidad 

que nos rodea, el número de personas que proyecten en la misma sintonía tiene una 

incidencia directa sobre la cantidad de energía resultante. Sin embargo, a nadie se le 

escapa que convivimos muchos tipos de personas con diferentes niveles de 

consciencia, desde los más inconscientes y groseros hasta los más conscientes y 

sutiles, desde los que vibran en el miedo y la indolencia hasta los que lo hacen en el 

Amor, en la consideración al prójimo y en la acción consciente. 

La cuestión de si es el número de personas necesarias o la calidad de la energía 

consciente deja entonces de tener un valor exclusivo, no hay que escoger entre 

cantidad y calidad, sino que las dos tendrán su incidencia. La primera porque suma 

a la cantidad de energía en crecimiento, la segunda porque además de sumar sube 

el techo consciente. 

Tenemos que mirar esta cuestión en términos globales, como Humanidad; pues 

estamos hablando de sumatorias de energías más o menos conscientes, influyendo 

en este caso tanto la cantidad de personas que apuestan por un cambio, como la 

calidad destilada de esa energía proyectada. 

Así se comprende el motivo de que se generen tantos acontecimientos negativos por 

aquellos que tratan de evitar esa masa crítica desencadenante de una reacción en 

cadena, y de que le den tanta cobertura a través de los medios, pues con ello tratan 

de conseguir bajar cuantitativa y cualitativamente la energía del consciente colectivo, 

retrasando lo que será inevitable. 

Darse cuenta de las manipulaciones a las que estamos expuestos y conseguir ver 

detrás de lo aparente se hace necesario para conocer al enemigo, pero el propósito 

final sigue siendo fomentar la auto-consciencia, para que ésta se convierta en la 

energía que se abra paso por el inconsciente, individual y colectivo, y forme parte de 

la necesaria masa crítica consciente. 

Ángel 

 
 

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 
Unported. Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/ 
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22.  GRAN ESTRENO 

 
12 de abril de 2015 

 

GRAN ESTRENO SIMULTÁNEO DE  

«EL ORIGEN»  
EL 18 DE ABRIL EN ESPAÑA, ARGENTINA, MÉXICO Y CHILE 

 
¿EN VERDAD CREES CONOCER TU ORIGEN? 

 

 

https://detrasdeloaparente.com/2015/04/gran-estreno/
https://detrasdeloaparente.com/2015/04/gran-estreno/
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23.  SELECCIONES 

 
14 de abril de 2015, 23:00 

 

El próximo Gran Evento que DDLA tiene previsto para el Sábado 18 de Abril, será una 

realidad que nos acerque como Humanos, a sentir el latido de GEA. Como se viene 

anunciando,  DDLA presentará ese día, su segunda producción con título: 

 

“EL ORIGEN”. 

Este Gran Evento, va en consonancia con los grandes cambios que desde los Mundos 

Superiores se han previsto para 2015 y donde el nivel de expansión de cada uno, nos dará 

la oportunidad de aportar nuestro granito de arena para la creación de un nuevo mundo 

donde no existen limitaciones, donde imaginar es crear y en el que todo es posible, mientras 

no se demuestre lo contrario. 

Como colectivo consolidado, nuestras capacidades se están activando de apoco y 

comenzamos a sentir que lo imposible es posible, que cada día que pasa, somos más 

conscientes de que la experimentación con la materia nos enseña que el mundo en que 

nacimos, vivimos y participamos, mantiene unos paradigmas y arquetipos caducos de los 

que nos vamos desmarcando para preguntarnos: 

¿Cómo es posible que el resto, no vea el sometimiento de la mentira? 

Esta pregunta, es sintomática de que la libertad individual comienza a asomar, y que el 

descubrimiento de cada verdad inició su proceso. 

El día 18 de abril, seremos capaces de poner en marcha lo que estamos construyendo sin 

más medios y herramientas, que las que tenemos a nuestro alcance. 

El día 18 de abril, seremos testigos que la Frecuencia Energética, es capaz de mover 

montañas. El logro de coordinar diferentes eventos en distintas partes del mundo, creados 

https://detrasdeloaparente.com/2015/04/selecciones-56/
https://detrasdeloaparente.com/2015/04/selecciones-56/
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por pequeñas agrupaciones de Humanos y miembros de DDLA, será la muestra de que 

llegó el momento de nuestro tiempo y germinó la semilla que se plantó hace más de 2.000 

años. 

Argentina, Chile, España, México y DDLA por medio de Internet,  serán  punto de encuentro 

único sin que la diferencia horaria nos prive de celebrar un Gran Evento cuya octava quedará 

sellada con la proyección de “El Origen”, en cada sitio. 

Para quienes no tengamos la oportunidad de asistir a los puntos de encuentro físicos 

citados, hemos improvisado que el punto de encuentro sea a través de internet y por medio 

de las nuevas herramientas que estamos integrando;  

• El Blog de DDLA 

• Webinar 

• Radio La Cinta de Moebius (LCDM) 

• Facebook DDLA (Grupo secreto) 

El modo de participar y entrar en el Gran Evento, será sencillo pues bastará con pinchar los 

link que daremos en el Blog DDLA, Facebook DDLA y páginas de amigas de L@Red que 

quieran y les apetezca acoger la intención. 

Dejo a continuación, el programa de actividades y horario que hemos previsto. 

La hora que veis indicada es hora de España, pues se ha tomado como Punto Zero del Gran 

Evento: Mijas (Málaga), por ser el innovador de este encuentro de Dragones DDLA . 

GRAN EVENTO DEL 18 DE ABRIL, PROGRAMA Y HORARIOS DEFINIDOS 

1) – Viernes 17 a las 22.00 horas de España: Antesala al evento Webinario bajo el título: 

“EO para un nuevo Proyecto de Tiempo de GEA” Expone: MAYODEL68 

2) – Sábado 18 de abril: GRAN EVENTO 

El acceso se hará pinchando en imagen de Radio LCDM en DDLA BLOG o en Facebook o 

páginas que quieran integrarse de L@Red 

17.00 hora de España: Se abre la jornada como herramienta unificadora y global de todo el 

evento con el chat para todos desde la radio LCDM. 

17.00 hora de España: Radio LCDM, contacto y saludo desde México, visto para proyección 

“EO” 

17.10 hora de España: Fin conexión radio México 

17.11 hora de España: Continuamos programa conectados vía chat desde la Radio LCDM  

https://www.facebook.com/groups/GRUPODDLA/
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22.00 hora de España: Se corta radio y abrimos Webinar para conexión y saludo desde 

Mijas España 22.10 hora de España: Lanzamiento Zero “EO” Oficial desde Mijas (España) 

proyectado desde Webinar   

23.25 hora de España: Conectamos por la Radio LCDM, conexión y saludo de Argentina y 

Chile vía Radio LCDM  

23.35 hora de España: Fin conexión radio Argentina y Chile  

23.35 hora de España: Continuamos programa conectados vía chat desde la Radio LCDM  

00.00 hora de España: FIN Y CLAUSURA GRAN EVENTO 

NOTA DE HORARIOS PREVISTOS EN CADA PAÍS A PARTE DE MIJAS COSTA 

ESPAÑA 

Presenta: Yuio  

Día: 18 de Abril de 2015 

Hora: 13:00 Horas 

Lugar: Alcorcón – Madrid  

Dirección: Avenida Lisboa 12 

Referencias: Plazas limitadas por tamaño de la sala.(Confirmar asistencia en 

rubemat@msn.com) 

ESPAÑA 

Presenta: Also  

Día: 18 de Abril de 2015 

Hora: 17 horas  

Lugar: Torrejón de Ardoz .Madrid. Dirección: Zona Mancha Amarilla. Calle Cañada 

con Calle Italia 

Referencias: (Entrada por los bloques pertenecientes a las calles Italia, Cañada e 

Irlanda). 

ARGENTINA 

Presenta: Humano de Gea 

Día: 18 de abril 2015 

Hora: 18 hs. 
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Lugar: Espacio Alquitara 

Dirección: Hipólito Yrigoyen 10.715 – Temperley – Provincia de Buenos Aires – 

Argentina 

MÉXICO 

Presenta: Pavel García 

Día: 18 de Abril 2015 

Hora: 10:00  

Lugar: CEVAM Echegaray 

Dirección: Calle Victoria 31-B Piso 2 Colonia Modelo Echegaray, Naucalpan de 

Juárez, Estado de México 

Referencias: Entrada por calle 5 de Mayo. 

CHILE 

Presenta: Jessica Torres Silva 

Día: 18 de Abril 2015 

Hora: 17:00 hrs.   

Lugar: Casa Dragones (casa particular) 

Dirección: Marchant Pereira 1780 (Sector Parque Inés de Suarez). Providencia. 

Santiago – Chile 

Técnico de sonido: Juan José 

Mayodel68 
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24.  VACIANDO LA COPA Y LLENANDO EL CÁNTARO 

 
23 de abril de 2015, 2:22 

 

El sábado 18 de Abril fue un día muy especial, no sólo por ser el lanzamiento de la película 

documental “El Origen”, sino porque fue el día donde se fraguó algo muy importante para el 

propósito que nos une, se fraguó y cristalizó un espíritu colectivo que ya no podrá romperse, 

porque está formado por el AMOR de Seres que lograron por primera vez, manifestar 

plenamente lo que verdaderamente son, lograron sentir lo que es ser, SER, lograron 

experimentar en carne propia lo que es un espíritu libre, lo que es vivir como verdaderos 

Humanos, libres y justos con ellos mismos y los demás. 

El gran evento que se inició en Mijas Costa y del que formaron parte muchos hermanos 

desde distintos lugares de Gea, donde uniéndose en espíritu compartieron una misma 

intención y un mismo propósito desde España, Argentina, México, Chile y otros puntos del 

planeta, no fue sólo una reunión de dragones, no fue sólo un encuentro más de unos locos 

utópicos, fue un punto de inflexión para muchos, fue el punto cero de un gran evento que 

logró sumar masa crítica al consciente colectivo y transmutar a muchos, manifestando un 

sentir que no pertenece a esta realidad, un sentir de los centros superiores de control del 

Ser, unos sentimientos y emociones cuya energía perdurará y ayudará a muchos otros para 

que encuentren su propósito y misión en esta existencia. El evento del 18, no fue 

programado solamente por nosotros, fue programado y monitoreado desde los Mundos 

Superiores para que lo creado sea lo correcto, lo justo y necesario en este momento que 

estamos viviendo. Durante cuatro años tuvimos que vaciar la copa para que nuestro cántaro 

pudiera llenarse nuevamente, llenarse con lo que tenía que ser llenado, con la suave lluvia 

del Vril, la energía del Amor de un espíritu consciente de sí mismo. Ese día muchos llenaron 

su cántaro con algo que jamás volverá a vaciarse, pues está conectado con el mar de la 

creación, y aunque suceda lo que suceda, ya nunca serán los mismos que eran, pues ahora 

https://detrasdeloaparente.com/2015/04/vaciando-la-copa-y-llenando-el-cantaro/
https://detrasdeloaparente.com/2015/04/vaciando-la-copa-y-llenando-el-cantaro/
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Christo habita en ustedes.  Ahora son creadores, son Logos aprendiendo a formar 

realidades con la energía más fuerte del universo, la energía del AMOR de su corazón de 

Dragón. 

No sé qué tiempo llevará que la humanidad toda, cambie a esta nueva realidad, a esta nueva 

Matrix 15.64 que muchos pudieron vivenciar, pero seguro que seremos los iniciadores, junto 

con muchos grupos más que trabajan en silencio o desde otros lugares, de un cambio de 

paradigma que disfrutarán las generaciones venideras, y que pese a que nosotros podamos 

o no verlo, ya está hecho y la nueva realidad ahora forma parte de nuestra existencia. Creo 

que las palabras de apertura de Mijas Costas son adecuadas para cerrar también este 

artículo, pues reflejan el sentir de mi corazón que quizás ahora sea también el sentir de 

muchos. Luz Amor y Paz para todos, porque somos DRAGÓN (Humanidad) somos LEGIÓN 

(millones), somos DDLA (consciencia) 

Hola a todos los Caballeros y Damas Dragones de la Cinta de Moebius. Saludos 

también a los organizadores y a los que gentilmente cedieron este espacio en Mijas 

Costa para que esta reunión sea posible. 

Hoy es un día especial en el cronograma de actividades 2015 de DDLA y para toda 

su gente, pues es la primera reunión de Dragones realizada por esta Logia Salvaje y 

también el punto cero del estreno de la película documental “El Origen”, la segunda 

producción de DDLA y que se estrenará en cuatro países simultáneamente, España, 

Argentina, México y Chile. Este gran evento se organizó tan solo en 8 días con los 

pocos medios y recursos que disponíamos, y fue todo un logro gracias a la 

colaboración de todo el colectivo DDLA, tanto los colaboradores activos, como los 

integrantes pasivos, que con las armas y herramientas que disponían, trabajaron 

arduamente para que esto sea hoy una realidad. 

Como ya sabrán comencé este proyecto hace poco más de cuatro años con una 

intención y un propósito definido, comencé en solitario y sólo guiado por la necesidad 

de equilibrar una balanza que hace miles de años que está desequilibrada, y en poco 

tiempo transmití información reservada para una elite de elegidos, una minoría de 

altos grados de logias, órdenes y organizaciones religiosas que manejan esta 

información y conocimiento, conocimiento que utilizan a su favor para el pesar de una 

gran mayoría, que es completamente inconsciente e ignorante de estos 

conocimientos y del manejo de estas energías, evitando que el “falso humano” se 

transforme en un verdadero Humano, libre y justo con el mismo y los demás, creando 

nuestra propia realidad sin necesidad de que otros lo hagan por nosotros.  Hoy somos 

muchos, somos Legión y ya no pueden detener lo inevitable, la libertad del espíritu 
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atrapado en la materia, la libertad del SER, la libertad de la consciencia, la libertad 

de la Humanidad. 

La verdadera libertad es la libertad del espíritu atrapado en una realidad que no le 

pertenece, pero esta prisión no es lo que se cree, pues es una prisión construida para 

algo que no es de este mundo, porque el espíritu no puede ser prisionero de algo a 

lo que no pertenece, por eso hábilmente los que manejan la realidad utilizaron 

también una prisión fuera de esta materia, la prisión de nuestras mentes hipnotizadas 

por los cantos de sirena del sistema cabalista que hoy rige esta sociedad. Un mundo 

sin gobernantes, sin leyes, sin estados, sin organismos, sin burocracia es el mundo 

donde el espíritu se mueve, pues se rige por la ley natural de la consideración externa 

hacia el prójimo, el respeto y el Amor, únicas normas necesarias para el Ser, pues es 

su propia naturaleza la que se manifiesta, y ese mundo de anarquía del Ser, sí es 

posible si nos decidimos a construirlo. 

Hoy esta familia de Seres comienza una nueva etapa, comienza a jugar en las 

grandes ligas, y como tal tenemos que desenvolvernos, creando nuestra propia 

realidad que, poco a poco, proyectaremos a una sociedad y luego a otra y a otra y 

otra más de forma exponencial, hasta que el arquetipo del Dragón, que es el arquetipo 

de una sociedad Justa y responsable con ella misma y los demás, actuando en 

coherencia entre pensamiento, palabra y obra, sea el modelo Hiperbóreo mundial, 

desplazando al actual sistema cabalista de la “Inhumana Sinarquía Internacional 

Sionista” que hoy nos somete, para que en un mañana logremos ser esa Humanidad 

4.0 habitando una nueva y diferente realidad 15.64.  

Construyamos esa realidad, comencemos a ser lo que verdaderamente estamos 

destinados a ser, Seres libres y guardianes de Gea, el cuerpo de Kumar, que es 

nuestra actual casa y nave interestelar. Doy paso a los organizadores de este 

encuentro para que sigan con sus actividades programadas, no sin antes decir que: 

“el futuro existe y ya pasó”, porque somos DRAGÓN, somos LEGIÓN, somos DDLA 

y ya lo hemos logrado. L.A.P para todos ustedes. 

MORFÉO DE GEA 

Nota: 

Pueden ver los videos del gran evento y las distintas actividades desde aquí 
  

 
 
 
 
 
 

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/ 

https://detrasdeloaparente.com/conferencias/ponencias-2015/
https://detrasdeloaparente.com/


83 
 

25.  EO 

 
25 de abril de 2015, 17:00 

 

EL ORIGEN, segunda película documental de DDLA basada en el libro «Cosmogénesis de 

la creación». Estreno público en Vimeo y Youtube en sincronía con la ponencia de 

Mayodel68 en Denia, Alicante, finalizando así una octava desde el evento de Mijas Costa, 

e iniciando su propia octava de proyección que la llevará a recorrer el planeta, expandiendo 

consciencias y abriendo caminos para que el arquetipo del Dragón termine imponiéndose 

definitivamente creando una nueva GEA . Que la disfruten y la difundan a los cuatro Nortes. 

¡¡Así es y Así será!! 

 

PELÍCULA:   EO El Origen 
• https://superocho.org/watch/CKgzY99qnMhKF8u 
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26. TERRA NOVA 

 
27 de abril de 2015, 19:15 

 

Antes de comenzar este nuevo artículo me detendré unos momentos para hacer unas 

apreciaciones necesarias e indispensables en este momento de DDLA. Tomaré para esto, 

si me lo permiten, partes de unos correos internos enviados a los colaboradores más 

cercanos y comprometidos con el propósito, que editadas para esta ocasión, creo que 

expresan perfectamente lo que quiero transmitir. No es mi intención ofender a nadie, ni 

cargar la responsabilidad a ninguno de ustedes, pero es correcto que la coherencia sea una 

de los pilares en donde nos sostengamos, y volver nuevamente al centro del péndulo, donde 

las endo y exo energías no tienen cabida ni influencia en nuestro siempre atento y 

hambriento ego. 

“Hoy se cerró una etapa y se abrió otra, y muchas veces es necesario permitir ciertas 

cosas para llegar a lo más profundo de algunos que aún se manejan con endo y exo 

energías. Saben que no me agrada el formato «nuevaerista», pero lo conozco muy 

bien, también sé cómo se maneja la energía en esas octavas cortas rápidas donde 

el emocional inferior trabaja a diez mil revoluciones, pero produciendo energías de 

corta duración que se disipan luego de la euforia inicial. Son energías necesarias para 

crear el espíritu de pertenencia de aquellos que aún no han terminado de cristalizar 

la consciencia. Estas energías de alto octanaje pero bajo rendimiento deben ser 

desechadas rápidamente si queremos llegar a cumplir con el propósito. No llegamos 

hasta aquí y logramos lo que logramos por casualidad, sino por un trabajo a 

consciencia, con responsabilidad y coherencia, dándole a cada uno lo que necesita 

en el momento justo y el lugar adecuado. 

https://detrasdeloaparente.com/2015/04/terra-nova/
https://detrasdeloaparente.com/2015/04/terra-nova/
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Siempre dije que intento estar por lo menos una octava por delante, y gracias a eso 

prevenir los acontecimientos antes de que sucedan para poder implementar los 

movimientos necesarios para corregirla, y que estos tengan el efecto deseado y 

esperado. He visto mucho en mi vida, y he pasado por más, y no es la primera ni será 

la última vez que tengamos que corregir el rumbo de aquellos que caminan por el 

borde de la cinta y que se despeñan hacia uno u otro lado en su andar, pero se debe 

hacer en el momento justo, ni antes ni después… 

…Ahora tenemos una tripulación capacitada para dirigir el navío acorde a los 

requerimientos de la marea y los vientos que van soplando. Estamos entrando al mar 

de los sargazos, y debemos ser cautos en cada movimiento de velas y timón sino 

queremos quedar atrapados en sus traicioneras aguas… 

…Buscamos consciencias, no inconsciencias egoicas, cómodas, felices y 

satisfechas. Un guerrero tiene que ser solitario aun estando acompañado, pues sino, 

corre el riesgo de dormirse relatando y escuchando los logros obtenidos, cayendo en 

el profundo sueño de los muertos que sueñan que están vivos, soñando que son los 

mejores y ganaron la batalla, cuando realmente se durmieron y perdieron la guerra. 

Espero que sepan comprender.” 

Hay quienes pareciera que le temen a ciertas palabras, acciones y actitudes muy 

emocionales, pero creo que esto sucede cuando estas son usadas indiscriminadamente y 

sin el debido respeto hacia lo que representan, pues terminan siendo un arquetipo más, y 

como todo arquetipo, es aceptado por unos y rechazado por otros pues es falso e ilusorio, 

por eso hoy ha terminado la etapa del arquetipo “emocional inferior” para dar paso a la 

octava de la consciencia y la creación. No lograremos construir una nueva Matrix con sólo 

abrazos, amores y palabras bonitas, emociones que todos necesitamos de vez en cuando, 

pero que se deben dejar para momentos específicos, sino que debemos construir esa 

realidad con acciones que sumen a la expansión de la consciencia y la Masa Crítica que 

necesitamos. Hoy quiero ver esas acciones en todos y dejar las palabras bonitas para 

cuando hayamos logrado el propósito en su totalidad. Ahora comencemos con el artículo 

que nos compete, y hagamos mediante el accionar correcto, que DDLA no se transforme en 

otro blog nuevaerista más. 
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Terra Nova, «Tierra nueva» en latín, fue el barco utilizado por Robert Falcon Scott en su 

expedición a la Antártida entre 1910 y 1913. También Terra Nova fue el nombre de dicha 

expedición que no logró su cometido, que era entre otras cosas, ser los primeros en llegar 

al Polo Sur, pues la expedición noruega del explorador Roald Amundsen llegó primero. 

Como el barco y la expedición Terra Nova, ahora la humanidad está recorriendo el camino 

para llegar a esa Nueva Tierra que ya se divisa a la distancia, pero podemos si no lo 

hacemos correctamente, perder la oportunidad de llegar antes de que otros aprovechen 

nuestro descuido para su beneficio. 

Estamos a las puertas, pero aún no la hemos cruzado. Para ello hay que accionar desde la 

consciencia y no desde la inconsciencia del que pretende llegar sin haber llegado. Una de 

las cosas más importantes para llegar a Terra Nova, es dejar los antiguos arquetipos 

implantados, y uno de ellos, es el exagerado uso del centro emocional inferior. Intentaré 

mostrar cómo trabaja este centro y cómo lograr saltar o deshacerse de ese arquetipo 

emocional/instintivo cuya runa dominante es la runa del “faltante emocional”.  Cuando la 

unidad de carbono es engendrada, en el 95% de los casos es de forma inconsciente, o sea 

que la consciencia no tuvo conocimiento de esa concepción. El espermatozoide llega al 

óvulo buscando la luz que este proyecta en radiaciones del rango del infrarrojo como calor, 

y que los espermatozoides usan junto con la progesterona emitida para guiarse en su viaje 

hacia el óvulo, esta luz es la misma que en el parto atrae al niño por el canal uterino, y la 

misma que atrae a la consciencia cuando nos desconectamos, recorriendo el túnel de luz y 

llevándonos de regreso a nuestro sector espacial correspondiente. Desde el momento de la 

concepción, al no ser conscientes los padres de la misma, comienzan a grabarse las runas 

del cigoto con los sentimientos de abandono ocasionados por esa inconsciencia de sus 

progenitores, generando una sensación de “faltante emocional inconsciente” por ser 

engendrado sin la debida consciencia de los padres. De esta manera se graba la runa que 

dará paso luego, si ese faltante no es llenado en la existencia de forma correcta, a una 

actividad exagerada del centro emocional, buscando en cada acontecimiento una forma de 
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cubrir ese faltante, no importando el cómo es llenado, sino el cuándo es llenado. Por otro 

lado, la programación del embarazo, también graba unas runas que activan el uso 

exagerado del centro intelectual, pero eso es otra historia. 

El emocional inferior trabaja con hidrógenos H48 y H96, hidrógenos más bajos como el H192 

o H384 lo anulan, y más altos que H48, como el H24 lo excitan, produciendo una sensación 

de éxtasis o de plenitud, hermandad y amor, pero que enquista al centro emocional en un 

continuo deseo de más y más emociones, deseando producir sensaciones o 

acontecimientos que lo satisfagan.  Entonces, ¿Qué debemos hacer para que esto no 

suceda y sea una verdadera expansión de consciencia? Pues activar los centros superiores 

de control, que son los que trabajan con H24 y superiores, manteniéndose estables en el 

punto de quietud, siendo plenos sin el deseo de plenitud, siendo hermanos sin el deseo de 

hermandad y Amando sin el deseo de amar.  Una ecuación equilibrada es una existencia 

emocional también equilibrada y no por ello menos plena que la del centro emocional 

inferior. ¿Cómo se activan los centros superiores de control? En este caso particular 

mediante el quinto camino de la cinta de Moebius, aunque cada uno puede buscar y elegir 

el suyo, en mi caso la experiencia fue recorriendo este particular camino. 

Para habitar Terra Nova tenemos que lograr ese equilibrio, dejar el antiguo paradigma de 

las emociones “reactivas” para comenzar el nuevo paradigma de las emociones verdaderas, 

aquellas de los centros superiores de control, donde la luz, el amor y la paz, no sean sólo 

palabras que se repiten sin sentido, o emociones enquistadas del emocional inferior, sino 

pilares donde se afirme nuestra personalidad real, aquella forjada desde la consciencia del 

Ser con las emociones y sentimientos del espíritu,  que son aquellas energías que 

necesitamos para crecer. Están dando los primeros pasos en esas nuevas emociones, y 

comprendo que deseen expresarlas, pero no es aconsejable alimentar a estas con 

hidrógenos demasiado elevados sin tener funcionando los centros correctos, pues se 

quedarán como los nuevaeristas, satisfechos con la entrada, antes de haber probado el 

plato principal. Somos Dragón (Humanidad), pero aún nos falta para ser dragones 

(habitantes de esa futura Humanidad). Somos Legión (millones) pero aún nos falta para ser 

Legionarios (particularidades dentro de esos millones). Somos DDLA (consciencia) pero aún 

nos falta para ser Humanos (Seres particularmente conscientes de millones en esa futura 

Humanidad), por tal motivo, debemos ser cautos y humildes en nuestro accionar, sea en 

pensamiento, palabra u obra, para no caer en la trampa del ego protagónico, creyendo que 

somos lo que no somos y perdiendo la oportunidad de ser lo que verdaderamente debemos 

ser. 

Igualmente podemos definirnos o etiquetarnos como queramos, como lo sentimos, como la 

anarquía del Ser nos dicte, pues la pertenencia crea sí o sí “lazos espirituales” imposibles 

https://detrasdeloaparente.com/2011/10/la-cinta-de-mobius/
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de evitar, así que como caballeros dragón de la cinta de Moebius, somos DRAGÓN, 

somos LEGIÓN, somos DDLA, pero no lo estemos diciendo a cada momento y en todo 

lugar, pues esto habita sólo en nuestro corazón de Dragón y puede ser contraproducente 

para otros, pues aún no es una realidad para todos los demás. Nmc, ncndlqd, iycaum .º. 
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27.  SELECCIONES 

 
5 de mayo de 2015, 9:55 

 

Yo me entrego… 

A ti SER que existes en todas las cosas, todos los hombres, todas las existencias, a ti que 

nos das la creación y nos entregas el logos, capacidad divina, legión creadora tú que nos 

enseñas por eones, que corriges distorsiones, tú que nos permites comprender la realidad.  

A ti me entrego en pensamiento, cuerpo y alma a través de la coherencia entre pensamiento 

palabra y obra. 

Tú que moras desde los rincones del infinito, pasando por los atrios del Valhalla hasta llegar 

a esta materia te solicito humildemente que me hagas tuyo, que me permitas distinguir las 

distorsiones encarnadas en esta ilusión y que guardes con sello irrompible esta alianza 

contigo como para conmigo. 

Yo, como hijo, hermano, amigo, padre, madre, así como los animales, rocas, plantas y gea 

que somos parte de la memoria social de Kumar el que mora y habita en nuestros corazones, 

entendemos que esto es una ilusión que no rechazamos, que comprendemos y que 

salvaguardamos pues la divinidad existe también en esta parte de la octava descendente 

de la creación vibrando en consonancia con el Ser y el creador del todo, el DO.  

Comprendemos que cada día nuestro esfuerzo debe ser mayor y que nuestro propósito es 

llevar a nuestros hermanos que se sometieron al olvido de nuevo a la fuente, nuestra casa, 

en esa octava ascendente desde el SER hacia ella. 

Así que entrego todo lo que represento dentro y fuera de esta realidad en llevar a cabo esta 

obra y que bajo ninguna circunstancia mi octava se desvíe, que no cejaré en el intento, y 

https://detrasdeloaparente.com/2015/05/selecciones-55/
https://detrasdeloaparente.com/2015/05/selecciones-55/
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que guardaré la coherencia del creador, del padre/madre del todo y que jamás eliminaré el 

conocimiento adquirido en pos de la distorsión universal. 

Doy así plena potestad en todo sentido al Ser del cual soy cuerpo encarnado en esta ilusión 

para que tome el control y el mando de toda la unidad, para que hable el Ser y su Logos sea 

el creador del multiverso que lo compone, alineando el caos en una octava acorde al 

creador, al primer Do. 

Entrego mi alma y mi espíritu como cuerpos de enlace al Ser para que continúe su obra, 

que su lazo jamás sea roto y que nada lo controle. 

Así será. 

Somos Dragón, Somos Legión, Somos DDLA. 

Juan Pix 
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28. DDLA TV 1X01
COMPRENDIENDO LA REALIDAD 

6 de mayo de 2015, 20:34 

DDLA TV 1x01, Comprendiendo la Realidad 
• https://superocho.org/watch/e1nH54Ls5nh5saw/list/HXgUg9SeWzCCvym

• https://www.youtube.com/watch?v=66SP-Z_A6cU

En este comienzo de temporada de DDLA Tv se sigue una cronología planeada, dirigida 

para los que comienzan a adentrarse en el camino como buscadores de su verdad, con la 

intención de que puedan conocer y comprender cómo se forma la “realidad”. Esta 

presentación les permitirá vislumbrar los diferentes tipos de realidades que existen; la de 

cada persona como individualidad, la que proyecta un colectivo compuesto por múltiples 

individualidades y una tercera realidad, que es la eterna, la que corresponde a planos y 

dimensiones fuera de lo terrenal donde el concepto del tiempo lineal conocido no existe. 

En este programa: 

• ¿Qué es real? En este primer programa hablaremos acerca de la realidad, como se

forma y de qué manera la percibimos.

• Nuestros sentidos son acotados, perciben un pequeño espectro del total de la

información que nos rodea ¿vivimos en una ilusión? Esto y más se expondrá a lo

largo de este episodio.

• En la sección de noticias se incluirán aquellas que atestiguan el cambio de

paradigma en el cual estamos inmersos como los indicios de un cambio económico

mundial, así como de un hombre que se propuso reforestar parte del desierto.

• En Pulso social lanzamos la pregunta: ¿Para usted que es real?

• En Arte con conciencia Analizamos el tema musical “Despierta” de Enrique

Bunbury.

Enlaces de Interés: 
Sumario: 

• Comprendiendo la realidad

• El paradigma como formador de arquetipos

• Redes – El cerebro construye la realidad

• El cerebro inconsciente

https://detrasdeloaparente.com/2015/05/ddla-tv-1x01-comprendiendo-la-realidad/
https://detrasdeloaparente.com/2015/05/ddla-tv-1x01-comprendiendo-la-realidad/
https://detrasdeloaparente.com/2015/05/ddla-tv-1x01-comprendiendo-la-realidad/
https://detrasdeloaparente.com/2015/05/ddla-tv-1x01-comprendiendo-la-realidad/
https://superocho.org/watch/e1nH54Ls5nh5saw/list/HXgUg9SeWzCCvym
https://www.youtube.com/watch?v=66SP-Z_A6cU
https://detrasdeloaparente.com/2011/02/comprendiendo-la-realidad/
https://detrasdeloaparente.com/2011/02/el-paradigma-como-formador-de/
http://www.rtve.es/alacarta/videos/redes/redes-cerebro-construye-realidad/1236886/
https://www.youtube.com/watch?v=j9sqqBHtO1Y
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• Luz – espectro visible

Noticias: 

• ¿Vivimos en un holograma?: Científicos demuestran la teoría del principio holográfico

• Científicos demuestran que la realidad no existe hasta que no la miramos

• Científicos investigan si nuestro mundo es en realidad una simulación computacional

• Crean una simulación para tratar de demostrar si vivimos en una realidad artificial

• «El aumento de las reservas de oro de Rusia y de China podría derrocar al dólar»

• «Un mercado de oro nuevo entre Rusia y China socavará la hegemonía del dólar»

• La increíble historia de Yacouba Sawadogo, el hombre que detuvo el avance del

desierto

Arte con consciencia: 

• Enrique Bunbury – Despierta
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29. DDLA TV

7 de mayo de 2015, 1:12 am 

DDLA ha comenzado una nueva etapa, ha comenzado a jugar en las ligas mayores, 

difundiendo la información y el conocimiento utilizando los grandes medios de comunicación 

que hasta el día de hoy están en manos de la cábala, pero igual que hicimos con Facebook, 

ganaremos el terreno al enemigo y utilizaremos sus armas a nuestro favor. Pese a los 

escasos medios con que disponemos, y gracias a la responsabilidad y compromiso de sus 

integrantes haciendo un trabajo consciente en equipo, pudimos conseguir nuestro objetivo. 

Trataremos de ir mejorando día a día este formato hasta conseguir un programa de 

exportación que finalmente pueda ser conocido por todos como una alternativa a los 

programas conocidos de este estilo, y donde la Anarquía del Ser y la manifestación del 

espíritu, sean los pilares de una comunicación real, donde la libertad, la verdad y la justicia, 

sea la bandera que nos represente como Humanos verdaderos, libres y justos con nosotros 

mismos y los demás.  Sin más presentaciones y palabras elogiosas, los dejo para que 

disfruten de la primer temporada de DDLATV comenzando con el programa «1×01, 

Comprendiendo la Realidad». Gracias a todos por la fuerza y energía que depositaron en 

este proyecto, para que hoy sea una realidad. 

Vídeo:   DDLA TV 1x01, Comprendiendo la Realidad 
• https://superocho.org/watch/e1nH54Ls5nh5saw

• https://www.youtube.com/watch?v=66SP-Z_A6cU
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30. ENERGÍAS (I)

9 de mayo de 2015, 4:09 

Todo es consciencia y energía, y como seres conscientes que pretendemos ser, debemos 

comenzar a manejar energías y dejar de intentar manejar situaciones que no dejan de ser 

los resultados del manejo de energía de otros. De nada sirve conocer cómo funcionan las 

cosas si no tenemos la capacidad de “manejar” esas cosas, pues estaríamos coleccionando 

y acumulando información para la biblioteca decorativa de un ego aburguesado y dormido. 

Si bien esta información que pretendo compartir, no entra en la etiqueta de “información”, 

pues en realidad es conocimiento ya procesado, pues “la información experimentada en 

actos, se transforma en conocimiento, y éste expresado en obras en sabiduría adquirida”, 

es necesaria exponerla ahora para saber “hasta donde están dispuestos a llegar”. 

Comencemos entonces con una clase que está dos octavas por delante del nivel actual, 

para saber que capacidad de interpretación y procesamiento de “sabiduría” tienen. 

En el universo conocido y en los universos desconocidos, existen una serie de normas o 

reglas básicas para que las cosas funcionen como funcionan. Estas normas son creadas en 

el momento del diseño de la plantilla del universo por los diseñadores encargados de la 

realidad (octava de diseño). De estas reglas cada espacio matricial y realidad perteneciente 

a dicho universo, toma lo necesario y deja de lado lo que no necesita, digamos que son 

normas “adaptables” a las distintas esferas, son normas superlativas del diseño de la 

creación, o sea que expresa su “grado máximo” dentro de lo posible, para que pueda 

adaptarse a cualquier espacio creado que el universo contenga. Todo parámetro de 

interpretación de estas normas superlativas (NS), está acotado por la consciencia que lo 

observa, sea esta consciencia interior o exterior a nosotros, o sea, que el observador y lo 

observado, en este caso, “no son lo mismo”, pues las NS no son afectadas en su totalidad 

por la observación, sino sólo interpretadas en su parcialidad por el observador, 

https://detrasdeloaparente.com/2015/05/energias-i/
https://detrasdeloaparente.com/2015/05/energias-i/
https://detrasdeloaparente.com/2015/02/arcontes/
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transformando lo superlativo de las normas en calificativo del observador, digamos que le 

pone “etiquetas” a esas normas. 

Para analizar un proceso energético debemos hacerlo siempre desde un estrato superior a 

lo observado, pues es imposible ver la sopa, nadando entre fideos, de esta forma podremos 

ver un escenario más amplio donde nosotros formaremos parte del mismo pero nuestra 

consciencia no. Volviendo a las NS tomaremos para este trabajo solamente las 

pertenecientes al EM4x4, de este estrato (capa) en que nos encontramos. Este estrato está 

formado por tres dimensiones físicas y una mental, si bien el EM4x4 está compuesto de una 

totalidad de 16 realidades, nosotros habitamos sólo una de esas realidades físicas 4×4 que 

las componen, pero compartimos las 16 realidades mentales del conjunto completo, 

haciendo con esto que la totalidad del EM4x4 se integre en un sólo EM y que las normas 

superlativas puedan interactuar en su totalidad. 

En el artículo “los procesos energéticos” describí una serie de leyes, más precisamente 

nueve, este conjuntos de leyes forman parte de una sola norma superlativa energética, que 

es la norma de la “conservación del movimiento”. Repasemos entonces estas leyes para 

comprender la NS del movimiento. 

1º) - todo se desplaza por movimientos estipulados, repetitivos y continuos. 

2º) - todo se maneja por triadas. 

3º) - Todo proceso es esférico y jerárquico. 

4º) - Con mejor materia prima, mayor calidad de producto. 

5º) - Lo que no se consume se estropea. 

6º) - El resultado final depende de la intención inicial. 

7º) - Una vez iniciado no puede detenerse hasta llegar a un resultado. 

8º) - Un catalizador puede modificar el resultado. 

9º) - La intención inicial depende del grado de consciencia. 

Como podrán apreciar la norma superlativa del movimiento está compuesta por nueve leyes 

energéticas cuyo conjunto describe en su totalidad un proceso energético completo y 

determinado, representando una ley superlativa en específico, que variará según el universo 

y realidad en que se encuentre el proceso observado (MTD). Si necesitamos manejar las 

energías de un determinado proceso energético que incluye “conservación de movimiento”, 

tenemos indefectiblemente que considerar estas nueve leyes en la ecuación de probabilidad 

si queremos llegar al resultado esperado. Ahora bien, dentro de toda ecuación hay términos 

fijos (constantes) y términos modificables (variables), estos términos modificables, en este 

caso en particular, son las leyes número 2, 4, 6, 8 y 9; y los fijos son las leyes 1, 3, 5 y 7. Si 

https://detrasdeloaparente.com/2012/09/los-procesos-energeticos/
https://detrasdeloaparente.com/2014/12/introduccion-las-mtd/
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bien debemos tener en cuenta estas nueve leyes para manejar las energías, también 

tenemos que saber que hay una NS que tiene un efecto considerable en todas las demás, 

pues esta norma es la primera del diseño de la plantilla del universo, y es la norma del 

“equilibrio energético”. El universo siempre tiende a equilibrar la ecuación y este equilibrio 

influye sí o sí en el manejo de las energías, pues no podemos ir en contra del universo y 

debemos tener en cuenta su influencia. 

Este universo en que habitamos es dual, trabaja por movimiento pendular entre cargas de 

energía neutra, y aunque parezca contradictorio la mención en la misma oración de carga y 

neutro, es justamente cómo funciona la creación. La energía es energía más allá de las 

etiquetas que le asignemos, pues no nos olvidemos de lo explicado antes, sobre lo 

superlativo que se convierte en calificativo, logrando que la neutralidad se transforme en 

cargas energéticas según nuestra particular apreciación. Cuando una energía se polariza, 

esta pierde en el proceso parte de su masa (entiéndase como fuerza) que tiene que ser 

equilibrada por la creación para que la norma superlativa de la conservación del movimiento 

se cumpla. 

Esto es así, y por más que algunos desvirtúen, inventen, confundan, imaginen, que esto es 

diferente o puede modificarse, no es así, nos guste o no, la creación funciona como funciona 

pese a nuestra interpretación y deseos de que sea diferente o modificable. Por ahora 

dejaremos este tema para que sea procesado e integrado en ustedes, y luego, sus 

interpretaciones y comentarios serán los termómetros que me indicarán si puedo seguir 

adelante o nos detenemos en esta meseta de información a la que hemos llegado. He 

descubierto en FB y otros lugares que algunos egos irresponsables inventan teorías 

queriendo explicar lo inexplicable, pues la inconsciencia nunca comprenderá lo 

inmensurable, y de inconscientes está plagado el mundo, a esos egos protagónicos, 

inconscientes e irresponsables, les digo que el universo siempre equilibra la ecuación, y 

quizás no les guste las formas que utiliza éste, para equilibrar lo desequilibrado por la 

inconsciencia de sus actos. Nmc, ncndlqd, iycaum .º. 

BONUS TRACK 

Vídeo:   Energías (I) 

• https://superocho.org/watch/ATOeo1tRKkuXtvA

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/

https://superocho.org/watch/ATOeo1tRKkuXtvA
https://detrasdeloaparente.com/
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31. DDLA TV 1X02
LA ILUSIÓN DE LA REALIDAD 

12 de mayo de 2015, 20:37 

DDLA TV 1x02 La ilusión de la realidad 
• https://superocho.org/watch/SMaiVLb2T7pPnEj

• https://www.youtube.com/watch?v=a18PW_qqQKY

En este segundo programa les mostraremos que la ilusión de la realidad es un hecho que 

podemos comprobar. Veremos cómo funcionan nuestros cerebros recibiendo información 

del entorno e interpretándola para darle sentido por medio de nuestros acotados cinco 

sentidos de forma similar al funcionamiento de un ordenador que recibe información por 

medio de sus componentes (hardware). De esta manera se forma la ilusión de la realidad 

que nos impide ver más allá de lo aparente. 

En este programa: 

• ¿Cómo se forma la ilusión de la realidad? Hablaremos de cómo el cerebro construye

la ilusión de la realidad por medio de la información que recibe del entorno por medio

de los sentidos.

• Además veremos las similitudes en cuanto a funcionamiento que podemos tener con

un ordenador.

• Hablaremos de la realidad subjetiva y la realidad general.

• En la sección noticias hablaremos de la información proporcionada por Snowden

acerca de las escuchas de la NSA, la teoría científica del principio holográfico y

acerca de un dispositivo económico para convertir en potable el agua salada.

• En Pulso social lanzamos las preguntas: ¿Cree usted que es sólido el suelo que

pisa? Y ¿Qué es el cerebro y para qué sirve?

• En Arte con conciencia Analizamos la película Matrix de los hermanos Wachowski.

Enlaces de Interés: 

Sumario: 

• CENSURA AL CONTENIDO Y LA LIBRE EXPRESIÓN DE DDLA

• La ilusión de la realidad

• Cerebro y mente

https://detrasdeloaparente.com/2015/05/ddla-tv-1x02-la-ilusion-de-la-realidad/
https://detrasdeloaparente.com/2015/05/ddla-tv-1x02-la-ilusion-de-la-realidad/
https://detrasdeloaparente.com/2015/05/ddla-tv-1x02-la-ilusion-de-la-realidad/
https://superocho.org/watch/SMaiVLb2T7pPnEj
https://www.youtube.com/watch?v=a18PW_qqQKY
https://plus.google.com/+Morf%C3%A9odeGea/posts/Rue6NE5GqcL
https://detrasdeloaparente.com/2011/02/la-ilusion-de-la-realidad/
https://detrasdeloaparente.com/2011/08/cerebro-y-mente/
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• El paradigma como formador de arquetipos

• Experimento científico podrá decirnos si vivimos en un holograma

• La realidad holocuantica

• La mayor parte de lo que percibimos es una ilusión creada por nuestro cerebro

• Obama permitió durante dos años la operación secreta de vigilancia destapada por

Snowden

Noticias: 

• EE.UU. empezó a espiar llamadas telefónicas diez años antes del 11-S

• Estados Unidos espió los teléfonos móviles de 35 líderes mundiales

• Un simple y bello horno hace potable el agua salada

• Explorando la relación entre el autismo y las experiencias anómalas

Arte con consciencia: 

• Filosofía oculta en Matrix

• Los ejecutores

• El salto de Fe

• El mal y el miedo

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/

https://detrasdeloaparente.com/2011/02/el-paradigma-como-formador-de/
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https://detrasdeloaparente.com/2011/02/el-paradigma-como-formador-de/
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http://www.europapress.es/internacional/noticia-obama-permitio-dos-anos-operacion-secreta-vigilancia-destapada-snowden-20130627173815.html
http://www.europapress.es/internacional/noticia-obama-permitio-dos-anos-operacion-secreta-vigilancia-destapada-snowden-20130627173815.html
http://actualidad.rt.com/actualidad/171379-eeuu-dea-espiar-llamadas-11s
http://internacional.elpais.com/internacional/2013/10/24/actualidad/1382640063_178177.html
http://www.ecoosfera.com/2012/08/un-simple-y-bello-horno-hace-potable-el-agua-salada
http://www.lagranepoca.com/ciencia-y-tecnologia/explorando-enigmas/6716-explorando-la-relacion-entre-el-autismo-y-las-experiencias-anomalas.html
https://detrasdeloaparente.com/2009/06/la-filosofia-oculta-en-matrix.html
https://detrasdeloaparente.com/2011/03/los-ejecutores/
https://detrasdeloaparente.com/2015/03/selecciones.html
https://detrasdeloaparente.com/2011/09/el-mal-y-el-miedo/
https://detrasdeloaparente.com/
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32. ENERGÍAS (II)

16 de mayo de 2015, 16:21 

Ciertos acontecimientos recientes que no vienen al caso, cayeron como anillo al dedo para 

decidir seguir con estos artículos dedicados a las energías y su manejo. También fueron un 

detonante para otras decisiones que estaba postergando por una extrema consideración 

hacia el prójimo, punto débil de mi plantilla, y que ahora no puedo darme el lujo de seguir 

considerando. Nada de la creación está fuera del diseño de la creación, no hay puntos 

sueltos en el tejido de la realidad general, y aunque muchos acontecimientos sean para 

nosotros inesperados, entrarán en alguna de las ecuaciones del diseño completo, sea en la 

ecuación de probabilidad, improbabilidad o superlatividad. 

Tendemos a acotar todo a los niveles más bajos, intentando simplificar los acontecimientos 

sucedidos a su mínima expresión, esto pasa por un “instinto de supervivencia emocional” 

(ISE) regido por el centro instintivo y la esfera mental del preconsciente. Este Instinto de 

supervivencia primario de la consciencia artificial, necesario para la conservación de la 

energía, no deja percibir que ese acontecimiento particular, en su diseño primordial está 

delineado bajo normas superlativas, abarcando su máxima expresión para que todas las 

ecuaciones, sean las que sean, y sus resultados posibles, sean los que fuesen, estén 

considerados dentro del diseño.  Este proceso donde los sucesos son cubiertos en su 

totalidad y apreciados en su particularidad por nosotros, limita las energías de los sucesos 

a un rango específico que se mueve entre el deseo y la necesidad, confundiendo casi 

siempre una y otra.  Este movimiento acotado entre deseo y necesidad está contenido en la 

norma superlativa de la mínima expresión. Ésta asegura el menor gasto de energía posible 

para un acontecimiento probable o improbable, o sea que ante cualquier ecuación y su 

resolución, el universo se asegura que sea la energía mínima requerida para que el suceso 

tenga resolución. Un ave no gasta más energía para poder volar, que la que necesita para 

mover sus alas, igualmente nosotros no debemos gastar más energía que la que 

necesitamos para un acontecimiento determinado. Esta NS de la mínima expresión está 

https://detrasdeloaparente.com/2015/05/energias-ii/
https://detrasdeloaparente.com/2015/05/energias-ii/
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formada por una serie de leyes “variables” según el EM, como lo están todas las NS. Estas 

leyes son: 

• Todo acontecimiento requiere una cantidad (x) de energía para ejecutarse

• Esta energía será tomada del sobrante de otros acontecimientos

• Si no hay sobrante será tomada del generador del suceso (sujeto)

• El gasto extra de energía es consumido por otros acontecimientos o sujetos

• El derroche de energía se paga

• El deseo desequilibra la energía y la necesidad la equilibra.

• El universo tiende a equilibrar la ecuación en su mínima expresión.

En el manejo de energías es necesario tener una clara situación de los acontecimientos 

dentro de la octava que se está recorriendo, y tener presentes estas leyes de la NS de la 

mínima expresión, pues el mal manejo puede resultar catastrófico, 5ª ley, tanto para el 

acontecimiento en si, como para el generador del mismo, llevándolo al límite de sus fuerzas 

por estar alimentando el acontecimiento con su propia energía, 3ª ley, en vez de alimentarlo 

con el sobrante de otros acontecimientos, 2ª ley.  También la 7ª ley es fundamental no 

contradecirla, pues forma parte de la influencia de la primera norma superlativa, la del 

“equilibrio de la ecuación”, para que esto esté manejado de forma correcta y no contradecir 

al universo, debemos poner suma atención en la 6ª ley que estabiliza la ecuación. 

A veces he derrochado mucha energía por una consideración desmesurada hacia sujetos u 

objetos que no merecen mayor consideración que la de la mínima expresión. He intentado 

vanamente que vieran cosas que eran imposibles de que comprendieran, porque su 

ecuación tendía a ese instinto de supervivencia emocional que los limita. Estoy cansado de 

derrochar energía en quien no la merece (sujetos oscuros o inconscientes)  para luego ver 

que ese derroche extra fue utilizado para alimentar acontecimientos que perjudican el 

propósito y lastiman a Seres queridos y valiosos, inundándolos con pensamientos y 

sentimientos que no son suyos y que terminan en reacciones nocivas para ellos y los demás. 

Hoy es un día de cambio, un punto de inflexión, donde la mínima expresión para la 

conservación y buen uso de la energía, será fundamental para ganar el juego, y por mi parte 

seré sumamente cauto de a quién entrego y como entrego esa energía. Recomiendo que 

ustedes también lo sean, y sigan las sabias palabras del mayor Amasterdamo. palabras que 

ahora toman una interpretación diferente al conocer su verdadero significado, y así poder 

observar de esta forma. el buen manejo de las energías que José/Jesús/Christo hacía. 

“No deis lo santo a los perros; ni echéis vuestras perlas delante de los puercos, no sea que 

las pisoteen, y se vuelvan y os despedacen” Mateo 7:6 
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BONUS TRACK 

Vídeo:   Energías (II) 
• https://superocho.org/watch/UWkHqraoBYpXAfk

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/

https://superocho.org/watch/UWkHqraoBYpXAfk
https://detrasdeloaparente.com/
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33. DDLA TV 1X03
LA MANIPULACIÓN DE LA ILUSIÓN 

19 de mayo de 2015, 20:37 

DDLA TV 1x03 La Manipulación de la ilusión 
• https://superocho.org/watch/4wdeNv1unDtZCqX

• https://www.youtube.com/watch?v=iKTHQvcG5EA

Llegado a este punto es necesario aclarar algunos conceptos ya vistos anteriormente. 

Primero, existe una realidad general que es energía y una realidad subjetiva. Segundo, la 

realidad subjetiva es la que percibimos. Tercero, la ilusión es creada a partir de los datos 

que el cerebro recibe de los sentidos. Teniendo claros estos tres conceptos comenzaremos 

a explicar cómo la realidad puede ser manipulada a través de la ilusión. Así que prepárense 

para empezar a conocer cómo es manipulada nuestra realidad. 

En este programa: 

• En anteriores capítulos vimos cómo la realidad que percibimos es acotada, en este

veremos cómo además puede también ser manipulada.

• A lo largo del programa veremos ejemplo de algunos métodos muy comunes de

manipulación de la ilusión.

• En la sección noticias se trata el tema la deuda griega y como es utilizada como

medio de chantaje, así como de la batería tesla que tiene como objetivo obtener

energía de una forma más limpia y barata para finalizar esta sección conoceremos

los beneficios del agua de mar.

• En Pulso social lanzamos la pregunta: ¿Es manipulable la realidad?

• En este episodio estrenamos una nueva sección llamada El poder de la palabra.

• En Arte con consciencia Analizamos el tema musical “Redemption Song” de Bob

Marley.

Enlaces de Interés: 

Sumario: 

• La manipulación de la ilusión

• Secuestradores de recuerdos

• Corrigiendo conceptos II (Karma, reencarnación y libre albedrío)

https://detrasdeloaparente.com/2015/05/ddla-tv-1x03-la-manipulacion-de-la/
https://detrasdeloaparente.com/2015/05/ddla-tv-1x03-la-manipulacion-de-la/
https://detrasdeloaparente.com/2015/05/ddla-tv-1x03-la-manipulacion-de-la/
https://superocho.org/watch/4wdeNv1unDtZCqX
https://www.youtube.com/watch?v=iKTHQvcG5EA
https://detrasdeloaparente.com/2011/02/la-manipulacion-de-la-ilusion/
https://detrasdeloaparente.com/2011/10/los-secuestradores-de-recuerdos/
https://detrasdeloaparente.com/2011/06/corrigiendo-conceptos-ii/
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• La última y sorprendente ilusión de Criss Angel

• El pensamiento cuántico

• 43 políticos ‘enchufados’ en eléctricas

Noticias: 

• Grecia: breve historia de un chantaje financiero

• Ex ministro de economía griego: “Me dijeron que tenía razón pero que me

machacarían”

• Un comité de expertos internacional defiende que Grecia «ni puede ni debe» pagar

su deuda

• Tesla no tiene miedo a Rajoy: Lleva su batería eléctrica a España

• Nicaragua adopta la ingesta de agua de mar como medicina oficial

Reflexión tras El poder de la palabra 

• Ensayos clínicos favorecen a las farmacéuticas que los pagan

Arte con consciencia: 

• Redemption Song de Bob Marley

• REDEMPTION SONG: un himno de Bob Marley a la liberación

• La agenda

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/
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https://detrasdeloaparente.com/
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34. ENERGÍAS (III)

23 de mayo de 2015, 18:14 

Comencemos esta tercera entrega con un repaso de las anteriores, así que recomiendo 

antes de continuar, la lectura de los artículos ENERGÍAS (I) y ENERGÍAS (II). Este acotado 

resumen de un tema tanto o más extenso que las octavas, es una guía en lo general de las 

normas superlativas en lo particular, y no puede ser tomado como la totalidad del 

conocimiento y manejo de las energías, sino sólo como un referente de sus formas y leyes 

para comprender su funcionamiento básico en esta realidad.  Nada en la creación conocida 

está exento de estas NS, y debe tenerse en cuenta en todo proceso energético generado 

en esta realidad. 

Hasta el momento vimos tres normas superlativas y sus leyes básicas en el espacio matricial 

4×4 de esta realidad, que son: 

• Equilibrio: Toda energía tiende al equilibrio.

• Movimiento: Toda energía tiende a proyectarse.

• Ahorro: Toda energía tiende a la economía.

Hoy veremos la cuarta norma superlativa y sus leyes, la norma superlativa de “Vacuidad”, 

pero para comprender esta norma primero debemos comprender que es el vacío. Para ello 

comencemos releyendo los artículos “gravedad cero” y “el centro de gravedad”. Ya 

recordados los conceptos principales, pasemos ahora al desarrollo de la idea de vacío. 

Según wiki: 

“El vacío (del latín vacīvus) es la ausencia total de material en los elementos (materia) en un 

determinado espacio o lugar, o la falta de contenido en el interior de un recipiente. Por 

extensión, se denomina también vacío a la condición de una región donde la densidad de 

partículas es muy baja, como por ejemplo el espacio interestelar; o la de una cavidad cerrada 

donde la presión del aire u otros gases es menor que la atmosférica…”. 

https://detrasdeloaparente.com/2015/05/energias-iii/
https://detrasdeloaparente.com/2015/05/energias-iii/
https://detrasdeloaparente.com/2015/05/energias-i/
https://detrasdeloaparente.com/2015/05/energias-ii/
https://detrasdeloaparente.com/2012/01/gravedad-cero/
https://detrasdeloaparente.com/2012/01/el-centro-de-gravedad/
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Podríamos seguir estudiando el vacío desde la física, pero no es esta la idea ni es necesario 

para este artículo, más que el contenido del recorte citado. Si bien esta definición se 

aproxima a la idea, no es completamente fiel a la naturaleza real del vacío, pues sólo 

considera la visión desde nuestra realidad subjetiva de lo que es el vacío para un observador 

parcial. Pero ampliemos nuestra interpretación y situémonos por encima de lo observado, 

desde esta perspectiva transversal podemos considerar al vacío como un sector espacial 

ausente de materia de cualquier tipo de las conocidas, pero no ausente de energía, pues el 

mismo vacío tiene existencia física (observable) gracias a esta energía que lo forma. Me 

explico, si a un sector espacial acotado le extraemos toda la materia en cualquiera de sus 

estados, ese sector espacial aún tiene contenido formado por el éter que le da forma para 

que tenga “consistencia existencial” en esta realidad, o sea que exista, entonces podemos 

definir también al vacío como un estado de la misma materia formado exclusivamente de 

éter. Ese estado es el estado de vacuidad (vacío). Según este nuevo concepto la materia 

puede ser, sólida, líquida, gaseosa o vacua. Este estado de vacuidad sería el estado por 

excelencia de la energía, y por lo tanto el representativo de nuevos estados de la materia 

reconocidos por la ciencia, como el estado plasmático, que es un estado más cercano a la 

energía que cualquier otro. Conociendo ahora el significado de vacío veamos las leyes de 

la norma superlativa de la vacuidad en esta realidad: 

• Todo faltante tiende a ser cubierto

• Todo vacío tiende a ser llenado

• Todo espacio vacío puede ser un recipiente energético

• Las energías tienden a tomar la forma del recipiente

• Las energías siempre fluyen de lo lleno a lo vacío

• Un recipiente lleno no admite más energías

• El vacío es el estado de mayor concentración de energías vacuas

• La mayor vacuidad absorbe a la menor vacuidad

La norma superlativa de la Vacuidad está íntimamente relacionada con la del Equilibrio, 

pues asegura que todo esté en su perfecto nivel de energías, llenando el faltante y vaciando 

el sobrante, pero como la energía en estado superlativo no distingue polaridades, no es 

conveniente para nosotros que la vacuidad se ocupe de llenar nuestros faltantes, sino que 

debemos ser conscientes de ello y equilibrar los faltantes antes que la creación se ocupe, 

pues quizás no nos guste como fueron cubiertos esos vacíos particulares con energías 

generales, sean en forma de sucesos, emociones, sentimientos, pensamientos o cualquier 

otra manifestación de energía superlativa existente. Vacíen la copa sabiendo que no existe 

copa vacía, sino cántaro lleno, y será llenada con las energías limpias que necesitan, y no 

con las que desean, que sólo enturbian el vaso y ensucian su contenido. 

https://detrasdeloaparente.com/2014/05/eter/
https://detrasdeloaparente.com/2015/04/vaciando-la-copa-y-llenando-el-cantaro/
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BONUS TRACK 

Vídeo:   Energías (III) 

• https://superocho.org/watch/k5NPJ1jsltNEJ3p

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/
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35. EL PODER DE LA PALBRA 1X04
EL PRECIO Y EL VALOR

 27 de mayo de 2015, 20:38 

EL PRECIO Y EL VALOR 

Vivimos en una sociedad de consumo donde todo tiene un precio por lo que pagar. Pagamos 

por el alimento que necesitamos, por la ropa que vestimos, por la casa en que habitamos, 

por el agua que llega a nuestra casa, por la luz que alumbra la noche, por las medicinas 

para curarnos, por tener un teléfono y por cada llamada que hacemos, por tener un auto y 

por desplazarnos, etc etc. Todo tiene un precio, un costo que hemos de pagar. 

Así también le ponen un precio a nuestro tiempo y energía para trabajar, a nuestra 

cualificación profesional, a nuestra dedicación y esfuerzo. Todo está tasado, medido, 

pesado, cuantificado, con una apreciación y una depreciación, con una llamada ley de la 

oferta y la demanda que con su vorágine mueve el mercado de lo que se compra y lo que 

se vende por un precio. Todo es un negocio, todo es dinero y poder en base a unas 

condiciones previamente establecidas, unos requisitos a rellenar, de unas exigencias que 

estamos obligados a cumplir para obtener algo a cambio. 

Todo ello es de las primeras cosas que le enseñamos a nuestros hijos, para que se adapten 

rápido al mundo en que vivimos, para que se hagan un consumidor más, para que acepten 

que todo tiene un precio a pagar, para que comprendan rápido que el mundo funciona con 

dinero y que el dinero es lo que mueve el mundo. Así, estas primeras grabaciones en sus 

patrones básicos de funcionamiento marcarán su futuro comportamiento, su forma de 

pensar, decidir y actuar. 

El verdadero valor de las cosas está en su utilidad, en lo que sirve o no sirve, en lo que 

ayuda o no ayuda, en si es constructivo o destructivo, en si nos facilita o dificulta. No está 

en el nombre que representa, no está en la marca que luce, no está en el precio que 

pagamos para acceder a él. Pero claro, nos han enseñado que el valor es igual al precio, 

que lo gratuito no sirve para nada ni tiene ningún valor, que el sacrificio y el esfuerzo de 

https://detrasdeloaparente.com/2015/05/el-poder-de-la-palabra-1x04-el-precio-y/
https://detrasdeloaparente.com/2015/05/el-poder-de-la-palabra-1x04-el-precio-y/
https://detrasdeloaparente.com/2015/05/el-poder-de-la-palabra-1x04-el-precio-y/
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otros tendrá una intención oculta, ¿cómo van a querer ayudar sin pedir nada a cambio?… 

no será tan bueno y valioso cuando no cuesta nada… 

Las cosas tienen el valor intrínseco, propio e inherente que va impreso en ellas como medios 

de mejorar nuestra vida y el mundo en que vivimos. Qué lástima que todos decimos luchar 

por un mundo mejor pero nos dejamos guiar por el precio de las cosas, sin darle el valor que 

tienen por sí mismas. Qué lástima que si algo bueno cae en nuestras manos salten los 

prejuicios y arquetipos y, en vez de aprovecharlo, nos dediquemos a opinar y criticar. Qué 

lástima que sigamos confundiendo precio con valor y el esfuerzo de algunos sirva para tan 

poco. 

Muchas veces aprendemos a valorar las cosas cuando las perdemos, y no le damos el valor 

que tienen cuando lo tenemos a la mano, fácilmente, regalada. De la misma manera que 

solemos estar enfocados en nuestras carencias, en lo que nos falta, en lo que deseamos, 

sin prestar atención ni valor a todo aquello que tenemos a nuestra disposición para seguir 

creciendo, muchas veces propiciado por el esfuerzo de otros. 

¿Qué precio puede tener para un ciego ver un amanecer?¿Qué precio puede tener para un 

inválido poder caminar de nuevo?… 

¿Y qué importa el precio sino el valor que tiene?… 

Ángel .º. 

Programa completo: 

• DDLA Tv 1×04 – La Máquina Humana

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
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36. DDLA TV1X04
LA MÁQUINA HUMANA 

27 de mayo de 2015, 20:39 

DDLA TV 1x04 La Máquina Humana 
• https://superocho.org/watch/RgiqYsERfeAwSc8

• https://www.youtube.com/watch?v=NkzXZRjuC2U

Hemos hablado sobre cómo nos manipulan a través de los arquetipos y comprendimos que 

estos son como programas de ordenador, creados por el paradigma actual que asociado a 

un ordenador, sería el sistema operativo. Es decir si nuestros 5 sentidos son el hardware 

nuestro software son el paradigma y los arquetipos. 

En este programa le daremos la oportunidad de que usted, analice que “sistema operativo” 

tiene instalado. Hemos vistos además que procesamos la información de forma similar a los 

ordenadores analicen si los paquetes de datos que les enviamos, pueden ser procesados y 

aceptados o si en cambio son rechazados por su “software”. 

En este programa: 

• En anteriores capítulos vimos cómo la ilusión de la realidad puede ser manipulada a

través de los arquetipos, también vimos que estos son creados por el paradigma.

• Enviaremos un paquete de datos para que usted analice hasta que porcentaje este

paquete es aceptado o rechazado.

• En la sección noticias descubriremos la agenda oculta tras club más exclusivo del

mundo el Banco de pagos internacionales. ¿Algún día seremos superados por

robots?

• En Pulso social les preguntamos su opinión a la gente acerca de cada día aparece

información en el entorno científico asociando al hombre con una máquina.

• En El poder de la palabra abordaremos el tema del precio y el valor.

• En Arte con consciencia analizamos el tema musical “Redemption Song” de Bob

Marley.

• En este episodio estrenamos una nueva sección llamada La otra historia.

Secciones: 

• El poder de la palabra 1×04 – El precio y el valor
• La otra historia 1×04 – Bienvenidos a La Otra Historia

https://detrasdeloaparente.com/2015/05/ddla-tv-1x04-la-maquina-humana/
https://detrasdeloaparente.com/2015/05/ddla-tv-1x04-la-maquina-humana/
https://detrasdeloaparente.com/2015/05/ddla-tv-1x04-la-maquina-humana/
https://superocho.org/watch/RgiqYsERfeAwSc8
https://www.youtube.com/watch?v=NkzXZRjuC2U
https://detrasdeloaparente.com/2015/05/el-poder-de-la-palabra-1x04-el-precio-y/
https://detrasdeloaparente.com/2015/05/el-poder-de-la-palabra-1x04-el-precio-y/
https://detrasdeloaparente.com/2015/05/la-otra-historia-1x04-bienvenidos-la/
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Enlaces de Interés: 

Sumario: 

• La máquina humana

• Goldman Sachs ¿dueño de las finanzas mundiales?

Noticias: 

• El Banco de pagos internacionales: conozca al grupo secreto que controla el mundo

• Las ondas de conexión Wifi pueden matar a las plantas

• Inteligencia a toda máquina: ¿ganarán los robots la guerra intelectual a los humanos?

Reflexión la máquina humana 

• La unidad de carbono

Reflexión tras El poder de la palabra 

• Documental Comprar, tirar comprar. La historia secreta de la obsolescencia

programada

• ¿Qué es una burbuja inmobiliaria?

Arte con consciencia: 

• El show de Truman: El mundo real es falso

• El Show de Truman escena final

La otra historia: 

• A calzón quitado

• Historama

• El manu original

• Factor Rh-

• El pacto

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
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37. LA OTRA HISTORIA 1X04
BIENVENIDOS A LA OTRA HISTORIA 

27 de mayo de 2015, 20:45

BIEVENIDOS A LA OTRA HISTORIA 

Hoy, día de presentación de este mini espacio, dentro del Universo de DDLA TV. 

Un placer e infinito agradecimiento poder presentarles en adelante, todo aquello que 

subyace oculto detrás de lo aparente. Y cuando les digo oculto, no deben confundirlo con 

“ocultismo”. 

Decir oculto, tiene una connotación de interés pues ocultar requiere de la mentira y el 

engaño y ambos términos, no son lo mismo pues la mentira se inventa en beneficio propio 

y obedeciendo a intenciones por parte de quien lo hace de forma consciente, cuyo fin es 

que el resto lo acepten, participen de su puesta en escena y nunca sospechen que papel 

les tocó vivir. 

Los temas que LOH tratará de desvelar en adelante, son acontecimientos ancestrales 

vividos en la historia de la Humanidad cuya “verdad” han inventado simplemente, para que 

la masa, mantenga la ilusión de que es libre y vive en un mundo justo, donde reina las leyes 

de la democracia , de la justicia y que todos somos iguales, y quizá sea así entre los que 

formamos esa masa que participa y es guiada o como dice la religión, el rebaño es guiado 

por sus pastores. 

Les garantizo, que ni el mejor guión de ciencia ficción de Hollywood, supera lo que queremos 

contarles con la intención de sembrar las dudas que motiven a que sea usted el que decida 

investigar por su cuenta y creerse así mismo. Si lo hace, sin darse cuenta habrá comenzado 

su búsqueda, donde sus propias preguntas le invitarán a cambiar de papel para ser 

buscador, y las respuestas darán las certezas, que le cambiarán el papel para ser 

encontrador, pero encontrador de su Verdad, la que realmente le importa y vale, pues cada 

uno tiene su propia verdad. 

https://detrasdeloaparente.com/2015/05/la-otra-historia-1x04-bienvenidos-la/
https://detrasdeloaparente.com/2015/05/la-otra-historia-1x04-bienvenidos-la/
https://detrasdeloaparente.com/2015/05/la-otra-historia-1x04-bienvenidos-la/
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Pero vamos a la cuestión que seguro estará esperando: 

¿De qué temas está hablando usted? 

Se han preguntado alguna vez si: 

¿Antes de nosotros existió otra vida inteligente en el planeta?¿ Cuantas veces a lo largo de 

los miles de millones de años de nuestra historia han emergido unos continentes y 

sumergido otros?¿Que guardarán en lo más profundo?¿Por qué sin más conocimientos que 

el bronce, los egipcios lograron construir esas pirámides tan perfectas en su geometría y 

matemática como en su construcción y así, en otros tantos lugares del mundo? ¿Qué le dio 

realmente a Moisés su dios Jehová? ¿Por qué Jesucristo que hablaba siempre de AMOR 

llegó a decir “no he venido a traer la paz sino la espada”?¿Por qué decía mi reino no es de 

este mundo? ¿Creen que fue Colón el que descubrió América o los nórdicos llegaron cientos 

de años antes?¿Creen que Julio Verne fue un visionario?¿Si es así, saben que tiene un 

libro que se llama Viaje al Centro de la Tierra y la gente normal ve con incredulidad que la 

tierra sea hueca y albergue vida?¿Saben que en la historia de EEUU las ¾ partes de su 

existencia se la ha pasado combatiendo de guerra en guerra?¿ Por qué se asentó el poder 

de la elite en este país?¿Por qué EEUU entró en las dos guerras mundiales tarde y cuando 

los contendientes llevaban años de desgaste quedando como vencedores? ¿ Por qué Hitler 

en su ambición por la conquista del Mundo no invade Suiza?¿Qué papel jugó la Iglesia 

Católica en esa contienda?¿Por qué un sádico como Hitler permite la retirada de Dunkerque 

de 250.000 hombres cuando le acusan de gasear a millones?¿Por qué Hiroito no es juzgado 

por crímenes de guerra al terminar la WW2? ¿Fueron las bombas de Hiroshima y Nagasaki 

un holocausto encubierto?¿Por qué no se juzgó a los mandatarios de este país por crímenes 

contra la Humanidad?¿Qué ocurre en la geopolítica hoy en día, donde unos países toman 

alza y los viejos pesados se están cayendo de su hegemonía?¿Qué sucede en el Mundo 

hoy volcanes en erupción, tsunamis , terremotos… es algo frecuente y cíclico en la tierra o 

algo está sucediendo fuera de nuestra atmósfera que de venir será inesperado. 

Todo esto y más, aquí en LOH. Donde lo que queremos contarle no escapa de propios y 

extraños, simplemente Nada es lo que Parece y todo está oculto detrás de lo aparente. 

Programa completo: 

• DDLA Tv 1×04 – La Máquina Humana
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38. SELECCIONES

29 de mayo de 2015, 14:29 

EL MAR 

El Mar nos envuelve, nos cobija, nos da vida, nos contiene en su infinito e incomprendido 

por nosotros regazo, por eso también nos limita. 

Solo debemos elevar la mirada en una noche estrellada, sin otras luces que interfieran la 

magnificencia de esa pequeña parte de la Creación que se muestra ante nuestros atónitos 

ojos para descubrir un mar del que no tenemos Consciencia ni Conciencia porque solo 

apreciamos su reflejo, el que nuestros acotados sentidos nos permiten atesorar como la joya 

más valiosa e incomprendida, como una parte nuestra olvidada pero escrita en algún lugar 

recóndito y secreto que solo puede ser abierto y leído con la energía correcta, la intención y 

el propósito correcto, sino será como una piedra más que podremos partir en mil pedazos 

sin encontrar nada. 

El mar nos llama pero también por Decreto del DO nos invita a volar desde nuestro interior 

a superar ciertas barreras y límites que en la verdadera Realidad no son barreras ni límites, 

solo estados de Consciencia. 

Veo el mar estrellado y también veo el mar que baña las costas dibujando la playas con 

arenas nuevas cada día, traídas con cada marea y SÉ que son lo mismo porque como es 

arriba es abajo, la Creación no se equivoca, no desperdicia energías ni diseños solo actúa 

como y cuando tiene que manifestar sus formas pre establecidas en las plantillas de los 

creadores de Mundos y de Seres Conscientes. 

Veo el mar de estrellas, galaxias y pulsares, veo el mar que da vida a la tierra, ambos infinitos 

para mí por ser inconsciente de su verdadera magnificencia y algo surge dentro mío, un 

nuevo concepto una puerta que se abre a la mente y desde la mente, porque ciertamente si 

como es arriba es abajo, así como una magnífica estrella es una mota de polvo ante la 

Creación y así como una gota de mar es solo una no percibida ni comprendida pequeña 

https://detrasdeloaparente.com/2015/05/selecciones_29-3/
https://detrasdeloaparente.com/2015/05/selecciones_29-3/
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parte de ese mar; ASÍ, de ese mismo modo somos desde la inconsciencia para la creación, 

una gota más, una estrella más. 

El mar infinito de inconsciencia ha existido desde siempre, asegurándonos que seremos 

mar pero guardando dentro de sí el secreto más valioso de todos el cual dice que si la gota 

pudiera volar y elevarse También Sería Mar porque podría contener su esencia dentro de sí 

misma y si llegara a saber que es gota y poder mirar la inmensidad desde si misma sin 

temer, sabría y sentiría que ese mar del cual proviene ya no la contiene porque ha aprendido 

a contenerse a sí misma. 

Ahora es el momento, los Logos y Jardineros calientan la superficie de las aguas de 

inconsciencia, ésta se agita, cambia de color y formas, se generan en su seno fuerzas 

desconocidas e inimaginables, fuerzas que incomodan y sacuden a millones de gotas que 

se conmocionan y fluyen saltando por los Aires de la Fuente al chocar en las playas del 

Universo Central, gotas que como una bruma Cósmica superan todo lo conocido, la segura 

y familiar superficie que las cobijaba. 

Allí cada gota comienza a reconocerse, muchas caerán en su intento por trascender, 

muchas volverán a ese mar primordial, impersonal y anónimo para volver a integrarse a la 

cómoda inconsciencia para volver a no-ser pero otras comenzarán a Ser Mar, comenzarán 

a vivir una existencia propia, única e indivisible, trayendo consigo lo necesario, lo que se 

pudo extraer del mar, lo que se pudo aprender, entonces descubrirá maravillada que debe 

utilizar lo que posee porque es suyo y único, porque es hermoso e indivisible, porque todo 

lo que haya traído del inmenso mar ya es su esencia, su Luz que la transforma en un MAR 

libre de mares y de mareas, una particularidad dentro de la generalidad que ha dejado atrás. 

Humano. 

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
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39. DDLA TV 1X05
SEÑALES DEL CAMINO 

2 de junio de 2015, 20:40 

DDLA TV 1x05 Señales del Camino 
• https://superocho.org/watch/CNegUIqcuElGHrF

• https://www.youtube.com/watch?v=RH7V8LVwX4U

Dicen que el hombre es el animal que tropieza tres veces en la misma piedra. El 

pensamiento programado que llevamos inculcado seguramente les dirá que la desgracia se 

ceba en uno producto de la casualidad o la mala suerte. 

Hoy les enseñaremos que los acontecimientos que suceden, no surgen por casualidad sino 

que en el camino, aparecen señales que hay que interpretar y seguir porque en realidad, 

como decía Einstein; “Dios no juega a los dados” y desde aquí les decimos, que nada sucede 

por azar. La intuición actúa como un verdadero GPS que nos va guiando en nuestro camino. 

En este programa: 

• Hablaremos de las señales en el camino y como la intuición funciona como un GPS

que nos va guiando y nada sucede por casualidad.

• Enviaremos un paquete de datos para que usted analice hasta que porcentaje es

aceptado o rechazado por su paradigma.

• En la sección noticias hablaremos de cómo Estados Unidos va perdiendo terreno

en el escenario mundial al aparecer otros actores como Rusia que apuestan por un

mundo multipolar, hablaremos de una tribu del amazonas los yanomami, veremos

cómo el paradigma está cambiando al ver cómo bomberos de España se niegan a

participar en los desahucios y policías en Tailandia se unen a los manifestantes.

• En Pulso social le preguntamos a la gente ¿Qué entiende usted por lo que se

conoce como “sexto sentido”? y ¿Opina usted que la intuición puede llegar algún día

a ser algo comprendido y explicado por la ciencia?

• En El poder de la palabra hablamos acerca del Camino.

• En Arte con consciencia analizamos la película “inteligencia artificial”.

• En La otra historia veremos que se esconde tras las agendas ocultas.

Secciones: 

• El poder de la palabra 1×05 – Un camino muy particular

https://detrasdeloaparente.com/2015/06/ddla-tv-1x05-senales-del-camino/
https://detrasdeloaparente.com/2015/06/ddla-tv-1x05-senales-del-camino/
https://detrasdeloaparente.com/2015/06/ddla-tv-1x05-senales-del-camino/
https://superocho.org/watch/CNegUIqcuElGHrF
https://www.youtube.com/watch?v=RH7V8LVwX4U
https://detrasdeloaparente.com/2015/06/el-poder-de-la-palabra-1x05-un-camino/
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• La otra historia 1×05 – Hoy queremos hablarles de La Agenda

Enlaces de Interés: 

Sumario: 

• Señales en el camino

• Argentina y Rusia firmaron convenios de “asociación estratégica integral”

• Sincronicidad el significado de las coincidencias en un universo espejo

• Grecia desafía a sus socios de la UE y se acerca a Rusia

Noticias: 

• China y Rusia contribuyen a formación de un mundo multipolar

• Putin: El BRICS son uno de los elementos clave de un mundo multipolar

• Policía de Tailandia deja sus armas y se une a protesta

• Bomberos de media España se niegan a participar en desahucios

• La occidentalización conduce a una pérdida de bacterias en nuestro organismo

• Un pueblo aislado del Amazonas puede ayudarnos a combatir nuestras

enfermedades

Arte con consciencia: 

• Sinopsis de la película “Inteligencia artificial”

• Pinocho es más que un cuento para niños

La otra historia: 

• La agenda

• Luces y sombras

• ¿Quién es quién?

• La última renuncia de un Papa fue en el año 1415

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/

https://detrasdeloaparente.com/2015/06/la-otra-historia-1x05-hoy-queremos/
https://detrasdeloaparente.com/2015/06/la-otra-historia-1x05-hoy-queremos/
https://detrasdeloaparente.com/2011/03/senales-en-el-camino/
http://www.telam.com.ar/notas/201504/102588-argentina-y-rusia-firmaron-convenios-de-asociacion-estrategica-integral.html
http://pijamasurf.com/2012/02/sincronicidad-el-significado-de-las-coincidencias-en-un-universo-espejo/
http://www.lavoz.com.ar/mundo/grecia-desafia-sus-socios-de-la-ue-y-se-acerca-rusia
http://www.hispantv.com/newsdetail/China/54192/China-Rusia-multipolar-Wang-Yi-ONU-CSNU
http://actualidad.rt.com/economia/view/89690-putin-brics-mundo-multipolar-rusia
http://www.diariopopular.com.ar/notas/177769-policia-tailandia-deja-sus-armas-y-se-une-protesta
http://www.lavanguardia.com/vida/20130225/54365726805/bomberos-niegan-participar-desahucios.html
http://www.abc.es/salud/noticias/20150417/abci-yanomami-bacterias-science-microbiota-201504171336.html
http://actualidad.rt.com/ciencias/172394-microbios-enfermedades-indigenas-amazonas-yanomami
http://actualidad.rt.com/ciencias/172394-microbios-enfermedades-indigenas-amazonas-yanomami
https://es.wikipedia.org/wiki/Inteligencia_artificial_(pel%C3%ADcula)
https://detrasdeloaparente.com/2011/01/pinocho-es-mucho-mas-que-un-cuento-para.html
https://detrasdeloaparente.com/2013/09/la-agenda/
https://detrasdeloaparente.com/2011/07/luces-y-sombras/
https://detrasdeloaparente.com/2011/06/quien-es-quien/
http://www.lanacion.com.ar/1553824-la-ultima-renuncia-de-un-papa-fue-en-el-ano-1415
https://detrasdeloaparente.com/
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40. LA OTRA HISTORIA 1X05
HOY QUEREMOS HABLARLES DE LA AGENDA 

2 de junio de 2015, 20:46 

HOY QUEREMOS HABLARLES DE LA AGENDA 

Si bien es un tema largo y profundo por lo diferentes tipos, en este caso, abordaremos lo 

que es la Agenda de los poderes fácticos, elite, que nos gobiernan y para consecuencias 

vienen preparándonos los paradigmas con sus arquetipos, influidos por los medios de 

comunicación de masmedia para que a usted y a mí, nos suene a que la realidad a la que 

tenemos que adaptarnos, es producto de la casualidad, de las circunstancias de la vida, de 

la aplicación de una justicia en beneficio de las libertades con sus democracias, con el 

propósito en definitiva, de crear caos y daños colaterales en inocentes que tuvieron la 

desgracia de nacer en el lugar de un determinado suceso. 

Pues bien, sepan que vivimos en un universo dual donde prima lo que físicamente somos, 

materia. Pues sí, somos materia interactuando con la materia, dentro de un universo dual 

de energía, y decimos bien, energía en proceso de transformación y fabricación. 

Esta dualidad aludida, se conoce también como el universo de opuestos o contrarios, donde 

el movimiento se produce por medio de un traspaso de energías contrarias, cuyo símil 

podemos tomar de ejemplo, a la carga atómica donde protón con signo positivo y electrón 

con negativo, generan un movimiento en búsqueda de equilibrio por atracción o repulsión 

de cargas. Así al menos, lo cuenta la física tradicional. Otros ejemplos de contrarios son: la 

noche y el día, hombre y mujer, blanco y negro, cielo y tierra, frío y calor etc. 

Bien, pues del modo que funciona este principio natural de energías, se traslada a mundo 

de las luchas de poder entre grupos o lobbies en el mundo. Sirva en lo político, el caso de 

Rusia contra EEUU con sus guerras frías, o la Alemania nazi contra los aliados, Israel contra 

Irán , etc... Lo cierto es, que en cada momento y situación presente, las circunstancias hacen 

que enemigos acérrimos se hermanen contra un enemigo común, haciendo borrón y cuenta 

nueva frente antiguos odios sin importar que una determinada época de la historia, miles de 

https://detrasdeloaparente.com/2015/06/la-otra-historia-1x05-hoy-queremos/
https://detrasdeloaparente.com/2015/06/la-otra-historia-1x05-hoy-queremos/
https://detrasdeloaparente.com/2015/06/la-otra-historia-1x05-hoy-queremos/
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seres humanos murieron en manos de la mentira de un conflicto movido por intereses de 

poder. 

¿Somos para ellos reemplazables como piezas de una maquinaria? ¿Qué cree usted que 

les motiva a que los que fueron enemigos en una época sean aliados y hermanos en otra? 

La razón, lejos de la explicación de los motivos verdaderos , está en cada Agenda. Agenda 

que cada opuesto tiene que cumplir para perpetuarse en el poder y tener la supremacía en 

la Tierra. Si recuerdan, en nuestro tercer programa, pusimos en Conciencia y arte, el tema 

de Bob Marley, Redención y la misma letra, denuncia que somos una generación que 

avanza y tiene derecho, a cumplir -la libreta- , es una alusión a la Agenda. 

Grupos de poder como Bilderberg, Comisión trilateral, club de Roma, p2, masonería, 

iluminara, rosacruces, iglesia católica, jesuitas etc . . Siguen la senda de un guión a cumplir, 

para lograr vencer y buscar acomodo en el poder. 

De ellos, muchos proyectos de dominio y sometimiento se estudiaron hace décadas, y se 

ejecutan hoy. En ellos nuestro papel es como el de las células que circulan por el cuerpo 

haciendo posible que un sistema se mantenga en vida. 

Hoy, créanme, que una agenda como la de Rusia y China junto con otros países como India, 

Pakistán, Brasil, Sudáfrica etc., son el opuesto del poder que vino ostentando EEUU e Israel, 

con otros países suscritos en su órbita, U.K, Francia, Alemania, Italia, España, Argentina 

por citar algunos, tienen un programa establecido y en ejecución, con unos fines e intereses 

definidos que a usted y a mí no nos cuentan pero de los que participamos. 

Cada país tiene su propia agenda que dentro de la agenda a la que se suman y en cada 

momento y situación de la historia, se arriman al interés que más conviene. 

Aun así, la política de cada país y sus gobiernos, están supeditados al poder de los 

paradigmas imperantes con uno en particular; el dinero. 

El dinero es la herramienta que da pie al juego, como la pelota da sentido a un deporte que 

enfrenta a dos rivales, regulado por árbitros y por las normas que elabora su federación. 

Pero esto no termina aquí pues cada paradigma, tiene su propia agenda que se 

complementa con las existentes. 

La Religión es una y en el caso de la Iglesia Católica, como referente de mayor filiación de 

congregantes, cuenta en su seno con grupos que nacen y mueren con los tiempos para 

dominar a la gran masa del rebaño, grupos como Jesuitas, Opus Dei, Logia P2, Legionarios 

de Cristo, Kikos, etc. . Dan el nombre bíblico a la institución, de La Gran Ramera, con sede 

en el Vaticano. 
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¿Qué agenda tiene?¿Por qué en este momento preciso de nuestra historia tiene su primer 

Papa Jesuita?¿saben que la Orden Jesuita tiene su propio general conocido com el Papa 

Negro? ¿Qué juego lleva ente manos Francisco que parece modernizar una iglesia, no muy 

distante de la que guió Juan Pablo Segundo? ¿Saben que la coincidencia de que los 

católicos tengan dos Papas en vida se ha dado con esta dos veces en su historia? ¿Qué le 

induce a presentar en vida, la renuncia a Benedicto XVI?¿ razones de salud?, no me digan 

que cuando se elige un Papa de avanzada edad esto no se mira. 

Todo cómo ven, parte de una estructura similar y funciona para quienes quieren ostentar el 

poder. 

Nada sucede por casualidad y unas agendas vencen a otras, pero siempre, prepondera una 

sobre su contraria hasta que el juego, obliga a un cambio de manos y vienen la caída de los 

imperios. 

DDLA no favorece a ninguno, solo le cuenta lo que está oculto para usted tome consciencia 

y actúe si algo hemos movido. 

Y por último después de lo explicado: 

¿Creen que hay otras Agendas mayores por encima de las del juego de opuestos que le 

hemos explicado? Si es así, 

¿Qué creen que necesitan de usted y de mí? 

Esto lo veremos más adelante. 

Un saludo y hasta La Otra Historia 

Programa completo: 

• DDLA TV 1x05 Señales del Camino

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/

https://detrasdeloaparente.com/2015/06/ddla-tv-1x05-senales-del-camino/
https://detrasdeloaparente.com/2015/06/ddla-tv-1x05-senales-del-camino/
https://detrasdeloaparente.com/
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41. EL PODER DE LA PALABRA 1X05
UN CAMINO MUY PARTICULAR

2 de junio de 2015, 20:55 

UN CAMINO MUY PARTICULAR 

Muchos dicen que hay un camino para volver a conectar con el Ser, que hay una senda por 

recorrer que pasa inevitablemente por unos puntos más o menos enunciados y descritos. 

Muchas herramientas se han puestos a disposición de este camino y muchas indicaciones 

se han dado para ir recorriendo las señales del sendero. Pero algo que solemos olvidar con 

frecuencia es que cada uno debe recorrer su particular camino, a base de esfuerzo, de 

experiencia vivida, con cada paso y con cada acción ganada a pulso con la decisión y la 

voluntad unidas en pro de un propósito superior. 

Leemos, buscamos, investigamos y perseguimos el conocimiento trascendente. Muchas 

veces con la secreta esperanza de encontrar la clave, el secreto, la llave que abra la puerta 

de nuestra liberación. Cuando en realidad ésta yace escondida en nuestro interior 

esperando sean dados los pasos para encontrarla. 

En verdad sólo podemos encontrar mapas, itinerarios trazados con las señales que otros 

han ido dejando en su caminar para viajar del valle a la montaña; pero no un camino, pues 

el camino lo hace uno mismo desde que decide dar el primer paso, y es tan particular como 

particular es la distinta ubicación de cada uno en el espacio, la perspectiva que tiene del 

lugar que ocupa y la visión que posee de la montaña. 

Antes de empezar el verdadero camino interior, habremos de sentir la necesidad de la 

desnudez, de desembarazarnos de los antiguos ropajes que de nada nos sirvieron salvo 

para confundir; de ideas, preconceptos y arquetipos que serán un estorbo para caminar 

ligeros de equipaje y aventureros de corazón. 

Otra indumentaria más sutil será precisa, y el propio caminar nos lo habrá de mostrar: la 

inocencia de un niño, el discernimiento de un sabio, el sentimiento de unidad con todo y el 

Amor que debe manar para inundar cada acción. 

https://detrasdeloaparente.com/2015/06/el-poder-de-la-palabra-1x05-un-camino/
https://detrasdeloaparente.com/2015/06/el-poder-de-la-palabra-1x05-un-camino/
https://detrasdeloaparente.com/2015/06/el-poder-de-la-palabra-1x05-un-camino/
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Es el peregrinar de la consciencia, es la búsqueda de la identidad, es la expresión de una 

Verdad, es el arte de Ser… Entonces, cada nuevo paso en el polvo del camino dejará una 

huella que el tiempo se ocupará de borrar, pues el camino nunca existió de verdad, sino que 

nosotros fuimos el Camino. 

ÁNGEL 

Programa completo: 

• DDLA Tv 1×05 – Señales del Camino

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/

https://detrasdeloaparente.com/2015/06/ddla-tv-1x05-senales-del-camino/
https://detrasdeloaparente.com/
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42. ENERGÍAS (IV)

3 de junio de 2015, 18:15 

Vídeo:   Energías (IV) 
• https://superocho.org/watch/aurwMxuWRw6cprt

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/

https://detrasdeloaparente.com/2015/06/energias-iv/
https://detrasdeloaparente.com/2015/06/energias-iv/
https://superocho.org/watch/aurwMxuWRw6cprt
https://detrasdeloaparente.com/
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43. ENERGÍAS (V)

7 de junio de 2015, 18:07 

Las normas superlativas no son cuantificables, pues es imposible establecer una cantidad 

definida desde lo acotado de nuestra consciencia y percepción, cinco, cincuenta, cinco mil, 

son números del hombre, no de la creación.  Pero como somos Seres que habitamos un 

cuerpo perecedero de carbono, en un espacio matricial virtual tridimensional, debemos 

adaptarnos y respetar ciertos formatos para comunicarnos, en ellos lo cuantificable es 

necesario para poner un orden lógico a los sucesos, sean cosas, ideas, emociones, 

sentimientos o cualquier forma de expresión que utilicemos. La energía de esos sucesos 

está impregnada de esas normas superlativas y de nuestra propia interpretación de ellas y 

sus leyes, por tanto esos sucesos no dejan también de ser superlativos para que puedan 

expresarse en toda forma de vida consciente. Debido a esto, podríamos seguir 

indefinidamente nombrando normas superlativas con las leyes respectivas por largo tiempo, 

pero sería intentar conocer el desierto contando los granos de arena que lo forman. 

Hoy veremos la quinta y última norma superlativa de importancia, pues estas cinco son 

suficientes para manejar energías de forma aceptable, sin complicarse con estudios de otras 

que llevarían años para lograr conocer, comprender y manejar. Primero daremos un repaso 

de las normas superlativas ya vistas y sus leyes, para eso les dejo un cuadro sinóptico donde 

se resume lo expuesto hasta el momento. También recomiendo la lectura de los artículos 

anteriores, energías (I), (II), (III) y (IV), (para el que aún no se ha dado cuenta, el contenido 

de este último artículo son sus comentarios, que esconden varias NS más). La comprensión 

correcta de la quinta norma superlativa es fundamental, pues de ella depende que las demás 

funcionen de la forma adecuada en nuestro universo particular. Comencemos pues al revés 

de lo habitual, comencemos por el final, pues la Omega, en este caso, es el Alfa de la 

misma. 

https://detrasdeloaparente.com/2015/06/energias-v/
https://detrasdeloaparente.com/2015/06/energias-v/
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En 1791 el científico francés Antoine Lavoisier sentenció su histórica frase respecto a la ley 

de conservación de la materia: «Nada se crea, nada se pierde… todo se transforma«. Esto 

dio paso al principio de la termodinámica que dice que la energía no se crea ni se destruye 

sólo se transforma (primera ley de la termodinámica). 

La ley de la conservación de la energía afirma que la cantidad total de energía en cualquier 

sistema físico aislado (sin interacción con ningún otro sistema) permanece invariable con el 

tiempo, aunque dicha energía puede transformarse en otra forma de energía. En resumen, 

la ley de la conservación de la energía afirma que la energía no puede crearse ni destruirse, 

sólo se puede cambiar de una forma a otra transformándose, por ejemplo, cuando la energía 

eléctrica se transforma en energía calorífica o luz. 

Esta ley de la termodinámica en realidad es una ley de una norma superlativa, por 

consiguiente adaptable a lo observado transformándose en una falacia del observador, pues 

la energía se consume y se crea continuamente. Como ejemplo del caso tenemos la energía 

eléctrica que “alimenta” un bombillo, este la consume y produce nueva energía como luz y 

calor. La energía eléctrica no se transforma en luz y calor, sino que es la materia prima que 

el bombillo utiliza para generar su “propia” energía o como las esferas de la imagen que 

ilustra este articulo y el primero de la serie, que consumen y producen la energía que mueve 

a las esferas de los extremos. Nosotros somos consumidores y generadores de energía, 

como lo es cualquier ser vivo de esta tierra, o como lo es cualquier máquina inorgánica 

también. Este consumo y producción de energía es constante, esto quiere decir que además 

de producirse sin interrupción, debe mantener una cantidad (x) equilibrada y en continuo 
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movimiento para que el sistema exista y funcione, esto lleva a que la 1ª NS equilibre la 

ecuación, que la 2ª NS mueva la energía, la 3ª NS la ahorre y la 4ª la consuma y produzca. 

Todo este movimiento de energías tiene un costo, todo se paga, pues el pago es el equilibrio 

de lo que nosotros desequilibramos, un costo en energías que al fin y al cabo forma parte 

de todo, pues todo es consciencia y energía.  De ahí la descripción de mi Nick que dice: 

“Morfeo dios de los sueños, el primero de los Oniros, los mil hijos engendrados por Hipnos 

(el sueño) y Nix (la noche), fue fulminado por Zeus con un rayo en castigo por haber revelado 

secretos a los mortales a través de sus sueños. La tilde en la «é» de mi Nick Morféo, me 

recuerda ese rayo, ese castigo divino por revelar ciertos secretos, el costo a pagar por tal 

osadía, y que algún día me será cobrado.” 

Cada acción sea la que sea, desequilibra la ecuación pues consume y produce energía, y 

ese desequilibrio debe ser equilibrado con el costo que esto produce, pues a mayor 

consciencia mayor costo, siendo éste directamente proporcional al grado de consciencia del 

ejecutor, pues el universo supone que ya sabe lo que hace. 

Esta quinta norma superlativa, como la primera (Equilibrio) tampoco tiene leyes, pues la 

misma norma es la ley, y así se convierte el Alfa en Omega y el Omega en Alfa, siendo 

indiferente cual es el principio y cual el fin, pues ambas actúan indefectiblemente en la 

creación. Terminamos entonces por ahora esta serie de artículos con la quinta norma 

superlativa del Costo energético, que dice que: «todo consumo y producción de energía se 

paga«.  Nmc, ncndlqd, iycaum .º. 

BONUS TRACK 

Vídeo:   Energías (V) 

• https://superocho.org/watch/CMpjj1dR1M8VZqb

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/

https://superocho.org/watch/CMpjj1dR1M8VZqb
https://detrasdeloaparente.com/
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44. DDLA TV 1X06
PENSAMIENTO PROGRAMADO Y CONOCIENDO EL ENGAÑO 

9 de junio de 2015, 20:40 

DDLA TV 1x06 Pensamiento programado y Conociendo el engaño 

• https://superocho.org/watch/gKKDNpvV1Mrzdef

• https://www.youtube.com/watch?v=Znkm6Yv7dIQ

Sabían que en el libro sagrado hebreo el talmud se dice que se prestara sin usura al sionista 

(judío) y se prestara con usura al goyim. ¿Quién es el goyim? ¿Sabían además que en el 

mundo la mayoría de empresas que existen pertenecen al Grupo Vanguard? ¿Quién son 

los de Vanguard? ¿Sabían que los bancos son los dueños de las empresas o las empresas 

de los bancos? ¿De dónde sacan el dinero las empresas y los bancos? Si investigan estos 

datos empezaran a comprender hasta dónde llega el engaño. Porque la última pregunta es 

la crucial. ¿Para qué hacen la publicidad? 

Hoy les contaremos cómo funciona el engaño y la programación creada para que 

participemos de una mentira donde aceptamos que somos libres cuando en realidad, 

trabajamos como esclavos de un sistema orquestado y dirigido por los representantes de 

quien nos creó como unidades de carbono. 

En este programa: 

• Hablaremos del pensamiento programado, que es y cómo funciona.

• Tocaremos el tema de la psicología de masas y como es utilizado para dicho

pensamiento programado.

• En la sección noticias hablaremos de maniobras militares de la OTAN en conjunto

con Ucrania en el Mar Negro que amenazan la paz en la región, también

conoceremos el nuevo chip de IBM True North que pretende emular el cerebro

humano, además hablaremos de un millonario llamado Johan Eliasch que compró

una parte del Amazonas para protegerlo de la tala.

• En Pulso social le preguntamos a la gente. En una escala del 0 al 10 ¿Qué

credibilidad otorga usted a los medios de comunicación habituales? Y ¿Considera

usted probable que exista manipulación de las noticias por parte de los gobernantes?

• En El poder de la palabra hablamos acerca de cómo funciona el miedo.

• En Arte con consciencia analizamos la canción “La señal”.

https://detrasdeloaparente.com/2015/06/ddla-tv-1x06-pensamiento-programado-y/
https://detrasdeloaparente.com/2015/06/ddla-tv-1x06-pensamiento-programado-y/
https://detrasdeloaparente.com/2015/06/ddla-tv-1x06-pensamiento-programado-y/
https://superocho.org/watch/gKKDNpvV1Mrzdef
https://www.youtube.com/watch?v=Znkm6Yv7dIQ
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• En La otra historia hablaremos de los orígenes de la humanidad.

Secciones: 

• El poder de la palabra 1×06 – Sin miedo
• La otra historia 1×06 – Nuestro Origen y Creación I

Enlaces de Interés: 
Sumario: 

• Sorprendentes extractos del Talmud

• ¿Quién dirige los bancos mundiales?

Noticias: 

• Comienzan los ejercicios navales conjuntos de Ucrania y EE.UU. en el mar Negro

• Rusia denunció que las maniobras militares iniciadas por la OTAN en Ucrania atentan

contra la paz

• True North es el chip de IBM que busca emular el cerebro humano

• Futuro viable: el ordenador que simula el cerebro humano aprenderá de sus errores

• Millonario sueco compra 200mil hectáreas de bosque para salvarlo de una tala

segura

Reflexión del pensamiento programado: 

• El pensamiento programado

• Conociendo cómo funciona el engaño

• La educación prohibida (Documental)

• Principios cuánticos

• La fascinación

Arte con consciencia: 

• Juanes “La señal”

La otra historia: 

• La máquina humana

• Los creadores

• Corrigiendo conceptos IV

• Factor Rh- 

https://detrasdeloaparente.com/2015/06/el-poder-de-la-palabra-1x06-sin-miedo/
https://detrasdeloaparente.com/2015/06/el-poder-de-la-palabra-1x06-sin-miedo/
https://detrasdeloaparente.com/2015/06/la-otra-historia-1x06-nuestro-origen-y/
https://detrasdeloaparente.com/2015/06/la-otra-historia-1x06-nuestro-origen-y/
https://detrasdeloaparente.com/2014/08/selecciones_6/
http://actualidad.rt.com/economia/174769-quien-dirige-bancos-mundiales-reserva-federal
http://actualidad.rt.com/actualidad/176473-ejercicios-navales-conjuntos-ucrania-eeuu
http://www.telam.com.ar/notas/201507/113413-rusia-ucrania-denuncia-accion-militar-otan-estados-unidos.html
http://www.telam.com.ar/notas/201507/113413-rusia-ucrania-denuncia-accion-militar-otan-estados-unidos.html
http://www.xataka.com/componentes/truenorth-es-el-chip-de-ibm-que-busca-emular-el-cerebro-humano
http://actualidad.rt.com/ciencias/view/115642-ordenador-simula-cerebro-humano-2014
http://tuplanetavital.org/actualidad-planetaria/millonario-sueco-compra-200mil-hectareas-de-bosque-para-salvarlo-de-una-tala-segura/
http://tuplanetavital.org/actualidad-planetaria/millonario-sueco-compra-200mil-hectareas-de-bosque-para-salvarlo-de-una-tala-segura/
https://detrasdeloaparente.com/2011/03/el-pensamiento-programado/
https://detrasdeloaparente.com/2011/03/conociendo-como-funciona-el-engano/
https://www.youtube.com/watch?v=-1Y9OqSJKCc
https://detrasdeloaparente.com/2011/03/los-principios-cuanticos/
https://detrasdeloaparente.com/2014/02/la-fascinacion/
https://www.youtube.com/watch?v=_KAL45_nDwg
https://detrasdeloaparente.com/2011/02/la-maquina-humana/
https://detrasdeloaparente.com/2011/05/los-creadores/
https://detrasdeloaparente.com/2011/12/corrigiendo-conceptos-iv/
https://detrasdeloaparente.com/2014/09/factor-rh/
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• Dalai Lama firma un acuerdo con Adolf Hitler donde reconoce a Hitler como jefe de

los arios

Reflexión final: 

• Teoría del centésimo mono

• Masa crítica

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/
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45. LA OTRA HISTORIA 1X06
NUESTRO ORIGEN Y CREACIÓN I 

9 de junio de 2015, 20:47 

NUESTRO ORIGEN Y CREACIÓN I 

Hoy La Otra Historia, les propone adentrarnos en el terreno del conocimiento de Nuestro 

Origen y Creación. 

Como venimos indicándoles, vivimos y formamos parte de un universo dual y de energía. 

Por esta razón, la matrix que habitamos, trata la dualidad como un axioma recurrente y 

entorno a nuestra aparición como especie, tenemos la versión religiosa y la científica. La 

primera nos presenta un producto de la Creación y la segunda, un producto de la evolución 

de especies. 

Hoy descubriremos lo oculto al respecto de nuestro ORIGEN, pues nos guste o no, fuimos 

creados, y este es el eslabón perdido que deja coja la teoría evolutiva de las especies de 

Darwin. 

Si bien es cierto que los textos sagrados dicen claramente que el Ser Humano procede de 

homínidos y gigantes (denominados en el Antiguo testamento como Nephilim), es momento 

de ahondar en la interpretación y desvelar el significado. 

La información que revelamos, procede de antiguos textos de la Orden Rosacruz; son 

custodios y que a su vez, proceden de la fraternidad más antigua de nuestra existencia, tan 

antigua que su biblioteca se remonta a miles de años al nacimiento de las religiones. 

La Gran Fraternidad Blanca de Egipto, es una fraternidad que perdura hasta nuestros días 

y su origen es desconocido. Se tiene conocimiento de su existencia en el antiguo Egipto 

pues se cree que fue fundada por ascendentes del faraón Akhnaton (Amenhotep IV) y el 

primer referente conocido fue Thothmes III. A los egipcios se les atribuye un origen ario, lo 

que conlleva tener una pureza de la sangre con ADN fuera de nuestro espacio. Egipto tiene 

un papel preponderante después de que el poder y centro del mundo fuese Sumeria 

(Mesopotamia), pero lo cierto es que, anterior a ella, a la época Atlante y centrándonos en 

https://detrasdeloaparente.com/2015/06/la-otra-historia-1x06-nuestro-origen-y/
https://detrasdeloaparente.com/2015/06/la-otra-historia-1x06-nuestro-origen-y/
https://detrasdeloaparente.com/2015/06/la-otra-historia-1x06-nuestro-origen-y/
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el mundo de la época de Mu, los monumentos de Ghiza podrían remontarse a 

construcciones de millones de años atrás, cuando los dioses vivían entre y con nosotros. 

Por lo tanto, ser ario, no se debe confundir con el prototipo comúnmente conocido del alto 

rubio de ojos azules y tez blanca. Ser ario tiene connotaciones que se engloban en el 

concepto de poseer una genética especial y una pertenencia sanguínea extraterrestre. Los 

primeros reyes como tal, fueron arios y procedían de las estrellas. 

Los judíos por contra, no eran arios sino que eran una etnia de creación terrestre sin 

pertenencia de sangre aunque como se ha dicho, su “elite” posee una relación de contacto 

con su dios menor Yhavé que les da el carácter de pertenencia de pacto pero no de sangre. 

Volviendo a la Gran Fraternidad Blanca de Egipto, de esta poco más se sabe. Lo último 

conocido fue acerca de su traslado desde Egipto al Tíbet; allí fueron visitados por ejemplo 

por Hitler junto con su círculo esotérico nazi. Desde entonces poco más se conoce aunque 

hay indicios de que pueden permanecer en el mundo intraterreno. 

La orden Rosa Cruz, son depositarios en cierta medida de la Fraternidad Blanca de Egipto, 

y se puede decir que el Rosacruz es a la Gran Fraternidad Blanca de Egipto como en la 

actualidad las multinacionales son a la masonería. La orden rosacruz, representa la parte 

visible de la Gran Fraternidad Blanca de Egipto. 

Es comprensible que sepamos, que la información que transmitiremos en esta triada de 

texto y audios que su conocimiento no es accesible a la masonería, por ser el masón próximo 

a la Cábala Judía (que no a la cristiana) mientras que el rosacruz, se inclina por la vía de 

Cristo, desmarcándose también de la Iglesia Católica que tira por la vía apostólica. 

Es importante dejar claro en esta introducción, que grupos u órdenes tanto religiosas como 

místicas toman parte en esta trama de hechos que posteriormente se manipularon para dar 

lugar a la mentira en la que hoy nos encontramos sumidos dentro del inconsciente colectivo. 

Esto es un avance que sobre nuestro ORIGEN queremos desvelar; otro tema será el de 

nuestra CREACIÓN y como se produjo la manipulación genética, pero será otra Historia. 

Programa completo: 
• DDLA TV 1x06 Pensamiento programado y Conociendo el engaño
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46. EL PODER DE LA PALABRA 1X06
SIN MIEDO 

9 de junio de 2015, 20:56 

SIN MIEDO 

Cuando éramos críos nos inyectaron el miedo, ese poderoso virus que enseguida se 

ramifica y se extiende por todo el sistema infectándolo de inseguridad, de debilidad y de 

temor. Con cada regañina, cada advertencia, cada amenaza y cada cuento de los mayores 

inconscientes se iba apoderando de nosotros, desconocedores de la manipulación y el 

control, ese sentimiento de miedo al pensar, hablar y hacer libremente. Pero cada mayor, 

sean familiares, vecinos o profesores, eran parte del control sin percatarse de ello, por lo 

que no hay que buscar culpables sino el propio sistema y paradigma que imperaba. 

Es entonces cuando comenzamos a mirar con recelo la oscuridad, cuando empezamos a 

mirar con desconfianza a los demás, cuando empezamos a ocultar nuestros propios 

sentimientos y pensamientos, cuando empezamos a dejar de ser nosotros mismos para 

convertirnos en uno más de la sociedad, asustadizos, acobardados, temerosos de cualquier 

sombra fugaz. 

El miedo paraliza, coarta y detiene el libre desenvolvimiento de la esencia interior, infecta 

todas las vías de expresión y comunicación, nos acompleja, nos frena, acrecienta nuestra 

desconfianza, manipula nuestros pensamientos y emociones dándonos una falsa sensación 

de apocamiento, de debilidad y de indefensión. 

Todo lo contrario del Amor, que nos llena de vida y de expansión, de confianza y de FE. Nos 

eleva la frecuencia de energía, que nos da alas y fuerzas para emprender cualquier acción 

y propósito, y que nos hace ver la vida como una aventura sin igual y un mundo por 

descubrir. 

Claramente hemos podido sentir que mientras más miedo menos Amor hay, y que mientras 

más Amor habrá menos miedo, siendo inversamente proporcional pues son antagónicos y 

contrarios por naturaleza. El miedo nos aleja de los demás y el Amor nos acerca y nos une, 

https://detrasdeloaparente.com/2015/06/el-poder-de-la-palabra-1x06-sin-miedo/
https://detrasdeloaparente.com/2015/06/el-poder-de-la-palabra-1x06-sin-miedo/
https://detrasdeloaparente.com/2015/06/el-poder-de-la-palabra-1x06-sin-miedo/


132 

el primero nos hunde en la mediocridad del ego y el segundo nos eleva hacia la majestad 

del SER. 

Si tuviéramos que ponerle un nombre al enemigo interior, ese nombre sería miedo. El miedo 

a perder lo que se posee aunque sea poco, el miedo a no ser aceptado y comprendido, el 

miedo a cambiar porque nos hemos acomodado, el miedo a mirar en nuestros abismos 

internos, el miedo a reconocer nuestra propia miseria e inconsciencia, el miedo a la verdad 

porque duele y el miedo a Ser íntegros por el vértigo a las alturas. 

Observado desde la consciencia, en realidad nada poseemos. Todo va y viene, todo fluye y 

refluye en el gran juego de la Vida. Casa, automóvil, objetos, trabajos, dinero, prestigio, 

personas cercanas… están por un tiempo y luego desaparecen, cambian unos y vienen 

otros mientras paseamos por el gran teatro, unas veces como actores principales en el 

escenario y otras como simples espectadores de butaca. Hasta el mismo cuerpo, algún día 

no será más. 

Entonces, a qué tanto miedo, qué tenemos que temer si como SER no nos falta nada, nada 

podemos perder y todo lo material que poseemos es sólo prestado, efímero, temporal… El 

día que apartemos todo lo que creemos ser y no es, descubriremos lo que en verdad Somos. 

Vivir con miedo es negarse a la Vida, vivir sin miedo es abrazarla y Ser Uno con ella, 

fluyendo incesante por el gran río de la Existencia, porque la Verdad nos habrá hecho Libres. 

Ángel 

Programa completo: 
• DDLA TV1×06 – Pensamiento programado y Conociendo el engaño
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47. DESPEDIDA

11 de junio de 2015, 4:00 

El día de ayer 10/06/2015, nuestro Amigo, Hermano y Camarada de lucha, Emilio José 

Pérez García, Webmaster de “Radio tierra viva” y miembro de L@ Red, ha iniciado su viaje 

de regreso a casa. Su accionar en esta existencia fue la de un verdadero Humano y Virya, 

comunicando al prójimo la verdad siempre desde su noble y justo espíritu, impecable 

representante de su Ser. 

Sé que cumplió con creces su propósito y misión en esta tierra, y ahora le tocan unas 

merecidas vacaciones, apoyando el propósito desde otra perspectiva y espacio matricial 

mucho más sereno y real, donde podrá asistir a todo aquel guerrero dragón que decaiga en 

sus fuerzas en estos decisivos momentos de la humanidad, pues ahora fue ascendido en 

cargo y mando a Siddha como debe ser con todo aquél que logró cumplir su designio. 

DDLA y todo sus integrantes se solidarizan con sus Seres queridos para superar estos 

difíciles momentos de despedida. Sólo decir que la vida no termina, y nos volveremos a 

encontrar, sea en los Mundos Superiores o en la próxima existencia. 

Gracias por todo mi querido Amigo, que tengas un buen viaje. 

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
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48. BUEN VIAJE

17 de junio de 2015, 3:11 

Hoy 16/06/2015 ha partido un Hiperbóreo de la vieja guardia. Se embarcó rumbo a su 

destino final el espía nazi del Eje, hermano y amigo «S». Se llevó con él muchos secretos, 

pero muchos otros compartieron con este Administrador, permitiendo gracias a su 

generosidad, que parte de ellos se pudieran publicar y sacar a la luz en DDLA y La Otra 

Historia. 

Mi más sentido agradecimiento y respeto a S.G.D.P por su confianza y amistad. Que tengas 

un buen regreso a casa querido «S», y que te reciba tu gran amor, la Capitana Consuelo 

Gonzales caída en combate y muerta en tus brazos, para que te acompañe en el viaje de 

rencuentro con tus camaradas del Tercer Reich, camaradas y amigos que lucharon a tu lado 

combatiendo heroicamente al oscuro poder Sionista Mundial que hoy nos somete. 

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
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49. CONTACTO ET

17 de junio de 2015, 3:32 

El sábado, 25 de junio de 2011 publique el artículo “Los Infiltrados” donde relataba una 

experiencia fuera de lo común de alguien muy allegado a mi persona. En esa oportunidad 

no profundicé demasiado sobre lo dicho, pues recién iniciaba con el blog y nadie creería que 

esto fuera una realidad posible. Hoy casi cuatro años después de publicado ese artículo, 

llegó el momento de exponer de primera mano, una experiencia que atestigua lo expuesto 

en aquella oportunidad, probando así toda la veracidad de aquel relato. 

DDLA se complace en presentar un audio de La Otra Historia que junto con Mayodel68 

estuvimos preparando y trabajando por meses, hasta poder llegar a exponer lo sucedido 

con total seriedad y lejos de todo amarillismo. La protagonista de esta experiencia cuenta 

su historia de una forma clara y directa, sin secretos o misterios, relatando el encuentro con 

esos infiltrados de los que hablé en aquella oportunidad y otras experiencias vividas aún 

más extraordinarias. Sé que hay muchas historias similares, pero ninguna con datos tan 

relevantes sobre personajes públicos y conocidos como los expuestos en esta ocasión. Sin 

más preámbulos y presentaciones, los dejo con el audio de LOH para que ustedes saquen 

sus propias conclusiones, y descubran que nada es lo que parece detrás de lo aparente. 

Los nombres y personajes de esta historia son completamente reales y pueden ser 

corroborados por el que así lo crea oportuno. Nmc, ncndlqd, iycaum.º. 

Audio:   Contacto ET: 'Agustina' 

• https://www.ivoox.com/contacto-et-agustina-audios-mp3_rf_4647670_1.html

Audio:   CONTACTO ET (II) 

• https://www.ivoox.com/contacto-et-ii-audios-mp3_rf_10028872_1.html
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50. DDLA TV 1X07
LOS AMOS DEL MUNDO 

17 de junio de 2015, 20:41 

DDLA TV 1x07 Los Amos del Mundo 
• https://superocho.org/watch/dlpLo6j8eip27RB

• https://www.youtube.com/watch?v=DCwy561PN_E

Les proponemos un programa donde les contaremos cómo funciona el sistema orquestado 

en el que vivimos y al que pertenecemos. Este sistema es dirigido por unos pocos que, 

generación tras generación, detentan el poder y rinden obediencia y pleitesía a su Dios 

desde hace milenios. Este les enseñó parte del algoritmo que controla la Realidad Subjetiva 

de la matrix. 

Ellos tienen el deber de aplicar lo enseñado y sin que el rebaño sea consciente hacer que 

siga las indicaciones del pastor que les dirige y les alienta. Controlan lo que comemos, a 

través de grandes corporaciones y organismos trasnacionales, lo que respiramos, 

modificando el medio que habitamos, y las emociones, por medio de las noticias ofrecidas 

convenientemente por los masmedia que controlan. 

En este programa: 

• Iniciamos el programa con la pregunta «¿creen que somos los dueños del

mundo?» como hilo conductor del mismo.

• En la sección de noticias hablaremos sobre el cambio político de las últimas

elecciones, la reunión del club Bilderberg de este año y las recientes declaraciones

de Jari Lavonen sobre la educación en Finlandia.

• Durante el programa expondremos hasta dónde llega la manipulación de toda la

humanidad.

• En Pulso social lanzamos la pregunta: «¿Puede la inteligencia como como cualidad

del ser humano capacitarlo como responsable del resto de las especies del planeta

tierra?»

• En Arte con conciencia analizamos la película «Ciudadano Kane».

• El poder de la palabra en este programa nos trae una reflexión sobre la

palabra «Responsabilidad».

• En La otra historia continuamos con el tema iniciado la semana pasada: «Nuestros

orígenes y creación».

https://detrasdeloaparente.com/2015/06/ddla-tv-1x07-los-amos-del-mundo/
https://detrasdeloaparente.com/2015/06/ddla-tv-1x07-los-amos-del-mundo/
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https://superocho.org/watch/dlpLo6j8eip27RB
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Secciones: 

• El poder de la palabra 1×07 – Responsabilidad

• La otra historia 1×07 – Nuestro Origen y Creación II

Enlaces de Interés: 

Sumario: 

• Sobre el Memorando de Estudio de Seguridad Nacional 200 de Henry Kissinger en

Wikipedia (NSSM 200)

• Documento NSSM 200

• Página de inicio del Codex alimentario

• Referencia de Wikipedia sobre el Codex alimentario

• Sobre la modificación de 2009 del Codex alimentario

• Aditivos alimentarios y sus repercusiones en la salud

Noticias: 

• Los 4 niveles de protección de la verdad

• Asociación por la verdad sobre el 11S (si la página no carga a la primera recargadla)

• Extraño Accidente Aéreo en los Alpes Franceses – Parte 1

• Extraño Accidente Aéreo en los Alpes Franceses – Parte 2

• Resultados de las elecciones mayo 2015 y la corrupción política

• Lista de invitados y temas de Bilderberg 2015

• Jari Lavonen: «Un niño de cuatro años necesita jugar, no ir a la escuela»

• Sobre el informe PISA en Wikipedia

• Así consigue Finlandia ser el número 1 en Educación en Europa

Reflexión los amos del mundo: 

• Los amos del mundo

• Sobre los chemtrails en Wikipedia

• ¿Son las vacunas peligrosas para la salud?

• Conferencia Salvador Freixedo – La granja humana

• El mito de la caverna de Platón

• El mito de la caverna de Platón en Wikipedia

https://superocho.org/watch/D4oezy5pyZab1BL
https://superocho.org/watch/D4oezy5pyZab1BL
https://es.wikipedia.org/wiki/NSSM_200
https://es.wikipedia.org/wiki/NSSM_200
http://pdf.usaid.gov/pdf_docs/Pcaab500.pdf
http://www.codexalimentarius.org/
https://es.wikipedia.org/wiki/Codex_Alimentarius
http://web.archive.org/web/20120305001102/http:/www.atp.com.ar/post/Info/119561/Codex_Alimentarius_el_31-12-09,_estas_listo.html
https://detrasdeloaparente.com/2011/04/lista-de-aditivos-alimentarios.html
https://detrasdeloaparente.com/2011/03/los-niveles-de-proteccion/
http://www.investigar11s.org/
http://www.mundodesconocido.es/extrano-accidente-aereo-en-los-alpes-franceses.html
http://www.mundodesconocido.es/extrano-accidente-aereo-en-los-alpes-franceses-2-parte.html
http://blogs.elconfidencial.com/espana/mientras-tanto/2015-05-25/es-la-corrupcion-estupido-es-la-corrupcion_854162/
http://cristinamartinjimenez.com/primicia-lista-de-invitados-y-temas-de-bilderberg-2015/
http://www.lavanguardia.com/vida/20150220/54426341224/jari-lavonen-nino-cuatro-anos-necesita-jugar-escuela.html
https://es.wikipedia.org/wiki/Informe_PISA
http://www.abc.es/20121008/familia-educacion/abci-consigue-finlandia-numero-educacion-201210011102.html
https://detrasdeloaparente.com/2011/03/los-amos-del-mundo/
https://es.wikipedia.org/wiki/Teor%C3%ADa_de_la_conspiraci%C3%B3n_de_las_estelas_qu%C3%ADmicas
http://mejorconsalud.com/son-las-vacunas-peligrosas-para-la-salud/
https://www.youtube.com/watch?v=lI2ufH73RGo
https://www.youtube.com/watch?v=ffNbC0O5XCg
https://es.wikipedia.org/wiki/Alegor%C3%ADa_de_la_caverna
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• Ponerología

• Ponerología, una ciencia del mal adaptado a los propósitos políticos – Andrew M.

Lobaczewski

Arte con consciencia: 

• Citizen Kane, o el imperio periodístico de William Randolph Hearst

• William Randolph Hearst en Wikipedia

• Muse: Uprising

Reflexión tras El poder de la palabra 

• Asociación plataforma víctimas Alvia denuncia públicamente el trato humillante que

está recibiendo

• La verdad sobre Gurtel

La otra historia: 

• La cábala, hiperbórea y el dragón

• Nodin

• Los sueños develados II

• Wotan y Baphomet

• El dragón

• Los creadores

• Formatierras

• El algoritmo fe

• Las religiones del demiurgo II

• Las unidades originales

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/

https://es.wikipedia.org/wiki/Ponerolog%C3%ADa
http://www.bibliotecapleyades.net/sociopolitica/sociopol_ponerology06.htm
http://www.bibliotecapleyades.net/sociopolitica/sociopol_ponerology06.htm
https://autorreferencial.wordpress.com/2011/08/15/citizen-kane-o-el-imperio-periodistico-de-william-randolph-hearst/
https://es.wikipedia.org/wiki/William_Randolph_Hearst
https://www.youtube.com/watch?v=w8KQmps-Sog
http://www.victimastren.org/tras-dos-anos
http://www.victimastren.org/tras-dos-anos
http://laverdadsobregurtel.blogspot.com.es/
https://detrasdeloaparente.com/2013/10/la-cabala-hiperborea-y-el-dragon/
https://detrasdeloaparente.com/2015/06/nodin/
https://detrasdeloaparente.com/2011/09/los-suenos-develados-ii/
https://detrasdeloaparente.com/2012/07/wotan-y-baphomet/
https://detrasdeloaparente.com/2013/07/el-dragon/
https://detrasdeloaparente.com/2011/05/los-creadores/
https://detrasdeloaparente.com/2014/09/formatierras/
https://detrasdeloaparente.com/2011/12/el-algoritmo-fe/
https://detrasdeloaparente.com/2011/06/las-religiones-del-demiurgo-ii/
https://detrasdeloaparente.com/2011/05/las-unidades-originales/
https://detrasdeloaparente.com/
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51. NODÍN

23 de junio de 2015, 2:22 

Uno de los misterios mejor guardados y del que encontrarán muy poca información, a no 

ser que sean rosacruces de grado illuminati, es el llamado manuscrito de Nodin. Este 

documento que es la base del estudio rosacruz, guarda en sus páginas uno de los 

conocimientos más importantes jamás develados de forma pública, pues su indebido uso, 

por experimentar con fuerzas que no comprendemos y sin tener el andamiaje mental, 

psicológico y espiritual necesario, crearía un estado de enajenación en todo aquel que 

practicara sus secretos sin la debida preparación y expansión de consciencia. 

Parte de ese manuscrito fue develado en DDLA a lo largo de estos años sin que ustedes 

percibieran que se trataba de ello, pues a medida que su esfera de consciencia se fue 

expandiendo, les fue posible interpretar lo oculto, aquello que los artículos callan pero que 

está visible para aquellos que hicieron bien su trabajo. Esa información codificada en los 

artículos forma parte del manuscrito de Nodin, información que fui incluyendo en cada 

entrega del conocimiento dado en este espacio. Hoy daré un paso más, y por primera vez 

develaré la historia del manuscrito y las claves de su contenido para que puedan dilucidar 

ustedes mismos las verdades de la creación que ahora tienen en sus manos sin saberlo. 

Comencemos con la historia de ese manuscrito. Según la Real Academia Española 

manuscrito significa: “Escrito a mano”. Wiki amplia el concepto diciendo que: 

“Un manuscrito (del latín «manu scriptum», que significa escrito a mano) se trata de un 

documento que contiene información escrita a mano sobre un soporte flexible y manejable 

(por ejemplo: el papiro, el pergamino o el papel), con materias como la tinta de una pluma, 

de un bolígrafo o simplemente el grafito de un lápiz. El manuscrito no tiene que ser 

necesariamente antiguo; una carta es un ejemplo de manuscrito moderno. Generalmente, 

https://detrasdeloaparente.com/2015/06/nodin/
https://detrasdeloaparente.com/2015/06/nodin/
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con ese nombre se hace referencia a escritos realizados por la mano de escritores 

importantes en cualquier campo del saber” 

Por consiguiente el manuscrito Nodin es un 

texto escrito a mano sobre un soporte 

maleable que puede ser papiro, pergamino o 

papel. El original se escribió por primera vez 

en papiro durante el reinado de Amenhotep 

IV sucesor de Thumose III, uno de los 

creadores de las escuelas del misterio 

egipcias, de las que deriva la “Gran 

Fraternidad Blanca de Egipto”, información 

que DDLA desarrolló en los audios de la otra 

historia sobre un Amasterdamo llamado 

Jesús. El manuscrito cuenta las revelaciones 

dadas a Thumose III por el mismo Osiris 

sobre la creación del universo, del hombre y 

la percepción de la mente ante las múltiples 

realidades existentes. En determinado contexto “místico” rosacruz, Nodin se puede 

interpretar como un acrónimo y anagrama de la frase: “normas de nuestro dios inmortal 

Osiris”, o “Normas de Osiris Dios Inmortal Nuestro”, NODIN, haciendo alusión a las “Normas 

Superlativas” y sus leyes que rigen esta realidad. También podemos interpretar NODIN 

como N-ODIN, las Normas de Odín, ya que éste (Odín) es la analogía nórdica de Osiris, y 

puede interpretarse también como “nuestro dios inmortal Osiris” 

https://detrasdeloaparente.com/2014/02/la-otra-historia.html
https://detrasdeloaparente.com/2014/02/la-otra-historia.html
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Este manuscrito luego copiado y traducido en papel, fue pasando de imperator a imperator 

(mayor cargo de la orden rosacruz) hasta nuestros días. En él se dan las claves para 

comprender cómo funciona la realidad (existencia) y cómo acceder a sus secretos e 

información, pudiendo conocer así la verdadera historia de la creación hasta nuestros días, 

simplemente descargando la información que necesitamos desde el Quantum, las LH y los 

MS. También enseña cómo manipular esa creación o realidad y cómo utilizar el manejo de 

una de las herramientas más poderosas que disponemos para ello, herramienta 

desperdiciada por el colectivo, herramienta manipulada, subestimada y trivializada por la 

ciencia y la cábala conocedora de este misterio, pues también están al tanto de este secreto 

que les fue entregado en el pacto con Baphomet, intentando que no sea utilizada jamás por 

nosotros. Esa herramienta es el plano onírico. No diré ahora cómo utilizar esa herramienta, 

pues lleva años el estudiarla y dominarla, pero el que haya leído todo el material de este 

espacio de la forma que se recomienda, y haya logrado expandir su esfera de consciencia 

como es debido, reconocerá fácilmente cuál es la forma de hacerlo, pues es parte 

fundamental y natural de nuestra existencia manejar esos planos como manejamos la vigilia. 

Por último, si quieren conocer el contenido del manuscrito Nodin o parte de sus secretos sin 

pasar años dentro de una orden iniciática, accionen y estudien desde la consciencia con 

responsabilidad y coherencia, asimilando cada entrega que este Administrador les acerca y 

comparte en DDLA, ya que entre sus artículos se esconde la figura en la piedra, para ser 

encontrada y moldeada por aquellos que realmente trabajan esculpiendo su propio destino. 

Nmc, ncndlqd, iycaum.º. 

NOTA: 

Por algunos comentarios es necesario aclarar que el manuscrito Nodin enseña a manejar 

nuestra propia, particular y subjetiva realidad, no así la realidad general y compartida 

del colectivo humano. Nodin no enseña a maneja «universos» generales, sino realidades 

particulares. Las imágenes y monografistas de este artículo no pertenecen al manuscrito 

Nodin. 

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/ 

https://detrasdeloaparente.com/
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52. DDLA TV 1X08
LAS 10 ESTRATEGIAS DE MANIPULACIÓN MEDIÁTICA 

23 de junio de 2015, 20:42

DDLA TV 1x08 Las 10 Estrategias de Manipulación Mediática 

• https://superocho.org/watch/2pzUDnpJYg6phg2

• https://www.youtube.com/watch?v=AbTJddUHRuA

Veremos cómo todo lo que les contamos en los programas anteriores tiene sustento en 

estudios científicos donde la psicología y sociología determinan cómo se comporta la 

sociedad para crear estrategias con las que les sea posible llevar a cabo la manipulación y 

que esta se comporte como una masa inconsciente sin saber cómo funciona el entramado 

que le rodea. 

Noam Chomsky ha sido un asesor del gobierno norteamericano y desvelo 10 estrategias 

que como se verá son utilizadas de manera sutil para que aceptemos imposiciones que de 

otra forma serían rechazadas de facto, descubran el juego en el que estamos inmersos 

inconscientemente para qué este llegue a su fin. 

En este programa: 

• Hablaremos cómo funciona el engaño y la manipulación de la ilusión de la realidad,

por una de las formas más simples y eficaces: los medios de comunicación.

• Hablaremos además de 10 estrategias utilizadas para la manipulación mediática y

analizaremos ejemplos de las mismas.

• En la sección noticias comentaremos información que se filtra tras la última reunión

del club Bilderberg, además mostraremos la confusión que produce las palabras de

la iglesia y sus turbios negocios.

• En El poder de la palabra hablamos acerca de la palabra Crisis.

• En Arte con consciencia analizamos la canción “Uprising” de Muse.

• En La otra historia hablaremos acerca Jehová y Moisés y su Pacto que está

llegando a su fin.

Secciones: 

• El poder de la palabra 1×08 – Crisis

• La otra historia 1×08 – El Pacto

https://detrasdeloaparente.com/2015/06/ddla-tv-1x08-las-10-estrategias-de/
https://detrasdeloaparente.com/2015/06/ddla-tv-1x08-las-10-estrategias-de/
https://detrasdeloaparente.com/2015/06/ddla-tv-1x08-las-10-estrategias-de/
https://superocho.org/watch/2pzUDnpJYg6phg2
https://www.youtube.com/watch?v=AbTJddUHRuA
https://detrasdeloaparente.com/2015/06/el-poder-de-la-palabra-1x08-crisis/
https://detrasdeloaparente.com/2015/06/el-poder-de-la-palabra-1x08-crisis/
https://detrasdeloaparente.com/2015/06/la-otra-historia-1x08-el-pacto/
https://detrasdeloaparente.com/2015/06/la-otra-historia-1x08-el-pacto/
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Enlaces de Interés: 

Sumario: 

• Construyendo verdades II

• Las 10 estrategias

• Armas silenciosas para guerras tranquilas

• La condena de la deuda externa: cómo las obligaciones consumen a los Estados

Noticias: 

• ‘Elemental, querido Watson’: Esta es la agenda oculta del club Bilderberg para el

2015

• Conozca a los españoles invitados a la reunión del Club Bilderberg

• Bayer vendió un fármaco con alto riesgo de contagio de sida

• Negociar con la pobreza las miserables estrategias de Nestlé

• Fuerte polémica: Nestlé vende en California agua embotellada pese a la sequía

• Chuck Blazer declaró que sí recibió sobornos para designar mundiales

• FIFA controlaría el consumo de alcohol en Brasil 2014

• Los ‘monstruos’ de Monsanto: más de un siglo envenenando el planeta

• Las opacas y caóticas finanzas del Vaticano

• La Iglesia invierte en una multinacional que fabrica Viagra y anticonceptivos

• Pedro Sánchez se borró del Club Bilderberg tras recibir presiones del PSOE

• Guerra secreta contra el efectivo: club Bilderberg discute la abolición del dinero físico

Reflexión del pensamiento programado: 

• El pensamiento programado

• Conociendo cómo funciona el engaño

• La educación prohibida (Documental)

• Principios cuánticos

• La fascinación

Arte con consciencia: 

• Muse “Uprising” (Video Oficial)

• Muse “Uprising” (Subtítulos)

https://detrasdeloaparente.com/2012/09/construyendo-verdades-ii/
https://detrasdeloaparente.com/2011/03/las-10-estrategias/
http://www.desperta2.com/porque/item/armas-silenciosas-para-guerras-tranquilas.html
http://actualidad.rt.com/economia/180902-mapamundi-deuda-publica-crisis-paises
http://actualidad.rt.com/actualidad/177528-grupo-bilderberg-verdadera-agenda
http://actualidad.rt.com/actualidad/177528-grupo-bilderberg-verdadera-agenda
http://actualidad.rt.com/actualidad/177216-bilderberg-espanoles-sanchez-botin-cebrian
http://www.elmundo.es/elmundosalud/2003/05/22/industria/1053621337.html
https://lamoscaroja.wordpress.com/2013/02/05/negociar-con-la-pobreza-las-miserables-estrategias-de-nestle/
http://actualidad.rt.com/sociedad/view/134249-eeuu-nestle-vender-agua-sequia
http://www.espn.com.mx/news/story/_/id/2389271/chuck-blazer-declaro-que-si-recibio-sobornos-para-designar-mundiales
http://www.mediotiempo.com/futbol/mundial/noticias/2014/07/01/la-tribunera-fifa-controlaria-el-consumo-de-alcohol-en-brasil-2014
http://actualidad.rt.com/actualidad/172768-biotecnologia-omg-monsanto-transgenicos
http://www.radiolaprimerisima.com/articulos/4207
http://www.20minutos.es/noticia/357746/0/iglesia/dinero/anticonceptivos/
http://www.elconfidencialdigital.com/politica/Pedro-Sanchez-Club-Bilderberg-PSOE_0_2509549049.html
http://actualidad.rt.com/economia/177579-guerra-secreta-dinero-efectivo-bilderberg
https://detrasdeloaparente.com/2011/03/el-pensamiento-programado/
https://detrasdeloaparente.com/2011/03/conociendo-como-funciona-el-engano/
https://www.youtube.com/watch?v=-1Y9OqSJKCc
https://detrasdeloaparente.com/2011/03/los-principios-cuanticos/
https://detrasdeloaparente.com/2014/02/la-fascinacion/
https://www.youtube.com/watch?v=w8KQmps-Sog
https://www.youtube.com/watch?v=Eeq3UHRIRLA
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Reflexión tras arte con consciencia: 

• La infantilización de las audiencias

• “La tele adultiza al niño, e infantiliza al adulto”

• Las emociones invaden la publicidad

• Alerta Máxima las letras de la música industrial (Aldo Najeros)

La otra historia: 

• El pacto

• Nodín

• Explicando al demiurgo vs. Demiurgo

• Wotan y Baphomet

• La cábala, hiperbórea y el dragón

Reflexión final: 

• Conociendo al enemigo

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/ 

http://www.letra.org/spip/spip.php?article5384
http://archivo.lavoz.com.ar/08/09/22/secciones/sociedad/nota.asp?nota_id=316618
http://www.altonivel.com.mx/las-emociones-invaden-la-publicidad.html
https://www.youtube.com/watch?v=L91vaphmwJw
https://detrasdeloaparente.com/2012/03/el-pacto/
https://detrasdeloaparente.com/2015/06/nodin/
https://detrasdeloaparente.com/2011/06/explicando-al-demiurgo-vs-demiurgo/
https://detrasdeloaparente.com/2012/07/wotan-y-baphomet/
https://detrasdeloaparente.com/2013/10/la-cabala-hiperborea-y-el-dragon/
https://detrasdeloaparente.com/2011/03/conociendo-al-enemigo/
https://detrasdeloaparente.com/
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53. LA OTRA HISTORIA 1X08
EL PACTO 

23 de junio de 2015, 20:48 

EL PACTO 

En el programa anterior, tratamos con relativa profundidad que el Manuscrito de Nodín es a 

los rosacruz, lo que la Cábala es a la masonería e illuminati. 

Ambos, toman la misma base de información solo que como conocimientos, ser hiperbóreo 

y la ser cabalista tiene interpretaciones opuestas hasta el punto, que hace que entorno a 

unos 3000 años atrás, el conocimiento de la Cábala se entrega a la Humanidad en el Monte 

Sinaí en el llamado PACTO, protagonizado entre Moisés y su Dios, Jehová (como figura en 

el Antiguo Testamento). 

La historia oficial, termina contándonos que en ese encuentro, el “mal llamado Dios”, entrega 

a Moisés los 10 mandamientos de la Ley de Dios conocidos por la Religión Católica. 

Hoy les contaremos la otra historia de lo que realmente sucedió y verán cómo manipuló la 

verdad, una pequeña fracción del llamado “pueblo elegido”, que también hay que resaltar, 

que no es la totalidad de todo el pueblo judío. Esa pequeña fracción aludida viene cambiado 

su nombre a lo largo de la historia y según le conviene con la evolución de los tiempos, se 

hizo llamar en su momento El Gran Sanedrín, se convirtió más tarde en la Iglesia Católica, 

hoy se les conoce como Sionismo y Jehová-Yhavé, en realidad, una manifestación del 

propio Demiurgo a través de una raza que lo representa. Lo que realmente le es entregado 

a Moisés es una parte del algoritmo de funcionamiento de la realidad de esta matrix en lugar 

de esos diez mandamientos inventados para la manipulación y organización del hombre. 

Como relataremos a continuación, tampoco se le entrega en el monte Sinaí. 

En ese entonces, junto con el código de algoritmos de diez esferas, la Cábala (del hebreo 

qabbalah ‘recibir’), fue recibido, aceptado y firmado como el primer acuerdo de colaboración, 

entre humanos y extraterrestres, más conocido por los oscuros como, “El Pacto”. 

https://detrasdeloaparente.com/2015/06/la-otra-historia-1x08-el-pacto/
https://detrasdeloaparente.com/2015/06/la-otra-historia-1x08-el-pacto/
https://detrasdeloaparente.com/2015/06/la-otra-historia-1x08-el-pacto/
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En una habitación circular cuyo espacio estaba formado por un entramado energético de 

matriz hiperesférica, y cuyo vector angular espacio tiempo inicial de proyección, eran las 

coordenadas cartesianas de la persona contactada, punto desde donde se deducían luego 

las coordenadas esféricas (ver ecuación inferior) del lugar de observación subjetiva del 

sujeto, para la proyección holocuántica que reproducía al detalle cualquier espacio físico del 

universo, por ejemplo un lugar espacial de nuestro planeta como el monte Sinaí, se produjo 

el conocido encuentro de Moisés con su dios Jehová. 

Delante del comandante (dios) y de un grupo de sus lugartenientes (ángeles), le fue 

entregado a Moisés la Kabbalah, (algoritmo completo, explicación e instrucciones del 

manejo de la realidad subjetiva, octavas y demás secretos de la realidad holocuántica del 

hombre), y la protección de la gracia de dios, a cambio de su total sumisión a la voluntad y 

planes del comandante A. S. Baffometo (Baphomet) conocido en la tierra con el nombre de 

Jehová. 

El 20 de febrero de 1954 se produce el primer encuentro contemporáneo de intento de 

ruptura de “el pacto”, entre Eisenhower y los extraterrestres, en el Centro de Pruebas Muroc, 

la actual base Edwards, de la Fuerza Aérea Norteamericana, por parte de una raza contraria 

a los intereses de Baphomet. En este caso la negociación para no seguir cumpliendo el 

acuerdo hecho por Moisés, se basó en el pedido por parte de Eisenhower, de la entrega de 

tecnología, y la exigencia de parte de los visitantes fue el desarme nuclear a cambio de 

colaboración para deshacerse de Baphomet y los grises, sin entrega de ninguna tecnología. 

Por supuesto que el acuerdo fracasó. En ese encuentro se encontraba junto con Eisenhower 

el comandante de la marina Charles L. Suggs. En una entrevista realizada en 1991, su hijo 

el sargento Suggs, relató las experiencias vividas por su padre. Transcribo a continuación 

parte de las notas del entrevistador: 

“El padre de Charlie, el comandante de la Marina Charles Suggs, acompañó al presidente 

Eisenhower y a otras personas el 20 de febrero. Se reunieron y hablaron con dos 

extraterrestres de aspecto nórdico de pelo blanco, ojos azul claro y labios sin color. El 

portavoz estaba parado a unos metros de Eisenhower y no dejaba que se le acercara más. 

Un segundo nórdico estaba de pie en la rampa extendida de un disco volador ubicado sobre 

un trípode en la pista de aterrizaje. Segú n Charlie, había aviones B-58 Hustler en la pista, 

aunque el primero no voló oficialmente sino hasta 1956. Estos visitantes decían provenir de 

otro sistema solar. Hicieron preguntas detalladas sobre las pruebas nucleares…” 

Según relató también William Cooper “…El desarme nuclear no era parte de los intereses 

de Estados Unidos. Las propuestas fueron rechazadas.” y el de Lear “Este alienígena sugirió 

que podían ayudarnos a deshacernos de los grises pero Eisenhower rechazó la oferta 

porque no le ofrecieron ninguna tecnología” , la oferta de los nórdicos de encargarse de los 
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grises a cambio de un desarmamiento nuclear terrestre fue rechazada la noche del 20 de 

febrero de 1954 por el presidente y su equipo. Eisenhower quería tecnología extraterrestre 

y los nórdicos se negaron a realizar intercambios tecnológicos con las autoridades 

terrestres. El único interés s de los nórdicos era el desarme nuclear de EE.UU. y, 

probablemente, de otras potencias mundiales. 

Tiempo después se ratificó “el pacto” a través de los llamados grises, representantes 

irrestrictos del comandante A.S.Baphomet, y se negoció en este caso tecnología por 

cumplimiento del pacto de ahí en adelante. Ya tenían el algoritmo pero les faltaba la 

tecnología, y esta era la oportunidad para obtenerla. 

En el año 1935, mientras se celebraba un ritual de iniciación en un templo Rosacruz, uno 

de los allí presentes se puso a hablar con una voz que no era la suya. El gran canciller de 

la Orden transcribió todo lo que este decía. El hermano Rosacruz del extraño acontecimiento 

no era otro que Angelo Roncalli, arzobispo de Mesembria, que más tarde accedería al 

pontificio con el nombre de Juan XXIII, conocido como el papa bueno. Juan XXIII ha sido 

considerado uno de los Papas más queridos de la Iglesia. Pensador y estadista creía que la 

estructura de poder del Vaticano estaba totalmente obsoleta, y que la misma economía e 

intereses de la iglesia eran poco transparentes. Sin embargo, el esfuerzo que hizo para 

repararlo, fue en vano, ya que antes de establecer nuevas reglas, falleció. 

Uno de los eventos que más han marcado la vida de Juan XXIII fue una extraña experiencia 

vivida en su estancia veraniega de Castel Gandolfo, en el año 1961. Aunque era un secreto 

a voces, su secretario personal decidió hacerla oficial 20 años después de la muerte del 

prelado. Transcribo a continuación lo relatado por él: 

“El Papa y yo estábamos caminando a través del jardín una noche del mes de julio de 1961, 

cuando observamos sobre nuestras cabezas una nave muy luminosa. Era de forma oval y 

tenía luces intermitentes, de un color azul y ámbar. La nave pareció sobrevolar nuestras 

cabezas por unos minutos, para luego aterrizar sobre el césped, en el lado sur del jardín», 

narró el secretario. Un extraño ser salió de la nave; tenía forma humana, a excepción de 

que su cuerpo estaba rodeado de una luz dorada y tenía orejas más alargadas que las 

nuestras. Su Santidad y yo nos arrodillamos. No sabíamos lo que estábamos viendo, pero 

supimos que lo que fuese no era de este mundo, por lo tanto, debía ser un acontecimiento 

celestial. Rezamos, y cuando levantamos nuestras cabezas, el ser todavía estaba allí. Esto 

nos comprobó que no era una visión lo que vimos. El Santo Padre se levantó y caminó hacia 

el ser», añadió el asistente. Los dos estuvieron alrededor de 20 minutos uno frente al otro; 

se los veía gesticular, como si hablaran, pero no se sentían sonidos de voces. Ellos no me 

llamaron, por lo que permanecí donde estaba y no pude oír nada de lo que hablaron. Luego, 

el ser se dio la vuelta y caminó hacia su nave y enseguida se elevó. Su Santidad dio media 



148 

vuelta hacia mí y me dijo: «¡Los hijos de Dios están en todas partes; aunque algunas veces 

tenemos dificultades en reconocer a nuestros propios hermanos!». 

Este fue el segundo intento contemporáneo de destruir “el pacto”, claro está que tampoco 

se logró hacer nada, porque Juan XXIII falleció dos años después, el 3 de junio de 1963. 

¿Casualidad? Quién sabe. 

El pacto está en vigencia, dirigiendo las vidas y destinos de las unidades de carbono desde 

hace miles de años, manipulando, engañando, dominando, esclavizando, mintiendo, 

dirigiendo al rebaño a corrales para su posterior faena, sustrayéndoles energía vital para 

sus fines, ordeñando al humano y extrayéndole su alma, delicioso producto dador de vida, 

y nosotros, obedientes corderos, agachamos la cabeza ante sus reclamos de más y más 

alimento. Democracia, justicia, libertad, es el alimento balanceado del engorde del ganado. 

Mentiras y más mentiras!! El Ser no necesita democracias, es su propio juez y es libre por 

naturaleza, Basta de estupideces, la hora está llegando y el pacto al fin será roto. El Ser 

Humano firmará un nuevo pacto, y esta vez, seremos los beneficiados. Que la luz, el amor 

y la paz sean la firma del contrato venidero con nuestros hermanos, los nuevos Viryas, 

nosotros mismos, los terrícolas, mejor dicho los Geanianos Humanos y Viryas de la Matrix 

15.64 5D. No me crean, no crean nada de este relato, solo el final es lo importante, el nuevo 

Humano y su destino divino, ser los herederos del nuevo mundo y la luz radiante del Do. 

Programa completo: 
• DDLA TV 1×08 – Las 10 Estrategias de Manipulación Mediática

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/ 

https://detrasdeloaparente.com/2015/06/ddla-tv-1x08-las-10-estrategias-de/
https://detrasdeloaparente.com/
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54. EL PODER DE LA PALABRA 1X08
CRISIS 

23 de junio de 2015, 20:58 

CRISIS 

Hay quienes creen que la crisis mundial es sólo económica y cuando se refieren a ella sólo 

piensan en la cuestión financiera. Sin embargo, nada más lejos de la realidad, pues no hay 

más que darse un paseo por las demás facetas de esta Mátrix (Realidad) para darse cuenta 

que actualmente nada está quieto, todo está en “crisis”: 

La política está deteriorada y tiene una “crisis” de confianza y representación con tantos 

casos de corrupción y falsedad al descubierto. 

La religión tiene una “crisis” de valores morales con tantos casos de abusos sexuales y 

ocultación de verdades. 

La ciencia está en “crisis” porque han perdido credibilidad como supuesta benefactora de la 

humanidad al ponerse al descubierto sus intenciones interesadas y de control. 

La educación también está en “crisis” al cuestionarse sus sistemas de adoctrinamiento para 

con los estudiantes 

Las grandes multinacionales y familias poderosas están en “crisis” al destaparse sus fines 

egoístas y abusivos. 

Hasta la llamada “realeza” está en “crisis” porque nadie se cree sus privilegiados derechos 

y se cuestionan el papel de la corona y su continuidad con el pago de los impuestos de 

todos. 

Si, a todo lo anterior, le sumamos la “crisis” de confianza en la justicia y sus profesionales 

(jueces, fiscales y abogados), la “crisis” de los poderes ejecutivos y policiales, incluidos el 

ejército y militares que algunos se están sublevando, y la “crisis” de credibilidad que vive 

hoy día los medios de comunicación oficiales que son los encargados de contarnos la 

“realidad “; entonces nos daremos cuenta que la crisis es global y diría, incluso, que a la vez 

es personal de cada uno. 

https://detrasdeloaparente.com/2015/06/el-poder-de-la-palabra-1x08-crisis/
https://detrasdeloaparente.com/2015/06/el-poder-de-la-palabra-1x08-crisis/
https://detrasdeloaparente.com/2015/06/el-poder-de-la-palabra-1x08-crisis/
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Entonces, si tenemos que la palabra “crisis” es «una coyuntura de cambios en cualquier 

aspecto de una realidad organizada pero inestable, sujeta a evolución; especialmente, la 

crisis de una estructura», todo lo que nos rodea, su estructura, está cambiando. 

Ahora bien, hacia dónde los llevará ese cambio va a depender de la masa crítica que seamos 

capaces de generar como detonante del Consciente Colectivo a formarse. La 

responsabilidad es grande y debe imperar por encima de otras de índole personal y sectorial. 

Todos los paradigmas y arquetipos han tomado la espiral de la crisis (el cambio), muchas 

estructuras antiguas están por caer, inevitablemente, y otras nuevas por emerger para tomar 

su lugar y formar el nuevo paradigma reinante. 

Entonces… ¿vamos nosotros a seguir con nuestras cadenas, ilusiones y deseos, nuestros 

miedos e incertidumbres, o vamos a tomar el rol que hemos venido a desempeñar?… el de 

liberarnos y luchar por la libertad de nuestros semejantes y el de un mundo que está gritando 

¡BASTA YA¡ 

Ángel 

Programa completo: 
• DDLA TV 1×08 – Las 10 Estrategias de Manipulación Mediática

 Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/ 

https://detrasdeloaparente.com/2015/06/ddla-tv-1x08-las-10-estrategias-de/
https://detrasdeloaparente.com/
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55. DDLA TV 1X09
LA TECNOLOGÍA IMPOSIBLE 

30 de junio de 2015, 20:42 

DDLA TV 1x09 La tecnología imposible 
• https://superocho.org/watch/Fe6bzcAW7w6WUfk

• https://www.youtube.com/watch?v=ncfPxxhiVdw

En un periodo inferior a 70 años, el hombre pasó de montar a caballo a subir en cohete. 

¿Cómo fue posible un avance tan significativo? ¿Es que nosotros disponíamos de los 

conocimientos y medios necesarios para llevarlo a cabo? ¿Cabe la posibilidad que esta 

tecnología se haya conseguido por medio de tecnología inversa?, trataremos en este 

capítulo las respuestas a estas interesantes interrogantes. 

Sin duda algo callan y unos pocos conocen perfectamente el verdadero origen de esta 

tecnología imposible, quizá si desvelaran la verdad, diríamos que la ficción supera a la 

realidad. De esto y más hablaremos en el programa del día de hoy. 

En este programa: 

• Hablaremos del avance tan rápido en la tecnología a partir de la mitad del siglo

pasado con el surgimiento del transistor y cuál es el verdadero origen de esa

tecnología que nos rodea actualmente.

• En la sección noticias hablaremos de la alianza entre Rusia y China y la tan

cuestionada deuda griega.

• En la sección Pulso social le preguntamos a la gente ¿Qué porcentaje de tiempo

diario dedica al uso de su Smartphone? ¿tiene usted la sensación de que el tiempo

se acelera? Y finalmente ¿Es posible que esto tenga relación con la tecnología que

nos rodea?

• En El poder de la palabra hablamos acerca de nuestra falsa imagen de los yoes

que conforman nuestra consciencia artificial.

• En Arte con consciencia descubriremos el gran poder que tiene el medio televisivo

a través de la película “Network”.

• En La otra historia hablaremos quién es quién en esta realidad y qué papel

representa cada uno.

https://detrasdeloaparente.com/2015/06/ddla-tv-1x09-la-tecnologia-imposible/
https://detrasdeloaparente.com/2015/06/ddla-tv-1x09-la-tecnologia-imposible/
https://detrasdeloaparente.com/2015/06/ddla-tv-1x09-la-tecnologia-imposible/
https://superocho.org/watch/Fe6bzcAW7w6WUfk
https://www.youtube.com/watch?v=ncfPxxhiVdw
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Secciones: 

• El poder de la palabra 1×09 – La falsa imagen del yo

• La otra historia 1×09 – ¿Quién es Quién?

Enlaces de Interés: 

Reflexión inicial: 

• ¿Vivió Hitler en España tras la segunda guerra mundial?

• Entrevista a un Illuminati

• Transistor, tecnologías que cambiaron el mundo

Sumario: 

• Putin: “Dios ordenó a Rusia desarrollar relaciones con China”

• ‘The Washington Post’: Rusia y China, «una unión geopolítica contraída en los

cielos»

Noticias: 

• ¿Qué pasa si una máquina es capaz de imaginar objetos?

• Las máquinas también sueñan

• Rusia y Grecia dan luz verde al gasoducto Turkish Stream

• Grecia ni puede ni debe pagar su deuda

• Hablar con Rusia desde una posición de fuerza es inútil

• Rusia llama a retirar de Europa las armas nucleares de EEUU

Reflexión la tecnología imposible: 

• La tecnología imposible

• Viaje al interior de un microchip

• Premio nobel de economía: Obama planea conquistar el mundo con las

corporaciones

• Las 10 corporaciones que dominan el mercado alimenticio mundial

• “Las corporaciones esclavizan al mundo a través de las zonas de libre comercio”

Arte con consciencia: 

• Network: un mundo implacable

https://detrasdeloaparente.com/2015/06/el-poder-de-la-palabra-1x09-la-falsa/
https://detrasdeloaparente.com/2015/06/el-poder-de-la-palabra-1x09-la-falsa/
https://detrasdeloaparente.com/2015/06/la-otra-historia-1x09-quien-es-quien/
https://detrasdeloaparente.com/2015/06/la-otra-historia-1x09-quien-es-quien/
http://www.abc.es/cultura/20150410/abci-hitler-espana-murio-segundaguerra-201504071841.html
https://detrasdeloaparente.com/2013/06/entrevista-un-illuminati/
http://www.genbeta.com/genbeta/el-transistor-diez-tecnologias-que-cambiaron-el-mundo-iii
http://contrapunto.com/noticia/putin-dios-ordeno-a-rusia-desarrollar-relaciones-con-china/
http://actualidad.rt.com/actualidad/view/143642-rusia-china-geopolitica-union-cielo
http://actualidad.rt.com/actualidad/view/143642-rusia-china-geopolitica-union-cielo
http://actualidad.rt.com/ciencias/178098-maquina-imaginar-objetos-surrealistas-neuronas
http://www.eluniversal.com.mx/articulo/ciencia-y-salud/ciencia/2015/07/26/las-maquinas-tambien-suenan
http://actualidad.rt.com/actualidad/178000-rusia-grecia-firmar-turkish-stream
https://www.diagonalperiodico.net/global/27086-grecia-ni-puede-ni-debe-pagar-su-deuda.html
http://www.elcorreo.com/bizkaia/internacional/201412/04/hablar-rusia-desde-posicion-20141204105126-rc.html
http://actualidad.rt.com/actualidad/170100-rusia-eeuu-otan-retirar-armas-nucleares
https://detrasdeloaparente.com/2011/03/la-tecnologia-imposible/
https://www.youtube.com/watch?v=HX1Sxg4avKI
http://actualidad.rt.com/actualidad/174918-obama-conquistar-mundo-corporaciones
http://actualidad.rt.com/actualidad/174918-obama-conquistar-mundo-corporaciones
http://actualidad.rt.com/economia/view/138126-companias-dominio-mercado-alimenticio-mundial
http://actualidad.rt.com/economia/view/111347-corporaciones-esclavizar-libre-comercio-tpp
https://vimeo.com/70970452
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La otra historia: 

• ¿Quién es quién?

• Los creadores

• Wotan y Baphomet

• La estructura de poder

• La ilusión de la realidad

• El monstruo de cuatro cabezas

• Las unidades originales

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/ 

https://detrasdeloaparente.com/2011/06/quien-es-quien/
https://detrasdeloaparente.com/2011/05/los-creadores/
https://detrasdeloaparente.com/2012/07/wotan-y-baphomet/
https://detrasdeloaparente.com/2011/03/la-estructura-de-poder/
https://detrasdeloaparente.com/2011/02/la-ilusion-de-la-realidad/
https://detrasdeloaparente.com/2011/05/el-monstruo-griego/
https://detrasdeloaparente.com/2011/05/las-unidades-originales/
https://detrasdeloaparente.com/
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56. LA OTRA HISTORIA 1X09
¿QUIÉN ES QUIÉN?

30 de junio de 2015, 20:49 

¿QUIÉN ES QUIÉN? 

Hemos tratado en LOH en programas quienes son nuestros los creadores, los círculos de 

poder, las unidades originales, pero no hemos identificado quien es quien en esta realidad 

ilusoria en que habitamos. Los militares y servicios de inteligencia suelen referirse a esta 

forma de ocultar la realidad dentro del caos como “guerra o juego de espejos”, donde nada 

es lo que parece y todo es un reflejo de la realidad que oculta la verdad. 

Comprender este mensaje, requiere de una apertura de miras más allá de lo cotidiano y 

convencional, supone quitarse la venda que cubre la verdadera razón de porque sucede lo 

sucede y se permite lo que se permite, sobre todo cuando vivimos en una sociedad donde 

los gobernantes pregonan las palabras, Libertad Democracia y Justicia. La realidad que aquí 

le contaremos rompe el velo de la ilusión y solo el valor de conocer para comprender, será 

el estímulo que hará que usted continúe escuchando o cambie de canal. 

Tendemos a idolatrar, admirar, entronar a personajes e instituciones como si fueran el icono 

representativo de nosotros y de la sociedad, pero ni las personas ni las instituciones son lo 

que parecen en este juego de espejos perfecto y macabro a la vez. 

Comencemos pues, a poner cada ficha en su lugar, y armemos el rompecabezas aunque 

por esto veamos, que lo que parecía ser un cordero era un lobo hambriento o viceversa. 

Empecemos viendo quienes son los creadores, si bien hablamos de ello, nunca 

mencionamos directamente quienes eran. Estos personajes no son personas de carne y 

hueso, tampoco son de este mundo, son inteligencias extraterrestres millones de años más 

avanzadas que nosotros, cuya tecnología y conocimiento de la realidad general, sobrepasa 

incluso a muchas otras razas. Los llamaremos por su nombre más antiguo conocido por el 

hombre, aunque es muy probable que no sea éste en realidad. Son nombrados en la cultura 

más antigua conocida, la sumeria, como Anunnakis. La cultura occidental los conoció con 

https://detrasdeloaparente.com/2015/06/la-otra-historia-1x09-quien-es-quien/
https://detrasdeloaparente.com/2015/06/la-otra-historia-1x09-quien-es-quien/
https://detrasdeloaparente.com/2015/06/la-otra-historia-1x09-quien-es-quien/
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el nombre de Elohim en la Tora y el antiguo testamento. De esta raza provienen Enki y Enlil, 

estos no están en la tierra actualmente, pero sí parte de sus representantes, otra raza creada 

por ellos mucho tiempo antes que nosotros, que son sus guardianes y nuestros actuales 

amos. Estos son nombrados con distintos nombres por culturas y religiones, casi siempre 

asociados a demonios. En la religión católica son conocidos como íncubos y súcubos. Son 

los que pactaron con el gobierno de Estados Unidos, los que nombré en el artículo “Ciencia 

y conciencia” y son conocidos popularmente con el nombre de “grises”. Una de las causas 

de negar su existencia por las autoridades gubernamentales es mantener el anonimato de 

su relación amos/grises. Ahora entremos en los círculos de poder, los que manejan los hilos 

de la realidad subjetiva en el planeta. Comencemos con el estrato más alto, el círculo más 

interno, el que nadie conoce ni sospecha. La responsabilidad de ejecutar las decisiones de 

los amos fue pasando de etnia en etnia, de institución en institución desde el comienzo de 

la historia conocida, de los egipcios a los judíos, de los judíos a los católicos, de los católicos 

a los actuales encargados de programar las directrices de los amos, fueron los mayores 

colonizadores de la historia, porque colonizaron no con las armas sino con las palabras por 

medio de la manipulación de la fe, fueron expulsados de la mayoría de los países, pero 

siempre están, en silencio, en las sombras. Manejan actualmente toda la institución católica 

y al mismo Papa que responde a sus órdenes, si así no fuese serían asesinados como pasó 

con Juan VIII, Esteban VI, León VI, Juan X, Benedicto VI, Juan XIV, Bonifacio VII, Juan 

Pablo I y Juan Pablo II a manos de Ali Mehmet Agca el 13 de mayo de 1981, claro que ya 

se disponía de la tecnología para su reemplazo. Estos programadores, y los más altos 

miembros de los círculos de poder actuales, son los Jesuitas, dirigidos por el Papa negro, y 

su brazo armado que es la Orden Soberana y Militar de Malta. Los judíos sionistas son su 

poder económico, y respaldan todas sus decisiones. El enlace entre los amos y los 

programadores, son los de primera línea, de los que también hablé en su momento, son 

invisibles, no existen socialmente, sin documentos, familia, trabajo o amigos, estas unidades 

de carbono perfectas son los mal llamados hombres de negro, casi siempre asociados al 

fenómeno ovni, pero que actúan en cualquier ámbito que se los necesite, la diferencia es 

que los investigadores de la casuística ovni fueron los únicos que los identificaron e 

investigaron en su momento. Son los que tienen contacto directo con los grises y transmiten 

las directivas a quien corresponda, en este caso a los jesuitas, y son los que hacen los 

trabajos más sucios de intimidación y muerte. Son fácilmente reemplazables. Pasemos 

ahora a los ejecutores, los de tercera y cuarta línea. En la tercera línea tenemos a varias 

familias, que mantuvieron ese cargo a lo largo de la historia moderna. Nombraré a cuatro de 

ellas como ejemplo, Rothschild, Rokefeller, Morgan y Westinghouse. Estos son los 

encargados de ejecutar todo lo referente a la economía, finanzas, guerras, política, etc. que 

los jesuitas programen por directiva de los amos. A través del Club Bilderberg pasan sus 
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órdenes a los de cuarta línea de poder, los presidentes de compañías y organizaciones 

multinacionales y países. Los de segunda línea son desconocidos, forman parte de una 

orden secreta llamada illuminati y no hay forma conocida de reconocerlos, su cara visible 

son los masones, aunque estos pareciera que no tienen relación conocida con los primeros. 

Puede haber illuminati que sean masones pero nunca masones que sean illuminati. Luego 

están las unidades originales o líneas de sangre, ellos no ejercen el poder pero financian 

las operaciones con sus riquezas, estas unidades originales son la realeza del mundo, los 

reyes de Inglaterra, España, Suecia, etc. Obtienen su poder y riqueza gracias a sus súbditos, 

corderos hipnotizados por su falso resplandor. Por último encontramos a los infiltrados, no 

tengo mucho que decir sobre ellos, si vieron la película “Avatar” comprenderán lo que 

posiblemente son. 

Esto es un resumen de quien es quien en la realidad subjetiva, parte del rompecabezas del 

juego de espejos, pero repito, solo parte de la máquina. La otra parte, la de la realidad 

general es aún más complicada y la iremos revelando poco a poco mientras avancemos en 

los oscuros misterios de la ilusión de la realidad. Cuando usted comprenda cómo funciona 

la máquina del juego de los espejos, descubrirá que nada es lo que parece en su vida, aun 

lo más cotidiano es parte del juego, y usted, ni lo sospecha. Conociendo quién es quién en 

este juego podemos tomar las precauciones necesarias para no ser engañados y 

deslumbrados por su resplandor, y quizás, solo quizás, logremos ganar esta mano. 

Programa completo: 

• DDLA Tv 1×09 – La tecnología imposible

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/ 

https://detrasdeloaparente.com/2015/06/ddla-tv-1x09-la-tecnologia-imposible/
https://detrasdeloaparente.com/
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57. EL PODER DE LA PALABRA 1X09
LA FALSA IMAGEN DEL YO

30 de junio de 2015, 20:59 

LA FALSA IMAGEN DEL YO 

Mucho se ha hablado del engaño de la realidad que nos rodea, pero poco se dice del auto-

engaño, de la falsa imagen que tenemos de nosotros mismos. Y mientras nos dedicamos a 

desenmascarar la mentira que nos cuentan en los medios, la falsa imagen nuestra continúa 

intacta viviendo en su cotidiana ilusión. 

Si queremos liberarnos de la prisión que nos rodea, tal vez debamos empezar por romper 

los barrotes que hemos levantado en nuestro interior, con la inducción de una programación 

establecida desde que nacimos y la colaboración de una sociedad manipulada, movida por 

los hilos de la separatividad, del divide y vencerás. 

Si hiciéramos una encuesta preguntando si estamos satisfechos con nuestro físico, una 

inmensa mayoría diría que no, que le gustaría ser más alto, o más delgado, o con otro pelo, 

color de ojos, la nariz más pequeña, la cara más fina… y cosas así. Ahora bien, si 

preguntáramos si están satisfechos con su forma de ser y de pensar, casi todos dirían que 

sí, que se tienen por buenas personas, sinceras, amables, simpáticas, generosas, 

consecuentes, cumplidoras, etc, etc. 

Obviamente nuestro cuerpo físico está a la vista de todos, por lo que no se puede engañar, 

aunque existan unos estereotipos que influyan. Pero la forma de pensar y de ser no está a 

la vista de todos, se necesita más tiempo para conocerla, y la imagen que damos se puede 

fingir o disimular según las circunstancias. Pero os aseguro que si se pudiera ver… otro 

gallo cantaría. 

¿Qué imagen tenemos de nosotros mismos?… esta pregunta se la debería responder cada 

uno. Pero mientras esa imagen esté sostenida con la aureola de un santo, con el velo de un 

trascendido, con el sueño del que se cree despierto, con la resplandeciente bruma del que 

se cree consciente, con la engañosa penumbra del que se cree en la luz… entonces nos 

https://detrasdeloaparente.com/2015/06/el-poder-de-la-palabra-1x09-la-falsa/
https://detrasdeloaparente.com/2015/06/el-poder-de-la-palabra-1x09-la-falsa/
https://detrasdeloaparente.com/2015/06/el-poder-de-la-palabra-1x09-la-falsa/
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habremos instalado en la falsa imagen del yo, habremos aceptado el sucedáneo que 

hábilmente nos ofreció el ego para su supervivencia. 

Hay quienes hacen prácticas de meditación regularmente, quienes van a cursos y se 

apuntan a clases de auto-conocimiento y superación, o quienes han tenido algunas 

experiencias de lucidez; y todo eso les produce la sensación de que ya están despiertos y 

que no son como el común de los mortales, con una imagen propia de estar por encima de 

este mundo… Pero siguen aquí, sufriendo como cualquier hijo de vecino y con similares 

problemas que los demás. 

El problema de la falsa imagen del yo es que nos ofrece una engañosa trascendencia, una 

ilusión de auto-realización, una falsa sensación de libertad, cuando en realidad son los 

mismos barrotes de la prisión que los hemos pintado de blanco para hacernos creer que ya 

no existen. Entonces el avance interno se detiene, nos inmoviliza y dejamos de crecer, 

presos de una creencia, del abandono a una imagen mental y teórica, ésa que nos dice que 

ya estamos de vuelta de todo. Nos habremos instalado en la ilusión de un ego refinado, que 

prefirió mutar antes que dejar de reinar. 

Mientras tanto el ego sigue haciendo de las suyas, camuflado entre cuatro costumbres 

cambiadas, pero inmerso en el mundo de los deseos, en la ilusión de la realidad. 

Nadie verdaderamente consciente dice que lo es. Nadie que haya alcanzado un alto grado 

de libertad interior va anunciándolo a bombo y platillo. No aceptemos la falsa imagen del yo, 

no caigamos en su tentación elaborada con ilusiones de conocimiento y pretensiones de 

libertad. Todos somos aprendices ante la inmensidad de la existencia y ante la abrumadora 

simplicidad del SER. 

ÁNGEL 

Programa completo: 

• DDLA Tv 1×09 – La tecnología imposible
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58. LA PEOR DE LAS DICTADURAS

1 de julio de 2015, 18:21 

He pasado por dictaduras y dictadores, he sufrido las consecuencias de gobiernos 

totalitarios y represores, he visto desaparecer organismos y personas, pero nunca he visto 

que las dictaduras se oculten en supuestos gobiernos democráticos hasta hoy. Este artículo 

está dirigido a un pueblo vencido, que en algún momento fue orgullo de mis raíces, un pueblo 

que le quitaron lo más valioso de nuestra humanidad, le quitaron la libertad. 

Hoy ha entrado en vigencia la llamada popularmente “Ley mordaza”, aunque debiera 

llamarse por su verdadero nombre “represión democrática”, una represión que ningún 

español, si se considera verdaderamente humano, tendría que permitir, pues luego de esto 

el siguiente paso son los grilletes del miedo y la inacción. Nosotros somos los que 

permitimos que estas cosas sucedan, que un grupo de oscuros esbirros dirigentes tomen 

las decisiones por nosotros. Un grupo de demonios desde el rey Felipe VI hasta Mariano 

Rajoy, demonios que someten a su pueblo cortándoles todo derecho de expresión, derecho 

que forma parte de la Humanidad de todo habitante de esta maltratada tierra, pues es el 

derecho a Ser, a expresar el descontento, a opinar diferente, a luchar por la dignidad, a 

pelear desde su Ser defendiendo su propia y única existencia en esta tierra. 

Espero de corazón que el pueblo español despierte, que no se dejen someter por estos 

verdaderos monstruos, que levanten su voz, que salgan a la calle y no permitan que 

terminen de ejecutarlos con un tiro en la cabeza. ¿Qué diferencia hay entre estas medidas 

y las de cualquier estado dictatorial? Pues que a estas la avala una seudodemocracia de un 

reinado de basuras con corona de lata y poderes ilimitados. Mi completo repudio a esta 

dictadura española que resulta ser peor que la de Francisco Franco o cualquier otro 

supuesto dictador conocido. Su majestad Felipe VI, Señor presidente Mariano Rajoy, 

Señores senadores y diputados, si por mi fuera los juzgaría a todos por traición a la patria, 

pero sobre todo, por traición a su propio pueblo y violación a los derechos humanos de sus 

https://detrasdeloaparente.com/2015/07/la-peor-de-las-dictaduras/
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hermanos, pues todos somos iguales bajo la ducha, despojados de toda falsa investidura 

egóica con las que adornan su patética deshumanidad. Realmente espero que el pueblo 

español se levante, salga “pacíficamente” a la calle y los saquen a patadas del poder, pues 

su presencia es perjudicial para la salud de España y de toda la Humanidad. Si el pueblo 

español calla por miedo e inacción, yo gritaré por Humanidad y dignidad. 

 Nota Anárquica: 

Aliento e incito a todos los miembros de L@ Red y los lectores de DDLA que así lo quieran 

y sientan, que escriban y compartan su propio post con título general: «LA PEOR DE LAS 

DICTADURAS» sobre la ley Mordaza española. Actuemos unidos y sincronizados, quizás 

tengamos más poder del que imaginamos. Gracias. 

«Vencer, es no rendirse aún vencidos» Morféo de Gea 

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/ 

https://detrasdeloaparente.com/


161 

59. SELECCIONES

4 de julio de 2015, 14:30 

CARTA A UN REY 

«Estimada Majestad»: 

Le escribo la presente carta para felicitarle por la impecable labor social que está haciendo 

por el pueblo al que representa. Admiro las funciones estratégicamente estudiadas que está 

llevando usted acabo, así como el brillante cumplimiento de la agenda dictatorial que todos 

sus antecesores tenían preparada desde hace siglos junto con sus camaradas, y que usted 

prosigue hasta nuestros días usando la mordaza como prenda oficial entre la plebe. Me 

asombra la maestría con la que es usted capaz de someter a su pueblo sin que este se dé 

cuenta de nada; es más, es capaz de conseguir el aplauso, el vitoreo y la veneración por 

parte de los ciudadanos, mientras usted les va privando siniestra y paulatinamente de sus 

libertades. Me pregunto, «alteza», de que pasta está hecha su conciencia y la de sus 

esbirros para abarcar tan macabros planes a lo largo de la historia y puedan seguir 

durmiendo tranquilamente por las noches. Eso solo lo hacen los psicópatas; ¿acaso es 

usted un psicópata «majestad»? 

Mire, vayamos al grano. No le escribo para pedirle clemencia, ni para hacer que recapacite 

ni para que se vuelva «bueno», es decir, no vengo a negociar nada con usted. Solo vengo 

a por lo que es mío y de mis hermanos, vengo a por nuestra libertad que usted nos ha 

robado, vengo a por nuestra dignidad, vengo a por nuestros derechos, vengo a decirle que 

no les tenemos miedo puesto que ya les hemos vencido, vengo a decirle que nuestro rey 

somos nosotros mismos y no usted, vengo a decirle que no somos siervos de ningún amo, 

vengo a decirle que no somos el peón de su ajedrez, y vengo a decirle que ya sabemos la 

verdad, que sabemos quiénes son ustedes , que ya hemos despertado y sabemos a qué 

juegan, y por lo tanto vengo a decirle «majestad» que se acabó el juego, GAME OVER. 

https://detrasdeloaparente.com/2015/07/selecciones-54/
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Por consiguiente «señor rey», le exijo en mi nombre y en el de mis hermanos que abandone 

su trono, pues como empleado nuestro que es, no ha cumplido sus funciones 

correctamente,  por lo que usted y su denso equipo de súbditos quedan despedidos. La 

empresa se cierra de por vida; ahora nos toca respirar a nosotros después de siglos 

enterrándonos en lágrimas, sangre y terror. 

Jaque mate rey de la corona de hojalata, jaque mate rey de nadie. 

FIN DEL «CUENTO» 

Firma: Increatus 
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60. ÚLTIMOS INFORMES

6 de julio de 2015, 17:31 

Como sabrán los últimos informes se interrumpieron por las causas descritas en su 

momento, pero por la importancia de los acontecimientos acaecidos, se ha autorizado el 

comunicar los movimientos de los MS en este tiempo de silencio. 

Los tiempos en la creación se rigen por acontecimientos, estos marcan el ritmo de las 

octavas que transitan nuestra realidad y el universo todo. Los últimos acontecimientos de 

los MS fueron comentados el 3 de abril de 2015, donde al no llegar a un acuerdo con las 

posturas de los Cilicianos sobre la intervención directa al planeta, se decidió una mediación 

externa para resolver este decisivo asunto (recomiendo la lectura de dicho último informe). 

Esta reunión fue llevada a cabo según lo concertado, y el acuerdo al que llegaron fue que 

los Cilicianos (Cilic) se ocuparían de no permitir que se desequilibrara la balanza de poder 

con acciones externas al planeta de parte de la cábala, o sea que se debería impedir y 

restringir cualquier intento de la misma de llevar tecnología al espacio con fines bélicos, 

permitiendo así que los Cilic intervengan pero de forma más solapada. Desde entonces toda 

nave espacial de la cábala que llevaba tecnología bélica camuflada al espacio, fue 

“desintegrada” por los Cilic a los pocos minutos de despegar. 

Este equilibrio permitiría que el juego siguiera acotado al planeta (bajo atmósfera) y se 

utilizaran sólo las herramientas que cada parte disponía. De este modo se decidió también 

que no se entregaría más tecnología a Rusia, pero se darían las herramientas para 

desarrollar, rápidamente, la entregada hasta ese momento. Decidido y cumplido este 

accionar futuro, las fuerzas del Dragón finalizarían su trabajo y quedarían a la espera de la 

parte que le corresponde a la humanidad, parte que sí o sí, el colectivo tiene que cumplir 

para su verdadera liberación, pues es la especie humana la única que decide prevalecer o 

sucumbir según sus pensamientos, palabras y obras. 

https://detrasdeloaparente.com/2015/07/ultimos-informes-5/
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El consciente colectivo se monitorea continuamente desde puntos estratégicos del espacio, 

Vanguardia (la luna) mide consciencia y el cubo MN mide masa crítica (nivel estable de 

consciencia) de ese colectivo. Pese a que la consciencia puede ser alta, la masa crítica a la 

hora de la verdad, puede ser baja. Por tal motivo es necesario saber cómo reacciona el 

colectivo consciente ante un escenario de presión del inconsciente colectivo. Para esto se 

usan acontecimientos reales donde un colectivo tenga una ecuación de elección restringida 

(acotada), y una ecuación de improbabilidad ampliada (extendida), o sea que tiene que 

elegir entre un par de opciones simples (si/no) que representan arquetipos, pero esta 

elección está fuertemente influenciada por la ecuación de improbabilidad del inconsciente 

colectivo que representa paradigmas, y que al ser mucho mayor que el consciente colectivo 

existente, desestabiliza la ecuación. De esta manera la probabilidad de que el sujeto elija 

mal (ecuación de improbabilidad) es altísima. Esto sucede por la 8ª ley de la norma 

superlativa de la Vacuidad que dice: “La mayor vacuidad absorbe a la menor vacuidad”. 

Imaginen ver de noche el planeta desde el espacio, las luces de las ciudades representan 

la consciencia, y la oscuridad reinante del resto del planeta la inconsciencia, así apreciarían 

que la vacuidad de la inconsciencia es mucho mayor que la vacuidad de la consciencia, 

entonces ésta, la consciencia, es atraída por la inconsciencia como si de un imán se tratara, 

y perdería toda posibilidad de elegir correctamente. 

Hubo varios acontecimientos de medición del consciente colectivo últimamente, como por 

ejemplo el referendum de independencia de Escocia, donde su colectivo tenía la oportunidad 

de “liberarse” o de seguir sometido a un sistema tutor, pero la inconsciencia prevaleció y 

Escocia eligió seguir siendo dependiente. Grecia era el punto de inflexión final para medir 

esa masa crítica y consciencia colectiva, era definitorio como referente del colectivo 

humano, si la inconsciencia prevalecía el Dragón se retiraba de la escena, pues ya no había 

tiempo de seguir esperando a que la humanidad accionara, hubiéramos perdido la contienda 

y el costo que hubiéramos pagado sería enorme, pues el cambio de sistema se llevará a 

cabo sí o sí, y el daño colateral ocasionado por nuestra inconsciencia, sería de gran 

sufrimiento para la humanidad.  Los MS estaban sumamente pendientes y atentos de esta 

decisión, pues o prevalecía la consciencia y todo lo hecho por el Dragón valía la pena, o 

https://detrasdeloaparente.com/2015/05/energias-iii/
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prevalecía la inconsciencia y todo lo hecho por el Dragón se perdía. Gracias al DO la 

consciencia ganó y la masa crítica llegó a un punto estable del 30% que ya no puede 

descender, siendo el piso de la consciencia futura. Ahora queda seguir expandiendo para 

conseguir ese 3% que nos falta para que el gran evento suceda, pues es la única manera 

de que el sistema se resetee y cambie. 

El Dragón seguirá observando y preparado para cuando suceda ese gran evento, donde la 

inconsciencia toda se “apagará” por un momento, para que el sistema se resetee y arranque 

nuevamente desde la consciencia, produciendo de esta manera que el efecto del “centésimo 

mono” se propague por toda la humanidad y la nueva matrix comience a funcionar. Ha sido 

un gran día para la humanidad, Grecia dijo NO para que el mundo diga SI podemos si 

actuamos desde la consciencia de un Humano verdadero, libre y justo con el mismo y los 

demás. 

Nmc, ncndlqd, iycaum .º. 
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61. DDLA TV 1X10
EL CONTROL TOTAL / FACEBOOK 

7 de julio de 2015, 20:43 

DDLA TV 1x10 El Control Total / Facebook 
• https://superocho.org/watch/kmpHa8kN2uynHPt

• https://www.youtube.com/watch?v=TCVxBMNmD8k

Toda la información que han recibido en estos 10 programas, tiene el propósito de que 

comiencen a pensar que hay algo escondido detrás de lo aparente. Hoy les enseñaremos 

cual es el objetivo y hasta qué punto lo han conseguido, cuando les hablamos de un plan 

que viene de miles de años atrás es porque este, se puede tomar como cierto. 

Algunos lo conocen como los Protocolos de los Sabios de Sion el Pacto reptiliano o 

simplemente como el Pacto. Y todo con el fin de obtener el tesoro que se esconde dentro 

de nosotros, un manjar para unos y la puerta hacia los universos para otros. La consciencia 

del Ser, que es nuestra verdadera esencia. 

En este programa: 

• Profundizaremos en un pacto que lleva miles de años en funcionamiento, lo que

ahora se conoce como NOM (Nuevo Orden Mundial) donde las tecnologías toman

un papel relevante al recabar datos sobre nuestros gustos, actividades y formas de

pensar con el propósito de tener el control total sobre la población.

• En la sección noticias hablaremos de la tecnología utilizada para conseguir el

control mundial también sobre la entrada en vigor de la llamada ‘Ley mordaza’ y

seguiremos la lucha que está realizando el pueblo griego en busca de su dignidad.

• En la sección Pulso social les hicimos las siguientes preguntas a la

gente ¿Considera usted posible la existencia de civilizaciones anteriores a las

conocidas por la historia oficial? ¿Considera usted posible la vida inteligente y

avanzada en otros planetas del universo? Finalmente ¿Considera posible que esa

vida inteligente tuviera algún control sobre el Planeta Tierra?

• En El poder de la palabra y La otra historia hablaremos acerca de facebook

• En Arte con consciencia analizaremos la película “Enemigo público”.

https://detrasdeloaparente.com/2015/07/ddla-tv-1x10-el-control-total-facebook/
https://detrasdeloaparente.com/2015/07/ddla-tv-1x10-el-control-total-facebook/
https://detrasdeloaparente.com/2015/07/ddla-tv-1x10-el-control-total-facebook/
https://detrasdeloaparente.com/2015/07/ddla-tv-1x10-el-control-total-facebook/
https://superocho.org/watch/kmpHa8kN2uynHPt
https://www.youtube.com/watch?v=TCVxBMNmD8k


167 

Secciones: 

• El poder de la palabra 1×10 – Baile de seducción

• La otra historia 1×10 – El control total

Enlaces de Interés: 

Reflexión inicial: 

• El pacto

• El control total

Sumario: 

• Las tecnologías que la inteligencia de EEUU utiliza para espiar

• Apps de smartphones son utilizadas para espiar a los niños

• La esfera de consciencia

• Construyendo verdades

Noticias: 

• Victoria del ‘no’ en el referéndum griego por más de 20 puntos

• Varoufakis: ‘Lo que hacen con Grecia tiene un nombre: terrorismo’

• Para Roubini Grecia debe seguir el camino de Argentina

• ONU aprueba resolución para reestructuración de deuda (Argentina)

• Datos abrumadores: entre el 90% y 95% de la población mundial no sabe pensar

• ¿Adiós a las protestas en España?: Entra en vigor la ‘ley mordaza’ que silencia a la

calle

• El mal y el miedo

Reflexión el control total: 

• Facebook

• «Desde el 1 de enero Facebook ya no es un lugar para los amigos, sino para la NSA»

• El ‘espía’ menos esperado: Conoce cómo te invade Windows 10

• Los chivatos de Facebook y Google para captar tu información personal

• La estafa de los contadores de la Luz

• Fraude en los contadores eléctricos: Se cobran facturas a los clientes de hasta

20.000 euros

https://detrasdeloaparente.com/2015/07/el-poder-de-la-palabra-1x10-baile-de/
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http://eleconomista.com.mx/economia-global/2015/09/10/onu-aprueba-resolucion-reestructuracion-deuda
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http://www.20minutos.es/noticia/2263138/0/facebook/google/datos-personales/
http://www.estafaluz.com/
http://www.que.es/ultimas-noticias/sociedad/201412110800-fraude-contadores-electricos-cobran-facturas.html
http://www.que.es/ultimas-noticias/sociedad/201412110800-fraude-contadores-electricos-cobran-facturas.html
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• CFE la empresa con más quejas del país ante la PROFECO

Arte con consciencia: 

• Extracto de la película “Enemigo público”

• La NSA pagaría para que empresas creen tecnologías vulnerables al espionaje

Reflexión después de Arte con consciencia: 

• El monstruo de cuatro cabezas

• “La CIA apadrinó al socialista Felipe Gonzalez en el PSOE” y ahora es asesor político

del golpista venezolano Capriles Radonsky

La otra historia: 

• Las religiones del demiurgo

• Las zonas peligrosas

• La cábala, hiperbórea y el dragón

• La NSA suplantó a Facebook para infectar a millones de computadoras a nivel

mundial

• Snowden confirma existencia de red de espionaje Echelon

• «Analistas rasos de la NSA tienen acceso al PRISM»

• El estado policiaco y la guerra contra el dinero en efectivo (I)

• El estado policiaco y la guerra contra el dinero en efectivo (II)

• ¿Por qué gobiernos y bancos podrían aliarse para acabar con el dinero efectivo?

Reflexión final: 

• Pensamiento cuántico
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62. LA OTRA HISTORIA 1X10
EL CONTROL TOTAL

7 de julio de 2015, 20:54 

EL CONTROL TOTAL 

Una vez tratado hablado y presentado quien es quien en esta realidad subjetiva donde 

vivimos y coexistimos, llega el momento de explicarles cómo se orquesta y arma el sistema, 

por el que los “dueños del mundo”, mantienen a raya al rebaño, con la intención de que 

permanezca obediente, sumiso y sin motivos aparentes de sospecha, que les podría inducir 

a una revuelta que diera al traste con su proyecto de obediencia a su dios y el juego toque 

a GAME OVER 

Bien, explicamos en anteriores espacios de LOH, que en los últimos 3000 años más o 

menos, el conocimiento de la Cábala se impone al original e Hiperbóreo, donde nuestro 

origen entre otros asuntos, era conocido sin ser un secreto. Desde que la Cábala entra en 

acción, les dijimos una pequeña fracción de elegidos del pueblo elegido deben acometer un 

plan hacia su dios y para el mismo, este les enseña el algoritmo mínimo de cómo funciona 

la llamada realidad subjetiva del planeta. Según la población existente en cada momento de 

la historia, con un paradigma caso de la Religión , arropado de los diversos arquetipos que 

lo conforman, era suficiente para mantener a la masa de ese momento obediente y sumisa 

a sus pretensiones y deseos, para ello se valían de mecanismo como el poder, el miedo, las 

leyes, el culto religioso, el entretenimiento, costumbres etc... 

Con el tiempo, la población mundial aumenta y los avances en tecnologías acercan más a 

las naciones distantes, dando lugar a acuerdos comerciales, intercambios culturales 

,guerras etc…, estos cambios propios de una evolución hacen que la cábala comience a 

temer por no perder el control al descubrir nuevas civilizaciones culturalmente diferentes en 

cuando a conocimiento, adoración a dioses etc. ..tanto cruzadas como la evangelización del 

continente americano, requieren del uso de un nuevo paradigma que les ayude a fraccionar 

la unidad de las tierras conquistadas y nace el poder del dinero, símbolo de riqueza con la 

que poder pagar expediciones para en siglos venideros, dar pasa a la banca como arquetipo 

de un paradigma nuevo llamado Economía. 

https://detrasdeloaparente.com/2015/07/la-otra-historia-1x10-el-control-total/
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Pasan los siglos, la población mundial crece, las tecnologías evolucionan y con ellas la 

humanidad comienza a mejorar la calidad de vida comparada con las épocas de antaño, de 

modo que la Religión y la Economía requieren de nuevos paradigmas con sus arquetipos 

correspondientes que en resumidas cuentas llegan a nuestros días siendo 4 paradigmas los 

que controlan y gobiernan el destino de nuestra existencia: Religión, Economía, Política y 

Ciencia. 

Con ellos, el individuo se verá influenciado según su sea estado de consciencia por los 4 en 

una gran mayoría , por alguno en menor cuantía y por ninguno, en una escasísima minoría. 

Hecho este rápido repaso, hoy pueblan este planeta, 7.100 millones de almas que requieren 

de un control para que la oveja negra, no contamine el redil y el pastor tenga una fuga en 

masa de ovejas que dejarían sin sentido su propósito de existencia y los privilegios de sus 

suntuosas vidas. 

Así pues, las tecnologías de las que gozamos a día de hoy, presumen de poner el mundo 

en la palma de nuestra mano, para que a un golpe de un click, enviemos de inmediato desde 

una simple foto, a un texto desde nuestro teléfono móvil hasta el de un interlocutor ubicado 

en la otra parte del planeta. 

La Ciencia con las nuevas tecnologías son de ayuda y un gran avance cuando se sabe 

hacer un uso adecuado de las mismas pero por el contrario, nuestra peor pesadilla si 

descuidamos la información que damos. 

La tecnología pone herramientas sociales a las que nos acogemos para encontrar el 

contacto de viejas amistades hasta para contar intimidades de forma pública sin saber que 

uso y destino pueden tener la misma y como su puede usar en nuestra contra en un 

momento dado. 

Herramientas para todos los gustos , edades y tipo de relación social, Facebook para 

amistadas con las que compartir fotos, vídeos, noticias, comentarios, Tweeter para comentar 

notas por seguidores de una famoso por ejemplo, que cuenta su estado de ánimo, un 

pensamiento o el éxito de su trabajo. Linkedin, una herramienta donde profesionales de un 

sector pueden contactar y compartir lo referente a su oficio. Tuenti una especie de FB pero 

más allegado a los adolescentes, Instagram para subir nuestras fotos y comentar, WhatsApp 

para comentar en poco espacio lo más inmediato etc.… por citar algunas, un modo de 

concretar una cita para comer en cuestión de poco tiempo. 

En definitiva, un sistema a disposición de todos para que una persona mayor a golpe de 

click, pueda ver fotos de sus nietos, un modo de tener cerca a los que están lejos, y todo 

ello, controlado por grandes servidores que cursan billones de datos continuamente, 

servidores a los que una vez enviamos un mensaje, desconocemos si lo privado puede ser 
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analizado por el último grito de una aplicación informática, que delata mensajes que pueden 

contener palabras clave, que para los sistemas de defensa de un país, evalúen una 

supuesta una situación de riesgo y peligro por terrorismo, alteración de orden público etc… 

Sepan que hay sistemas en las redes que actualmente, pueden acceder a su teléfono móvil, 

acceder a los datos guardados en ellos, activar el audio y la cámara con objeto de grabar lo 

que dice o lo que se hace. Estos sistemas, dan la posición en coordenadas y poco error de 

donde usted se encuentra, son herramientas que llegan a violar su propia privacidad y 

revelan lo que usted guarda y no quiere que sea público, más que para aquellos a los que 

usted elije. 

Cada palabra que escribo desde mi ordenador con conexión a internet, cada email que 

envío, página web que visito etc. , queda registrada, filtrada , analizada y grabada pues 

redes de espionaje caso de Echelon, la más grande, y es capaz de interceptar y clasificar 

hasta 3.000 millones de comunicaciones al día, bien sea por radio, satélite, teléfono, fax, 

internet, etc.., activándose por la detección de palabras clave, Rey, Bomba, Alcaeda, 

asesinar, en un mensaje pueden ser investigado su contenido. Esta red la comparten EEUU, 

UK, Canadá, Australia, y otros países en la órbita de la cábala. Pero esta no es la única, 

Enfopol pertenece a la UE siendo aprobada en mayo de 1999.Francia cuenta con us propia 

red Frenchelon, la de Rusia se llama Sorm, Suiza con Satos3. 

Miren, les dimos en las noticias de DDLA , que este año 2015, la reunión anual del Club 

Bilderberg tuvo como invitados a miembros de Facebook, Google y Microsoft, lo que pone 

de manifiesto que la seguridad de un país, es un asunto delicado y toda precaución es poca, 

pero consideren que tanto despliegue de redes que agrupan a países, y las propias de los 

países, puede significar que los objetivos sean más ambiciosos y apunten al control total, 

hoy un teléfono móvil puede resultar simple de entender y fácil de manejar incluso como dije 

antes, para una persona mayor sin conocimientos de manejo de un ordenador, siendo objeto 

de todo, dejar rastro de sus gustos, aficiones, problemas, familiares, que en un momento 

dado sean usados si se es investigado. 

En poco tiempo, la moneda física quiere que sea sustituida por el pago vía datos, dispondrán 

para nuestra comodidad e implantación , de aplicaciones ya reales para que desde un móvil, 

usted pueda realizar cualquier tipo de pago, transacción o movimiento de dinero. 

Las ventanillas de los bancos, le instan a que para sacar efectivo o pagar un recibo, se 

entienda con un cajero y se acostumbre al manejo de tecnologías que liberen a los 

trabajadores de caja, enviándolos al paro o dedicando sus labores a otro tipo de actividades 

que eviten el trato directo con sus clientes. 
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El día que la cábala termine con el papel moneda, nuestras libertades quedarán reducidas 

a simples datos, a números que somos en un DNI, así pues, una persona considerada por 

el sistema como de peligrosa, tendrán acceso al bloqueo de su cuenta, conocerán por medio 

de las herramientas sociales su cara, el nombre de sus hijos, amigos, la matrícula, el modelo 

y color del coche que usa, su domicilio, sabrán donde puede haber quedado para comer con 

alguien, etc… todo ello gracias a la información y rastro que usted vino dejando en la red. 

Este individuo, hoy con dinero en metálico prestado por un allegado, puede satisfacer la 

necesidad básica de comer, le bastan 5 € para comprar un menú en el burguer más cercano. 

El día que solo exista el plástico , el pago electrónico o el pago por chip cutáneo , todos nos 

regiremos por el mismo patrón y probablemente, el allegado ya no le prestará su tarjeta de 

crédito o su teléfono para hacer un móvil pago. 

Todo lo expuesto, puede parecerles ciencia ficción, investiguen y busquen la certeza, de si 

la ficción supera a la realidad, sino : 

¿Creen que realmente gastarían tanto dinero los países haciendo planes a nivel mundial 

solo para detectar células terroristas cuyos servicios de inteligencia siguen y conocen la 

mayoría de sus movimientos? 

Programa completo: 

• DDLA Tv 1×10 – El Control Total / Facebook
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63. EL PODER DE LA PALABRA 1X10
BAILE DE SEDUCCIÓN 

7 de julio de 2015, 21:00 

BAILE DE SEDUCCIÓN 

Ingresar en un espacio virtual donde mucha gente te pide amistad o tú la pides y te la dan, 

donde se comparten muchas cosas que los demás pueden ver y opinar, donde te dicen que 

«me gusta» lo que has publicado, post, fotos, videos, noticias…, donde puedes ver la 

actividad de los demás, lo que comparten, lo que escriben, lo que opinan, etc, en verdad 

que puede ser seductor y cautivador. 

Por un lado tenemos que cualquiera puede ser escuchado, atrayendo la atención requerida, 

el ansiado protagonismo de los egos, aunque también el rechazo y la confrontación son 

posibles. Se pueden entablar grandes amistades, sin importar la distancia donde residan y 

apoyarse mutuamente en los avatares de esta existencia. Se pueden compartir momentos 

de soledad y de incomprensión, que quizás no recibamos de los más allegados porque están 

en «otras cosas»… Y un sin fin de nuevos matices que te permite un medio virtual como 

Facebook. 

Sabemos que Facebook está creado para fascinar, para que la gente comparta sus datos y 

sus opiniones, para obtener datos de perfiles psicológicos y huellas mentales, para 

identificar tendencias y recabar información de las personas de a pie; también para proyectar 

corrientes de opinión, para infiltrar agentes de la red y para manipular información. Todo un 

campo de información con datos e influencias con millones de usuarios. 

Uno de los arquetipos psicológicos que genera Facebook lo podríamos llamar “el deseo de 

agradar”. Basado en una carencia emocional de falta de afecto y aceptación, de estímulos 

adecuados de superación, se convierte en el deseo de buscar aprobación de todo cuanto 

decimos o hacemos. Este hábito se adopta como un empeño de ir recibiendo agrado y 

aceptación, que se traducen en recompensas y premios que recibimos de los demás (los 

llamados me gusta), pero principalmente de aquellas personas a las que les conferimos 

algún tipo de autoridad, sea de rango o jerarquía, moral, intelectual, económica o social; y 

se repite a sí mismo de una manera compulsiva como detonante en un faltante emocional 

https://detrasdeloaparente.com/2015/07/el-poder-de-la-palabra-1x10-baile-de/
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que trata de llenar un vacío que jamás consigue estar satisfecho, pues siempre queremos 

más. 

Comprobaremos fácilmente que no es una necesidad verdadera, sino un deseo de 

aprobación de los demás por una falta de seguridad y de auto-estima que, al no confiar en 

nuestro propio criterio, le damos el poder y la autoridad a los otros buscando su 

aprobación…Hasta el día que decidamos que cada uno es su propio juez , su mejor crítico 

y su mejor maestro, aunque para ello debemos asegurarnos que lo que se gesta en nuestro 

interior no proviene de una programación implantada, si no de nuestra verdadera naturaleza 

y esencia. Es decir, el día que decidamos que nos hacemos cargo de nosotros mismos con 

consciencia y responsabilidad, para recobrar el poder que nos pertenece como seres 

Soberanos y Libres. 

El libro de las caras sigue teniendo el mismo fin para el que fue creado, pero, como 

herramienta, puede ser utilizada con diferentes propósitos, y si bien nos intenta atrapar con 

su baile de seducción, también podemos utilizar sus variadas posibilidades para un uso 

consciente, de crecimiento y expansión donde los Seres se comunican y los egos aprenden. 

Pero no nos engañemos, el protagonismo tiene una fecha de caducidad, un final… Una 

moda, una fama efímera que tiene su punto álgido para después extinguirse. Pues es una 

falsa realidad que autocreamos, porque la línea a trascender es muy delgada y es muy 

sencillo caer en la trampa de convertir ese espacio virtual en el real y dedicarle el mayor % 

del día, olvidándonos de la familia, Amigos, padres, vecinos, aquellos que tenemos al lado 

que nos necesitan y necesitamos. 

Participar del «libro de las caras», bailar con su melodía de seducción, es un gran reto para 

el entrenamiento de los egos y la acción de la consciencia. Calibrar cada acción y reacción, 

leyendo, mirando y compartiendo con responsabilidad y coherencia, se convierte en una 

tarea impresionante donde aparecen y desaparecen los impulsos internos provocados por 

los estímulos provenientes del exterior. Y allí donde se pueda producir una reacción 

compulsiva y una satisfacción de deseos, aunque se vistan de buenas intenciones y nobles 

propósitos, se imponga la templanza del espíritu y la acción consciente. 

Ángel 
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64. RESPONSABILIDAD

10 de julio de 2015, 1:00 

Cuando trabajé en el Liceo Militar GSM en la década del 70, el director era un Coronel de 

infantería, comando entrenado en supervivencia y guerras de guerrillas en las selvas de 

Panamá. Un día charlando con él, me hablaba sobre la responsabilidad y decía que ser 

responsable era no hacer más de lo que uno estaba entrenado y capacitado para hacer, le 

dije que me parecía una definición estupenda de responsabilidad, y que conociendo su 

experiencia me hubiera gustado que enseñara sus conocimientos a los cadetes (futuros 

oficiales) del Liceo, su respuesta fue impecable, dijo: 

“Me entrenaron para sobrevivir en las peores condiciones tan sólo con un cuchillo y 

los cordones de mis botas, no para enseñar a sobrevivir, si yo tomara esa 

responsabilidad sin estar preparado, entonces sería verdaderamente un 

irresponsable” 

En estos tiempos donde nos descubrimos y aprendemos día a día, es muy fácil caer en el 

error de creer que estamos capacitados para entrenar en determinadas áreas a otras 

personas, creyendo que damos la talla porque llevamos un tiempo descubriendo nueva 

información y conocimiento, sin percatarnos que es nuestro ego quien “desea” entregar para 

empoderarse, y no nuestro Ser el que nos pide hacer sin saber hacer.  Me costó más de 30 

años de estudio y preparación aprender  a transmitir la información de la forma correcta, 

intentando que no se malinterprete, desvíe o contamine con arquetipos ya existentes, o que 

resulte contraproducente perdiéndose en trivialidades que no hacen la diferencia entre saber 

o no saber, y que nos alejan del verdadero propósito y del camino hacia la consciencia, pues

el manejo de energías lleva años de entrenamiento pero la forma de aprender a entrenar al

prójimo en este manejo, lleva mucho más. Muchas veces me han pedido formas o ejercicios

para esto o aquello, y siempre me negué pues no fui entrenado para ello y el enseñar sin el

debido entrenamiento sería una irresponsabilidad y un error irreparable de mi parte.

https://detrasdeloaparente.com/2015/07/responsabilidad/
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No me gustaría que luego de tanto tiempo intentando que expandan su esfera de 

consciencia, terminen tomando esto como un cursillo más de energías, donde a los pocos 

meses de leer sin entender, reciben un diploma de maestros y su ego se siente Albus 

Dumbledore, Mago y maestro de Hogwarts capacitado para enseñar, cuando aún no saben 

aprender a distinguir entre los deseos de su ego y las necesidades de su Ser. No se engañen 

creyendo que pueden cuando aún no aprendieron a poder, porque un error les puede costar 

un universo. No sería responsable si no les avisara a tiempo, sé que algunos pueden 

sentirse defraudados o cortar sus “impulsos” de ayudar al prójimo, pero hay formas y formas 

de hacerlo, cada uno con sus conocimientos y capacidades puede ayudar y mucho, pero 

también puede perjudicar mucho más si toma una responsabilidad para la que no fue 

entrenado. 

La responsabilidad empieza por uno, siendo coherente entre pensamiento, palabra y obra, 

y luego cuando ustedes sean impecables en coherencia, recién pueden tomar la 

responsabilidad hacia los demás, pues tendrán la experiencia y sabiduría necesaria para no 

equivocar o confundir el camino de otros con falsos sentimientos de ayuda y solidaridad. 

Hay veces que tengo que afilar la espada, cortar cabezas y observar si las levantan y siguen 

aprendiendo, o la dejan tirada y siguen engañándose creyendo que aún la tienen, no me 

gusta cortarlas, pero peor sería dejarlas crecer hasta que exploten llenas de falso orgullo y 

vanidad. 

DDLA ejecutó un cronograma que hasta ahora lleva cuatro etapas cumplidas, una por cada 

año de existencia como Logia Salvaje, desprogramación, instrucción, entrenamiento e 

iniciación, recién ahora estamos recorriendo la quinta etapa, la etapa de acción con 

responsabilidad, y es indispensable saber cuál es su lugar y conocimiento en este momento 

de su “despertar” para que esa acción sea la correcta y no una ilusión más dentro del sistema 

de arquetipos del ego. Un cirujano opera, un instrumentista o enfermero asiste, no quieran 

ser cirujanos siendo instrumentistas o enfermeros, pues se les puede morir el paciente. 

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
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65. SELECCIONES

16 de julio de 2015, 16:21 

A.·.L.·.G.·.D.·.G.·.A.·.D.·.U.·.
S.·. F.·. U.·.

“ESCALÓN POR ESCALÓN” 

Queridos Hermanas y Hermanos, 

“Como astros lanzados fuera de sus órbitas y deslumbrados por el esplendor de sus propios 

rayos, no ven por dónde van, corren al acaso perdidos en las regiones del infinito, y claman 

por un guía que los salve de situación tan lastimosa...” 

“Extraviado el Maestro hasta aquí por sofismas, vagaba sin brújula; no sabía lo que debía 

negar o creer, imaginaba que sólo el interés material nos dirigía, e iba a precipitarse en el 

materialismo. “ (Parte del ritual de Iniciación del 4 grado) 

Tengo que decir que a medida que uno va avanzando por el camino elegido, en mi caso el 

iniciático, me voy dando cuenta de lo limitado que estoy al hablar de Sabiduría. Voy 

comprendiendo que todo tiene una razón de ser, no hay nada puesto por casualidad o 

capricho, sino que tiene un justo y claro propósito, aunque como es de costumbre, nunca lo 

vemos ni entendemos. 

Ir avanzando en los distintos grados de estudio dentro de la Masonería, supone un constante 

ponerse a prueba, pero es una prueba con uno mismo. Para un Maestro Masón, pasar de 

un grado 3 al 4 supone pasar un umbral de “ creías saber algo…pero recién empezarás a 

Conocer algo de verdad»... Resulta ser una dinámica totalmente distinta de trabajo a la que 

estaba acostumbrado ; las “libres” interpretaciones empiezan a ser meras tinieblas , 

producto de nuestra mente manipulada por el Ego que se cree superior al resto, pero que 

https://detrasdeloaparente.com/2015/07/selecciones_16-2/
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no se da cuenta ni quiere ver que por encima de él, hay más hermanos que conocen mucho 

más que él. Es en ese momento, cuando nos damos cuenta que en realidad no somos nada, 

cuando nos mostramos humildes y desnudos frente al Conocimiento que se nos presenta 

de manera majestuosa, pero que su grandeza nos ciega y no nos queda más remedio que 

ir poco a poco, calmar la ansiedad de querer ser el primero en tener ese ilusorio poder, el 

de saberlo todo. 

Admito que por desconocimiento o falta de experiencia, al principio quería que todo aquello 

que iba aprendiendo y descubriendo, las demás personas también tenían “el derecho” de 

saberlo, aunque fuese transmitido por mí. Ese sentimiento que me nacía de “caballero 

andante “, por querer compartir ciertos secretos con los profanos resultó ser simplemente 

un impulso de un Ego que necesitaba el reconocimiento de personas que me veían como 

un “Iniciado” en los misterios y privilegios de la Francmasonería. Aquí aprendí algo 

importante…..No todos vibran a misma frecuencia que yo, ni siquiera mi familia más directa; 

en otras palabras….de golpe e incrédulo, me di cuenta que no a todos le interesa “el 

Conocimiento “, no les interesa saber si existen seres interdimensionales o si hay vida 

después de la muerte…..Simplemente hay personas que viven , sienten y entienden la vida 

de otra manera distinta a la que yo la vivo…No les interesa ser seres durmientes, ni les 

interesa siquiera intentar despertar porque su vida está en resonancia con la frecuencia 

material de este plano físico. 

Muchas veces relaciono este camino iniciático con la sabiduría que dan las Artes Marciales. 

Si alguien ha tenido la oportunidad de experimentar dicho camino, se dará cuenta que las 

lecciones que uno aprende son directamente proporcionales a los golpes que recibe…a 

diferencia de las interpretaciones simbólicas que pueda aprender en un Taller Iniciático. Si 

yo soy cinturón blanco , pero me creo que domino muy bien todas las técnicas porque soy 

autodidacta, y me enfrento a un compañero de cinturón marrón, con total seguridad, por 

más que yo “me lo crea “, que soy muy bueno y tengo la preparación necesaria para hacerle 

frente, la paliza que me llevaré será de campeonato… 

Dicho esto, ahora comprendo porque hay que respetar el orden cronológico de las 

enseñanzas que nos aporta cada grado, y que no se trata de una conspiración Illuminati en 

esconder cierto conocimiento…sino algo tan simple y sencillo como ver y entender, que no 

todos quieren saber…y que cada uno tiene su momento y vibra a su manera, por más que 

yo insista y quiera por el bien ajeno, que los demás vibren acorde a mí. 

Lo importante es que nuestra Consciencia sea la llave para entrar en nuestro único e 

intransferible santuario, ese lugar que nos permitirá estar frente a frente con lo Superior…en 

ese Santuario que no es más que nuestro propio Ser…Cuando sea el momento, el momento 
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de cada ser, cada uno, por impulso divino, siguiendo su propia brújula buscará esa llave 

para entrar en su propio Santuario y Conocer… 

He dicho, 

Helimer M.·. M.·. 

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/ 

https://detrasdeloaparente.com/


180 

66. AVISO

22 de julio de 2015, 15:01 

Este aviso es para comunicar que la cuenta de PayPal de DDLA está Nuevamente activa 

para recibir donaciones. Finalmente luego de no poder solucionar este problema, me decidí 

anoche a pedir la asistencia de los MS. Esta mañana me despierto con un correo de PayPal 

pidiendo disculpas y con la noticia de que todo estaba solucionado y la cuenta 

completamente restaurada y operativa nuevamente. Gracias a todos por su paciencia y 

comprensión, y a los MS por su asistencia y ejecución. 
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67. A SOLAS CON…

26 de julio de 2015, 3:11 

Fuera de toda investidura, protocolo y personaje, la semana pasada hablé a solas con 

Francisco. Quedamos en encontrarnos en secreto en el Hotel Residencia Paolo VI, al 

costado de la plaza San Pedro. Llegué unos minutos antes de lo acordado para pedir lo que 

tomaríamos y elegir una buena ubicación en la terraza con vista a la plaza, desde lo alto el 

panorama de la basílica es maravilloso. Pasadas las siete de la tarde llegó con paso lento y 

una sonrisa en el rostro. Vestía de civil con una campera de verano clara, diría que te con 

leche o así me pareció, pantalón y camisa al tono y mocasines italianos. En su cabeza una 

gorra deportiva con un pequeño escudo de San Lorenzo de Almagro, su club 

de fútbol favorito.  Era un turista más de los miles caminando por Roma. Nos saludamos 

como siempre con un apretón de manos. Observé que no se había quitado su anillo y así 

se lo hice saber, con un ligero movimiento lo sacó de su dedo y lo guardó en el bolsillo 

izquierdo de su campera. Nos sentamos y permanecimos en silencio por unos minutos 

apreciando la hermosa vista de la Basílica y la Piazza San Pietro. 

El sol comenzaba a caer y sus rayos iluminaban las esculturas de la plaza con un mágico 

color dorado oro, fue Francisco quien rompió el silencio, cuando con la mirada fija en el 

espectáculo que nos regalaba el sol, dijo suavemente: 

_Debe ser importante lo que tienes que decir para haber arreglado este encuentro. 

Mientras el aiuto cameriere dejaba sobre la mesa un caffé ristretto (café corto) colombiano 

para Jorge, café que le gustaba tomar en Buenos Aires sentado en alguna barra de bar 

cuando aún era Cardenal, y un doble café irlandés para mí, le respondí con una sonrisa: 

_ ¿Qué no es importante cuando del Ser se trata? Voy a ser claro, directo y completamente 

fuera de todo protocolo diplomático, y decir las cosas tal cual son. Tanto tú como yo sabemos 

la trastienda de la obra, quienes actúan, sus libretos y papeles. Quien elige a los que actúan, 

quienes escriben esos libretos y quienes reparten los papeles, conocemos las agendas 

generales y particulares, conocemos quienes mueven los hilos y quienes mueven a quienes 

https://detrasdeloaparente.com/2015/07/a-solas-con-4/
https://detrasdeloaparente.com/2015/07/a-solas-con-4/
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mueven los hilos. Estamos en un momento de la historia de la humanidad que definirá los 

próximos mil años, y dará paso a un nuevo director cuya característica principal y más 

sobresaliente es precisamente la Humanidad, Humanidad que el actual director no tiene ni 

tendrá. Ha llegado la hora de bajar a Cristo de la cruz donde estuvo clavado por más de dos 

mil años, y darle el mando a su verdadero dueño, que es el Ser de cada uno de nosotros. 

Hay muy pocos en el mundo que tienen el poder de cambiar un paradigma, y uno de ellos 

eres tú y lo sabes. Debes dejar de seguir egoístas agendas particulares que intentan 

posicionarse en el nuevo escenario que se presenta y hacer lo que debes hacer, hacer lo 

que te comprometiste hacer antes de tu conexión, cumplir tu propósito y tu misión y liberar 

al hombre de la prisión de la religión, debes decir la verdad, dejar los protocolos, la 

diplomacia, las palabras bonitas desde el balcón de esa plaza y decirle al mundo en la gran 

mentira que está inmerso, comenzando por la propia religión de la que ahora eres el sumo 

pontífice, religión creada por ellos para la manipulación y dominio de la humanidad. 

Sabes que es inevitable que la nueva realidad se manifieste, es inevitable que la consciencia 

colectiva llegue a la masa crítica necesaria para que el gran evento se produzca, no hay 

forma de detener al Dragón, porque el Dragón eres tú, soy yo, somos todos, porque lo 

forman nuestros Seres conscientes de sí mismos, esos mismos Seres que al que tienen 

crucificado vino a liberar, y sabes, que cuando él baje de esa cruz, el trabajo estará hecho 

y la humanidad será libre. No sé lo que harás, no puedo obligarte a accionar de una u otra 

manera, pero quiero que sepas que los Mundos Superiores nos están observando, te están 

observando, y algún día cuando regreses a casa tendrás que rendir cuentas por tus actos, 

por lo que hiciste y por lo que podrías haber hecho y no hiciste, ese día, tu SER será tu juez 

ante el DO y ya será tarde para reparar cualquier error cometido, cualquier decisión no 

tomada, cualquier acuerdo no cumplido. Hoy te digo, haz lo que viniste a hacer, ya es la 

hora, ya es tu hora. 

Francisco me escuchó en silencio, su sonrisa dio paso a la seriedad de aquel que escucha 

lo que no quiere escuchar, lo que su Ser le dice día tras día cada mañana al despertar. Sus 



183 

ojos se llenaron de lágrimas y con voz entrecortada por la emoción de un profundo 

sentimiento que no podía dominar, dijo: 

_Cuando era obispo en Buenos Aires, quería y no podía, ahora que debería poder no puedo, 

la gente necesita la fe porque sin ella perdería la espiritualidad, necesita creer aunque sea 

en una mentira, para crear una realidad y seguir existiendo, está tan acostumbrada al rebaño 

que aún sin corral y pastor, seguirían atrapadas en su propia fantasía. Si es necesario, 

pagaré el costo de mi cobardía cuando deba ser, por ahora debo orar y pedir fortaleza para 

poder. 

Se levantó lentamente y poniendo su mano derecha sobre mi hombro izquierdo, me miró 

fijamente con los ojos aún brillosos por las lágrimas que portaban, y con una sonrisa en su 

rostro me dijo: 

_Gracias, me has regalado un ristretto de felicidad y realidad al recordarme mi propósito y 

misión en esta existencia. 

Se alejó como llegó, con paso lento y andar suave, mientras se alejaba observé como metía 

su mano en el bolsillo y volvía a colocarse su anillo. Mientras tanto, las luces de la Piazza 

San Pietro se encendían. Mirando al cielo dije, “mi trabajo está hecho, ahora le toca a él”. 

Una estrella fugaz cruzó el firmamento dejando una estela a su paso, y mi corazón latió con 

fuerza. El cielo había escuchado nuestro diálogo. 

NOTA: 

En algún lugar, en alguna realidad, esto sucedió, mientras tanto, sólo es una historia de 

ficción más. 

 Vídeo:   A Solas Con 1 

• https://www.youtube.com/watch?v=NpfzMqWP_B8
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68. SUPERLATIVIDAD

29 de julio de 2015, 17:22 

Según la RAE superlativo/a es: 

1. adj. Muy grande o de alto grado en su género: su elegancia es superlativa.

2. adj. y m. gram. [Grado de significación] máxima del adjetivo: «grandísimo» es el

superlativo de «grande».

3. superlativo absoluto El que expresa el grado máximo de significación: el superlativo

absoluto de «bueno» es «óptimo».

4. superlativo relativo El que expresa el grado máximo de significación en relación con otros

elementos de un conjunto: es el más guapo de los que conozco.

Antes de seguir leyendo recomiendo la lectura del artículo “La Fuente” y todos los enlaces 

que contiene, es indispensable que comprendan ese artículo para poder comprender éste. 

No siga adelante si no asimiló completamente esa información, sino será una total pérdida 

de tiempo y energía leer este post, pues lo comprenderá pero no lo decodificará. 

En el trascurso de estos años hemos tocado varios conceptos, algunos muy simples y otros 

verdaderamente complicados, todos ellos forman parte de un todo único e indivisible, y 

aunque se perciban inconexos tienen una total conexión, pues todo en la creación está 

relacionado al formar parte de la misma vida consciente que la forma. En este recorrido 

tocamos el tema de las “ecuaciones” (algoritmos), sean estas las que sean. Hasta el 

momento vimos tres ecuaciones, la de elección, la de probabilidad y la de improbabilidad. 

Haciendo un repaso de las mismas podemos resumirlas en lo siguiente: 

https://detrasdeloaparente.com/2015/07/superlatividad/
https://detrasdeloaparente.com/2015/07/superlatividad/
https://detrasdeloaparente.com/2012/12/la-fuente/
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Ecuación de elección: Aquella ecuación donde en una particularidad, un sujeto tiene 

que elegir entre un abanico de posibles decisiones (A, B, C, etc) que pueden definir 

unos acontecimientos venideros que determinarán su futuro. 

Ecuación de probabilidad: Aquella ecuación donde en una generalidad, la 

consciencia de un colectivo determina ciertos acontecimientos futuros que “pueden 

suceder”.  

Ecuación de improbabilidad: Aquella ecuación donde la probabilidad de la elección 

correcta, tanto de una particularidad (sujeto) o de la generalidad (colectivo) está 

fuertemente influenciada por el inconsciente colectivo, elevando la posibilidad de que 

dicha elección sea errónea. 

Estas ecuaciones están supeditadas a la consciencia de los sujetos, donde a mayor 

consciencia, mayor probabilidad de resolverlas correctamente, y a la inconsciencia de un 

colectivo, donde a mayor inconsciencia mayor posibilidad de equivocarse y no elegir 

la opción correcta. Ahora veremos una nueva ecuación, que es la “ecuación de 
superlatividad”, que no depende del sujeto y la consciencia o inconsciencia, sino de la 

información consciente que forma la creación. 

Para esto es preciso comprender que la octava descendente de creación, no es la única 

octava que existe, sino una de tantas, que en este caso determina el universo en que nuestra 

consciencia habita. Este universo como los cinco restantes que conforman esta creación, 

son universos de movimiento, donde el espacio se mueve dando a nuestra consciencia la 

sensación de tiempo lineal, donde el pasado, presente y futuro se suceden correlativamente, 

mientras que el universo central es un universo estático, donde lo que se mueve es la 

consciencia mientras el espacio permanece inmutable, transformando el tiempo en un 

eterno presente u omnipresente. Esto es así porque en ese universo es donde se “diseña” 

la creación de los restantes, y un diseñador, arquitecto o ingeniero no podría diseñar si 

existiera el movimiento. Me explico con una analogía: Supongamos un arquitecto diseñando 

una estructura sobre un tablero (universo), en un momento dibuja una sección específica 

que soporta otras formas o diseños, cuando se detiene a hacer nuevos cálculos para seguir 

trabajando, lo dibujado en el tablero se mueve y el diseño cambia su aspecto, cuando 

regresa lo que encuentra no condice con los cálculos hechos y tiene que volver a diseñar 

todo nuevamente. Sería imposible diseñar nada si continuamente cambiara el dibujo en el 

tablero (universo) pues no sabría cómo, dónde y cuándo poner las piezas o elementos del 

plano. De la misma manera un universo en movimiento impediría que se pudieran diseñar 

los acontecimientos de las ecuaciones de elección, probabilidad e improbabilidad, y cubrir 

toda la superlatividad de acontecimiento que pueda surgir de las mismas. 
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Una ecuación de superlatividad es aquella que cubre todas las posibilidades de las 

anteriores, pues contiene en su diseño a todas las demás ecuaciones por ser el “proyecto” 

de la construcción del universo, es la omnisciencia de la creación, el grado máximo de 

significación de los sucesos sean mentales o físicos. Ahora bien, ¿cuándo y cómo estas 

ecuaciones se usan en nuestra realidad?, porque por lo visto, en el universo central estático 

son habituales, pero en los circundantes pareciera que no. La ecuación de superlatividad en 

nuestra existencia acotada, finita y tremendamente alejada de la fuente, aunque no lo 

parezca es habitual y está mucho más presente que las otras, pues la superlatividad es la 

condición “natural” de la información consciente, por lo tanto forma parte de la consciencia 

y la energía como “designios” de nuestra plantilla de existencia. ¿Cómo es esto? Pues muy 

simple, nuestra plantilla de existencia está diseñada mediante la ecuación de superlatividad, 

considerando “todas” las posibles decisiones de nuestra ecuación de elección, probabilidad 

e improbabilidad. Cualquier decisión tomada ya está considerada en la figura completa de 

la creación y por lo tanto nada sucede al azar. 

Esto no quiere decir que cualquier elección que tomemos sea la elección correcta, sino que 

también están consideradas las elecciones incorrectas como posibles elecciones a tomar. 

En la plantilla de existencia está considerado por ejemplo, que usted se desconecte a una 

edad temprana o se desconecte a una edad avanzada, todo depende de cuáles fueron o 

sean las elecciones suyas y ajenas para que se cumpla uno u otro designio superlativo de 

su plantilla. Así con todo, con cada acción, reacción, pensamiento, palabra u obra, la 

ecuación de superlatividad está presente aunque usted no tenga ni idea de que así es. En 

la ecuación de superlatividad está marcado el camino correcto, aquel que tendría que seguir 

por diseño, pero también aquel que puede seguir por elecciones conscientes o 

inconscientes, decisiones erróneas o acertadas, influencias externas o internas, 

manipulación, etc, etc, etc. 

Para nosotros, en nuestro actual estado de consciencia y espacio matricial, la ecuación 

superlativa no es un algoritmo considerable, pues si lo que tiene que ser será, lo que no es, 

aunque esté considerado no tiene influencia sobre lo elegido, o sea que recorreremos el 

camino que debemos o el que no debemos, pero nunca sabremos si es el principal de la 

plantilla o algún secundario de la ecuación superlativa. Así que recomiendo no prestarle 

mucha atención, pues esta ecuación escapa a nuestra actual esfera de consciencia y no 

podremos evaluar su totalidad. Creo que hay que tenerla presente, saber de su existencia, 

pero desestimarla en nuestras elecciones sean las que sean, porque igualmente, el universo 

siempre equilibra la ecuación en base a esa ecuación de superlatividad. 
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69. GULAND

6 de agosto de 2015, 18:11 

Como todas las invocaciones anteriores, esta debe realizarse por la noche y en las 

condiciones ya mencionadas. El día para invocar a Guland es el sábado. Con la espada de 

Adonay trazarás dos circunferencias concéntricas, y en el espacio comprendido entre ellas 

escribirás las palabras siguientes: ATRÁS GULAND – ATRÁS GULAND – ATRÁS GULAND. 

En el centro del círculo trazarás con carbón consagrado los signos cabalísticos 

correspondientes. El fogón lo colocarás en la parte exterior del círculo pero cerca de él. Los 

perfumes que debes quemar son los de Saturno. Harás el sacrificio del gallo, pronunciando 

las palabras siguientes: “Sorebex kailos anglabis. Recibe. ¡Oh Guland! La sangre de esta 

víctima de sacrificio en tu honor”…. 

Este es el comienzo del ritual de invocación a Guland, el demiurgo (daimon) de la envidia. 

Tiene la facultad de hechizar, arruinar a las personas y de enfermar y hacer morir a los 

animales domésticos y aves de corral. Insinúa los medios de echar en una casa la mala 

suerte y trastornos de toda clase. Enseña la manera de someter a las bestias feroces, etc. 

Éste es uno de los daimon más requeridos en “los trabajos” de magia negra, pues por envidia 

se hacen las peores cosas, camuflando a ésta de mil maneras para justificar su proceder y 

seguir envidiando a diestra y siniestra. 

Con la presentación de este demiurgo cierro una octava abierta el 12 de enero de 2014 

con SÚRGAT, octava que me costó bastante poder cerrar y por la cual pagué un costo que 

aún estoy sufriendo y que espero que ésta sea la última cuota. Estos siete 

demiurgos descritos en estos artículos, son los que rigen actualmente el ego de la 

consciencia artificial de las UdC y por los cuales nos manipulan los oscuros por el EM 

mental. Sus rituales, invocaciones y decretos están detallados en sus libros negros o 

grimorios, que recomiendo no leer, pues aunque no efectúen los rituales, si no tienen el 

https://detrasdeloaparente.com/2015/08/guland/
https://detrasdeloaparente.com/2015/08/guland/
https://detrasdeloaparente.com/2014/01/surgat/
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debido conocimiento de manejo de energías, pueden abrir un portal en su propio EMM y 

sufrir las consecuencias del ingreso de estos daimon a su particular existencia. 

A finales de los 80 desafié a uno de estos demiurgos, enfrentándolo cara a cara, creía que 

tenía el poder como para reprenderlo, y la experiencia sufrida fue tremendamente 

perjudicial. Comencé a temblar y no podía mantenerme en pie, la habitación donde 

me encontraba bajó bruscamente la temperatura, se veía mi aliento intentando respirar, una 

energía invisible golpeaba las paredes con furia, como si fuera un gigantesco puño, mis 

dientes castañeteaban tanto que no podía pronunciar palabra alguna, un sudor frío como de 

tumba recorría mi cuerpo penetrando hasta los huesos, dejándome inutilizado en posición 

fetal sobre la cama.  Solicitando asistencia a mis protectores y con las pocas fuerzas que 

me quedaban, grité pidiendo ayuda a mi familia y amigos. Recién con la intervención de 

alguien con mayor jerarquía que yo en esa época, se logró detener el ataque y comenzar el 

largo y delicado trabajo para recuperar mi maltrecha UdC por los EM de los cuerpos 

emocional y mental que había dañado el daimon.  Vuelvo a insistir, esto no es ficción, no 
lean los Grimorios sin la debida protección y preparación, pues el daño colateral 
puede ser sumamente grave. 

Con esto cierro mi octava particular para nunca más tocar este tema, pues no quiero volver 

a pagar el costo por develar sus secretos. Esto es suficiente para comprender con qué 

fuerzas nos enfrentamos para intentar que no se cumpla el escenario uno de, la peor de las 

pesadillas. 
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70. FISIÓN

9 de agosto de 2015, 2:22 

En física nuclear, la fisión es una reacción nuclear, lo que significa que tiene lugar en el 

núcleo atómico. La fisión ocurre cuando un núcleo pesado se divide en dos o más núcleos 

pequeños, además de algunos subproductos como neutrones libres, fotones (rayos gamma) 

y otros fragmentos del núcleo como partículas alfa (núcleos de helio) y beta (electrones y 

positrones de alta energía). Wiki 

Como en su momento hablé a calzón quitado, hoy toca detonar una bomba. El 2 de agosto 

de 1939, Albert Einstein dirigió una carta a Franklin Delano Roosevelt, reclamando su 

atención sobre las investigaciones realizadas por los científicos Enrico Fermi y Leó Szilárd, 

mediante las cuales el uranio podría convertirse en una nueva e importante fuente de 

energía. En dicha carta además, explicó la posibilidad de fabricar bombas sumamente 

potentes: 

Recientes trabajos realizados por Enrico Fermi y Leo Szilard, cuya versión manuscrita 

ha llegado a mi conocimiento, me hacen suponer que el elemento uranio puede 

convertirse en una nueva e importante fuente de energía en un futuro inmediato […] 

se ha abierto la posibilidad de realizar una reacción nuclear en cadena en una amplia 

masa de uranio mediante lo cual se generaría una gran cantidad de energía […] 

Este nuevo fenómeno podría conducir a la fabricación de bombas y, aunque con 

menos certeza, es probable que con este procedimiento se pueda construir bombas 

de nuevo tipo y extremadamente potentes. 

Carta de Einstein enviada a Roosevelt en 1939. 

https://detrasdeloaparente.com/2015/08/fision/
https://detrasdeloaparente.com/2015/08/fision/
https://es.wikipedia.org/wiki/Fisi%C3%B3n_nuclear
https://detrasdeloaparente.com/2013/09/a-calzon-quitado/
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En definitiva y resumiendo muchísimo, la fisión nuclear es la rotura del átomo de hidrógeno 

(H) por medio de un elemento inestable como el uranio. Podríamos hacer una analogía con

DDLA, pues ésta sería la bomba y los artículos el núcleo de uranio, cuya inestabilidad

produce que se rompan los arquetipos mentales de los hidrógenos de la inconsciencia de

sus lectores. El problema es que esa ruptura es una reacción en cadena que es incontrolable

por la misma bomba (DDLA) y termina siendo perjudicial para la consciencia de los mismos.

Vivimos y existimos en un universo dual, donde los opuestos son protagonistas y se 

reemplazan entre ellos continuamente intentando encontrar un equilibrio que sólo lo puede 

dar la trialidad. El problema radica en que no se puede comprender el número tres si se cree 

ser el dos, en otras palabras contemplar la trialidad desde la dualidad es un imposible. Este 

vaivén entre extremos de la dualidad produce que lo que antes era inamovible ahora sea 

reemplazable, y lo que antes era reemplazable ahora sea inamovible. Eso termina siendo 

más de lo mismo, manipulación de la realidad. 

Me considero un desprogramador y programador, por consiguiente aunque intento no serlo, 

termino siendo a fin de cuentas un manipulador de mentes, pues reemplazo unas runas con 

otras más acordes a mi subjetiva interpretación de lo que es real en mi particular y único 

universo.  Esto no quiere decir que esté mal, pero tampoco que esté bien, pues la 

superlatividad rige ante todo y nada de lo que es malo o bueno para algunos tiene porque 

ser malo o bueno para otros.  Tomemos el caso de los demiurgos y Demiurgos, ellos tienen 

sus propios intereses, y aunque para nosotros sean malos o buenos, no tienen que serlo 

para ellos o para otros, así que Baphomet, Wotan y el Dragón no deja de ser lo mismo, pues 

forman esa trialidad que hace al equilibrio de la creación. 

Tendemos a mistificar la información y el conocimiento, logrando que este se transforme en 

ilusión y terminando por ser un místico mistificado, esto es una de las principales causas de 

que nada prospere hasta la sabiduría, pues el conocimiento se enquista como algo 

“sagrado” cuando no lo es. Diré las cosas por su nombre, no somos dragones, a lo sumo 

somos un proyecto de lagartijas creídas dinosaurios. No somos hiperbóreos, a lo sumo 

somos hiper-ilusos creídos hiper-héroes. No somos Viryas, a lo sumo somos Pasús con 

intenciones de altruismo egóico. No somos nada con lo que la mayoría se llena la boca, 

porque aún se llenan la boca con “etiquetas” arquetípicas que separan en vez de unir. Un 

Dragón, un Hiperbóreo, un Virya, no dice nunca que lo es, pues es su naturaleza serlo y no 

necesita confirmar ante los demás a cada momento que es tal o cual cosa, haciendo una 

diferencia elitista entre vulgaridad e iluminación. 

Comencé este artículo definiendo la fisión, pero he comprobado que la fisión nuclear no es 

la más peligrosa de las energías, pues la fisión del núcleo del ego la supera, porque divide 

https://detrasdeloaparente.com/2013/10/la-cabala-hiperborea-y-el-dragon/
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https://detrasdeloaparente.com/2012/10/la-magia/
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al humano en cantidad de ilusorias personalidades creídas superadas, intentando imponer 

sus creencias, ideas y opiniones, cuando no pueden siquiera reconocer que aún son Pasús 

asustados que se refugian en la ilusión de aquel que se cree superado y que cree que no 

tienen nada más que aprender. No existe el Do, no existe el Ser, no existen los MS, sin la 

verdadera humildad de aquel que se reconoce igual a su prójimo, sea éste un simple pasú, 

un humano o un dios, porque la única forma de llegar es alejándose, para que el alfa y la 

omega se fusionen al comprender que la trialidad es la que unifica los opuestos para que la 

creación tome el verdadero sentido, el sentido de la vida única e inseparable en nuestra 

acotada e inmadura esfera de consciencia. 
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71. TU ERES…

11 de agosto de 2015, 15:11 

https://detrasdeloaparente.com/2015/08/tu-eres/
https://detrasdeloaparente.com/2015/08/tu-eres/
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Tú eres el Dragón porque el Dragón somos todos, porque todos formamos la Humanidad, 

la vida consciente de este planeta. Ser Dragón implica ser Humano, y para ser Humano se 

debe sentir y actuar como Virya e Hiperbóreo en pensamiento palabra y obra. Aquel que se 

enquista en el pensamiento o la palabra sin llegar a la obra (altruismo), aunque sólo sea 

friendo bien un huevo para su prójimo, seguirá siendo una lagartija creída Dragón, un Pasú 

creído Humano y un hiper-iluso creído Hiperbóreo. Hoy es tiempo de acción, no de dicción. 

«…No existe el Do, no existe el Ser, no existen los MS, sin la verdadera humildad de 
aquel que se reconoce igual a su prójimo, sea éste un simple pasú, un humano o un 
dios, porque la única forma de llegar es alejándose, para que el alfa y la omega se fusionen 

al comprender que la trialidad es la que unifica los opuestos para que la creación tome el 

verdadero sentido, el sentido de la vida única e inseparable en nuestra acotada e inmadura 

esfera de consciencia.» 
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72. RECUERDOS

16 de agosto de 2015, 20:00 

 Corría el año 1983, por una serie de acontecimientos que no relataré ahora, llegó a mis 

manos una información que en ese entonces me pareció más que sorprendente, pues su 

simpleza no concordaba con sus tremendas características y funciones, tenía en mis manos 

el diseño de un TCMD tan simple que hasta un niño podía construirlo. Lo que más me 

sorprendió, fue que era algo conocido por muchos y nadie sospechaba que si lo construían 

como debían y lo utilizaban correctamente, tendrían una herramienta de comunicación 

interdimensional y temporal de increíbles proporciones, la cual utilizamos por años, 

instruyéndonos con Seres de éste y otros espacios matriciales del pasado y del futuro, 

aprendiendo cómo funciona el tiempo, el espacio y la misma creación. 

El dispositivo constaba de un elemento fijo y un elemento móvil, el fijo cumplía la función de 

una pantalla/teclado rudimentario, y el móvil era un señalador o cursor de cristal que se 

movía sobre la pantalla a medida que la información iba ingresando al transceptor. La salida 

de información desde el horizonte cero (origen) se podía llevar a cabo de forma oral, mental 

o escrita (tecleada) sobre el dispositivo, pero la recepción desde el horizonte de torsión

(destino), debía ser de forma escrita (texto) sobre la pantalla por el cursor, ya que este TCMT

carecía de elementos de audio como para reproducir el sonido de lo transmitido por el

transceptor de destino, solo disponía de teclado, mouse y pantalla.

Desde 1983 hasta 1993, dentro de lo posible hicimos una conexión semanal utilizando el 

transceptor, que fuimos perfeccionando en el transcurso del tiempo hasta lograr un diseño 

óptimo para nuestras necesidades. El grupo de contacto estaba formado por varios 

integrantes permanentes, y algunos invitados muy especiales y selectos de vez en cuando. 

Se transcribieron y recopilaron cantidad de comunicaciones e información, toda ella 

comprobable si se quiere y se toma el trabajo. El procedimiento de conexión era el siguiente: 

https://detrasdeloaparente.com/2015/08/recuerdos/
https://detrasdeloaparente.com/2015/08/recuerdos/
https://detrasdeloaparente.com/2012/04/el-juego/
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1) Un tiempo previo de armonización interior y exterior

2) Un tiempo previo de preparación emocional

3) Pedido de asistencia a protectores, guías y MS

4) Se habría la conexión con una intención y propósito claro

5) Se ingresaba la clave maestra (clave de seguridad)

6) Se habría un portal espacio/temporal/matricial

7) Se presentaban desde el horizonte de torsión con la clave maestra

8) Nos presentábamos desde el horizonte cero

9) Comenzaba la comunicación

10) Dialogábamos según el tiempo que se podía mantener la conexión

11) Nos despedíamos y cortábamos el enlace

12) Desconexión del TCMD y cierre del portal

13) Transcribíamos la experiencia

A continuación un ejemplo de conexión que pueden leer en su totalidad aquí 

Receptor 1990/91 

Transmisor ¿2042? 
Ficha Técnica. 
Experimento: TCMT .C.I Nº M0905 /Xxx01/ 90/91TCMD 
Fecha: 09 Mayo de 1990/ Enero de 1991 
Hora: 0030 y 2300hs (UTC -3:00) 00:30 y 02:30hs 

Lugar: – 

Latitud: – 

Longitud: – 

Organización responsable: S.F.M y C.I.F.E 

Autorización de entrada: LAP 

Método de ingreso: Portal de Interfaz cuántica por TCMT. 

Herramienta utilizada: U-LC 

Método de enlace: Interfaz por U-LC mediante TCMT. 

https://detrasdeloaparente.com/2012/12/transceptor-cuantico-multi-temporal/
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Integrantes: 2 voluntarios y 4 supervisores técnicos. 

Miembros Implicados: – 

Nivel de seguridad: alta, con código de seguridad Alfa, Delta, Azul 

Sujeto de enlace: Aal Carban – Nomi Sarahan – GTL 

Elección de enlace: por acuerdo previo. 

Lugar de enlace: espacio matricial terrestre 2042 o superior. 

Latitud: indefinida. 

Longitud: indefinida. 

Duración del enlace: 60 minutos 

Tiempo de interfaz: 45 minutos 

Fin de enlace: interrupción de interfaz del TCMD. 

Si bien este es un método simple de conexión y comunicación, no es el más efectivo, hay 

otros mucho más tecnológicamente desarrollados que se utilizan actualmente como 

expliqué en el artículo “Conclusiones”, y que superan en funciones a este simple TCMD que 

utilizamos en esa época. Durante diez años tuvimos comunicación y diálogos fluidos con 

Seres de distintos EM, realidades, tiempos y universos, donde el entendimiento mutuo era 

la norma por defecto sin desviarnos un ápice del norte fijado, sin embargo veo lo difícil del 

entendimiento y de mantener ese norte (coherencia) entre Seres contemporáneos de la 

misma realidad y EM, veo como luego de más de cuatro años intentando transmitir 

información desde el futuro, muchos no recibieron esa transmisión como debían y siguen sin 

rumbo buscando sin encontrar, repitiendo lo que dicen unos y lo que dicen otros, creyendo 

lo que cuenta fulano, siguiendo lo que dice mengano y transcribiendo una información 

recibida que ni ellos mismos comprenden, información llena de contradicciones, de sin 

sentidos, incomprensible, repleta de fantasía, ilusión, idiotez, desinformación, inconsciencia, 

pero colmada de algo irresistible para la consciencia artificial y que atrae a todo ego como 

el dulce a las moscas, información colmada de ignorancia cumpliendo con la premisa de 

que “la idiotez es un estado inducido por la ignorancia y el mundo está lleno de ignorantes 

escribiendo idioteces» 

Hoy tengo ganas de no escribir más, de callar para siempre y no entregar más energía que 

se desperdiciará, tarde o temprano, por esa dulce y tentadora ignorancia que tanto le gusta 

al ego atesorar. Tengo ganas de activar nuevamente el TCMD y charlar con aquellos que sí 

aprecian lo dado y recibido, pues saben que es un tesoro del corazón y del espíritu que será 

guardado celosamente en lo profundo de la consciencia, porque saben que las perlas se 

encuentran en el interior de muy pocas ostras y no se puede despreciar una cuando se 

encuentra. Hoy recuerdo un tiempo donde lo entregado se valoraba porque al fin se había 

encontrado esa perla luego de buscar en tantas ostras vacías, una perla que se guardaría 

https://detrasdeloaparente.com/2012/04/conclusiones/
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por siempre en el ánfora de la consciencia como preciado regalo del mar. Hoy recuerdo ese 

tiempo, hoy solo recuerdo, recuerdo, recuerdo…que el futuro existe y ya pasó. 

Vídeo:   Recuerdos del Italpark 

• https://superocho.org/watch/pIX25gtpFg4TA4F
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73. FUSIÓN

19 de agosto de 2015, 1:33 

En física nuclear, fusión es el proceso por el cual varios núcleos atómicos de carga similar 

se unen y forman un núcleo más pesado. En este proceso se libera o absorbe una cantidad 

enorme de energía, que permite a la materia entrar en un estado plasmático.  El caso más 

simple de fusión, es la fusión de hidrógeno, donde los átomos deben acercarse lo suficiente 

como para que la interacción nuclear fuerte pueda superar la repulsión eléctrica mutua, y 

obtener la posterior liberación de energía, convirtiendo al hidrógeno (H) en helio (He), al 

fusionarse (unirse), los isótopos de Hidrógeno (deuterio y tritio) convirtiéndose en un átomo 

de Helio y liberando energía en el proceso. 

La fisión nuclear es un proceso sucio que divide, separa, fragmenta, disocia; en cambio la 

fusión es un proceso limpio que une, junta, desfragmenta, asocia. Tanto uno como otro 

producen energía, con la diferencia que el primero contamina el entorno y el segundo no. 

Podemos llevar esta analogía a nuestros propios procesos internos y externos, donde la 

fisión divide, separa, fragmenta, disocia los yoes, y contamina todo con grandes 

emanaciones radiactivas del ego y sus cientos de componentes nocivos, y la fusión, une, 

junta, desfragmenta, asocia los yoes y por consiguiente todo lo relacionado a la consciencia 

artificial y personalidad virtual del ser humano, logrando un conjunto homogéneo en el 

accionar entre pensamiento, palabra y obra. 

https://detrasdeloaparente.com/2015/08/fusion/
https://detrasdeloaparente.com/2015/08/fusion/
https://es.wikipedia.org/wiki/Deuterio
https://es.wikipedia.org/wiki/Tritio
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Hace unos artículos atrás comencé con el proceso de fusión, proceso que comienza primero 

con una rotura del núcleo atómico, pero a diferencia de la fisión, estos se unen en vez de 

quebrarse y separarse.  El proceso comienza fracturando el centro emocional por una gran 

presión del centro intelectual, presión ejercida por una brusca compresión de la esfera de 

consciencia al recibir una “bomba” inesperada. Los componentes que reemplazan al 

deuterio y al tritio para la reacción, los aporta el centro instintivo al sentirse vulnerable y 

desprotegido, produciendo éste para equilibrar esa indefensión un hidrógeno de 

reacción Hr36, y como ya sabemos, estos hidrógenos son fuertemente inestables hacia el 

H24, hidrógeno necesario para el comienzo de la fusión. A su defecto la fisión utiliza también 

un elemento inestable que es el hidrógeno de reacción Hr84 que produce la ignorancia (del 

latín ignorantia, que derivada de in- “negación” y g-noscere “conocimiento”. Por consiguiente 

la Ignorancia es la “negación del conocimiento”), que tiende a convertirse en H96, hidrógeno 

necesario para el comienzo de una fisión de la personalidad virtual, creando múltiples 

personalidades egoicas, todas ellas con su propia consciencia artificial. 

En los comentarios de los artículos anteriores he observado mucho Hr36 pero también 

bastante Hr84, así que sus propias reacciones en cadena tienden a uno y otro proceso. Sólo 

ustedes pueden manejar esos hidrógenos de reacción para que sus propias reacciones en 

cadena internas, terminen en fusión y no en fisión. Como siempre los MS saben fusionar y 

lo demuestran a cada momento cuando la ocasión lo necesita, como ahora donde las 

energías estaban revueltas. Gracias Violeta!! : 

“Hola, precioso niño, querido niño. ¿Cuántas veces te preguntas lo mismo? ¿Cuántas veces 

te remueves en ti preguntando lo mismo? Si sirve, si en verdad es tu camino, si lo elegiste, 

el porqué de su dureza. Nada de eso debiera hacerte dudar ni un instante, ni detenerte, ni 

acobardarte por los pasos que todavía quedan. Nadie dijo que el camino fuera fácil, ni 

siquiera que lo hubiera, una cosa es conocerlo y otra recorrerlo. Sin embargo, aún en la 

noche oscura te sobran agallas, la incertidumbre te dará certeza. No te pedimos que lo 

hagas por nosotros, sería un precio demasiado alto porque el respeto nos adorna. Lo harás 

por ti, porque no puedes abandonar justo ahora cuando muchos enlistaron su camino por ti, 

porque los que aprendieron a volar con tus alas surcan ya alto, y porque en otras ocasiones 

renaciste de tus cenizas con vigor renovado. No te reiteraremos nuestra estima como 

soborno para tu misión, lo que acordaste queda de ti hacia ti mismo, y muchos son los que 

conocieron el resplandor de su luz en tu espejo. Morféo, sabes que la libertad estriba en 

elegir la mejor opción dentro de la ecuación de superlatividad y la mejor opción es aquella 

para la que encarnaste, lo sabes. Estaremos a tu lado elijas lo que elijas, estaremos contigo 

en todo momento, hasta que vuelvas a casa, hasta que volvamos a casa”. 

https://detrasdeloaparente.com/2015/08/fision/
https://detrasdeloaparente.com/2015/04/masa-critica/
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En 1993 en una de las últimas conexiones con el TCMD, que aprovecho a aclarar que no 

era nada de lo que presuponen en los comentarios, hice un compromiso con el grupo de 

Seres con los que nos conectábamos, este compromiso era no develar que era ni cómo 

construir el TCMD que utilizábamos, pues cada uno debe descubrir su propia forma de 

conexión con estas realidades, como hicimos nosotros en su momento o como hago ahora 

sin necesidad alguna de un elemento externo, pues soy mi propio TCMD. He dado detalles 

más que suficientes, para que el que sabe escuchar lo que no se dice, sepa que todo puede 

utilizarse para ese fin si la intención inicial y propósito final son los correctos. Investiguen en 

la historia los múltiples casos en los que se utilizó algún tipo de TCMD, y verán que van 

desde los más rudimentarios, simples y naturales transceptores, hasta los equipos más 

complejos, sofisticados y tecnológicos como los utilizados y fabricados actualmente por 

AT&T (American Telephone and Telegraph), y que fueron desarrollados y fabricados 

anteriormente por  EG&G (Edgerton, Germeshausen, and Grier, Inc) para los proyectos 

secretos de DARPA del ejército de EUA. 

Ha comenzado la fusión, no teman, que cuando finalice el proceso transmutarán a algo 

mejor, donde el espíritu prima en responsabilidad, coherencia y pertenencia hacia un 

propósito que transciende el tiempo y la existencia. Nmc, ncndlqd, iycaum .º. 
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74. UNIFICACIÓN

26 de agosto de 2015, 1:21 

Uno de los trabajos más importantes y necesarios para lograr la expansión de conciencia 

que nos lleve a habitar esa nueva Matrix 15.64 que ya está aquí, es la unificación de 

nuestra consciencia artificial. Lograr que las múltiples miradas de nuestra personalidad 

virtual dejen de fragmentar la esfera de consciencia con sus esquizofrénicos y paranoicos 

egos. El humano como máquina inconsciente basa todo su accionar en cantidad de yoes 

virtuales cada uno con sus deseos, ideas, paradigmas y arquetipos grabados en sus runas 

mentales. Un verdadero enjambre de habitantes en una gran urbe, que caminan en un total 

estado de alienación entre sus atestadas calles, veredas y edificios, sin percibirse unos con 

otros, creyendo que son los únicos que habitan tan inmensa ciudad. Hoy veremos cómo 

comenzar esa fusión interior luego de que la bomba de fisión explota en medio de nuestro 

supuesto orden, creando un caos en nuestras creencias rúnicas y destruyendo la 

inconsciencia por unos segundos, segundos suficientes para que el sistema se detenga y 

resetee desde la consciencia. 

Como siempre digo, no tengo recetas y si las tuviera tampoco las daría, pues creo en la 

Anarquía del Ser y no en el desorden del ego, desorden que crea la previsibilidad, dándole 

la oportunidad a la consciencia artificial de seguir fragmentando la personalidad virtual en 

miles y miles de partes individuales e inconexas. Por esta fragmentación tendemos al olvido 

y al razonamiento lineal que impide relacionar información y cruce de datos a tal punto, que 

lo que supuestamente se aprendió hoy, se olvidó mañana. Comencemos recordando ese 

olvido que seguramente los secuestradores de recuerdos ya se ocuparon de borrar. 

https://detrasdeloaparente.com/2015/08/unificacion/
https://detrasdeloaparente.com/2015/08/unificacion/
https://detrasdeloaparente.com/2011/05/consciencia-artificial/
https://detrasdeloaparente.com/2011/03/el-pensamiento-programado/
https://detrasdeloaparente.com/2011/10/los-secuestradores-de-recuerdos/
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El ego utiliza un centro de control separado del resto, que está formado con las endo-

energías que atrapa el centro emocional y las exo-energías que atrapa el centro intelectual, 

construyendo un centro emocional/intelectual virtual llamado “Centro Egóico Inferior”. Esto 

se vio y explicó en los artículos de Egonomía (I), (II), que son indispensables para 

comprender la siguiente información. En esos artículos dije que: 

“…En el caso que nos compete, el de la conexión del ego con la mente, esta 

información transmitida entre el ego y la mente, se da por el EM6x6 virtual, utilizando 

el sexto punto dimensional, fuera de los cinco puntos espaciales que ya conocimos, 

que se percibe en el EM6x6 también como tiempo, o sea espacio aún no manifestado 

del EM inmediatamente superior, el EM7x7 o ya manifestado en el EM raíz, el EM6x6 

del EMvirtual, este tiempo “subjetivo” es por donde el ego realiza una suprasinapsis 

(sobre conexión) con las Alfas y Analfas mentales por medio del tiempo 

(movimiento/expansión) consumido por éste. Cuando el ego se mueve en su 

EMvirtual, conecta mediante la expansión de la consciencia artificial con la mente del 

sujeto, logrando una interface o integración total e indestructible, pues está ligado a 

ella, o sea, que la mente está asimilada por el ego, pero desfasada en tiempo por la 

personalidad virtual del sujeto. Esto lo veremos en profundidad más adelante cuando 

logren integrar primero esta información a su sistema…” 

Bien, aquí está la clave para la fusión y unificación de nuestra consciencia artificial. Paso a 

explicarme. La consciencia artificial tiene su propio programa de expansión, no necesita 

trabajo externo ni nuestra atención para lograrlo, pues el programa toma del Centro Egóico 

Inferior (CEI) lo necesario para el trabajo de expansión, esto sucede porque cada nueva 

fragmentación del ego expande un poco más la consciencia artificial produciendo una nueva 

suprasinapsis con la mente. La personalidad virtual recibe esta nueva información en 

diferido en (x) tiempo (espacio en movimiento/expansión) por el nuevo Yo creado. Esto 

ocasiona los estados de “reacción”, donde la personalidad virtual de improviso recibe un 

nuevo programa ego de ese Yo de la consciencia artificial que se expande, que toma el 

mando de la situación que antes tenía otro Yo. Cuando una bomba se detona en medio de 

tal desorden del ego, lo que crea es caos, y esta condición no la puede soportar el ego, pues 

está acostumbrado a su propio desorden que maneja el CEI por donde se mueve, por 

consiguiente se detiene por unos segundos por el total caos (orden) que esta produce, en 

esos momentos la suprasinapsis de la mente con el ego queda aislada el tiempo suficiente 

para que la consciencia real unifique (fusione) tantos yoes como alcance la bomba. 

Podemos hacer una analogía de lo que sucede, comparando lo descrito anteriormente con 

un pulso electromagnético (PEN), donde por unos momentos se detiene toda actividad 

electromagnética por sobrecarga, y por consiguiente queda fuera de utilidad todo elemento 

eléctrico y sistema electrónico que esté activo. 

https://detrasdeloaparente.com/2014/11/egonomia-i/
https://detrasdeloaparente.com/2014/11/egonomia-ii/
https://es.wikipedia.org/wiki/Pulso_electromagn%C3%A9tico
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Desde el momento que la fusión se produce, nace algo completamente nuevo, nace un YO 

director o único, completamente sincronizado en tiempo y espacio, directamente conectado 

con el espíritu y el Ser, que ve la vida completamente diferente, ve la vida con los ojos del 

espíritu y ya nada será igual porque “Amará la vida” tal como le toca y eligió antes de 

conectase, sin quejas, sufrimientos, reproches, negativismos o cualquier endo energía 

nociva, porque se habrá convertido en la misma vida consciente de la creación, la creada 

en el primer choque fa/mi por el Do, y esa vida consciente sólo es y existe desde el AMOR 

de la Creación, cumpliéndose la razón por la cual existe el universo, que es disfrutar la vida 

desde la consciencia total y unificada de un Ser completo, aquel que logro fusionar todas 

sus partes en un solo YO director o Ego del Ser. 

Unifíquese y Viva la vida… 

Vídeo:   David Garrett - Viva La Vida 

• https://superocho.org/watch/fMdliGqP5LLBAls
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75. EL HIJO PRODIGO

3 de septiembre de 2015, 2:55 

En aquel tiempo, se acercaban a Jesús los publicanos y los pecadores para oírle, y los 

fariseos y los escribas murmuraban, diciendo: Este acoge a los pecadores y come con ellos. 

Entonces les dijo esta parábola. Dijo: Un hombre tenía dos hijos; y el menor de ellos dijo al 

padre: «Padre, dame la parte de la hacienda que me corresponde.» Y él les repartió la 

hacienda. Pocos días después el hijo menor lo reunió todo y se marchó a un país lejano 

donde malgastó su hacienda viviendo como un libertino. Cuando hubo gastado todo, 

sobrevino un hambre extrema en aquel país, y comenzó a pasar necesidad. Entonces, fue 

y se ajustó con uno de los ciudadanos de aquel país, que les envió a sus fincas a apacentar 

puercos. Y deseaba llenar su vientre con las algarrobas que comían los puercos, pero nadie 

se las daba. Y entrando en sí mismo, dijo: «¡Cuántos jornaleros de mi padre tienen pan en 

abundancia, mientras que yo aquí me muero de hambre! Me levantaré, iré a mi padre y le 

diré: Padre, pequé contra el cielo y ante ti. Ya no merezco ser llamado hijo tuyo, trátame 

como a uno de tus jornaleros.» Y, levantándose, partió hacia su padre. Estando él todavía 

lejos, le vio su padre y, conmovido, corrió, se echó a su cuello y le besó efusivamente. El 

hijo le dijo: «Padre, pequé contra el cielo y ante ti; ya no merezco ser llamado hijo tuyo.» 

Pero el padre dijo a sus siervos: «Traed aprisa el mejor vestido y vestidle, ponedle un anillo 

en su mano y unas sandalias en los pies. Traed el novillo cebado, matadlo, y comamos y 

celebremos una fiesta, porque este hijo mío estaba muerto y ha vuelto a la vida; estaba 

perdido y ha sido hallado.» Y comenzaron la fiesta. Su hijo mayor estaba en el campo y, al 

volver, cuando se acercó a la casa, oyó la música y las danzas; y llamando a uno de los 

criados, le preguntó qué era aquello. Él le dijo: «Ha vuelto tu hermano y tu padre ha matado 

https://detrasdeloaparente.com/2015/09/el-hijo-prodigo/
https://detrasdeloaparente.com/2015/09/el-hijo-prodigo/
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el novillo cebado, porque le ha recobrado sano. “Él se irritó y no quería entrar. Salió su 

padre, y le suplicaba. Pero él replicó a su padre: «Hace tantos años que te sirvo, y jamás 

dejé de cumplir una orden tuya, pero nunca me has dado un cabrito para tener una fiesta 

con mis amigos; y ¡ahora que ha venido ese hijo tuyo, que ha devorado tu hacienda con 

prostitutas, has matado para él el novillo cebado!» Pero él le dijo: «Hijo, tú siempre estás 

conmigo, y todo lo mío es tuyo; pero convenía celebrar una fiesta y alegrarse, porque este 

hermano tuyo estaba muerto, y ha vuelto a la vida; estaba perdido, y ha sido hallado.» Lucas 
15, 1-3.11-32 

Más de una vez he mostrado mi desacuerdo con esta parábola, pues es sumamente injusta, 

ya que recompensa igualmente a unos y a otros sin hacer diferencia, poniendo a ambos en 

las mismas condiciones, desvalorando el esfuerzo, la voluntad, la pertenencia, el trabajo, la 

nobleza y tantas otras características de consideración externa hacia el prójimo, hermandad 

y humanidad. Igualmente distingo muy claramente entre los participantes de DDLA, unos 

pasan por aquí, toman lo que creen que les pertenece y sin consideración alguna opinan, 

critican y exigen sin aportar nada hacia el prójimo, son egoístas, altaneros, cómodos, 

burgueses, faltos de empatía, hipócritas con sonrisa de santos, simpáticos pero vacíos de 

humanidad; los otros son comprometidos, considerados, verdaderos, justos, empáticos, dan 

sin esperar nada a cambio, aportan, suman y accionan, quizás sean callados, serios y hasta 

aparentemente desagradables, porque dan al prójimo lo que necesita y no lo que desea. He 

visto mucha porquería, mucha idiotez y mucho egoísmo, pero sobre todo he visto 

contenedores vacíos de espíritu y llenos de inmundicia y falta total de humanidad, que 

se llenan la boca hablando pero nunca pasan a la acción, al compromiso y a la coherencia. 

A ellos va dirigido este artículo, para que sepan que aunque crean que pasan 

desapercibidos, su energía es más que evidente, y no engañan a nadie que tenga una 

intención y propósito verdaderamente noble. Este no es un espacio para todos, es un 

espacio para unos pocos, un espacio para aquellos que tomaron el compromiso con ellos 

mismos y los demás, aquellos que fueron buscadores y ahora pasaron a ser encontradores, 

aquellos que fueron buscados, detectados y entrenados para convertirse en Humanos y 

Viryas verdaderos, libres y justos con ellos mismos y los demás, Seres que cuando son 

llamados acuden sin peros ni recatos, porque saben que es el llamado que los reunirá con 

otros para cumplir un propósito y una misión que trasciende esta tierra y esta existencia. 

Hoy seré justo con ellos, pues no recibiré a estos hijos pródigos con manjares y fiestas, sino 

con lo que se merecen, pues es lo que cosecharon. Hoy haré el festín con aquellos que 

hicieron bien el trabajo porque fueron fieles a sus principios y respetaron a sus hermanos y 

pertenencias, dando con altruismo hasta lo que no tenían por una causa mayor. Si a usted 

estas palabras le duelen o se siente aludido, será porque sabe que no ha actuado bien, que 
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los designios llamaron tres veces y los dejó pasar, ahora sólo queda esperar una nueva 

existencia para que vuelvan a llamar. Mientras tanto, seguiremos dando a aquellos que se 

merecen que se les dé, y negando a aquellos que se merecen comer de lo que cosecharon. 

Hijos pródigos y egoístas, tomen sus miserias y lárguense de aquí, que sólo hay lugar para 

aquellos que miran al hermano y no su propio ombligo. 

Este post no es por nada particular de mi camino, sino por algo particular del suyo, su falta 

total de compromiso, responsabilidad y empatía. Hay una interpretación del hijo pródigo con 

la que sí estoy de acuerdo, una interpretación del espíritu y desde el Ser, aquella que se 

consigue mediante el primer acto consciente del perdón con responsabilidad y coherencia 

entre pensamiento, palabra y obra, donde el hijo pródigo verdaderamente se perdona y es 

perdonado, porque reconoció su errado accionar por su inconsciencia e ignorancia, en ese 

caso, es recibido con algarabía y hermandad, pero tendrá que esmerarse para recuperar el 

tiempo perdido y alcanzar a sus hermanos en el camino de regreso a casa. 

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
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76. CORRIGIENDO CONCEPTOS (VI)

7 de septiembre de 2015, 17:33 pm 

Cada tanto es necesario aclarar conceptos que por “interpretaciones personales” se van 

degradando y contaminando hasta convertirse en algo completamente diferente a lo que 

realmente representan. He visto con la facilidad que estos conceptos se degradan, primero 

con las interpretaciones y asociaciones de las runas particulares, y luego viendo como la 

ignorancia hace el resto al seguir ese concepto erróneo por muchos otros que lo asocian a 

su particular interpretación. Recomiendo la lectura o relectura de todos los artículos 

“Corrigiendo Conceptos”, (CC) II, III, IV, V, anteriores con cierta periodicidad, hasta grabar 

sus runas y no volver a repetir una y otra vez los mismos errores de interpretación. 

Hoy dedicaré totalmente este CC a un concepto muy utilizado en este espacio, que es el de 

“volver a casa”, si bien lo utilizo con frecuencia, creo que cada uno lo interpreta diferente. 

No me gusta utilizar la palabra “muerte”, está asociada al fin de la vida, cosa completamente 

errónea, ya que la vida no termina.  La muerte es el cierre de una octava corta lenta que es 

nuestra existencia, por eso me gusta llamar a ese cierre “partida”, lugar de donde se 

comienza un recorrido, pues es el comienzo de otra octava corta lenta en otro espacio 

matricial diferente, recorriendo un camino de regreso a casa o camino hacia nuestro hogar 

de pertenencia. Esto no implica que cuando lleguemos perderemos la individualidad 

fundiéndonos con el DO o la Fuente, eso también es una ilusión que nos han implantado, 

pues si bien la proyección se inicia en el DO, y somos parte de él por formar parte de esa 

proyección, somos “consciencias individuales” que forman la “vida consciente de la 

creación” (del DO). Todo es consciencia y energía. Es como si fuéramos un compuesto 

formado por elementos individuales, juntos formamos el compuesto (DO/Padre), pero 

separados somos el elemento (SER/Hijo). De la misma manera en un estrato inferior, como 

particularidades también somos un compuesto formado por nuestra proyección individual 

(Yoes) siendo el Ser el padre y el ego el hijo. 

https://detrasdeloaparente.com/2015/09/corrigiendo-conceptos-vi/
https://detrasdeloaparente.com/2011/04/corrigiendo-conceptos/
https://detrasdeloaparente.com/2011/06/corrigiendo-conceptos-ii/
https://detrasdeloaparente.com/2011/08/corrigiendo-conseptos-iii/
https://detrasdeloaparente.com/2011/12/corrigiendo-conceptos-iv/
https://detrasdeloaparente.com/2013/02/corrigiendo-conceptos-v/
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Fundirse con el padre es ser lo que verdaderamente somos, es ser nosotros en su totalidad, 

pues dejamos de ser Yoes egoícos fragmentados, para convertirnos en Seres únicos 

fusionados (unificados). La fisión de la personalidad virtual tiende a la inconsciencia, y la 

fusión a la consciencia, pues al unificar a los hijos (egos), se cristaliza en el padre (Ser) la 

unificación de Yoes como espíritu en el centro de la esfera de consciencia. Volver a casa es 

volver a nuestro origen, es volver a ser nosotros, es regresar a ese momento del espacio 

donde todo estaba unificado y sin fragmentar, pues estaba en estado de vacuidad, donde 

todas las proyecciones estaban unificadas y por consiguiente éramos “vida consciente de la 

creación”, elementos individuales pero unidos en una sola intención y propósito, el de existir. 

Volver a casa tiene que ver con la pertenencia, con la seguridad del vientre materno, con la 

paz que nos da finalizar una tarea bien hecha. Volver a casa es rencuentro con hermanos, 

es descanso con los nuestros, es contar historias pasadas frente al fuego, es escuchar 

historias pasadas frente a otros, es dar y recibir sin intereses o conveniencias, es AMAR y 

ser AMADO, es ser verdaderamente Humano. No hace falta partir para volver a casa, sólo 

hace falta recordar que no somos esos hijos pródigos (egos) que sólo reaccionan o se 

perdonan a sí mismos según su conveniencia, sino que somos la misma vida consciente de 

la creación que contiene tanto al padre como al hijo, por eso no puede perdonarse el hijo 

desde el hijo, sino desde el padre. El primer acto consciente del perdón, es donde 

comenzamos el camino de regreso a casa y no puede ejecutarse desde el hijo (ego) sino 

desde el padre (Ser). 

En el momento de la partida, el padre perdona automáticamente al hijo, pues ya fuera de 

toda investidura el hijo no tiene razón de ser y solo el padre queda, pues es la esencia misma 

de la creación, la vida consciente que se proyecta a una nueva octava corta lenta que la 

acerque más al Padre. Hoy muera como hijo, y renazca como padre, porque no hay mayor 

alegría que recibirse a sí mismo después de haberse perdido. 
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77. EL OLVIDO

11 de septiembre de 2015, 18:02 

En un monasterio budista dos discípulos destacaban particularmente por su brillante 

inteligencia, si bien eran muy diferentes el uno del otro. El primero solía pedir al abad que le 

dejara salir del monasterio para ver el mundo y en él poder poner en práctica su zen. El otro 

se contentaba con la vida monástica y, aunque le hubiera gustado ver el mundo, esto no le 

creaba ningún afán en absoluto. 

El abad, que nunca había accedido a los pedidos del primer monje, pensó un día que tal vez 

los tiempos eran maduros para que los jóvenes monjes fueran puestos a prueba. Les 

convocó, anunciándoles que había llegado el momento de que se fueran por el mundo 

durante todo un año. El primer monje exultaba. Dejaron el templo el día siguiente al 

amanecer. 

El año transcurrió rápido y los dos monjes regresaban al monasterio con muchas 

experiencias para contar. El abad quiso verles para conocer lo que ese año había supuesto 

para ellos y qué habían descubierto durante su estancia en el mundo laico. 

El primer monje, el que quería conocer el mundo material, dijo que la sociedad está llena de 

distracciones y tentaciones, y que es imposible meditar ahí fuera. Para practicar el zen no 

existe mejor lugar que el monasterio. 

El otro, por el contrario, dijo que salvo algunos aspectos superficiales no encontró gran 

diferencia a la hora de meditar y practicar el zen en el mundo exterior. Por tanto, a su 

parecer, quedarse en el templo o vivir en sociedad, le resultaba igual. 

Tras haber escuchado ambos relatos, el abad les dio a conocer su decisión: al segundo 

monje le concedió la autorización para que se fuera. Al primero le dijo: «será mejor que tú 

te quedes aquí, todavía no estás preparado». 

https://detrasdeloaparente.com/2015/09/el-olvido/
https://detrasdeloaparente.com/2015/09/el-olvido/
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Como en este cuento Zen, algunos creen estar preparados para enfrentar ciertas cosas, 

manejar energías, decodificar información y señales, y hasta otorgarse cierta jerarquía que 

no les corresponde, creyéndose preparados para manejar los acontecimientos sin que estos 

les afecten. Otros en cambio, desde la humildad y consideración, en silencio y con respeto, 

saben que todo llega naturalmente cuando tiene que llegar, y que un maestro nunca dejará 

de ser alumno porque no olvida cómo y porqué llegó a maestro. No olvida el camino 

recorrido, sus comienzos y a sus maestros que lo iniciaron en ese camino. El respeto a esos 

maestros, situaciones y acontecimientos que fueron guiando sus pasos, será el respeto que 

se tendrá así mismo y la vara con la que medirá sus acciones. 

Tendemos al olvido, a olvidar qué y quienes colaboraron para que seamos lo que somos, 

olvidamos que algún día fuimos neófitos en las artes que ahora manejamos, olvidamos que 

alguien en algún momento nos instruyó, guió y enseñó a manejarlas, olvidamos que 

seguimos siendo alumnos y de la noche a la mañana nos creemos maestros capaces de 

enfrentar y manejar lo mismo que nuestros instructores olvidando de que por algo son 

nuestros instructores. Cuando esto sucede, el aprendizaje se detiene, pues la arrogancia 

asoma y ataja a la humildad en la puerta del corazón. Aún ahora, sigo respetando a mis 

guías y maestros, sabiendo que me falta mucho camino para llegar a ser lo que ellos son, 

pues me llevan existencias de aprendizaje y entrenamiento en esta y otras realidades. 

Pretender ponerme a la altura de ellos, o discutir sus acciones o decisiones, sería una falta 

de respeto y consideración, desmereciendo lo que son ellos y lo que soy yo, pero, si el olvido 

me nublara el corazón, seguramente que ahora estaría sobre ellos creyendo que el alumno 

igualó y superó al maestro, cuando sólo lo midió con la misma vara que se midió, con la vara 

del olvido, la soberbia y el error. 

Nuestros maestros siempre serán nuestros maestros, con el tiempo pueden convertirse en 

queridos amigos, compañeros o hermanos, pero siempre serán nuestros maestros, así 

como nuestros padres siempre serán nuestros padres pese a que tengamos muchos años 

y nos veamos iguales a ellos. Nunca debemos olvidar los acontecimientos del camino 

recorrido, y menos aún el camino que nos queda por recorrer, porque si el olvido nos 

alcanza, borrará los pasos caminados, borrará el camino y borrará al caminante, dejando 

solo la ilusión de haber llegado sin camino, la ilusión de tener un título de maestría sin 

maestros, cuando solo somos tristes egos engañados por la soberbia y el olvido. No se 

olvide, no somos el fin ni la causa en este camino, solo somos los instrumentos de algo 

mayor, somos los ejecutores de los designios de la existencia, intentando recordar no 

olvidar. 
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78. SOLTAR

19 de septiembre de 2015, 17:33 

Érase una vez, dos monjes zen que caminaban por el bosque de regreso a su 

monasterio. En su camino debían de cruzar un río, en el que se encontraron llorando una 

mujer muy joven y hermosa que también quería cruzar, pero tenía miedo. 

– ¿Que sucede? – le preguntó el monje más anciano.

– Señor, mi madre se muere. Está sola en su casa, al otro lado del río y no puedo cruzar.

Lo he intentado – siguió la mujer – pero me arrastra la corriente y nunca podré llegar al otro

lado sin ayuda. Ya pensaba que no volvería a verla con vida, pero aparecisteis vosotros y

podéis ayudarme a cruzar…

– Ojalá pudiéramos ayudarte – se lamentó el más joven. Pero el único modo posible sería

cargarte sobre nuestros hombros a través del río y nuestros votos de castidad nos prohíben

todo contacto con el sexo opuesto. Lo lamento, créame.

– Yo también lo siento- dijo la mujer llorando desconsolada.

El monje más viejo se puso de rodillas, y dijo a la mujer: – Sube. La mujer no podía creerlo, 

pero inmediatamente cogió su hatillo de ropa y montó sobre los hombros del monje. 

Monje y mujer cruzaron el río con bastante dificultad, seguido por el monje joven. Al llegar a 

la otra orilla, la mujer descendió y se acercó con la intención de besar las manos del anciano 

monje en señal de agradecimiento. 

– Está bien, está bien- dijo el anciano retirando las manos. Por favor, sigue tu camino. La

mujer se inclinó con humildad y gratitud, tomo sus ropas y se apresuró por el camino del

pueblo. Los monjes, sin decir palabra, continuaron su marcha al monasterio… aún tenían

por delante diez horas de camino.

https://detrasdeloaparente.com/2015/09/soltar/
https://detrasdeloaparente.com/2015/09/soltar/
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El monje joven estaba furioso. No dijo nada pero hervía por dentro. Un monje zen no debía 

tocar una mujer y el anciano no sólo la había tocado, sino que la había llevado sobre los 

hombros. Al llegar al monasterio, mientras entraban, el monje joven se giró hacia el otro y 

le dijo: 

– Tendré que decírselo al maestro. Tendré que informar acerca de lo sucedido. Está

prohibido.

– ¿De qué estás hablando? ¿Qué está prohibido? -dijo el anciano

– ¿Ya te has olvidado? Llevaste a esa hermosa mujer sobre tus hombros – dijo aún más

enojado.

El viejo monje se río y luego le respondió: 

– Es cierto, yo la llevé. Pero la dejé en la orilla del río, muchas leguas atrás. Sin embargo,

parece que tú todavía estás cargando con ella…

El acto termina en el momento del propio acto. Esta lección es una de las más difíciles de 

ser aprendida, pues una y otra vez caemos en la recurrencia de llevar el acto a cuestas una 

vez realizado. Toda acción sea de pensamiento, palabra u obra, termina en el momento de 

la propia acción, todo lo demás es fantasía, retorcijo mental sin ningún beneficio para 

nosotros ni para nadie, que termina contaminando y envenenando nuestro espacio matricial 

mental con endo energías, generando una octava de contaminación que terminará en el 

espacio matricial físico como exo energías nocivas. 

Estoy cansado de ver estos sucesos de recurrencia una y otra vez, generados por no cumplir 

esta simple norma de terminar el suceso en el momento que éste se manifiesta, 

quedándonos cargando la pesada mochila de la expectativa sobre el mental, o infinidad de 

otras pesadas cargas que ocasiona el no dejar a “la mujer en la orilla del río”, cargando con 

la culpa, la expectativa, la inconformidad, los miedos, el resentimiento, la desconfianza, y 
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cientos y cientos de endo y exo energías que nos envenenan hasta lograr destruir hasta lo 

más preciado que tengamos. 

He visto cómo se derrumban universos enteros por este error común a la mayoría. Ciegos 

con sus bastones de expectativas caminando hacia el abismo de su propia mente, 

esperando la aceptación o el rechazo, cargando su pesada mochila, incapacitados de ver 

que simplemente tienen que dejarla al costado del río una vez cruzado para que todo sea 

como deba ser. Soltar es liberar lastres dejando de sufrir por fantasías generadas por 

nuestra propia mente. Soltar es liberarnos de nuestra propia espada de Damocles que nos 

apunta amenazante sobre nuestras cabezas, manteniéndonos cautivos de pensamientos 

nuestros y ajenos, creyendo que si dejamos de escucharlos caerá sobre nosotros. 

“…Vivimos en un universo dual, en una realidad dual, con pensamientos y emociones 

duales, regidos por yoes duales, con egos duales e influencias de luces y sombras duales. 

Tendemos a analizar todo de una forma lineal donde en un extremo se encuentra la 

aceptación y en el otro el rechazo, diluyendo la zona media con un sinfín de exo y endo 

energías que terminan por disolver el objeto y condenar o absolver al sujeto según el 

péndulo de nuestra consciencia se balancee entre nuestra natural inseguridad y nuestro 

ancestral miedo…” INFORME PARA CIEGOS 
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79. SUPRAMENTAL

24 de septiembre de 2015, 1:11 

Antes que nada, se recomienda volver a leer los siguientes artículos, en especial Octava 

Coelum, donde se toca el tema del supraconsciente. No sigan adelante sin completar esta 

recomendación, pues no decodificarán nada de lo que exponga y solo interpretarán lo que 

su inconsciente quiera interpretar. 

Primero debemos tener clara la diferencia entre mente y esfera mental, si bien ya hablé de 

cada una de ellas en artículos anteriores, quisiera hacer hincapié en este punto, pues 

tendemos a confundir ambas o hablar como si fueran lo mismo cuando no lo son. La mente 

es energía inteligente y ordenada que se encuentra en un rango cuántico indetectable fuera 

de su propio entorno, como si fuera la información en la nube de Internet. Las esferas 

mentales son parte de nuestro avatar y son usadas como grabadoras/reproductoras de 

información, haciendo que la mente forme parte de nosotros, transformando una 

generalidad común a todos, en una particularidad que es “nuestra propia mente” formada 

por la información recuperada por las esferas mentales y la producida por nuestra propia 

experiencia (interacción) con esta realidad y el EM mental. 

Supramental significa sobre (encima) del mental (mente) ¿Qué quiero decir por encima de 

la mente? ¿Qué puede haber encima de la mente o más allá de ella? ¿Cuál es el límite de 

la mente? ¿Dónde termina la mente? cientos de preguntas surgirán de este nuevo concepto, 

preguntas con respuesta, respuestas que se irán respondiendo a medida que podamos 

expandir nuestra esfera comprendiendo conceptos abstractos de un EM diferente al 4×4, el 

espacio matricial del supramental o EM metamental. 

Comencemos analizando el EMmm. Según la RAE “meta” significa: 

I. Cambio, mutación: metamorfosis.

II. Más allá de: metafísica.

https://detrasdeloaparente.com/2015/09/supramental/
https://detrasdeloaparente.com/2015/09/supramental/
https://detrasdeloaparente.com/2014/05/octava-coelum/
https://detrasdeloaparente.com/2014/05/octava-coelum/
https://detrasdeloaparente.com/2012/07/em-mental/
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III. Después, posterior: metafase

También puede significar “que trasciende”, “que abarca”, en términos como 

«metalenguaje», significa que el concepto que designa el sustantivo recae sobre sí 

mismo, en este caso, hablaríamos de un lenguaje que reflexiona sobre el lenguaje 

mismo… 

Por lo tanto podemos definir a metamental como: “el espacio matricial que trasciende al 

mental mutando la mente en algo diferente más allá de lo conocido”. Tomando esta 

definición como valedera, nos quedaría saber en qué muta la mente. Dijimos que la mente 

es energía inteligente y ordenada que se encuentra en un rango cuántico indetectable fuera 

de su propio entorno, entonces la mutación debe ser sobre esa energía inteligente y 

ordenada que la forma, convirtiendo esa energía en otra cosa, o mejor dicho, en otra forma 

de esa energía, donde cubra las características necesarias para que el EMm, se transforme 

en un EMmm. 

Como relaté en el artículo correspondiente, el EM mental se encuentra en el substrato “e”, 

no es una dimensión propiamente dicha, sino un estado energético entre espacios 

matriciales, como una capa aislante entre dos elementos de una batería, pero el EMmm si 

es una dimensión propiamente dicha, pues es la dimensión donde se encuentran las ideas 

del diseño de las formas, y aquí comienza lo verdaderamente complicado de explicar y 

comprender. ¿Qué es una forma? En nuestra acotada comprensión una forma se limita a lo 

geométrico de la materia, aquellas formas geométricas que constituyen el escenario de la 

realidad, pero como la realidad subjetiva no es totalmente real, sino un reflejo proyectado 

por nosotros, las formas que conocemos no son la totalidad, sino una parte de las 

verdaderas formas, que son las formas superlativas de la creación, las ideas del diseño 

completo de la realidad general. 
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En Génesis 64 hablé sobre la Omnipresencia cúbica (OmC). Esta OmC está formada por 

una serie de “supra-paradigmas” o “modelos de diseño” que engloban la totalidad de un 

sistema específico dentro de un sector acotado de la creación. En este caso nuestra OmC 

está regida por el Cubo de Saturno, uno de los dos planetas regentes del sistema solar, el 

otro regente es Júpiter, y también dispone de una parte importante del diseño, pues es el 

encargado de contener o resguardar “las ideas del modelo de diseño”. La combinación de 

las ideas y del modelo, da como resultado el diseño completo de las formas donde el espacio 

matricial que trasciende al mental muta la mente en algo diferente más allá de lo conocido, 

donde ésta se transforma en formas. Comprendido esto, entonces podemos asegurar que 

la energía muta en formas, percibiéndose así la mente como materia y logrando trascender 

cualquier estado limitante de la misma mente. Júpiter tiene a diferencia de Saturno, 

Omnisciencia cúbica (OmcC) formada por clúster de ideas conscientes, y Saturno tiene 

Omnipresencia cúbica (OmC) formada por clúster de información consciente. La 

combinación de OmcC y OmC da como resultado las formas de los campos mórficos del 

sistema y éstos las formas físicas conocidas. 

El límite de nuestra comprensión actual es el límite de nuestra mente, que es el 

supraconsciente, donde nos conectamos con los Mundos Superiores, más allá de éste no 

podemos llegar en nuestro actual estado de expansión de consciencia, pues no podríamos 

volver y entraríamos en el limbo. La única manera de superar ese límite sin riesgo y volver 

para poder contarlo, es expandiendo el supramental, pero eso es otra historia para otro 

momento, cuando por lo menos, manejemos el supraconsciente medianamente, cosa que 

muy pocos hacen, pues la mayoría apenas puede manejar esporádicamente su propio 

consciente. Nmc, ncndlqd, iycaum .º. 

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/ 

https://detrasdeloaparente.com/2015/02/genesis-64/
https://detrasdeloaparente.com/


222 

80. SELECCIONES

1 de octubre de 2015, 22:55 

El otro día deliberaba con personas cercanas a mí sobre las emociones que sentimos con 

respecto a la humanidad. Cierto es que había opiniones de todo tipo, aunque mayormente 

todas eran «positivas». Sobre todo cuando se paraban a analizar lo que sentían, y no lo que 

su personalidad les decía al respecto. 

– Cuando escuchaban a su «cabeza» veían que el mundo esta del revés, la típica frase de

«esto tiene que petar por algún sitio», veían un despertar lento, en el que, con la mayoría

de personas que les rodeaban, no podían hablar de sentimientos, de energías, de

prosperidad… Un mundo en el que no podían compartir su visión del mismo, ya que creían

que se le tacharía de optimistas irracionales y poco objetivos, por no decir «locos». Un

mundo en el que la gente está robotizada y sumida en el sistema y la materia.

– Cuando apagaban el ruido mental y salían de esta percepción en mucha parte manipulada

y condicionada por el sistema y el inconsciente colectivo, y se detenían a mirar el mundo

desde su interior, desde su esencia, desde sus sentimientos…, veían algo completamente

diferente. No sólo sentían la esperanza de que todo va a mejorar, sino que sentían que ya

estaba pasando. Es más, casi podían percibir que de alguna manera eso ya había pasado

y que nos dirigíamos indudablemente hacia ese «futuro». Comprendían que todo pasa por

algo, que todo tiene un orden perfecto, y que a pesar de lo que nuestro ego, nuestras sub-

personalidades, nuestros miedos o nuestra programación mental nos digan, nuestro interior

sabe que la humanidad está despertando. Que quien más o quien menos quiere mejorarse

a sí mismo, que el tema de las energías, el espíritu o la metafísica (por ponerle algún

nombre) no es tan tabú como pensaban, que las personas quieren manifestar su plenitud a

través de su esencia, que quieren fluir, que quieren Ser!

Aquí vemos una gran diferencia entre opinar, hablar y vivir de manera inconsciente yendo 

por donde el inconsciente colectivo nos quiere hacer ir, o bien viviendo, opinando, hablando, 

sintiendo, amando la vida y cada instante desde un «pensamiento» consciente. Obviamente 

https://detrasdeloaparente.com/2015/10/selecciones-53/
https://detrasdeloaparente.com/2015/10/selecciones-53/
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lo que siempre digo de pensar, sentir y actuar en concordancia en el primer punto quedaría 

obsoleto, ya que mientras la cabeza nos dice lo mal que esta todo, nuestro corazón sabe 

que eso no es así. Y entonces ¿cuáles son nuestros actos? Normalmente caóticos, sin 

conciencia ni propósito, y aunque fuesen lo más bondadosos posibles, la cadena de 

pensamiento, emoción y acción no cumpliría su objetivo. 

Así pues, ser conscientes! Vivir la vida desde vuestros corazones, y cuando el pensamiento 

casi inconsciente discrepe, hacedlo consciente, sacar vuestras sombras a la luz, 

convencerlas y si es necesario, reprogramarlas! Sabed que el corazón y nuestra esencia no 

son programables, pero nuestra mente si lo es. La naturaleza y el universo son sabios…, 

así pues, no creéis que eso está hecho así con un propósito? Tal vez el propósito de abrir 

nuestra mente, de vaciar esa copa para llenarla con «programas o creencias» que nos 

permitan sentir las emociones que nos favorecen, y que nuestro corazón y la energía del 

amor puedan manifestarse en toda su plenitud. 

En este bonito intercambio de opiniones que tuve me di cuenta de que de alguna manera 

mi mente, mi corazón y mi esencia, en la mayoría de los casos están bastante de acuerdo… 

Digo en la mayoría de los casos porque me puedo despistar, porque a pesar de haberme 

reprogramado y de intentar ser coherente entre mis pensamientos, mis emociones y mis 

actos, nadie está libre de «errores», y lo pongo entre comillas porque en mi visión del mundo 

y de la existencia, todo error también tiene un por y para qué. 

Intente poner nombre a mi sensación, intente describirla con palabras, pero no pude. No 

encontraba palabras humanas que describieran lo que siento cuando veo el mundo y cuando 

intento «imaginar» como «será»… 

Así que una de las maravillosas personas que estaba allí, dijo: Por lo que dices y por cómo 

lo dices, creo que sólo se me ocurre una palabra: CERTEZA. 

Así es, CERTEZA. Tengo la total certeza y convicción de que vamos bien! Sé que siempre 

os lo digo, y que cuando me pongo reflexiva siempre acabo con la misma frase, pero es que 

no puedo decirlo de otra forma porque así es. Además pienso que nos intentan hacer creer 

de muchas maneras que todo está muy mal, y que vamos a peor, y hay que equilibrar esa 

balanza porque para más inri, desde mi universo particular, eso no es cierto. 

Felicidades a todos los valientes que se atreven a mirar hacia dentro, felicidades a todos 

aquellos que se enfrentan a ver sus sombras, y felicidades porque una vez las hacéis 

conscientes trabajáis para que se iluminen con la luz de vuestro espíritu!! 

Repito lo de siempre, no os creáis lo que leéis en internet, no os creáis lo que veis en la tele, 

no os creáis lo que escucháis en la radio, ni lo que os diga el vecino, el amigo de toda la 

vida, vuestra familia, vuestra mente programada, ni si quiera me creáis a mi… Deteneros, 
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apagad vuestros pensamientos y sentir! De nuevo, leed esto relajados, sin juicios, sin 

opiniones de vuestra «personalidad artificial» y de nuevo, sentir! Así encontrareis vuestra 

particular CERTEZA, y esa será la que construya vuestro mundo! 

Yessica Safont 
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81. DDLA TV 2X01
El GOBIERNO SECRETO / QUIÉN ES QUIÉN / ESTRUCTURA DE PODER 

7 de octubre de 2015, 13:45 

DDLA TV 2x01 GOBIERNO SECRETO / QUIEN ES QUIEN / ESTRUCTURA DE PODER 

• https://superocho.org/watch/RF2ziHuSRPapqMI

• https://www.youtube.com/watch?v=62sX-1XXDFc

Se ha hablado mucho de un gobierno en las sombras que es el que maneja los hilos de esta 

realidad y que pasa desapercibido por que actúan en secreto pero ¿Quiénes son? ¿Cómo 

trabajan? ¿Por qué lo hacen? Son preguntas que tienen respuestas y de las cuales 

hablaremos en este programa. Se expondrá al público la forma en que fue diseñada y creada 

esta forma de manipulación. 

En este capítulo además se presentan algunos cambios en las secciones que lo conforman, 

algunas desaparecen para dar paso a nuevas secciones. 

En este programa: 

• Hablaremos de uno de los asesinatos que más dudas ha generado por el misterio

que envuelve así como las lagunas que deja la versión oficial y debelaremos sus

posibles causas, nos referimos al asesinato de JFK y la relación que tiene con la

muerte del papa Juan XXIII ocurrida el mismo año.

• Estrenamos la sección llamada Rasgando la realidad con la intención y propósito

de profundizar en las noticias de actualidad, en esta ocasión hablaremos de los

atentados del 11 de Septiembre.

• Estrenamos la sección Pulso social que contará con el conductor Also Owen

preguntando en esta ocasión a la gente ¿Conocen al club Bilderberg? y ¿Qué opina

que sus reuniones sean privadas y secretas?

• En El poder de la palabra hablamos acerca de La cruda realidad.

• Estrenamos la sección Yo soy la fuente donde nuestro compañero Oscar nos

hablará acerca de la Sencillez.

• Y para finalizar el programa en La otra historia hablaremos de la conexión de JFK

con Juan XXIII.

https://detrasdeloaparente.com/2015/10/ddla-tv-2x01-el-gobierno-secreto-quien/
https://detrasdeloaparente.com/2015/10/ddla-tv-2x01-el-gobierno-secreto-quien/
https://detrasdeloaparente.com/2015/10/ddla-tv-2x01-el-gobierno-secreto-quien/
https://superocho.org/watch/RF2ziHuSRPapqMI
https://www.youtube.com/watch?v=62sX-1XXDFc
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Secciones: 

• Rasgando la realidad 2×01 – 11 S

• El poder de la palabra 2×01 – La cruda realidad

• La otra historia 2×01 – La conexión JFK-Juan XXIII

Enlaces de Interés: 

Reflexión inicial 

• JFK

• El reinado de Baphomet

Rasgando la realidad 

• Discurso de Putin en Sochi

• Las 28 páginas que podrían cambiar la visión del 11-S

• Revelan por que la NSA no hizo nada por evitar el 11-S

• El secreto de las octavas II

Reflexión tras Rasgando la realidad 

• El gobierno secreto

• Sorprendentes extractos del Talmud

• ¿Quién es quién?

• Los creadores

• Los programadores

Reflexión tras Yo soy la fuente 

• La estructura de poder

• Los secretos de los hombres de negro (Documental)

La otra historia 

• El pacto

• Las profecías de Juan XXIII

• JFK

• El primer servidor

• Concilio Vaticano II

• Juan XXIII

https://detrasdeloaparente.com/2015/10/rasgando-la-realidad-2x01-11-s/
https://detrasdeloaparente.com/2015/10/rasgando-la-realidad-2x01-11-s/
https://detrasdeloaparente.com/2015/10/el-poder-de-la-palabra-2x01-la-cruda/
https://detrasdeloaparente.com/2015/10/el-poder-de-la-palabra-2x01-la-cruda/
https://detrasdeloaparente.com/2015/10/la-otra-historia-2x01-conexion-jfk-juan/
https://detrasdeloaparente.com/2015/10/la-otra-historia-2x01-conexion-jfk-juan/
https://detrasdeloaparente.com/2013/11/jfk/
https://detrasdeloaparente.com/2012/11/el-reinado-de-baphomet/
https://detrasdeloaparente.com/2014/11/el-discurso-de-putin-en-sochi-club.html
https://actualidad.rt.com/actualidad/163040-informe-eeuu-terrorismo-atentados-secreto
https://actualidad.rt.com/actualidad/182126-nsa-evitar-11s-drake
https://detrasdeloaparente.com/2011/04/el-secreto-de-las-octavas-ii/
https://detrasdeloaparente.com/2014/08/el-gobierno-secreto/
https://detrasdeloaparente.com/2014/08/selecciones_6/
https://detrasdeloaparente.com/2011/06/quien-es-quien/
https://detrasdeloaparente.com/2011/05/los-creadores/
https://detrasdeloaparente.com/2011/03/los-porogramadores/
https://detrasdeloaparente.com/2011/03/la-estructura-de-poder/
https://www.youtube.com/watch?v=9WzMBw04NwM
https://detrasdeloaparente.com/2012/03/el-pacto/
https://www.youtube.com/watch?v=GbLzBOiEU2I
https://detrasdeloaparente.com/2013/11/jfk/
https://detrasdeloaparente.com/2012/03/el-primer-servidor/
https://detrasdeloaparente.com/2012/03/el-primer-servidor/
http://www.virtuosocivico.com/juan-xxiii/
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Reflexión final 

• El discurso que nunca dio el presidente JFK
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82. RASGANDO LA REALIDAD 2X01
11 S 

7 de octubre de 2015, 13:46 

11 S 

Según la versión oficial, fueron una serie de ataques terroristas cometidos aquel día en los 

Estados Unidos por miembros de la red yihadista Al Qaeda, mediante el secuestro de 

aviones de línea para ser impactados contra varios objetivos, y que causaron la muerte a 

cerca de 3000 personas e hirieron a otras 6000 , así como la destrucción del entorno del 

World Trade Center en Nueva York y graves daños en el Pentágono. Estados Unidos 

reaccionaría al ataque con un operativo militar en Afganistán, donde sospechaba que se 

encontraba el cerebro de los atentados, Osama bin Laden, y con la adopción junto a sus 

aliados de la política denominada guerra contra el terrorismo. Un claro ejemplo fue la puesta 

en marcha de la ley Patriot, que recorta los derechos civiles y ataca las libertades 

fundamentales en EEUU con el pretexto de garantizar la «seguridad nacional». 

Numerosos temas polémicos aún contradicen la versión oficial del gobierno estadounidense 

sobre los acontecimientos del 11 de septiembre de 2001. El poder político en Washington 

junto con las élites dueñas de los grandes medios de comunicación, siempre desearon que 

se esfumaran los cuestionamientos, discrepancias y dudas surgidas de los continuos 

debates públicos con respecto a lo ocurrido el 11/9, a pesar de la gran cantidad de 

evidencias que sugieren que a los ciudadanos estadounidenses se les dijo solo una pequeña 

parte de la verdad sobre el ataque más grande de la historia ocurrido en territorio continental 

de los EEUU. 

El Movimiento por la verdad del 11-S, constituido por organizaciones que no aceptan la 

versión oficial que da Estados Unidos, afirma que la versión oficial sobre los atentados del 

11-S contiene falsedades, como que el desplome de las Torres Gemelas no pudo ser

causado por los aviones que colisionaron porque estaban preparadas para soportar los

impactos de aviones mayores. Pero además, hay otras cuestiones: ¿Por qué no se

interceptaron los aviones? ¿Por qué los servicios de inteligencia y de seguridad no

previnieron los atentados a pesar de las evidencias? ¿Por qué Bush seguía en una escuela

https://detrasdeloaparente.com/2015/10/rasgando-la-realidad-2x01-11-s/
https://detrasdeloaparente.com/2015/10/rasgando-la-realidad-2x01-11-s/
https://detrasdeloaparente.com/2015/10/rasgando-la-realidad-2x01-11-s/
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10 minutos después de producirse el primer atentado? ¿Por qué se derrumbaron 3 edificios 

cuando ningún rascacielos lo había hecho sin ser demolido? Y sobre todo: ¿Por qué no se 

hizo una investigación oficial? 

Según este movimiento, los hechos acaecidos pueden ser explicados por alguna teoría 

alternativa, como la de que el gobierno de EE. UU. deliberadamente permitió los atentados 

o la de que los planificó y ejecutó. Una teoría es la de que las Torres Gemelas y el edificio

WTC7 se derrumbaron por efecto de una demolición controlada (organizada por el

gobierno). Serían, por tanto, unos auto-atentados realizados para justificar guerras (en

Afganistán, Iraq, Libia, Irán, Siria, en Egipto les salió mal…) e incrementar el control de los

ciudadanos. El movimiento también trata de investigar las posibles relaciones existentes

entre los atentados del 11 de septiembre de 2.001, (11S), los atentados del 11 de Marzo de

2.004 en Madrid (11M), y los del 7 de Julio de 2.005 en Londres, (7J).

Esta es una de las muchas iniciativas que surgieron por las dudas que generó la versión 

oficial. Otros colectivos, que engloban a políticos, actores, militares, pilotos profesionales, 

profesores, oficiales del gobierno, agentes de inteligencia, ingenieros, arquitectos, familiares 

y supervivientes de los ataques del 11 de septiembre, que prestan su testimonio y respaldan 

la petición para reabrir la investigación. 

Conviene considerar que en estos atentados hubo una clara intención de infundir miedo, 

con la intención inicial de conseguir que la población aceptara perder derechos y libertades, 

y el propósito final de promover un nuevo orden mundial 

. 

Programa completo: 

• DDLA Tv 2×01 – El gobierno secreto / Quién es quién / Estructura de poder
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83. EL PODER DE LA PALABRA 2X01
LA CRUDA REALIDAD 

7 de octubre de 2015, 13:49 

LA CRUDA REALIDAD 

Somos muchos los que contemplando esta sociedad en que vivimos nos damos cuenta de 

que algo está mal. Indagamos y descubrimos que hay todo un sistema de control operando 

detrás de las apariencias, que existe todo un entramado que abarca los principales medios 

de formación e información para que el ser humano común y corriente no tenga acceso a 

su propia soberanía y libertad, que a un pequeño sector no le interesa que escapemos de 

la prisión porque mantiene todo el andamiaje que lo sustenta a ellos. 

Son muchas las verdades ocultas que están saliendo a la luz a pesar de todo, día a día 

aparecen más y más revelaciones que cuestionan las bases y los pilares sobre las que está 

construida una sociedad falsa y artificial, auspiciada en el engaño, pensada para el 

sometimiento y sustentada en el poder de unos pocos a costa del esfuerzo y el sufrimiento 

de una gran mayoría. 

La historia de la humanidad y sus revoluciones, sus guerras y propósitos, la propia 

educación que se imparte a los niños en las escuelas, el sistema sanitario y el origen de la 

enfermedad, las engañosas bases de la economía y el sistema financiero esclavizante, la 

falsa democracia con ilusiones de libertad, los medios de comunicación desinformadores 

como aliados necesarios de la implantación de una realidad ficticia e ingeniería social, el 

propio origen del ser humano, su composición y energías… todo tiene que ser revisado y 

vuelto a revisar, pues la contaminación ha impregnado el entero sistema para ocultar la 

verdad. 

Sin embargo, llegados a este punto, después de las sorpresas y bofetadas de realidad, 

creyéndonos en posesión de la cresta de una ola llamada “despertar”, estaremos tan solo 

en el segundo piso del mismo laberinto… solo que ahora sabemos que lo es. 

Ahora tenemos que enfrentarnos con otra dura realidad: que todo lo que hemos aprendido 

no era más que un preliminar para poder liberarnos, porque nadie lo va a hacer por nosotros. 

https://detrasdeloaparente.com/2015/10/el-poder-de-la-palabra-2x01-la-cruda/
https://detrasdeloaparente.com/2015/10/el-poder-de-la-palabra-2x01-la-cruda/
https://detrasdeloaparente.com/2015/10/el-poder-de-la-palabra-2x01-la-cruda/
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La cruda realidad de comprender que no debemos esperar que alguien venga a salvarnos, 

ni líderes, ni políticos, ni dirigentes… ni guerras, ni ejércitos, ni revoluciones violentas… ni 

religiones, ni sectas, ni oraciones… ni extraterrestres, ni salvadores, ni mesías. Enfrentar 

que somos nosotros mismos el cambio que anhelamos, que somos cada uno de nosotros 

nuestros propios libertadores, que somos cada uno de nosotros la semilla de una nueva 

Humanidad. 

Esa nueva Humanidad no está en un futuro fantasioso e imponderable, no está en un plan 

que alguien tiene reservado para nosotros y que debemos esperar como un regalo, no está 

en seguir aguardando a que un buen líder tome el poder; sino que late en el corazón de 

cada humano que siente el llamado de la libertad, que lucha por sus más nobles ideales, 

que escucha la voz de su Ser. 

Esa nueva Humanidad se encuentra en el Humano que cambia su universo particular 

impregnando con su esencia todo cuanto le rodea, que es justo con él mismo y con los 

demás, que actúa con Amor y consideración hacia el prójimo, que no persigue vanos deseos 

sino la necesidad de su espíritu, que actúa en pos de su libertad respetando la de los demás, 

pero también con la responsabilidad de su consciencia en pensamientos, palabras y 

acciones; y que, en su intención y propósito, navega constante y serena la luz de la Verdad 

como faro de su destino. 

Ángel .º. 

Programa completo: 

• DDLA Tv 2×01 – El gobierno secreto / Quién es quién / Estructura de poder
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84. LA OTRA HISTORIA 2X01
CONEXIÓN JFK - JUAN XXIII

7 de octubre de 2015, 13:52 

LA CONEXIÓN JFK - JUAN XXIII 

A este respecto, ya les comentamos en la primera temporada de DDLA TV de la relación, 

conexión y propósito entre JFK y JUAN XXIII. 

Les recuerdo que entre ellos existían nexos de unión; Kennedy ha sido el primer presidente 

católico de los EEUU de América. Angelo Roncalli , también llamado el “Papa Bueno” , fue 

un pontífice diferente pues aparte de la conexión ET que les relatamos en Castel Gandolfo, 

,Juan XXIII tiene una publicación escrita con sus profecías bajo el título; “Le profezie di 
Papa Giovanni». El Presidente Kennedy y El Papa Bueno, fueron contemporáneos y para 

más datos, el periodo que separa la muerte entre uno y otro, es de 5 meses; siendo el 3 de 

junio de 1963 la de Juan XXIII y 22 de noviembre de 1963 la de JFK. 

En este trabajo de investigación que hemos realizado, trataremos de dar luz a una conexión 

entre ambos, que fue más allá de lo político y que solo el obstáculo de la muerte de ambos, 

truncó un propósito común para una nueva Humanidad liderado por las dos voces que en 

los años 60, más capacidad de llegada tenían en el mundo, en un caso por ser la mayor 

potencia económica, tecnológica y militar y en el segundo, por ser el líder espiritual de la 

mayor secta religiosa de la Humanidad. 

Ambos trataron de ser reformistas en sus gobiernos, con la intención de aplicar cambios 

revolucionarios en respectivos feudos. Kennedy tuvo en contra conflictos que mantuvieron 

al mundo en vilo caso de la Guerra de Vietnam por una parte y por otra, la guerra fría con 

su eterno enemigo URSS y la amenaza de la Guerra de los Misiles cubanos (entre otros 

frentes). 

Juan XXIII por su parte, el 11 de octubre de 1962, impulsó el “Concilio Vaticano II” pues 

consideraba que “La Gran Ramera”, precisaba de aires renovadores y reformas pues las 

luchas entre grupos de poder en la misma, habían enrarecido los viejos patrones que 

salieron tras las 4 sesiones del primer concilio Vaticano y que bajo el auspicio de Pio IX, se 

https://detrasdeloaparente.com/2015/10/la-otra-historia-2x01-conexion-jfk-juan/
https://detrasdeloaparente.com/2015/10/la-otra-historia-2x01-conexion-jfk-juan/
https://detrasdeloaparente.com/2015/10/la-otra-historia-2x01-conexion-jfk-juan/
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celebraron entre 8 de diciembre de 1869 hasta 18 de julio de 1870. Angelo Roncalli o el 

“Papa Bueno”, murió sin poder terminar el trabajo iniciado para este Concilio Vaticano II 

retomando el testigo, Pablo VI que lo cerró en 1965. 

Como muestra de la relación entre el Vaticano y los EEUU de ese momento de la historia, 

el sustituto de Kennedy , Lyndon Johnson, entregó a Juan XXIII, el 3 de diciembre de 1963, 

a título póstumo ,la “Medalla Presidencial de la Libertad”, la más alta condecoración civil de 

los Estados Unidos y así consta en su discurso del 6 de diciembre de 1963, donde Johnson 

dijo: 

“He determinado también otorgar la Medalla Presidencial de la Libertad a título póstumo a 

otro hombre noble cuya muerte lamentamos hace 6 meses: su santidad, el papa Juan XXIII. 

Él era un hombre de orígenes sencillos, de fe sencilla, de caridad sencilla. En esta ensalzada 

sede, él seguía siendo el pastor gentil. Creía en el debate y en la persuasión. Respetaba 

profundamente la dignidad del hombre. Él le dio al mundo declaraciones inmortales sobre 

los derechos del hombre, sobre las obligaciones de los hombres entre sí, sobre su deber de 

luchar por una comunidad mundial en la que todos puedan vivir en paz y amistad fraterna. 

Su bondad atravesó los límites temporales para calentar los corazones de los hombres de 

todas las naciones y de todas las religiones”. 

¿Creen que fue una cuestión puramente emotiva? ¿Una forma de agradecimiento? ¿Qué 

necesidad tiene un país como EEUU donde el catolicismo no es mayoría de tener ese 

reconocimiento? 

En verdad, la relación entre los dos personajes de los que hoy les habla LOH, fue más allá 

de lo convencional y de lo diplomático pues como revolucionarios, eran conscientes de los 

cambios inminentes en la Humanidad, realidad que hoy estamos viviendo, solo que el estado 

de expansión consciente de unos lo verán y otros lo tomarán como ciclos propios de la 

evolución y de la modernidad. 

Programa completo: 

• DDLA Tv 2×01 – El gobierno secreto / Quién es quién / Estructura de poder

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
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85. DE GUÍAS Y PROTECTORES

8 de octubre de 2015, 14:43 

Si bien este tema no estaba planificado para ahora, pues antes era necesario profundizar 

otros conocimientos esotéricos para poder comprender en su totalidad a los guías y 

protectores, por acontecimientos inesperados siento que deben conocer mínimamente este 

tema para intentar evitar malentendidos que terminen confundiendo su mente con ilusorias 

fantasías de su consciencia artificial, y terminen perdiendo un universo por escuchar una 

quimera. 

Este tema también está íntimamente relacionado con las “etapas posteriores a la partida”, 

tema que trataremos en futuros artículos, ahora es suficiente saber que la “muerte” es el 

comienzo de la vida y no el final. Recomiendo la lectura de por lo menos los artículos de 

energías para refrescar conceptos de normas y leyes. 

Comencemos con un pequeño “corrigiendo conceptos” muy resumido de la intención inicial 

y propósito final de tres sujetos: 

• Ser: Jerarquía superior cuya intención inicial y propósito final es existir

• Guía: Jerarquía superior cuya intención inicial y propósito final es guiar

• Protector: Jerarquía superior cuya intención inicial y propósito final es proteger

Todo en esta creación se maneja en triadas, pero por nuestra acotada expansión de la 

esfera de consciencia percibimos nada más que dos elementos, pues existimos en un 

universo de opuestos que nos limita a una dualidad de esa triada descartando de nuestra 

percepción uno de ellos.  La fusión de Ser/Guía/Protector da como resultado una unidad 

inseparable en este plano físico, pues su unificación forma una totalidad llamada “kar-activa” 

o “soplo de vida”, mientras esta trialidad se encuentra en elementos separados y no está

formada, el kar-vidico no tiene oportunidad de manifestarse en la materia del plano físico o

EM 4×4. Un guía es el encargado de guiar al Ser, y un protector de proteger al Ser y al guía.

https://detrasdeloaparente.com/2015/10/de-guias-y-protectores/
https://detrasdeloaparente.com/2015/10/de-guias-y-protectores/
https://detrasdeloaparente.com/2017/07/el-otro-lado/
https://detrasdeloaparente.com/2015/08/fusion/
https://detrasdeloaparente.com/2015/08/unificacion/
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Estos guías y protectores son jerarquías entrenadas para llevar a cabo su misión, y cuando 

se unifican con el Ser forman un conjunto único e inseparable mientras estemos conectados 

a nuestro avatar, así que somos esa trialidad mientras existamos en este EM4x4. 

Un guía se manifiesta mediante el instinto, no le habla al oído, no se dirige a usted como un 

tercero, pues no se encuentra separado de usted, es una parte de usted aunque no es 

usted. Por ese motivo los aborígenes hiperbóreos proyectan al guía en un objeto externo, 

por lo general un animal, así su consciencia puede interactuar con un objeto (animal) que 

representa un sujeto (guía). Un guía no le manda, sugiere, o manipula con pensamientos, 

no aparece ante usted como un tercero con nombres extraños, porque un guía es parte de 

usted, está en usted. Igual pasa con el protector, su “ángel de la guarda” protege en silencio, 

sin bombos y platillos, sólo hace su trabajo manteniendo a salvo de vampiros y licántropos al 

kar-activa. 

También hay grupos de guías y protectores externos encargados de asistir a los guías y 

protectores internos, estas jerarquías superiores sólo intervienen en momentos muy 

especiales o específicos, acudiendo al llamado de la triada cuando esta lo solicita o para 

entrenar y educar a un grupo de kar-activos que tengan una misión que requiera de 

aprendizaje externo, o para asistir algún trabajo de esa misión. No se pueden invocar guías 

o protectores externos por separado, me refiero a que el Ser, el Guía y el Protector tienen

que estar de acuerdo en sentir y necesitar, para solicitar asistencia externa.  Hay mucha

confusión con estas cosas, pues confunden guías con manipulación de seres que se hacen

pasar por guías y protectores, luces y sombras que los desvían lejos del camino, llevándolos

directamente al abismo de su mente, y contaminándolos con cantidad de pensamientos que

no son suyos, hasta hacerles creer que toman la decisión correcta, cuando realmente es la

decisión que tomaron ellos. Un guía jamás lo pondrá en conflicto con el prójimo o su

hermano, jamás intervendrá en su acotado libre albedrío aconsejándole esto o aquello,

jamás le hablará como una tercera persona, porque es parte de usted, es su consciencia,

su instinto, su centro de gravedad y punto de quietud. Si alguien le susurra al oído o escucha

voces, no es su guía, puede ser cualquier otro Ser, pero no su guía personal.

En el momento de la desconexión, la triada se separa nuevamente, y el guía es el encargado 

de recibir y guiar al kar-vidico nuevamente a casa, seguidos por el protector que los cuidará 

en ese viaje. En ese estado del ETD, el guía si se manifestará como un tercero, pues ahora 

los componentes de la triada están nuevamente separados. Creo que hasta aquí es 

suficiente la información de guías y protectores. Para finalizar les dejo una estupenda 

plancha de Helimer, que sincrónicamente trata el tema con una narrativa clara y sencilla en 

primera persona, de esa conexión con los guías luego de la partida. Que la disfruten. 

https://detrasdeloaparente.com/2013/01/de-vampiros-y-licantropos/
https://detrasdeloaparente.com/2011/07/luces-y-sombras/
https://detrasdeloaparente.com/2011/11/espacio-de-trancision-dimensional/
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El Guía 

La vida, la muerte…; existencia en sí…la gran pregunta de cuál es el sentido de la vida y la 

posterior muerte... ¿por qué, para qué ?… 

De repente me doy cuenta que está todo con cierta oscuridad con tintes rojizos, sin embargo, 

no puedo ver, porque no tengo visión….no siento ruido, porque no puedo escuchar nada, 

es como un vacío…no puedo sentir con mis sentidos, porque no tengo cuerpo…..tampoco 

estoy pensando….sin embargo, me siento vivo de manera diferente a como nunca había 

sentido…existo…..soy infinito , me doy cuenta, sin embargo no es un sentir ni mental ni 

físico…simplemente existo….no hay pensamiento, no existen los cinco sentidos…pero “me 

doy cuenta” que existo….nunca me había sentido tan vivo y fusionado con algo que era 

claramente e infinitamente superior al “cuerpo” donde existo en la “realidad” , o al menos en 

la que conozco y soy consciente…..este estado supera todo lo conocido y sentido por mi 

hasta entonces….algo muy difícil de explicar….solo siento vida….sin cuerpo, sin límites 

definidos ni conocidos…..solo siento una consciencia de vida infinita… 

Poco a poco voy viendo claridad…es un lugar muy agradable para mí, estoy en una playa, 

puedo contemplar la aurora , ese momento mágico que separa la luz de la oscuridad… me 

siento como en un paraíso soñado, a mí me encanta este lugar, tengo mucha paz…de 

repente escucho una voz detrás de mí. Hermoso… ¿verdad? 

Intento darme la vuelta para ver quien me habla, pero rápidamente una mano, firme pero 

cariñosa a su vez, se apoya sobre mi cuello impidiendo que pueda girarme para ver de quien 

es quien me habla…. El mensaje no verbal es claro, no importa quién está ahí, sólo lo que 

tiene para decirme. 

Contemplando el cielo rojizo sobre el mar, y con esa mano apoyada sobre mi hombro, 

pregunto dónde estoy, ya que es un lugar soñado y no tenía idea que podía existir un lugar 

así…La voz me responde que ese lugar es parte de la respuesta que estoy buscando…y 

me hace la siguiente pregunta… 

¿Si te dijera que puedo concederte un deseo…uno solo, tú que pedirías…algo que 

realmente desees con todo el alma…? 

¿Cualquier cosa? – pregunto yo… 

Claro, riqueza, fama, poder, conocimiento…lo que se te ocurra…todos deseamos algo de 

verdad, aunque nos parezca imposible…. 
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• Mi mayor deseo es poder tener el don de curar…quisiera poder curar enfermedades

terminales…no me gusta ver sufrir a la gente, a padres con hijos enfermos, a hermanos o

hijos con padres con enfermedades terminales…no me parece justo…sufro mucho con el

dolor ajeno…. 

• Si…sería algo maravilloso tener ese don, un verdadero milagro…pero sería muy

complicado también…créeme…no sería del todo factible…

-Mira, eh… ¿Cómo quieres que te llame?

-Helimer prefiero…representa más el espíritu que me motiva a actuar día a día…a ayudar y

dar algo de luz en la oscuridad a aquél que lo necesite… Si alguna vez alguien ha

naufragado en el mar…y cuando toda esperanza parece inexistente y está convencido que

va a morir…hay personas que tienen otra oportunidad, gracias a los ángeles del mar, que

bajan para sacarlos de una muerte segura…Eso representa mi nombre simbólico…

• Lo sé, solo quería asegurarme de que no lo habías olvidado…Como te decía…tienes un

deseo muy noble, pero no es factible por una sencilla y a su vez, compleja explicación. La

vida, la muerte y la existencia en sí son experiencias que vamos recopilando una y otra vez

a través de nuestra conciencia…

En este momento, existen muchos, cientos de Helimer, viviendo, sintiendo felicidad, tristeza, 

dolor, alegría, amor, pasión, odio, envidia, compasión, y todos los estados emocionales que 

se te puedan ocurrir…es parte del juego de la Consciencia creadora…sentir a través de todo 

lo creado…  Puede parecer muy injusto todo, sin embargo se necesita que así sea. 

La contra es que hay seres que están jugando “sucio”, por decirlo de manera que se 

entienda., juegan con ventaja ya que conocen mejor el funcionamiento de la Consciencia 

creadora, y saben perfectamente cuál es su papel dentro de la creación…cada uno acepta 

el rol que le corresponde, de salvador o de verdugo, porque así se acordó…a diferencia del 

Ser Humano, que la desconoce por completo cuál es su papel dentro de la existencia. 

• Bueno, puedo entender, hasta cierto punto esa visión…pero si yo quiero tener el don de

curar…. ¿por qué no puedo tenerlo entonces? 

• Porque tal vez, hay algo más sencillo e igual de importante que tener ese don de

“curar”…¿Qué pasaría si de repente, el concepto de muerte cambiara? Antiguamente, la

Humanidad sabía muy bien que la existencia como la conoce, es un breve tránsito donde lo

que uno se lleva son diferentes vivencias que ha logrado recolectar en determinado período

de tiempo…para algunos más, para otros menos…pero lo importante no es el tiempo de
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vida, sino lo intenso de sus experiencias….Hoy en día, a la muerte le tememos….es algo 

que se nos escapa de nuestro control…En un mundo dominado por la ciencia , tecnología , 

números exactos, todo contabilizable…nos da pavor no saber nada acerca de la “muerte”. 

Es como si fuese algo malo, ajeno al Ser Humano, tratamos de alejarla pensando que si la 

ignoramos , nunca llegará el día de partir…Negarlo es como negar ser un ser vivo. 

• El miedo, ese sentimiento de culpa, de tener que arrepentirse de todo lo que se considera

que se ha hecho mal…. ¿Qué tontería no? Arrepentirse por temor a qué. a ir a un infierno 

porque me lo han dicho desde siempre……Las religiones han hecho estragos con la 

existencia de millones de personas…una pena, pero sigue siendo parte del juego de la 

existencia… 

• ¿Sabes cuál es la diferencia ahora? Que ya es momento que el Ser Humano conozca su

papel, su rol en esta existencia y poder vivir dignamente…Libre de falsos temores, libre para

poder vivir su vida plenamente, haciéndose cargo de sus actos, pero verdaderamente

consciente de ellos, sin reparo alguno…De esa manera, conseguirá fundirse en la

Consciencia creadora y sentir esa vida infinita. Podrá sentir por primera vez…la vida…más

allá de sus sentidos. Por ese motivo te repito…Si quieres ayudar a otros seres…empieza

por algo tan importante como cambiar el concepto de muerte…Puede ser tan simple como

entender los ciclos de la naturaleza…

Esa alegoría de vida, “muerte” y renacer está presente todo el tiempo…sólo hay que estar 

atento… 

• ¿Por qué estoy aquí entonces, por qué esta conversación? No sé, me resulta muy

extraño…

• Tal vez porque has hecho la pregunta correcta…

• La verdad se presentaría ante ti… sólo tienes que tener paciencia. ¿ te suena de algo ese

mensaje?

• Sí, me lo dijo una muy querida amiga hace un tiempo…

• Creo que de momento, lo que necesitas saber para seguir tu camino está bien…

• Si tú lo dices…sigo con muchas dudas…

• Jajajajaja, claro, es normal, no te darían todas tus consciencias juntas para entender la

continua dinámica de la Consciencia Creadora…
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– Una última pregunta…. ¿Quién eres, cómo te llamas? 

• Soy tu Guía... ¿recuerdas?…

Lo más Hermoso de lo Creado… 

Helimer.•. 
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86. DDLA TV 2X02
EL PODER DE LA MENTIRA 

BUSCADOR – ENCONTRADOR DE VERDADES 
CONSTRUYENDO – DESTRUYENDO MENTIRAS 

14 de octubre de 2015, 14:03 

DDLA TV 2x02 EL PODER DE LA MENTIRA 
• https://superocho.org/watch/HTHvn9BoFZw6Qhi

• https://www.youtube.com/watch?v=b3wlHup9Kxw

El programa de hoy podría desatar reacciones de su parte por la información mostrada que 

contradice y mucho la verdad oficial. Dicen que la historia la escriben los vencedores y 

muchas veces no tiene por qué ser cierta. La mentira es uno de los pilares que mantienen 

al mundo tal y como lo conocemos actualmente, tanto que nadie duda de su supuesta 

verdad. 

Esa reacción podría ser una respuesta condicionada producto de la mentira revelada por 

que como veremos la mentira niveles de protección que fueron y son utilizados en muchos 

medios de comunicación pata mantener a salvo el engaño, acompáñenos y descubra que 

nada es lo que parece. 

Lo que vamos a relatar tal vez no sea de su agrado, pero rescatamos las palabras en una 

entrevista al sargento del ejército de Estados Unidos Clifford Stone «¿Qué es lo que 
queréis, una historia que sea creíble o queréis la verdad?” 

En este programa: 

• En Rasgando la realidad hablaremos las estelas químicas más conocidas

como Chemtrails

• Hablaremos de cómo la mentira para que surta efecto no debe de ser procesada por

nuestro centro intelectual y por lo general manipula nuestro centro emocional.

• En la sección Pulso social preguntaremos a la gente Cuando de pequeño

veía películas del lejano Oeste ¿con quién se identificaban más con los indios o con

los vaqueros? y ¿Actualmente?

• En El poder de la palabra hablamos acerca de La cruda realidad.

• Estrenamos la sección Yo soy la fuente donde nuestro compañero Oscar nos

hablará acerca de la Sencillez.

https://detrasdeloaparente.com/2015/10/ddla-tv-2x02-el-poder-de-la-mentira/
https://detrasdeloaparente.com/2015/10/ddla-tv-2x02-el-poder-de-la-mentira/
https://detrasdeloaparente.com/2015/10/ddla-tv-2x02-el-poder-de-la-mentira/
https://detrasdeloaparente.com/2015/10/ddla-tv-2x02-el-poder-de-la-mentira/
https://detrasdeloaparente.com/2015/10/ddla-tv-2x02-el-poder-de-la-mentira/
https://superocho.org/watch/HTHvn9BoFZw6Qhi
https://www.youtube.com/watch?v=b3wlHup9Kxw
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• Y para finalizar el programa en La otra historia hablaremos de la conexión de JFK

con Juan XXIII.

Secciones: 

• Rasgando la realidad 2×02 – Chemtrails

• El poder de la palabra 2×02 – El rostro del enemigo

• La otra historia 2×02 – Motivos Ocultos de la segunda guerra mundial

Enlaces de interés: 

Rasgando la realidad 

• Chemtrails

• Ex Trabajadora de las Fuerzas Aéreas de EEUU desvela la verdad sobre los

Chemtrails

• 15 pruebas que demuestran la existencia de los chemtrails

• Manipulación climática a la carta

• Guerra del clima: Atención a los experimentos militares de EE.UU.

Reflexión tras Rasgando la realidad 

• Los centros de control

• El poder de la mentira

Reflexión tras Pulso social 

• Niveles de protección

Reflexión tras El poder de la palabra 

• El poder de la mentira

• La Alemania Nazi planeó deportar a todos los judíos de Europa a la isla de

Madagascar

• Entrevista a un Illuminati

• Cifras de la población judía entre 1933 y 1948

• Negar el Holocausto en Alemania cuesta 10.000 euros

Yo soy la fuente 

• La oscuridad

• La fuente

https://detrasdeloaparente.com/2015/10/rasgando-la-realidad-2x02-chemtrails/
https://detrasdeloaparente.com/2015/10/el-poder-de-la-palabra-2x02-el-rostro/
https://detrasdeloaparente.com/2015/10/el-poder-de-la-palabra-2x02-el-rostro/
https://detrasdeloaparente.com/2015/10/la-otra-historia-2x02-los-motivos/
https://detrasdeloaparente.com/2012/11/chemtrails/
https://www.youtube.com/watch?v=8Ku0p_4FDpc
https://www.youtube.com/watch?v=8Ku0p_4FDpc
http://www.mundodesconocido.es/15-pruebas-que-demuestran-la-existencia-de-los-chemtrails.html
http://www.jornada.unam.mx/2015/02/21/opinion/025a1eco
http://www.globalresearch.ca/guerra-del-clima-atenci-n-a-los-experimentos-militares-de-ee-uu/7663
https://detrasdeloaparente.com/2011/03/los-centros-de-control/
https://detrasdeloaparente.com/2011/07/el-poder-de-la-mentira/
https://detrasdeloaparente.com/2011/03/los-niveles-de-proteccion/
https://detrasdeloaparente.com/2011/07/el-poder-de-la-mentira/
https://actualidad.rt.com/actualidad/177129-alemania-nazi-judios-europa-madagascar
https://actualidad.rt.com/actualidad/177129-alemania-nazi-judios-europa-madagascar
https://detrasdeloaparente.com/2013/06/entrevista-un-illuminati/
https://quenosocultan.wordpress.com/2013/12/03/antes-y-despues-del-holocausto-cifras-de-la-poblacion-judia-entre-1933-y-1948/
http://www.publico.es/internacional/negar-holocausto-alemania-cuesta-10.html
https://detrasdeloaparente.com/2013/02/la-oscuridad/
https://detrasdeloaparente.com/2012/12/la-fuente/
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Reflexión tras Yo soy la fuente 

• Destruyendo mentiras I

La otra historia 

• La otra historia I (Los motivos ocultos de la segunda guerra mundial)

• La otra historia II (Los motivos ocultos de la segunda guerra mundial)

• Entrevista a un Illuminati

• Hirohito y la segunda guerra mundial

Reflexión final 

• Conociendo al enemigo
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87. LA OTRA HISTORIA 2X02
LOS MOTIVOS OCULTOS DE LA SEGUNDA GUERRA MUNDIAL 

14 de octubre de 2015, 14:04 

LOS MOTIVOS OCULTOS DE LA SEGUNDA GUERRA MUNDIAL 

Toda la información que a continuación les vamos a presentar, es veraz y de primera mano. 

Una verdad, expuesta desde la versión del bando perdedor en la Segunda Guerra Mundial. 

“S”, fue un doble agente que trabajó para el “Eje “ y al servicio de Hiroito. Tras la contienda, 

emigró a la Argentina de Perón donde falleció este año 2015, a la edad de 95 años. Los 

detalles y verdades que les contaremos fueron protagonizadas y vividas por el mismo, 

siendo por lo tanto su testimonio de primera mano y sin adulterar. 

Como verán tras esta primera entrega, haremos grande el dicho que reza: “ La verdad la 

cuentan los ganadores “ y nosotros añadimos desde LOH, “desde el punto de vista que les 

interesa y que les conviene”. 

Se han preguntado alguna vez: 

• ¿Por qué Hitler no invadió Suiza?

• ¿No resulta que quien quiso ser amo y dueño del mundo en el momento de llegar a

la caja fuerte, la bordeara y continuara de largo?

• ¿Por qué razón alguien considerado como sanguinario y genocida les perdona la

vida a 300.000 soldados en la retirada de Dunkerque (Francia) permitiendo que

embarquen al U.K y a sabiendas que armados, sería un nuevo ejército que vuelve al

frente?

• ¿Por qué accede tras conquistar Francia a la división de la Francia de Vichy

renunciando a los puertos franceses que le daría acceso al Mediterráneo bajo el

control británico?

• ¿Por qué a 90 km de Moscú cuando todo parecía ganado se produce la debacle del

comienzo del fin?
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• ¿Creen que el invierno ruso sorprendió por descuido, al grueso del ejército alemán

que llevaban uniforme de primavera?

• ¿Por qué Hiroito no es juzgado y condenado al finalizar la contienda y rendirse como

sucedió con Mussolini y sin duda habría pasado con Hitler de cogerlo vivo?

¿Qué respuesta pueden dar a estas y otras preguntas? 

Nosotros podemos dar las que “S” conoce y quedan ocultas por ser del bando perdedor y 

porque ponen en jaque a la historia que considerada oficial. 

Sepan, que desde el comienzo del siglo XX, diversas formas y sistemas de gobierno existían 

en la Tierra, una riqueza de políticas que probablemente no haya tenido precedentes: 

Capitalismo, Comunismo, República, Democracia, Fascismo, Falangismo, 

Nacionalsocialmo, Socialismo, Monarquía, etc… donde unas pocas sobre vivieron y otras 

se extinguieron o terminaron en la clandestinidad y el ostracismo. 

La cruda verdad y realidad que nos contó ”S”, parte con un acuerdo secreto y oculto entre 

los EEUU, U.K y Alemania, con la intención de combatir a un enemigo común llamado, 

Rusia. Ese acuerdo secreto, lo traiciona EEUU en 1943 y con el grueso del ejército alemán 

en el frente ruso, la traición se produce al boicotear el suministro de petróleo por parte de 

los 35 países proveedores de oro negro del III Reich. Tras más de 3 años de desgaste de 

contienda mundial, el grueso del ejército alemán queda vendido al frío y a merced de un 

enemigo como es Rusia que le obliga a capitular la rendición. 

Piensen, que tanto los EEUU y U.K estaban y están gobernados por el Sionismo, una 

doctrina creada 1897 por un austríaco llamado Theodor Herlz que promovía la idea un 

retorno de los judíos a la región de Palestina. El problema a tal fin, proviene del Imperio 

Otomano y en esas fechas, los lindes de los territorios no estaban definidos, solución que 

empieza a vislumbrase con la firma del Acuerdo Syke- Picot del 16 de mayo de 1916, donde 

Francia y Gran Bretaña principalmente, se reparten los territorios de Oriente Medio como 

zonas exclusivas para cada uno, y zonas de influencia de otros caso de Irak, Sira, Jordania, 

la influencia del estrecho de Dardanelos como entrada al Mediterráneo etc. 

Dicho sea de paso, Rusia se debió ver beneficiada pero la situación política allí. Pero fíjense 

a raíz de este paréntesis, que tras el acuerdo Syke-Picot, se produce La Declaración Balfour 

fue una manifestación formal del gobierno británico publicada el 2 de noviembre de 1917 en 

la que el Reino Unido se declaraba favorable a la creación de un hogar nacional judío en 

Palestina. 

El formato del documento es una carta firmada por el Secretario de Relaciones Exteriores 

británico (Foreign Office), Arthur James Balfour y dirigida al barón Lionel Walter Rothschild, 
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un líder de la comunidad judía en Gran Bretaña, para su transmisión a la Federación Sionista 

de Gran Bretaña e Irlanda. 

La Declaración, donde el gobierno británico decidió apoyar la creación de un hogar judío en 

su Mandato: 

• Es considerada como la primera declaración de una potencia mundial en favor del

derecho del pueblo judío a establecerse en la Tierra de Israel.

• La Declaración Balfour fue incorporada en el Tratado de paz de Sèvres entre Turquía

y los Aliados. El documento original se conserva en la Biblioteca Británica

Terminamos de ver como el apellido Rothschild está en todos las grandes eventos de la 

Historia de la Humanidad, desde la creación de la banca a finales del siglo XVIII, la 

financiación y auge de Napoleón ya hasta posiblemente, la financiación para la subida de 

Hitler al poder (esto es posible pero no confirmado por nuestra fuente). 

Como intuirán, dos conflictos mundiales con un periodo de entreguerras de 22 años, apunta 

de forma plausible, a la búsqueda de motivos y razones que permitan que el hogar de Israel 

se instaure en Palestina pero como siempre, sin que el redil se entere, participe del plan de 

la mentira y considere que dar la vida fue por una causa justa. 

Lo que es irrefutable, que tras finalizar la 2º Guerra Mundial, el estado de Israel se asienta 

dónde estaba previsto, este es otro de los motivos de la 2º Guerra Mundial. Sin duda que 

EEUU, siguió en su participación un esquema muy parecido a la 1º Guerra Mundial, conflicto 

que va desde 1914-1917 y EEUU entra cuando la contienda está en desgaste, en 

1916,siendo un gigante de la industria pesada, militar, tecnológica y económica. Como verán 

un actor así, no solo decanta el resultado de una guerra sino que además se corona como 

el país liberador y vencedor. 

La Segunda Guerra Mundial 1936-1945, hace algo parecido entrando en 1941. Hasta 

entonces se dedica a preparar su maquinaria e industria bélica, dando fluidez a un 

capitalismo, que viene de una gran depresión económica como lo fue 1929, un negocio más 

que redondo donde se crean y multiplican nuevas fortunas a costa de la guerra, y un caso 

es el de Prescot Bush, padre y abuelo de los dos Bush que fueron presidentes de USA. Sus 

ventas de productos para Alemania fueron tal, que el propio Roosevelt le pidió que parara 

pues razones tenía ante la traición del acuerdo secreto y la más que posible entrada de 

EEUU en la guerra, para ello, Pearl Harbour fue la razón perfecta dado que el pueblo 

estadounidense era contrario a entrar en otro conflicto mundial siendo preciso, apelar al 

orgullo nacional. Sepan, que Japón estaba harto de las provocaciones de convoyes 

norteamericanos de trasladar material pesado y de guerra a puertos enemigos , cambiando 
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la bandera, el ataque previsto por Japón, fue por parte de estos un modo de que EEUU se 

posicionase en el conflicto pues abastecía a las dos partes. 

Otro motivo de la esta guerra fue el del escenario nuclear, una demostración al mundo del 

poder atómico en manos de Estados Unidos y aviso para Rusia por la continuación que 

daría paso a la Guerra Fría. Sin duda, sepan que el verdadero holocausto, fueron las dos 

bombas atómicas lanzadas sobre Hiroshima y Nagasaki, tanto por lo muertos, como los 

daños colaterales posteriores que incluso tuvieron repercusión en futuras generaciones. 

Hiroito no fue juzgado ni condenado por las concesiones dadas a los EEUU para bases en 

islas japonesa (Okinawa) en su proceso de expansión y control mundial. 

Aparte de este acto de entrega de Japón, llevo otro peor, como fue lapidar su tradición 

milenaria como pueblo, para convertirse en un país de cultura y dirección sionista. 

Finalmente, ¿murió Hitler en el bunker como cuenta la versión oficial de la historia o por el 

contrario escapó como otros tantos nazis de Alemania? 

La respuesta la daremos ampliada en la segunda entrega de LOH. 

Programa completo: 

• DDLA Tv 2×02 – El poder de la mentira / Buscador-Encontrador de verdades /

Construyendo-Destruyendo mentiras 
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88. RASGANDO LA REALIDAD 2X02
CHEMTRAILS 

14 de octubre de 2015, 14:04 

CHEMTRAILS 

Las estelas químicas (o chemtrails en inglés) son un supuesto fenómeno que consiste en 

que algunas estelas de condensación dejadas por aviones no son tales, sino que en realidad 

están compuestas por productos químicos. Si bien casi todas las hipótesis de esta teoría 

coinciden en que su objetivo sería causar algún tipo de daño a la población, se trataría de 

una práctica conocida por unos pocos, quedando fuera de este término la dispersión de 

sustancias químicas para fines reconocidos (fumigación, sembrado de nubes, exhibiciones 

aéreas, etc). 

Chemtrails: ¿Realidad o mito urbano? 

Al principio, un avión, máximo dos, dejaban rastros, tenues y efímeros. Ahora, en ciertos 

días, se pueden contar por docenas, los que dejan rastros persistentes, en cruz, paralelos, 

etc. ¿No es legítimo preguntarse si esos rastros no sean una de las causas de las nuevas 

enfermedades que sufrimos desde hace años? Según algunos científicos, meteorólogos y 

políticos que conforman la postura oficial, son estelas de condensación que se forman tras 

los aviones por dos factores esencialmente: la humedad del ambiente y las bajas 

temperaturas, que dan lugar a una estela de condensación o contrail. Esto, junto a otra 

explicación más peregrina aún, como que los aviones generan cirros a su paso. Pero estas 

estelas, que llevamos observando toda la vida, sólo se producen en determinadas 

circunstancias, apenas duran unos segundos y desaparecen sin dejar huella. Por contra, 

según una corriente de opinión que englobaría a otra parte de la comunidad científica, 

ecologistas, agricultores, etc., estas estelas químicas son bien reales y nos están 

intoxicando diariamente, en particular el vertido de estas sustancias está siendo denunciado 

en todos los países del mundo. Numerosas iniciativas no gubernamentales han tomado 

muestras de la tierra, de fuentes de agua, como nacimientos, agua de lluvia o de neveros, 

en zonas donde se han visto las estelas químicas y tras analizarlas se han encontrado 

niveles de aluminio (además de otras sustancias como bario y estroncio en menor 
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porcentaje) muy superiores a los valores normales de referencia. Se da la circunstancia de 

que el aluminio no se encuentra de modo natural como metal libre, sino que se extrae a 

partir de la bauxita y otras mezclas minerales. 

De ser cierto, ¿qué podría justificar la dispersión de toneladas de productos químicos en la 

atmósfera? 

La Asociación Nacional Española Cielos Limpios maneja varias hipótesis al respecto, que 

serían: 

• Control total de los recursos básicos como agua y alimentos, en esto estarían

implicadas corporaciones como Monsanto o Dupont. Se crea escasez intencionada

(así sube el precio), incluso se llega a modificar el PH del suelo obligando a los

pueblos a consumir los pesticidas y la semillas transgénicas patentadas adaptadas

a las nuevas condiciones, que también ellos suministran.

• Guerra climática: se pueden arruinar economías/naciones provocando desastres

climáticos en zonas concretas (sequías, inundaciones, terremotos) incluso se pueden

derretir grandes zonas heladas con calentadores ionosféricos/chemtrails (programa

HAARP), para por ejemplo, habilitar canales navegables o extraer petróleo y gas.

• Ataques biológicos: para enfermar tanto poblaciones como cultivos (análisis

efectuados después de intensas fumigaciones también contienen numerosas

bacterias y virus modificados genéticamente). Ahí entran tanto los programas de

reducción de población, como los beneficios de la corporaciones farmacéuticas.

• Sistemas de control de la población por medio de partículas fumigadas capaces de

transmitir información (nanotecnología), y otros programas -si cabe- todavía más

siniestros.

Parece haber suficientes evidencias para considerar que detrás del fenómeno chemtrails 

hay mucho más que simple vapor de agua. 

Todos tenemos el derecho y la obligación moral de conocer lo que se hace en nuestra 

atmósfera, en nuestra tierra y en nuestras aguas, de ello depende nuestra supervivencia y 

la de todos los seres vivos. 

En el caso de los chemtrails, después de la información expuesta, queda en usted decidir si 

son nubes o realmente estamos siendo fumigados. 

Programa completo: 

• DDLA Tv 2×02 – El poder de la mentira / Buscador-Encontrador de verdades /

Construyendo-Destruyendo mentiras 
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89. EL PODER DE LA PALABRA 2X02
EL ROSTRO DEL ENEMIGO

14 de octubre de 2015, 14:04 

EL ROSTRO DEL ENEMIGO 

Unos más y otros menos, todos nos hemos acomodado o adaptado a una existencia 

controlada, llena de limitaciones y programación. La cuestión es sobrevivir, pues la 

capacidad innata e instintiva del ser humano más básica es la supervivencia, la adaptación 

al medio ambiente y la aceptación de la manada en un mundo socializado. 

Inculcados desde pequeños y encauzados por una sociedad programada, nos hemos visto 

abocados a meternos en el redil, donde hemos aceptado a pastores y perros guardianes y 

donde hasta las propias ovejas vigilan a las ovejas, donde si alguien levanta la voz para 

protestar sus mismos congéneres se vuelven en contra, para que calle y baje la cabeza. 

Aunque hay muchas cosas que despreciamos, terminamos acomodándonos, sufriendo de 

injusticia y persiguiendo los placeres efímeros que nos permitan mitigar el dolor de nuestras 

carencias y la voz de la consciencia. El sistema está bien protegido, a salvo de revoluciones, 

pues nosotros mismos somos el mayor enemigo que no queremos ver. 

Unas cuantas voces predican en el desierto, pues un desierto atestado de gentes 

programadas y sometidas sigue siendo un desierto… Algunos dirán que no, que han 

despertado, que han descubierto el engaño y que no se creen nada; y combaten a los que 

dicen otras cosas que no entra en sus creencias y conocimiento, perdiendo el tiempo en 

inútiles batallas mientras el mundo sigue girando con la sonrisa de las élite. 

Otros piden pruebas y más pruebas, demostraciones y estudios científicos, pero no pueden 

ver la realidad que les grita a la cara día a día. Buscan y buscan entre montones de libros y 

de teorías, navegan por la red devorándolo todo a su alcance para terminar no sabiendo lo 

que creer, pues todo tiene su opuesto en la prisión de la dualidad. Hay combates y batallas 

encarnizadas por tener la posesión de la verdad. Sin embargo se dicen despiertos, se creen 

que están luchando por un alto ideal y hasta enarbolan la bandera de la libertad cuando se 
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burlan y destrozan al supuesto enemigo, que, tal vez, luchaba por lo mismo desde otra 

visión. 

Es mucho el daño que se ha hecho, como escaso lo que hemos aprendido mientras sigamos 

inmersos en el paradigma de la separación, de la división y del sálvese quien pueda. Y 

mientras sigamos peleando en una guerra de guerrillas, metidos cada uno en su trinchera, 

combatiendo con oponentes ficticios y sin identificar al verdadero enemigo, ellos pueden 

estar tranquilos porque nos mataremos entre nosotros. 

Que el poder lo tiene el pueblo… hasta las élites lo saben. Pero un pueblo unido, un pueblo 

bien informado y que anteponen lo que tienen en común a sus diferencias; que es capaz de 

unirse sacrificando sus intereses personales en favor del colectivo y que saben que su 

libertad termina allí donde empieza la de los demás, porque cuando uno renuncia a lo suyo 

conscientemente por un bien mayor, ganamos todos. 

Muchas ocultaciones y engaños envuelven esta realidad, pero la básica y principal, la que 

puede hacer desmoronar todo el andamiaje construido que nos aprisiona, siempre ha sido 

y será la que habita en nuestro interior, pues cuando uno se libera de sus cadenas internas, 

las de fuera, las del exterior, no tienen donde sostenerse. 

Ángel .º. 

Programa completo: 

• DDLA Tv 2×02 – El poder de la mentira / Buscador-Encontrador de verdades /

Construyendo-Destruyendo mentiras 
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90. SELECCIONES

14 de octubre de 2015, 14:10 

SASTIFACCIÓN VS RECONOCIMIENTO 

Sin duda alguna, la Humildad es lo más importante que un Iniciado debe no solo tener 

presente en su mente, sino que debe profesar con total convencimiento, por una sencilla 

razón…La Humildad es el factor equilibrante que nos permitirá, siempre, no acercarnos a 

ninguno de los extremos de los opuestos. 

Durante todo momento de nuestra existencia somos puestos a prueba, en detalles ínfimos 

como en momentos donde debemos tomar importantes decisiones. 

Cuando un Iniciado empieza su camino espiritual de un nuevo renacer , se dice que no sabe 

leer ni escribir….que apenas sabe deletrear ; pues bien, es curioso cómo esa humildad que 

se tiene por naturaleza frente a algo “nuevo”, rápidamente olvidamos y perdemos, como que 

de repente, por obra divina, de la noche a la mañana, resulta que siempre hemos sido 

Maestros, sentimos la “Necesidad”…eso, Necesidad de que reconozcan nuestros 

progresos, nuestros aportes y nos olvidamos de lo más importante de todo….Olvidamos por 

completo el verdadero propósito que nos impulsó a empezar este camino…Ya no importa 

trabajar por algo superior, porque ahora que destacamos en algo, necesitamos ser los 

protagonistas. Antes “Yo” no existía para cierto colectivo social, sin embargo, ahora que 

tengo algo de conocimiento, puedo dar lecciones de moral, puedo juzgar y etiquetar a los 

demás de dormidos, despiertos, egocéntricos, déspotas, ignorantes y todas las etiquetas 

que pueda poner… 

Es una verdadera lástima, porque el afán de protagonismo no deja de ser la “manzana de 

la tentación”…. ¿A quién no le gusta que le reconozcan socialmente? …Pues bien, el Ser, 

https://detrasdeloaparente.com/2015/10/selecciones_14-2/
https://detrasdeloaparente.com/2015/10/selecciones_14-2/


252 

no necesita reconocimiento…el ser es adimensional y no necesita que se le aplauda al 

envase que lo contiene…porque el envase es perecedero…y la esencia de la vida no… 

El Ser no necesita que se le atribuya un mensajero, sino simplemente lo que necesita el Ser, 

es que su mensaje sea transmitido y llegue a la mayor cantidad de Seres por igual…Al Ser 

le basta con sentirse bien y tener la satisfacción de haber contribuido con un propósito 

mayor, sea cual sea el lugar que le toque ocupar en esta existencia. 

El Ser descansa tranquilo en su anonimato, caminando entre el resto de mortales que 

desconocen que dentro de ese envase que ahí va andando, se encuentra una Consciencia 

verdaderamente despierta, trabajando con Humildad para que los Egos con afán de 

protagonismo, con esa necesidad de reconocimiento de los demás, algún día, liberen al 

verdadero Ser que está intentando conectarse de manera permanente en esta realidad… 

La pregunta es sencilla… 

¿Qué necesito realmente…la satisfacción de contribuir a un propósito mayor aunque mi 

aporte sea mínimo, o el reconocimiento y los aplausos por parte de los demás porque Yo 

tengo la verdad? 

Porque si no lo ven, Yo soy un ser de luz, Yo soy un Guerrero y el resto son pamplinas, 

Gracias a mí la humanidad está despertando, Gracias a mi hay más conocimiento, Gracias 

a mí ya hay menos borregos, Gracias a mi…Gracias a mí, Gracias mí, Gracias a mí, Gracias 

a mi…!!! 

He dicho, 

Helimer!!! 

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
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91. LOS SUEÑOS DEVELADOS (III)

21 de octubre de 2015, 3:32 

Llegó la hora de subir un nivel más en el juego pese a que se sigue cumpliendo el primer 

paquete de datos que este administrador entregó hace cuatro años y ocho meses, que 

decía: 

«…El noventa y ocho por ciento (98%) de la población mundial tiene instalado un obsoleto 

sistema operativo , Windows 95, imposible de procesar datos; del dos por ciento (2%) 

restante, el noventa y cinco por ciento (95%) tiene instalados Windows 98, XP o Vista, con 

posibilidades de procesamiento de datos; del cinco por ciento (5%) restante la mayoría tiene 

instalado Windows 7, sin ningún problema de procesamiento; y un porcentaje indefinido 

dispone de un sistema operativo no conocido por el hombre…» 

Así que es necesario subir un escalón más y seguir adelante por ese pequeño porcentaje 

que logró actualizar su sistema operativo de forma correcta. 

Primeramente haré una observación y una crítica al lector, no se puede pasar la existencia 

buscando, en algún momento tiene que encontrar y dejar de correr de un lado a otro como 

un verdadero idiota. Cuando se encuentra, sólo se avanza en lo encontrado, por ejemplo si 

encontró en el artículo Arcontes una explicación coherente que llenó su vacuidad, luego no 

puede ir corriendo tras cada teoría fantástica sobre los mismos que encuentra por ahí, y 

publicarla en su muro de “facedebobo” gritando eureka como Arquímedes cuando descubrió 

el principio de flotabilidad, tiene que ser coherente en pensamiento, palabra y obra hasta 

sus últimos días en esta existencia y dejar de ser un irresponsable de una vez por todas. 

Así que de ahora en más, la información será para encontradores, ese porcentaje mínimo 

de lectores que logró cambiar con trabajo y constancia, su sistema operativo a uno no 

conocido por el hombre. Los demás no pierdan tiempo leyendo este espacio, pues es 

energía perdida para nada. Aclarado esto, comencemos con lo que nos compete. 

Para adentrarnos en estos niveles superiores primero es conveniente conocer algo sobre el 

proceso de desconexión que llamamos muerte. Más allá de la etimología de la palabra que 

https://detrasdeloaparente.com/2015/10/los-suenos-develados-iii/
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podrán investigar, la muerte hace referencia a la partida de una parte de nosotros hacia 

otros espacios matriciales, siendo el fin de la existencia y el comienzo de la vida, pues la 

vida comienza siempre con una partida o viaje de fuera hacia dentro, volviendo al origen de 

su creación o huevo cósmico. En el momento de la desconexión, el cuerpo físico es 

desechado y los seis cuerpos restantes son proyectados junto con la esfera de consciencia 

a un plano o capa media de realidad virtual llamada ETD, en esta capa media virtual 

comienza un proceso de “depuración” y alquimia que culmina cinco estratos o niveles 

después. No explicaré ahora el largo viaje de depuración, sólo me centraré en el primer nivel 

del ETD, conocido también como “purgatorio”. 

En este nivel el sujeto se proyecta con la última imagen de su cuerpo físico registrada por 

la consciencia, esto quiere decir con la “edad cronológica lineal” que tenía al momento de 

su partida. A partir de ahí el cuerpo emocional o astral comenzará un proceso de “perdón 

retrospectivo”, donde irá cerrando octavas que no cerró en el EM4x4. Por cada depuración 

de perdón, rejuvenecerá “físicamente” hasta los años “lineales” que tenía en el momento de 

la octava que está depurando, y con cada depuración, rejuvenecerá más y más hasta llegar 

a su estado óptimo o estado óptimo superlativo (EOS) donde la consciencia se encontraba 

en un equilibrio perfecto entre lo interno y lo externo. Cada uno es diferente en ese estado 

óptimo superlativo, pudiendo ser cualquier edad la óptima según el sujeto. Con esto quiero 

decir que su EOS puede ser cualquier edad entre su primera infancia y su partida. Una vez 

terminada la depuración, cuyo tiempo depende de la expansión de conciencia que haya 

logrado en la existencia previa, el cuerpo emocional es dejado en el ETD y se proyectan los 

cinco restantes al siguiente nivel por el “túnel de proyección” conocido como túnel de luz 

(tema para otro artículo). Hasta aquí lo necesario a saber para comprender lo que viene a 

continuación. 

En los sueños develados (I) y sueños develados (II) vimos procesos naturales e 

involuntarios del plano onírico, estudiando cómo y porqué se llevan a cabo. Ahora veremos 

procesos inducidos a partir de la expansión de la consciencia y muy poco habituales, a no 

ser que haya logrado expandir la esfera y unificar sus yoes en un alto porcentaje. En el 

pasaje entre la vigilia y el onírico hay un estrato que por lo general es ignorado por la 

consciencia común o artificial, llamado “estrato metafísico” EMF (más allá de lo físico) que 

es utilizado como medio de entrenamiento supraconsciente.  Es un nivel entre lo onírico y 

la vigilia, donde la realidad es idéntica a la subjetiva, pero sus leyes pueden ser “violadas” 

para experimentar sensaciones físicas, emocionales e intelectuales, que no podríamos 

experimentar desde la vigilia completa por las limitaciones de la física y sus leyes. En ese 

estrato la proyección es igual a la de la desconexión, nos proyectamos con todos los cuerpos 

menos el físico, que lo suplanta en materialidad, el emocional, con esto quiero decir que 

tenemos un cuerpo físico como el actual pero con las características y propiedades del 

https://detrasdeloaparente.com/2011/11/espacio-de-trancision-dimensional/
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emocional o astral. Nuestra imagen proyectada será la del EOS acorde al entrenamiento 

que debamos hacer, o sea que seremos “moldeados” según las necesidades del caso. 

En ese estrato metafísico podemos experimentar por ejemplo que se siente al atravesar un 

sólido, o que se siente mover objetos desde la distancia, o que se siente caer al vacío, morir, 

levitar o tener vista telescópica o microscópica. Podemos proyectar nuestra consciencia a 

un tercero, ser este o aquel, y hasta proyectarnos a un sujeto en estado de vigilia y hablar, 

sentir y pensar desde su avatar. También podemos sentir dolor, placer, sufrimiento o alegría 

extrema como si estuviéramos en un estado de vigilia. Si nos golpeamos nos duele, si nos 

lastimamos sangramos, y si nos morimos…, bueno, en este caso despertamos, pero 

sentiremos antes todas las sensaciones de la agonía o de la desconexión del cuerpo físico. 

En este estrato es donde nos podemos encontrar con nuestro guía o con nuestro protector, 

pues estamos disociados de ellos mientras nos encontremos en el EMF, ya que no hay 

peligro alguno en este estado, pues es un escenario virtual para el caso. 

Como dato extra diré que la fragmentación de los yoes puede medirse en el onírico con la 

capacidad de leer un texto o la continuidad de un objeto siendo el mismo objeto, me explico, 

cuando la consciencia está fragmentada la proyección onírica también está fragmentada 

pues son cientos de yoes los que proyectan, entonces un árbol es un árbol y al momento 

siguiente es otra cosa, pues es otro “yo” el que proyecta, igual pasa con los textos que 

cambian continuamente imposibilitando ser leídos, pues las letras y palabras “bailan” 

continuamente. Cuando la consciencia está unificada, la proyección va tomando cada vez 

mayor consistencia, facilitando la continuidad para que el escenario proyectado sea el 

mismo, así que podremos leer en el onírico igual que leemos en la vigilia, pues el texto no 

cambiará.  En el EMF esto no sucede, pues como la proyección es desde la esfera de 

consciencia unificada el escenario siempre es el mismo, siendo inmutable igual que en el 

estado de vigilia, a no ser que nosotros o nuestros “entrenadores” decidan que debe ser 

cambiado por necesidad. 

En este estrato metafísico es por donde podemos “manipular” nuestra vigilia, siendo una 

herramienta muy útil para nosotros sí sabemos cómo utilizarla, pero ahora no es tiempo para 

eso, sino para intentar lograr esa expansión y unificación que les permita tener acceso a 

este EMF aunque sea momentáneamente, y comprobar por experiencia propia que todo 

esto es real. Por el momento y hasta que esto suceda, nmc, ncndlqd, iycaum. 

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
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92. DDLA TV 2X03
ESPACIO Y TIEMPO / PORTALES / EXPLICANDO DIMENSIONES 

21 de octubre de 2015, 15:25 

DDLA TV 2×03 Espacio y tiempo / Portales / Explicando dimensiones 
• https://superocho.org/watch/bH1k23PONUwEDA6

• https://www.youtube.com/watch?v=MIif3wtWDEI

Estamos acostumbrados a pensar en el tiempo como algo línea, pensamos que pasado, 

presente y futuro son diferentes momentos, pero ¿y si todo fuera una ilusión y en realidad 

estuvieran sucediendo simultáneamente. En este caso viajar en el tiempo no sería más que 

enfocar nuestra consciencia en un momento distinto 

Durante el programa de hoy les mostraremos como es que percibimos el tiempo que son las 

líneas temporales, su relación con el espacio y como nuestra consciencia le da un orden 

para vivir una realidad que podemos crear en base a nuestras elecciones. 

En este programa: 

• En Rasgando la realidad hablaremos acerca del Cambio climático y
calentamiento global ¿De verdad el clima está siendo alterado? ¿Qué pruebas hay

al respecto? ¿Es real el calentamiento global? De esto y más hablaremos en esta

sección.

• Hablaremos de las líneas de tiempo y cómo podemos saltar entre ellas para crear

nuestra realidad.

• En la sección Pulso social preguntaremos a la gente que películas sobre viajes en

el tiempo recuerda y ¿creen que sea posible un viaje en el tiempo? ¿Como creen

que podría realizarse?

• En El poder de la palabra hablamos acerca de la Perspectiva.

• En la sección Yo soy la fuente nuestro compañero Oscar nos hablará acerca de

recorrer el camino.

• Y para finalizar el programa en La otra historia hablaremos de Nicola Tesla y el

experimento Filadelfia.

Secciones: 

• Rasgando la realidad 2×03 – Portales dimensionales
• El poder de la palabra 2×03 – Perspectiva
• La otra historia 2×03 – El proyecto filadelfia y Nikola Tesla

https://detrasdeloaparente.com/2015/10/ddla-tv-2x03-espacio-y-tiempo-portales/
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https://detrasdeloaparente.com/2015/10/el-poder-de-la-palabra-2x03-perspectiva/
https://detrasdeloaparente.com/2015/10/la-otra-historia-203-el-proyecto/
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Rasgando la realidad 

• Casualmente 500 días fatídico 26 de Septiembre

• ¿La Antártida se está derritiendo o no? El calentamiento global provocado por el

hombre no puede explicar esta paradoja climática

• Científicos chinos cuestionan el carácter excepcional del cambio climático

• Científicos abandona la mentira del calentamiento global

• El sistema solar entra en un calentamiento global

• La NASA advierte que los inviernos serán mucho más fríos

Reflexión tras Rasgando la realidad 

• La raíz de la inflexión

• Realidad holocuántica

• Explicando las dimensiones

Reflexión tras Pulso social 
• Las dimensiones del tiempo

• Línea 42

Reflexión tras El poder de la palabra 

• Superlatividad

• El secreto de las Octavas II

• Los Biocapacitores

La otra historia 

• Nikola Tesla el último gran genio

• El experimento

• El evento

• El sustrato «e»

• El sustrato «e» (Video)

• El viaje en el tiempo

Reflexión final 

• Anarquía

• Acción y reacción
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93. RASGANDO LA REALIDAD 2X03
PORTALES DIMENSIONALES

21 de octubre de 2015, 15:27 

PORTALES DIMENSIONALES 

Popularmente como “Alicia en el país de las maravillas”, siguen siendo un referente de la 

literatura fantástica de la época. Más allá del cuento y la fantasía, Lewis Carroll, dejaba 

entrever en sus obras, su conocimiento por medio de las matemáticas, de la existencia de 

los portales dimensionales, representados por la madriguera en su primera obra, y el espejo 

en la segunda. Hoy veremos qué son y cómo funcionan dichos portales que sólo tienen de 

fantástico su idea de que son fantásticos. 

Dentro mismo de la realidad subjetiva, se encuentra coexistiendo una cantidad indefinida de 

realidades paralelas, tan físicas como esta en la que nos encontramos usted y yo, pero a la 

vez tan imperceptibles para nuestros sentidos como las ondas de radio o las señales de 

microondas de los teléfonos celulares. 

Estas realidades paralelas son las dimensiones espacio-temporales, cuando la realidad 

paralela se encuentra en el mismo espacio pero en distinto tiempo, es una dimensión 

temporal. 

Cuando la realidad paralela se encuentra en el mismo tiempo pero en diferente espacio es 

una dimensión espacial. Ejemplo de la primera son los viajes en el tiempo, la videncia, la 

precognición, las corazonadas, las profecías, el deja-vu. 

Ejemplo de la segunda son los universos paralelos, el multiuniverso, la mediumnidad, los 

viajes astrales, las posesiones, los “mitos” de duendes, hadas, gnomos etc, demonios, 

ángeles, genios y afines. 

Dentro de cada una de estas dos clases de dimensiones espacio-temporales, hay otras 

subdimensiones que no explicaré ahora, pues esto es suficiente para la comprensión del 

artículo. Desde tiempos inmemoriales se conocen lugares específicos como Stonehenge y 

formas de abrir portales por donde comunicarse y hasta poder acceder a estas dimensiones. 

https://detrasdeloaparente.com/2015/10/rasgando-la-realidad-2x03-portales/
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Veamos ahora como se perciben e interactúan estas dimensiones, tomemos como ejemplo 

un cuerpo tridimensional, en nuestro caso una botella, que atraviesa las dimensiones 

inferiores, los seres del universo bidimensional verían aparecer un círculo, que cambiaría de 

tamaño inexplicablemente mientras la botella lo atraviesa, reduciendo su circunferencia de 

a poco, cuando pasa el pico de la botella, hasta desaparecer de golpe tan misteriosamente 

como apareció. 

Los habitantes del universo unidimensional verán aparecer una línea infinita, pues estarán 

mirando un plano de forma perpendicular, que al ser un círculo no tendrá principio ni fin al 

recorrerlo por su línea de circunferencia, después de un tiempo cuando la botella termine de 

pasar, también desaparecerá misteriosamente. 

Ninguna de las dimensiones comprenderá en realidad que es una botella tridimensional 

porque no pueden ver la totalidad del cuerpo. En el universo adimensional las cosas 

cambian radicalmente, pues el punto forma parte tanto de la línea como del plano y el 

cuerpo, siendo nada y todo a la vez, entonces la percepción es atemporal y adimensional, 

la botella para el punto es todo, también las dimensiones superiores que nosotros no 

conocemos, es un universo cuántico, donde las dimensiones, el espacio y el tiempo, pierden 

su sentido, por eso dije, cuando hable de los principios cuánticos, que era una interpretación 

tridimensional de una ley cuántica adimensional, cuya expresión solo puede ser mostrada 

en su dimensión inmediata superior, pues es imposible para el hombre comprenderlo de 

otra manera. 

Espero haber podido explicar esto de una forma comprensible, traten de analizarlo y verlo 

de forma visual, es necesario su asimilación para entender información posterior y que de 

otra manera se complicaría su asimilación, todo es más complicado todavía, pero es 

suficiente que entiendan solo esto por ahora. 

Programa completo: 
• DDLA Tv 2×03 – Espacio y tiempo / Portales / Explicando dimensiones
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94. EL PODER DE LA PALABRA 2X03
PERSPECTIVA 

21 de octubre de 2015, 15:30 

PERSPECTIVA 

Unos dicen que somos entidades físicas que pueden tener una trascendencia espiritual. 

Otros dicen que somos seres espirituales viviendo una experiencia física. Todo dependerá 

de dónde se ubique la consciencia para verlo y sentirlo de una u otra manera, pues el ser 

humano está compuesto de un conjunto cuyas partes podemos sentir fragmentadas o como 

una sola unidad. 

Una mano es una parte de un cuerpo, un riñón un órgano con una función, los ojos los que 

nos proporcionan la vista y una emoción algo que podemos sentir. Pero todos ellos forman 

parte de un conjunto como entidad biológica, la cual a su vez es un vehículo físico de un 

espíritu que lo anima. 

El ser humano tiene unos instintos, unas emociones, unos pensamientos, pero tener no 

significa ser, pues solo es algo que posee en una realidad que lo contiene. Tenemos 

emociones pero no somos esas emociones , tenemos pensamientos pero no somos esos 

pensamientos; en todo caso las emociones y los pensamientos serían algo que se 

manifiesta en nosotros, que forman parte de lo que somos actualmente, pero que no nos 

confiere lo que somos como entidad. 

No confundamos el vehículo con el conductor, ya que éste necesita un medio por el que 

moverse y poder manifestarse, pero fácilmente podría dejar el vehículo y continuar su 

camino, seguir existiendo como Ser, e incluso tomar otro vehículo si lo precisa. 

Dentro de cada célula, de cada órgano, de cada miembro y de cada cuerpo hay una esencia 

que lo anima, una realidad subyacente detrás de la acotada realidad que percibimos, un 

espíritu que es causa, origen y sentido de su existencia, quedándonos únicamente con la 

impresión física que llega a nuestros sentidos. Al igual que identificarnos excesivamente con 

nuestros fugaces pensamientos cotidianos y banales es perdernos la posibilidad de abarcar 

la realidad que nos contiene como espíritu universal de vida. 

https://detrasdeloaparente.com/2015/10/el-poder-de-la-palabra-2x03-perspectiva/
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Cuando escribo una carta, ¿qué es lo que le da realidad?… ¿Es el sobre que la envuelve?, 

¿es el papel o soporte donde va escrita?, ¿es la tinta que lleva impresa formando letras?, 

¿es la energía que contiene las palabras?, ¿o es el espíritu del mensaje que transmite?… 

Ángel .º. 

Programa completo: 
• DDLA Tv 2×03 – Espacio y tiempo / Portales / Explicando dimensiones
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95. LA OTRA HISTORIA 2X03
EL PROYECTO FILADELFIA / NIKOLA TESLA 

21 de octubre de 2015, 15:32 

EL PROYECTO FILADELFIA / NICOLA TESLA 

Para poder hablar del experimento Philadelfia, antes debe conocer la figura del inventor e 

ingeniero Nikola Tesla. 

Tesla fue en mi opinión particular, el científico más grande que ha existido en la historia de 

la humanidad. Nacido en el antiguo Imperio Astro- Húngaro y Croacia, un 10 de julio de 1856 

Nikola Tesla, su muerte oficial , un 6 de enero de Nueva York en 1943, con nacionalidad 

estadounidense. 

Conocido sobre todo por sus incursiones en el campo de la física y en concreto en el 

electromagnetismo, hasta el punto que hoy en día, Tesla, se conoce a la unidad que mide 

la densidad de flujo del campo magnético dentro del Sistema Internacional de medida. 

Trabajó con la corriente alterna. Se le reconocen cientos de patentes de Tesla pues su 

trabajo teórico, formaron las bases de los sistemas modernos de potencia eléctrica por 

corriente alterna (CA), incluyendo el sistema polifásico de distribución eléctrica junto con el 

motor de corriente alterna, que tanto contribuyeron al nacimiento de la Segunda Revolución 

Industrial. Llegó a investigar en el campo que conocemos como Rayos X e incluso, llegó a 

postular una teoría en que la electricidad puede transportar sin cables basado en la 

conductividad terrestre, en pocas palabras viene a decir que la energía eléctrica podría 

iluminar nuestras casas sin necesidad de cables y de forma gratuita. 

Trabajó para Edison y como empleado, mantenía firme el discurso de que la corriente alterna 

superaba a la continua, tecnología que defendía Edison. Cuenta alguna leyenda que incluso, 

patentes de inventos de Tesla, fueron aprovechadas y tomadas en propiedad por Edison. 

En la primavera de 1891, Tesla realizó demostraciones con varias máquinas ante el Instituto 

Americano de Ingenieros Eléctricos en la Universidad de Columbia. Demostró de esta forma 

que todo tipo de aparatos podían ser alimentados a través de un único cable sin un 
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https://detrasdeloaparente.com/2015/10/la-otra-historia-203-el-proyecto/
https://detrasdeloaparente.com/2015/10/la-otra-historia-203-el-proyecto/
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conductor de retorno. Este sistema de transmisión unifilar fue protegido en 1897 por la 

patente U.S.0,593,138. 

En las cataratas del Niágara se construyó la primera central hidroeléctrica gracias a los 

desarrollos de Tesla en 1893, consiguiendo en 1896 transmitir electricidad a la ciudad de 

Búfalo (Nueva York). Con el apoyo financiero de George Westinghouse, la corriente alterna 

sustituyó a la continua. Tesla fue considerado desde entonces el fundador de la industria 

eléctrica. 

En 1891 inventó la bobina de Tesla, dispositivo clave tanto del experimento Fhiladelfia como 

de las redes HARRP activo a día de hoy basado en piezas como esta y que en secreto, 

explotan en su beneficio y poder, las grandes potencias 

Para más información, pueden ampliar conocimiento sobre Tesla en la múltiple 

documentación que circula por la red. 

¿Qué fue el experimento Philadelfia? 

El 20 de julio de 1943 a las 09.00 horas UTC, se iniciaba en el astillero naval de Filadelfia, 

el experimento de la marina de Estados Unidos conocido como Proyecto Arco Iris. Sus 

resultados y consecuencias, sobrepasaron todo lo esperado y marcaron el rumbo de los 

acontecimientos posteriores de la historia del hombre. A partir de ese momento ya nada fue 

igual para el resto de la humanidad, sin saberlo la línea espacio-tiempo de esta realidad dio 

un giro inesperado y se encaminó indefectiblemente hacia su colapso, porque sin quererlo, 

habían modificado el pasado y el futuro haciendo que el presente cambiara a una realidad 

paralela no deseada. Desde ese momento hasta el presente, todo lo sucedido, es directa o 

indirectamente ocasionado por los intentos infructuosos de corregir el curso de los 

acontecimientos que los llevarían hacia su inevitable destrucción. 

“En el año 1943 se hace el primer experimento basado en esa nueva ciencia y tecnología, 

conocido públicamente como el “experimento Filadelfia”, llamado también “proyecto 

Arcoíris”, a partir de ese momento los acontecimientos se desarrollaron de una manera 

exponencial, todo se catalogó como de máximo secreto y se produjo el primer acto de 

intervención del “Do” mediante sus representantes para tratar de frenar y acomodar la 

octava del conocimiento científico. Su propuesta fue rechazada pues se consideró inviable 

por el poder de turno, pues el requisito exigido era el desarme mundial y la entrega del 

conocimiento a la totalidad de la población. Los representantes de la octava del “Do” se 

retiraron sin lograrlo. Al poco tiempo una raza perteneciente a la octava del Demiurgo y 

creada también por los amos, hace contacto con las autoridades mundiales ofreciéndoles 

conocimientos tecnológicos y científicos a cambio de la no intervención en sus actividades.” 
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«En 1912, un matemático llamado David Hilbert desarrolló diversos métodos de nuevas 

matemáticas. Uno de ellos era conocido como “espacio de Hilbert.” Con esto él desarrolló 

ecuaciones de múltiples realidades y múltiples espacios. Se reunió con el Dr. John von 

Neumann en 1926 y compartió su información. 

Von Neumann tomó mucho de los sistemas que aprendió de Hilbert y operó con ellos. Según 

Einstein, Von Neumann fue el más brillante de los matemáticos. Tenía una capacidad 

extraordinaria para adoptar conceptos teóricos abstractos en matemáticas y aplicarlas a 

situaciones físicas. Von Neumann desarrolló todo tipo de nuevos sistemas y matemáticas. 

El Dr. Levinson había seguido adelante y desarrolló las “Ecuaciones del Tiempo de 

Levinson”. Publicó tres libros, que son ahora muy oscuros y casi imposibles de encontrar. 

Un asociado mío logró desenterrar dos de ellos en el Instituto Princeton de Estudios 

Avanzados. Todo este trabajo era el de servir como fondo para el proyecto de invisibilidad 

que aplicaría los principios teóricos a un objeto duro de gran tamaño…» proyecto Mountak. 

A partir de esta nueva visión de la matemática y la física, todo cambió. Gracias a visionarios 

como Nikola Tesla, David Hilbert, John von Neumann y Levinson, cambió el paradigma de 

la ciencia, claro está que para unos pocos privilegiados, todos los demás siguen 

defendiendo conocimientos y conceptos no equivocados, pero si obsoletos. 

En 1936, Nikola Tesla fue nombrado director del grupo de científicos a cargo del proyecto 

de invisibilidad de la armada de Estados Unidos, gracias a su participación en 1940 ya 

habían logrado la invisibilidad parcial de un barco en el Astillero Naval de Brooklyn. En 1941 

Tesla afirmó recibir información de que perderían gente si las cosas no eran cambiadas y 

que necesitaba tiempo para diseñar nuevos equipos. Su petición fue denegada, y en marzo 

de 1942 Tesla saboteó el experimento. Luego de esto se desvincula del grupo y el 6 de 

Enero de 1943, Nikola Tesla muere, supuestamente por causas naturales (asfixiado), pero 

hay evidencia discutible para sugerir que fue trasladado a Inglaterra y sus investigaciones 

robadas. Nuevas evidencias indican que fue asesinado a manos de Otto Skorzeny un nazi 

mandado por Hitler, que liberó a Mussolini tiempo antes de su captura final, para apoderarse 

de esta tecnología. Personalmente, nos inclinamos a pensar que fue simulada su muerte, y 

llevado por Otto Skorseny a Alemania donde prosiguió sus trabajos para el Hitler. Al que le 

interese profundizar sobre el experimento Filadelfia puede investigar en la red. En Internet 

hay material de sobra, aunque no todo es real. 

No voy a relatar toda la historia pero si decir que estas investigaciones siguieron hasta 

nuestros días, y que están realmente avanzadas y dominadas, logrando no sólo la 

invisibilidad, la teletransportación, y los viajes en el tiempo y dimensionales, sino también la 

creación de líneas de tiempo alternativas donde los futuros, son diferentes para la 

humanidad. La cúspide de esta tecnología, es el acelerador de partículas LHC del CERN, 
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llamada la máquina de dios, que no sólo cumple con todas las anteriores funciones 

tecnológicas, sino que tiene la capacidad de crear realidades físicas ( que aquí llamamos 

Holocuántica), creando materia en base a la energía del pensamiento, logrado 

efectivamente por primera vez en 1983, con el proyecto Mountak. Todo esto sumado a la 

tecnología RMI, Remote Mental Induction, (inducción mental remota) que usa frecuencias 

en el rango de los 425 a 450 MHz como ventana de acceso a la mente de nosotros, los 

seres humanos, con amplitudes de onda UV (ultra violeta) para la transmisión de datos, 

logra que vivamos en una realidad virtual, que ni siquiera llega a ser subjetiva (¿recuerdan 

nuestro primer programa de DDLA?). 

El problema es que esta realidad que comenzó el 20 de julio de 1943 a las 09.00 horas UTC, 

lleva indefectiblemente a la destrucción de toda la manipulación, engaño, encubrimiento, 

pacto, agenda, sometimiento, perversión, sueño, ilusión, mentira, sufrimiento, esclavitud, 

realidad virtual y subjetiva que nos han impuesto por miles de años. Los oscuros, los hijos 

de las sombras, los amos, tienen las horas contadas y están desesperados, intentando 

enmendar el tremendo error que cometieron por su propia codicia. Pero eso no es todo, hay 

algo más, algo que ni la mente más creativa puede proyectar, algo que sobrepasa todo lo 

imaginable y a la vez es tan evidente que hasta un niño puede darse cuenta, y está tan fuera 

de toda lógica que pasa desapercibido. Pero eso es otra historia, en otro tiempo, en otro 

espacio, y que será contada por ustedes cuando hayan vivenciado el fin del experimento. 

Programa completo: 
• DDLA Tv 2×03 – Espacio y tiempo / Portales / Explicando dimensiones

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/ 
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96. SELECCIONES

27 de octubre de 2015, 12:09 

RUIDO 

No hace falta ser muy observador para darnos cuenta de que nos gusta mucho hablar, 

hablar y hablar, sin importar de qué se trate. Todos gustan de dar su opinión sea de lo que 

sea, así se presente la ocasión: de política, de fútbol, de economía, de música, de salud, de 

literatura o de arquitectura, hasta de filosofía o espiritualidad. No importa el tema, el caso es 

opinar, criticar, censurar, dar una imagen de sabelotodo, menospreciar, alabar o 

simplemente manifestar nuestro acuerdo o desacuerdo, mostrarse a favor o en contra con 

una ligereza de quien no es responsable de sus palabras, ni es consciente de sus efectos y 

consecuencias. 

Fácil resulta hablar y criticar sobre lo que hacen otros, pero pocos se preguntan qué hago 

yo al respecto o quién soy para tratar a la ligera el trabajo de los demás. Hablar es gratis (o 

eso creemos), e inventar, fantasear y deformar denota una gran falta de respeto y 

responsabilidad. Resulta difícil encontrar a quienes se atienen a lo justo, a lo real y 

verdadero, a lo responsable en pensamiento, palabra y obra; resulta difícil hallar a quien 

calla cuando debe callar y a quien habla cuando debe hablar, alguien digno de escuchar y 

ser escuchado… Curioso resulta ver que a los caballos se les pone las riendas en la boca, 

y como el jinete, controlando la boca del caballo, controla su cuerpo entero. 

Reflejo de esa sociedad del parloteo es la mente particular de cada uno, donde una charla 

ambigua y sin sentido se hace presente en cada situación cotidiana, opinando, censurando, 

mostrando su gusto o disgusto, calificando y deformando cualquier situación al interés del 

propio ego. Es tremendo el gasto de energía desperdiciado en esa lengua interna, con ese 

meto-me-en-todo mental. 

https://detrasdeloaparente.com/2015/10/selecciones_27-3/
https://detrasdeloaparente.com/2015/10/selecciones_27-3/
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Luego, en ocasiones que así lo requieren, nos falta la concentración necesaria, la unificación 

energética y el discernimiento preciso; entonces nos quejamos porque no comprendemos, 

o creemos comprender sin comprender.

Una cosa es tener un desarrollado intelecto, que ha leído mucho y cree saber de todo, y otra 

cosa es el desarrollo de la consciencia a través de la experiencia, la integración y la 

sabiduría. Una cosa es conocer de muchas cosas y otra muy distinta es saborear el alma 

de las cosas, sus profundidades, su esencia. Sin embargo esa esencia no es transmisible, 

debe ser captada por cada uno, debe ser encontrada por cada buscador. De nada sirve 

hablar y teorizar bonito sin haberse tomado la molestia del esfuerzo y del trabajo particular 

en uno mismo, para dejar de ser un teórico más y convertirnos en alguien consciente por 

méritos propios. 

Muchos son los que van detrás de la noticia, detrás de la corriente de opinión, detrás de la 

última revelación, para generar nuevas expectativas, nuevos debates, nueva especulación. 

Parecen curiosas mariposas que se posan de flor en flor, comentándolo todo, opinando de 

todo, para no quedarse con nada; no escogiendo un camino, no haciendo un trabajo que te 

permita crecer, sino dando satisfacción a la curiosidad mental, a la satisfacción de 

expectativas, a los deseos… Ruidos que envuelve el ambiente dotándolo de entretenimiento 

y distracción. 

Es lícito y normal oír de todo en un mundo sobrecargado de información, saturado de 

noticias y diversificado en opinión, pero corremos el riesgo de ir corriendo de un lado a otro 

sin propósito ni dirección, de caer en la comodidad del consumismo de la información, donde 

nos dicen qué comprar, qué pensar, qué decir y qué hacer. Un ruido envolvente y cautivador 

que no deja escuchar lo que realmente merece la pena, aquello que se propicia cuando se 

hace el silencio interior y que proviene de tu esencia, de tu real Ser. 

Ángel .º. 

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
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97. DDLA TV 2×04
TUNGUSKA / EL EXPERIMENTO / EL EVENTO 

28 de octubre de 2015, 14:52 

DDLA TV 2x04 Tunguska / el Experimento / el Evento 
• https://superocho.org/watch/e2R2f3AEOuJuw92

• https://www.youtube.com/watch?v=i0yR6AmcWW8

1908, 1943, 1963 y 1983 tal vez estas fechas no le digan nada, pero los acontecimientos 

que se sucedieron afectaron de una manera importante la realidad que vivimos hoy en día. 

1908 el acontecimiento de Tunguska en la estepa Siberiana (Rusia) sobre el cual abundan 

infinidad de teorías pero nadie se explica lo que realmente ocurrió ese día, 1943 fecha del 

experimento conocido como Proyecto Arco Iris, 1963 año del asesinato de JFK y de Juan 

XXIII, y finalmente 1983 fecha en que se llevó el primer evento espacio-temporal fuera de 

control. 

¿Qué acontecimientos tuvieron lugar esos años? ¿Que tienen todas estas fechas en 

común? ¿De qué manera afectan la realidad que vivimos actualmente? De esto y más 

hablaremos en el programa de hoy 

Acompáñenos en este viaje en el tiempo. 

En este programa: 

• En Rasgando la realidad tendremos la segunda entrega acerca del Cambio
climático y calentamiento global La teoría oficial indica que el planeta es cada vez

más caliente, sin embargo hay científicos que discrepan y aseguran que lo que nos

espera una época de enfriamiento.

• Hablaremos de las líneas de conocimiento entregadas a la humanidad.

• En la sección Pulso social preguntaremos a la gente si cree en los OVNI y si ¿Creen

que son de fabricación terrestre o son creados por extraterrestres? finalmente, si

estuvieran en el futuro y tuvieran a su alcance la posibilidad de regresar al pasado

para ayudar a la humanidad actual ¿Ustedes lo harían?

• En El poder de la palabra nuestro compañero Ángel Hidalgo nos habla acerca de

cómo nos vamos cubriendo poco a poco por una falsa personalidad olvidando que

cada persona es única pero sólo cada uno puede ir Descubriendo .

• En la sección Yo soy la fuente nuestro compañero Oscar nos hablará acerca

la Coherencia.

https://detrasdeloaparente.com/2015/10/ddla-tv-2x04-tunguska-el-experimento-el/
https://detrasdeloaparente.com/2015/10/ddla-tv-2x04-tunguska-el-experimento-el/
https://detrasdeloaparente.com/2015/10/ddla-tv-2x04-tunguska-el-experimento-el/
https://superocho.org/watch/e2R2f3AEOuJuw92
https://www.youtube.com/watch?v=i0yR6AmcWW8


269 

• Y para finalizar el programa en La otra historia hablaremos de Nikola Tesla y el

experimento Filadelfia.

Secciones: 

• Rasgando la realidad 2×04 – Cambio climático
• El poder de la palabra 2×04 – Descubriendo
• La otra historia 2×04 – Hitler murió en Argentina

Enlaces de Interés: 

• Reflexión inicial

• Tunguska

• Rasgando la realidad

• Estamos comenzando a ver un dramático enfriamiento en el Ártico

• David Dilley (en inglés)

• Composición de la atmósfera

• Atmósfera de Marte

• Protocolo de Kyoto

• Antón Uriarte, porque no creo en el cambio climático

Reflexión tras Rasgando la realidad 

• Wotán y Baphomet

• TMV

• El dragón

Reflexión tras Pulso social 

• Las dimensiones del tiempo

• Línea 42

Reflexión tras El poder de la palabra 

• El experimento

• A calzón quitado

• RMI (Inducción Mental Remota)

Reflexión tras Yo soy la fuente 

• Portales dimensionales

• Los hijos de las sombras

• Escenario Uno

• El reinado de Baphomet

https://detrasdeloaparente.com/2015/10/rasgando-la-realidad-2x04-cambio/
https://detrasdeloaparente.com/2015/10/el-poder-de-la-palabra-2x04-descubriendo/
https://detrasdeloaparente.com/2015/10/la-otra-historia-2x04-hitler-murio-en/
https://detrasdeloaparente.com/2012/11/tunguska/
http://www.mitosyfraudes.org/calen15/estamos_comenzando_a_ver_un_dramatico_enfriamiento_en_el_artico.html
http://www.globalweatheroscillations.com/#!david-dilley/cpfa
http://www.ambientum.com/enciclopedia_medioambiental/atmosfera/Composicion-de-la-atmosfera.asp
https://es.wikipedia.org/wiki/Atm%C3%B3sfera_de_Marte
https://es.wikipedia.org/wiki/Protocolo_de_Kioto_sobre_el_cambio_clim%C3%A1tico
http://link2news.info/anton-uriarte-porque-no-creo-en-el-cambio-climatico/
https://detrasdeloaparente.com/2012/07/wotan-y-baphomet/
https://detrasdeloaparente.com/2013/04/tmv/
https://detrasdeloaparente.com/2013/07/el-dragon/
https://detrasdeloaparente.com/2013/10/selecciones.html
https://detrasdeloaparente.com/2014/04/linea-42/
https://detrasdeloaparente.com/2012/04/el-experimento/
https://detrasdeloaparente.com/2013/09/a-calzon-quitado/
https://detrasdeloaparente.com/2015/01/rmi/
https://detrasdeloaparente.com/2011/08/los-portales-dimensionales/
https://detrasdeloaparente.com/2011/10/los-hijos-de-las-sombras/
https://detrasdeloaparente.com/2012/07/escenario-uno/
https://detrasdeloaparente.com/2012/11/el-reinado-de-baphomet/
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La otra historia 

• La otra historia I (Los motivos ocultos de la segunda guerra mundial)

• La otra historia II (Los motivos ocultos de la segunda guerra mundial)

• Entrevista a un Illuminati

• Exo y endo energías

• Conferencia de Yalta

• Un biógrafo argentino asegura que Adolf Hitler vivió y murió en su país

• Arqueólogos encuentran el lugar donde pudo refugiarse Hitler en Argentina

Reflexión final 

• Benjamín Netanyahu: “Hitler no quería exterminar a los judíos”

• La raíz de la inflexión

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
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98. RASGANDO LA REALIDAD 2X04
CAMBIO CLIMÁTICO 

28 de octubre de 2015, 22:15 

CAMBIO CLIMÁTICO 

Un veterano meteorólogo de la NASA, y del Servicio Nacional de Tiempo en EEUU, David 

Dilley, opina que se están dilapidando miles de millones de dólares en un escenario 

completamente equivocado, y que en lugar de calentamiento, necesitamos preocuparnos 

por el período de 125 años de frío que se nos viene encima, y que ya ha comenzado. 

Dilley tiene 42 años de experiencia profesional en meteorología y climatología y muchas 

publicaciones. Según su punto de vista, el Gobierno no sólo está equivocado en sus 

afirmaciones de un calentamiento en ciernes. Dilley va más allá y acusa al gobierno federal 

de manipular la información de la temperatura global con el fin de producir una falsa imagen 

de lo que está sucediendo. 

Esta acusación hace que surja la pregunta de ¿por qué? ¿por qué inducir a la población a 

pensar en un Calentamiento Global debido a la acción humana, cuando en realidad el Clima 

tiene sus ciclos al margen de nuestras emisiones de CO2? 

Si consideramos que la proporción de CO2 que hay en la Atmósfera es del 0,038%, o lo que 

es lo mismo, 380 ppm., y que sólo una pequeña parte de ese ínfimo porcentaje corresponde 

a la acción humana, ¿Por qué generar tanta alarma? 

Si el CO2 genera tanto efecto invernadero, en tan escasa proporción, ¿cómo es posible que 

Marte, con una atmósfera, que aunque menos densa, es 5 km más gruesa que la de la 

Tierra, y con una concentración de CO2 del 95.32%, tenga una temperatura media de -55º? 

Aunque fuese cierto que al estar más lejos del Sol que la Tierra recibe menos radiación 

solar, tanta concentración de CO2 debería generar altas temperaturas. 

La temperatura de la Tierra está determinada en su mayoría por el comportamiento del sol, 

pero también está condicionada por el efecto invernadero, que aporta 153 vatios por metro 

cuadrado. De ellos, 150 se deben al vapor de agua y los otros 3 a otros gases, 

https://detrasdeloaparente.com/2015/10/rasgando-la-realidad-2x04-cambio/
https://detrasdeloaparente.com/2015/10/rasgando-la-realidad-2x04-cambio/
https://detrasdeloaparente.com/2015/10/rasgando-la-realidad-2x04-cambio/
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principalmente el CO2. Sólo una parte de éste es producido por el hombre. Con estos datos, 

¿le parece que es la actividad del hombre la que causa el Cambio Climático? 

Ecologistas y gobiernos dicen estar preocupados por el calentamiento global, pero no hablan 

del principal regulador del clima, el sol. Sólo se refieren al efecto invernadero, pero nunca al 

vapor de agua, pese a que depende de él casi en exclusiva. Sólo les interesa el CO2, y de 

éste sólo el que producimos nosotros, cuando al Planeta le da exactamente igual uno que 

otro. Siendo así, ¿podemos seguir pensando que es la temperatura de la Tierra y no nuestra 

economía lo que les interesa? 

De ser cierta la manipulación y el engaño, el Protocolo de Kioto estaría basado en una 

mentira. Este acuerdo internacional que se deriva de la Convención Marco de Naciones 

Unidas sobre Cambio Climático, fue negociado en 1997 y pretende que los países 

desarrollados reduzcan sus emisiones de gases de efecto invernadero. A grosso modo, el 

esquema es así: a cada región le corresponde una cantidad determinada de emisiones 

admisibles a la atmósfera. Las cuotas no empleadas pueden ser vendidas como bonos a 

otras regiones. El resultado final es que el ciudadano de a pie nada sabe del clima y tampoco 

tiene por qué saber, y de eso se aprovecharían los que se están llenando las arcas con este 

negocio de los bonos. 

El climatólogo Antón Uriarte afirma que existe un cambio climático . Sin embargo, mantiene 

posiciones relativamente contrarias a la influencia que tiene el ser humano en ese cambio: 

afirma que tal influencia no es determinante. Incluso no considera que el CO2 sea un 

contaminante, ya que no es tóxico, sino al contrario, un fertilizante necesario para la vida 

vegetal, por lo que una mayor cantidad favorecerá el crecimiento de las plantas, lo que ya 

ha ocurrido en otras épocas. 

Según su opinión, este cambio climático sería debido a posibles causas, como cambios 

naturales en la nubosidad del planeta, en las corrientes oceánicas, en la intensidad solar, … 

Se desconoce mucho, y resulta políticamente correcto echar la culpa de todo al C02, pero 

no es así. A modo de ejemplo, el cambio que se produjo entre 1910 y 1940, no pudo ser 

debido al CO2, y sin embargo, hubo un calentamiento de unas tres décimas que son las 

mismas que ha habido desde 1975 hasta el 98. Luego ha habido épocas en que ha 

aumentado el C02, por ejemplo, entre el año 45 y el 75, y no hubo calentamiento de la tierra. 

Considera que los grandes medios de comunicación están actuando de forma alarmista, 

exagerando los problemas que pudiera originar el aumento del CO2, ya que han existido 

otras épocas con altos niveles de CO2. También exageran el cambio climático, ya que han 

existido otras épocas más cálidas, o no informando sobre las incertidumbres de los modelos 

que usan, que ya han fallado en las predicciones que hicieron desde 1990; tampoco 

comentan noticias buenas ni aquellas que parezcan contradecir la idea de que la Tierra se 
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está calentando, como la existencia de olas de frío o el aumento de la banquisa de hielo 

antártica. 

También duda de la honestidad de aquellos que mantienen posturas catastrofistas, ya que 

en muchos casos, tienen intereses en ello. 
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99. EL PODER DE LA PALABRA 2X04
DESCUBRIENDO 

28 de octubre de 2015, 22:15 

DESCUBRIENDO 

Fíjate que suerte tienes que no hay otro como tú y el único que puede des-cubrirlo eres tú 

mismo… 

Conozco a mucha gente impersonal, anodina, insustancial… que se empeña en ser como 

los demás, normales, comunes, uno más del rebaño… Cuando los miro me pregunto por 

qué lo hacen, por qué persiguen la vulgaridad, lo mediocre, lo genérico, lo plano… Está claro 

que hay cierta comodidad en sentirse uno más, algunos hasta lo dicen con orgullo de haberlo 

conseguido. La comodidad de no tener que hacerse responsable de uno mismo, de pensar 

por uno mismo, de hacernos cargo de lo que sentimos de verdad y de obrar en 

consecuencia. 

Es más fácil que nos digan lo que tenemos que hacer, qué pensar, qué sentir, que está bien 

y qué está mal, y así no tomarnos la molestia de discernir y de tomar la responsabilidad. 

Eso cuesta más, es más cansado, nos traerá problemas con los demás y no podemos ir por 

ahí llevando la contraria a la sociedad, al mundo en que vivimos, defendiendo nuestras 

ideas, nuestra forma de pensar y de sentir. Nos encontraríamos solos y eso no sería 

agradable… Si dicen que hay que tomar ese camino… lo tomamos, si ahora hay que 

aguantarse… nos aguantamos, si ahora hay que reír… reímos, si ahora estar tristes… no 

entristecemos, si ahora correr… corremos, si ahora parar… paramos. 

Por eso admiro al que se sale del rebaño, porque elige Ser él mismo, hacer su propio 

camino, explorarse a sí mismo y Ser consecuente con lo que va descubriendo. Lo admiro 

porque tiene la fuerza y la valentía de pensar, sentir y obrar según su consciencia y, siendo 

coherente, no se traiciona. Lo admiro porque confundiéndose con la manada, no es manada, 

viviendo con sus normas, tiene su propia anarquía, y compartiendo su vida con ellos, son 

faros y ejemplos que abren nuevas ventanas de luz y posibilidades que a los demás 

alumbrarán. 
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Si, hay que Ser fuerte y valiente para hacer lo que hacen, para nadar contra la corriente y 

vencer día a día la desidia y la comodidad. Hay que Ser fuerte para verse solo en medio de 

un sueño tele-dirigido y encontrar el modo de vivir su propio sueño. Y hay que Ser valiente 

para, luchando con todo en su contra, después de soñarlo, hacerlo realidad. 

Pero nadie le puede quitar la alegría de sentirse vivo, nadie le puede quitar el gozo de hacer 

lo correcto, nadie le puede quitar la sensación de integridad, de honestidad, de coherencia, 

de honradez y de tener la satisfacción de Ser fiel a sí mismo. 

Y por cada uno que despierta del sueño de la manada se gana una visión nueva de la 

realidad del SER, única, auténtica, original, y que es sumada a la realidad general dotándola 

de ese matiz que sólo él poseía. Entonces el DO sonríe viendo que una de sus creaciones 

ha vuelto a casa cual hijo pródigo, le agasaja, y le hace partícipe de su divina herencia. 

Fíjate que suerte tienes que no hay otro como tú y el único que puede des-cubrirlo eres tú 

mismo… No nos prives a los demás de tu Pr-esencia. 

Ángel .º. 
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100. LA OTRA HISTORIA 2X04
HITLER MURIÓ EN ARGENTINA

28 de octubre de 2015, 22:16 

HITLER MURIÓ EN ARGENTINA 

Como continuación del programa segundo de esta 2ª Temporada en DDLA donde tratamos 

los motivos ocultos de la WW2, hoy les explicaremos que pasó realmente con Hitler pues 

sobre su muerte oficial en el bunker, LOH está en disposición de contarles lo oculto gracias 

a “S”, el doble espía que trabajó para Hiroito y fue conocedor de la verdadera batalla que se 

libró en la trastienda, cuyos líderes obedecían las órdenes del poder del dinero y de los 

llamados ejecutores que orquestaron una guerra, amparándose en dar la libertad y la 

democracia al mundo. 

Si recuerdan, desvelamos que tanto EEUU - UK - Alemania , tenían un acuerdo secreto para 

combatir a un enemigo común, Rusia. En 1943, Alemania tenía ganada la guerra, el ejército 

nazi estaba a 90 Km de Moscú. En ese año y ante la evidencia, “S” se reúne con Eisenhower, 

en ese momento era un militar de alto grado con un peso de importancia en el Estado Mayor 

estadounidense .El motivo de esta reunión era notificar en nombre del eje, el fin de las 

hostilidades y el alto el fuego, la guerra estaba ganada y Alemania era claro vencedor siendo 

inútil un mayor derramamiento de sangre. 

Sorprendentemente, en ese momento de la historia y en esas condiciones. Eisenhower da 

una negativa al fin de las hostilidades de forma incomprensible para “S”. 

Sin más termina la reunión y al poco tiempo, se produce la traición del pacto secreto por 

parte de los EEUU solicitando el boicot de petróleo por parte de los 35 países proveedores 

de Alemania. 

Cuando esto sucede , el grueso del ejército alemán se encuentra en el frente ruso-Sin 

petróleo, la maquinaria de guerra nazi queda parada y el invierno ruso hace el resto. Es el 

principio del fin, Alemania de ser vencedora pasa a ser la gran derrotada en la segunda gran 

guerra del Siglo XX. 
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1943 fue un año crítico pues no solo sucedió lo que les termino de contar sino que además, 

se acomete el llamado Proyecto Fhiladelfia por la marina de los EEUU, donde utilizando los 

descubrimientos de la bobina de Tesla y el poder de la corriente alterna, el destructor USS 

Eldridge, lo hacen desaparecer desintegrándolo y reapareciendo a 75 millas del puerto de 

Filadelfia. Simplemente dejo enunciado el experimento a modo de recordatorio de lo que se 

trató en el programa anterior. 

Esta mención es para que tengan una idea de que en la WW2 hubieron acontecimientos 

significativos que aun rondando lo fantasioso les contamos que son reales e información 

pueden encontrar al respecto. 

Pero a lo que nos ocupa. Tras la entrevista entre “S” y Eisenhower, la traición del pacto 

secreto por EEUU, Hitler se da cuenta que la caída es cuestión de tiempo y la guerra se ha 

perdido y una muestra de ello como nos cuenta “S” , fue un mensaje que posteriormente a 

lo relatado, tiene que transmitir personalmente al Führer. Quien le atiende la petición pudo 

es el Almirante Donitz y dado que el propio almirante trataba de evitar el encuentro a solas 

entre “S” y Hitler, termina diciéndole ; “Es imposible que hable con el Führer pues está en 

Argentina”. 

Esto es algo más que un simple comentario que denota que en 1943, Hitler dejó Alemania 

siendo el Hitler visible el resto de la Guerra, un posible doble. Hitler se centró en un proyecto 

en el que ya trabajaron expediciones alemanas antes de comienzos de siglo XX, el destino 

la Antártida. Allí, es conocido que Alemania construyó bases para sus submarinos y se 

presume, que allí hay una entrada al centro de la tierra y donde pensamos que solo hay 

hielo, en las expediciones que realizase después de la guerra, el almirante Richard Evelyn 

Bird queda al mando de la llamada operación “Highjump” entre 1946 y 1947. 

El almirante Byrd fue un explorador que viajó en su historia al Polo Norte y después al Polo 

Sur siendo un testigo relevante de la vasta extensión de tierra tropical, que en realidad 

cubren los casquetes polares, donde predomina una flora y una fauna que hoy día , 

negamos a creer. Está operación Higjump constó de La TaskForce compuesta por 13 

barcos, 4.700 hombres y numerosas aeronaves. La expedición estaba planeada y equipada 

para una duración de 6 a 8 meses, se había desestimado la participación de observadores 

extranjeros y contaba con el concurso de un limitado número de científicos civiles, siendo 

hoy día ,un secreto en lo que sucedió. 

Sepan que el continente Antártico al sur del paralelo 70, es un lugar prohibido para la 

mayoría de los habitantes de este planeta, si miran en Google maps, el cada casquete polar 

lo verán difuminado de blanco como si de hielo se tratase pero es en realidad, una mancha 

bastante chapucera que oculta algo. La Alemania nazi, vino construyendo desde años antes 
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de la guerra y durante esta, una fortaleza inexpugnable con ayuda quien sabe si de especies 

intraterrenas como las describe Verne o quizá una base en tierra de los de arriba. 

“S” nos desveló que Hitler murió en Argentina y que está enterrado en Mendoza en una 

tumba NN (no name).A esto último tenemos dudas pues sería un sin sentido construir una 

base en la Antártida y ser enterrado en Mendoza en una tumba. 

Sabemos que su marcha fue en submarinos por la vía de España, y además el propio Stalin, 

no llegó nunca a creer que los cuerpos quemados en el bunker fueran los de Hitler y Eva 

Braum.10 años después de terminar la guerra, Stalin tuvo agentes de inteligencia tratando 

de encontrar a Hitler. 

Por último, “S” nos contó que Hitler murió de avanzada edad y de un paro cardíaco. 
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101. UN PASEO POR DETRÁS DE LO APARENTE

2 de noviembre de 2015, 13:44 

Un buen día me paré en medio del camino, cansado de viajar en un oscuro vagón sin poder 

ver la salida. Me bajé y me dije: “Aquí me hallo pero… ¿dónde es aquí?” 

Entonces sentí la necesidad de ir comprendiendo la realidad, empezando por esta máquina 

humana, y luego, ayudado por las señales en el camino, ver quiénes son los amos del 

mundo que ejercen el control total  para ir conociendo al enemigo, pero sin perder de vista 

que solo percibo la rama del árbol y que necesito de un arma secreta que me ayude a salir 

de esta dualidad, de la tercera energía que me permita asaltar los centros de 

control y, rompiendo los esquemas, tener acceso al Árbol de la Vida. 

Sin embargo, no debo caer en el gran error de creer que el verdadero enemigo está fuera, 

debo aprender el secreto de las octavas para enfrentar al monstruo de cuatro cabezas que 

me vigila, ir corrigiendo conceptos, pero, sobre todo, tomar el control del programa ego que 

me mantiene prisionero de la ilusión. 

Para ello tendré que abordar el primer acto consciente si quiero encontrar la verdad, tendré 

que descubrir quién es quién, aunque parezca simple y complicado a la vez. Y observando 

mis luces y sombras obtener mis sueños develados, distinguiendo cerebro y mente, y 

comprendiendo que el mal y el miedo forman parte de esta realidad holocuántica. 

Habré de estar prevenido de la existencia de grises y reptilianos, y también de los hijos de 

las sombras que motivó el error que no lo fue, pues será la única manera de ir destruyendo 

mentiras y creando el centro de gravedad generador de la nueva Matrix. 

Una Matrix que será porque el futuro existe y ya pasó, porque percibo los efluvios 

de recuerdos del futuro, donde todo forma parte de la trama sagrada en la que participa El 

SER, que, consciente de su Cosmogénesis, accede a formar parte de la alquimia 

sagrada en un universo donde La Magia  hace la diferencia. 

Seremos testigos y protagonistas de Un Nuevo Amanecer, donde habremos aprendido a 

destilar las exo y endo energías en el mundo real, donde la oscuridad ya no forme parte 
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de lo incomprensible, pues en el fondo nada es lo que parece. Un nuevo mundo más justo 

y verdadero donde jerarquías y consciencia habrán dado una vuelta de tuerca y donde 

ocupará el lugar que debe el sujeto y objeto, pues será construyendo espíritus donde 

encontraremos las preguntas y respuestas. 

Y en medio de todo, El Dragón, que será conocido en la otra historia, pues dentro de 

matrix aún están pendientes ciertas revelaciones que forman parte de la trialidad  y de 

los Mundos Superiores. Aunque dicho a calzón quitado, su presencia fue el punto de 

partida que posibilitó la creciente consciencia colectiva en el gran escenario de la Cábala, 

Hiperbórea y el Dragón, dando lugar a algunos… últimos informes. 

Asistimos a la autopsia de un oscuro, conocemos la naturaleza de la misión, paseamos 

con los siete hombres y, a pesar de la incomprensión, también lo hacemos con los siete 

demiurgos para conocer sus protecciones. 

Es todo un viaje en el tiempo desde la influencia de los patrones básicos, pasando por 

la fascinación, y valiéndonos de un choque consciente enfrentarnos cara a cara con 

ese enemigo mío, para poder calibrar los TFL y volver a la Octava original, a la Línea 42, 

donde un nuevo arquetipo espiritual nos libere de la prisión elevándonos sutiles en 

el Éter con el simple poder de nuestra voluntad. 

Para ello, hay que darse cuenta que todo forma parte de la película NELQP, en la que la vida 

consciente encuentra su pertenencia y consigue accionar trascendiendo la egonomía… Es 

como pasar a través del, comprobando que estábamos en el laberinto y que no hay en 

verdad Arcontes  que impidan que la masa crítica se desencadene haciendo eclosionar 

una Terra Nova, pues todo es cuestión de consciencia, de energías, de responsabilidad. Y 

que la Superlatividad siempre había contemplado la Unificación, para que el hijo pródigo 

pueda soltar sus alforjas ayudado de Guías y Protectores. 

Puede que todo esto no sea más que un sueño propio del mismo Morfeo, o puede que esta 

existencia sea el verdadero sueño, pues detrás de lo aparente nada es lo que parece. De 

cualquier manera, no me crean, no crean nada de lo que digo, investiguen y créanse a 

ustedes mismos. 

Ángel Hidalgo 

Nota del Administrador 

Recomiendo la lectura de cada una de las 97 referencias de este artículo y los 
relacionados, sino se perderá la magia de este viaje por DDLA 
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https://detrasdeloaparente.com/2015/09/el-hijo-prodigo/
https://detrasdeloaparente.com/2015/09/soltar/
https://detrasdeloaparente.com/2015/10/de-guias-y-protectores/
https://detrasdeloaparente.com/2015/01/no-me-crean.html
https://detrasdeloaparente.com/
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102. EL PODER DE LA PALABRA 2X05
EL MITO DE LA FELICIDAD

4 de noviembre de 2015, 13:30 

EL MITO DE LA FELICIDAD 

Esto de la felicidad (del latín felicitas, a su vez felix, «fértil, fecundo, vivo, animado») tiene 

mucho que cortar. Todo el mundo busca la felicidad como si fuera la panacea de sus males, 

como si fuera la terminación del sufrimiento, el paraíso perdido, el colmo de nuestros 

sueños, el éxtasis de la vida. La felicidad tiene mucho de mito y algo de realidad, pero 

seguramente poco tiene que ver con la idea que sobre ella nos han querido inculcar. 

A todos nos dicen que tenemos que ser felices, que es lo más, que todo el mundo se lo 

merece y que no importa cómo pero necesitas ser feliz, alcanzar tus metas, conseguir tus 

objetivos, darte tus caprichos y pensar mucho en ti mismo para satisfacer tus necesidades 

y deseos. En verdad que la psiquiatría y los profesionales de lo social han hecho mucho 

daño lanzando premisas y configurando moldes que más que ayudar confunden y 

responden a unos intereses partidistas con fines de muy dudosa procedencia. 

Incluso en los anuncios de propaganda utilizan el slogan de «tú te lo mereces» o «porque 

yo lo valgo» para vender sus productos, como si comprando tal o cual objeto o servicio 

estuviéramos consiguiendo el ansiado estado de la felicidad en pequeñas dosis. El caso es 

que, aunque pensado racionalmente sabemos que no es así, en la práctica funciona, pues 

a nivel instintivo y emocional constantemente estamos deseosos de satisfacciones cuando 

funcionamos como una multiplicidad de yoes en los que cada uno vela por sus intereses sin 

tener en cuenta al resto. 

Todos nacemos con los mismos derechos naturales pero, desmintamos el mito, no todos 

merecen lo mismo pues entonces no tendría sentido el esfuerzo, el trabajo, la voluntad, la 

perseverancia, no tendría sentido el estudio, el aprendizaje, el conocimiento, la 

experimentación y la acción consciente en beneficio de mejorar; igual que no podría operar 

a un enfermo alguien que no tenga los conocimientos de medicina, ni podría diseñar y 

construir un gran edificio quien no tenga los conocimientos de arquitectura. 

https://detrasdeloaparente.com/2015/11/el-poder-de-la-palabra-2x05-el-mito-de/
https://detrasdeloaparente.com/2015/11/el-poder-de-la-palabra-2x05-el-mito-de/
https://detrasdeloaparente.com/2015/11/el-poder-de-la-palabra-2x05-el-mito-de/
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Ser feliz tiene mucho que ver con saber vivir y no con simplemente vivir como a uno le plazca 

creyendo merecerlo todo por su cara bonita, ser feliz tiene mucho que ver con distinguir lo 

que importa de lo superficial y no con simplemente perseguir satisfacciones pasajeras, ser 

feliz tiene mucho que ver con tener respeto y consideración al prójimo y no con conseguir 

tus fines sin importar los demás o pasando por encima de ellos, ser feliz tiene mucho que 

ver con ser íntegro y honesto consigo mismo y no con satisfacer cualquier deseo que nos 

venga en gana, ser feliz tiene mucho que ver al fin y al cabo con manifestar al Ser que somos 

y no un puñado de yoes contradictorios con sus propios intereses irreconciliables. 

Cuando nos sentimos perdidos, confusos y desorientados nos alejamos de la felicidad, 

cuando nos falta una motivación, una intención y un propósito, nos alejamos de la felicidad, 

cuando no hacemos según nuestra consciencia nos dicta y que en el fondo sabemos, nos 

alejamos de la felicidad, porque ésta es consecuencia de un estado de plenitud e integridad. 

Entonces es la integridad interior la que nos hace ser verdaderos, Ser uno mismo. Es 

conocer nuestro propósito de existencia y cumplirlo lo que nos hace conscientes, y es la 

armonía, el equilibrio y la coherencia entre lo que pensamos, decimos y hacemos la que 

produce la paz y el bienestar que podríamos llamar felicidad (del latín felicitas, a su vez felix, 

«fértil, fecundo, vivo, animado»). 

Ángel .º. 

Programa completo: 

• DDLA Tv 2×05 – María agente de las sombras

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/ 

https://detrasdeloaparente.com/2015/11/ddla-tv-2x05-maria-agente-de-las-sombras/
https://detrasdeloaparente.com/
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103. RASGANDO LA REALIDAD 2X05
JUBILEO 

4 de noviembre de 2015, 13:30 

JUBILEO 

En los últimos meses, la palabra JUBILEO se ha vuelto recurrente en diversos medios de 

comunicación. Habitualmente solemos escucharla en la cercanía de un año jubilar. Puesto 

que el próximo año santo está previsto para 2021, resulta ver al Papa Francisco anunciar 

un año jubileo extraordinario para 2016.Incluso economistas como José Carlos Díez 

proponen un jubileo como solución a la crisis de deuda que atraviesa el planeta. Pero ¿Qué 

significado encierra esta palabra en tan diversos contextos? 

Según define Wikipedia: El Jubileo o Año Santo es una celebración que tiene lugar en 

distintas Iglesias cristianas históricas, particularmente la Iglesia católica y la Iglesia ortodoxa 

y que conmemora un año sabático con significados particulares. 

El término jubileo proviene del hebreo y obelo jobel, que alude al cuerno de macho cabrío 

que se utilizaba como instrumento sonoro, para anunciar al pueblo el año del jubileo. Se 

trataba, pues, de un año sabático en el cual se descansaba, se ponían los esclavos en 

libertad y se restituían las posesiones que se habían comprado. 

Declararéis santo el año cincuenta, y proclamaréis en la tierra liberación para todos sus 

habitantes. Será para vosotros un jubileo; cada uno recobrará su propiedad, y cada cual 

regresara a su familia. 

Levítico 25:10 
En el Libro del Levítico se ordena a los hebreos contar siete semanas de años, es decir, 

siete veces siete, que hace cuarenta y nueve años. Santificar el año cincuenta implicaba 

que cada cual debía volver a entrar en posesión de su caudal, en el marco de su familia. 

Se desconoce a ciencia cierta si ese jubileo se celebraba en el año cuarenta y nueve o 

cincuenta, pero las compras que se hacían entre los judíos no eran para siempre sino hasta 

el año del jubileo y los agricultores descansaban ya que estaba prohibido cultivar o 

sembrarla tierra. 

https://detrasdeloaparente.com/2015/11/rasgando-la-realidad-2x05-jubileo/
https://detrasdeloaparente.com/2015/11/rasgando-la-realidad-2x05-jubileo/
https://detrasdeloaparente.com/2015/11/rasgando-la-realidad-2x05-jubileo/
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Los judíos observaron esta práctica con mucha exactitud hasta su cautiverio en Babilonia 

pero no la siguieron después como lo notan sus doctores en el Talmud, quienes aseguran 

que no hubo más jubileos en tiempo del segundo templo. 

Como vemos, el jubileo cristiano tiene su origen en el jubileo hebreo. En la iglesia Católica 

el Año jubilar o Año santo es un tiempo en que se conceden gracias espirituales singulares 

(indulgencias) a los fieles que cumplen determinadas condiciones. 

El jubileo católico puede ser ordinario o extraordinario. El Año Santo ordinario, o año jubilar, 

es el celebrado en los intervalos preestablecidos mientras que el extraordinario, o jubileo, 

es el proclamado como celebración de un hecho destacado. 

El Papa Francisco anunció el viernes, 13 de marzo de 2015, en la Basílica de San Pedro, la 

celebración de un Año Santo extraordinario, dedicado a la misericordia. El anuncio lo realizó 

en el segundo aniversario de su elección como Papa. El anunciado jubileo comenzará el 8 

de diciembre, coincidiendo con el quincuagésimo aniversario de la clausura del Concilio 

Vaticano II y se extenderá hasta el 20 de Noviembre de 2016. 

Respecto al uso del término jubileo que están dando desde que estalló la crisis diversos 

economistas, vemos que en su origen bíblico su celebración significa la liberación de la 

esclavitud y la condonación de las deudas. 

En la actualidad, la esclavitud nos es impuesta a través dela deuda, así que sería una 

medida extraordinaria para solución a el grave problema de déficit económico que atraviesa 

el planeta, fruto del insaciable y usurero sistema financiero sionista, basado en el dinero 

fiduciario, que representa un valor que intrínsecamente no tiene, es decir, no se respalda 

por metales preciosos ni nada que no sea una promesa de pago por parte de la entidad 

emisora. Al estar basado en la confianza, si se pierde ésta, un billete de 10 euros no valdría 

más que el papel en el que se imprime. 

Programa completo: 

• DDLA Tv 2×05 – María agente de las sombras

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/ 

https://detrasdeloaparente.com/2015/11/ddla-tv-2x05-maria-agente-de-las-sombras/
https://detrasdeloaparente.com/
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104. DDLA TV 2X05
MARÍA, AGENTE DE LAS SOMBRAS 

4 de noviembre de 2015, 13:30 

DDLA TV 2×05 María agente de las sombras 

• https://superocho.org/watch/Xl8WjUkq22kKMrl

• https://www.youtube.com/watch?v=Aee-us78dyY

Uno de los grandes misterios en la historia del catolicismo son las apariciones Marianas. La 

Virgen del Pilar fue la primera aparición de la «virgen María» y la única con ella en vida. 

Después de eso las apariciones fueron moneda corriente a tal punto que la figura de la 

virgen sustituyó la de Jesús. 

¿Qué extraños intereses llevaron a tal decisión? ¿Qué energías se movieron y con qué 

propósitos? ¿Fue una jugada para desvirtuar totalmente la figura inicial del cristianismo? 

¿Por qué Jesús fue sacado del contexto de las oraciones y reemplazado por María? ¿Qué 

verdadero significado tienen las apariciones marianas y para qué sirven? 

De esto y más hablaremos en el programa de hoy. 

En este programa: 

• En Rasgando la realidad hablaremos acerca del Jubileo una palabra que se ha

hecho recurrente en diversos medios de comunicación. ¿Pero qué significado

encierra esta palabra?

• Hablaremos acerca de las apariciones Marianas, su intención y propósito.

• En la sección Pulso social preguntaremos a la gente ¿Qué opinión tiene sobre la

iglesia católica y su papel como supuestos líderes espirituales? ¿su opinión es

favorable o desfavorable?

• En El poder de la palabra nuestro compañero Ángel Hidalgo nos habla del Mito de
la Felicidad moldeando una idea de felicidad en base a unos patrones y estándares

que pueden tener poco o nada que ver con la verdadera felicidad.

• En la sección Yo soy la fuente nuestro compañero Oscar nos hablará acerca

la Responsabilidad.

• Y para finalizar el programa en La otra historia hablaremos de la figura de Jesús.

Secciones: 

• Rasgando la realidad 2×05 – Jubileo

https://detrasdeloaparente.com/2015/11/ddla-tv-2x05-maria-agente-de-las-sombras/
https://detrasdeloaparente.com/2015/11/ddla-tv-2x05-maria-agente-de-las-sombras/
https://detrasdeloaparente.com/2015/11/ddla-tv-2x05-maria-agente-de-las-sombras/
https://superocho.org/watch/Xl8WjUkq22kKMrl
https://www.youtube.com/watch?v=Aee-us78dyY
https://detrasdeloaparente.com/2015/11/rasgando-la-realidad-2x05-jubileo/


286 

• El poder de la palabra 2×05 – El mito de la felicidad

• La otra historia 2×05 – Reinterpretando la figura de Jesús

Enlaces de Interés: 

Reflexión inicial 

• María, agente de las sombras

Rasgando la realidad 

• Jubileo

• Papa Francisco anuncia un jubileo extraordinario

• Jubileo o perdón de nuestras deudas

• Patrón oro la solución al desastre

Reflexión tras Rasgando la realidad 

• El verdadero cristo

Reflexión tras El poder de la palabra 

• Pepe Mujica, yo no soy pobre

• El programa e.g.o.

• ¿Pueden los pensamientos humanos cambiar físicamente el agua?

La otra historia 

• La otra historia: Un Amasterdamo llamado Jesús.

• Localizan la vivienda en la que pudo haberse criado Jesús de Nazaret junto a María

y José

• ¿Falso o auténtico?: Nuevas evidencias sobre el ‘Evangelio de la esposa de Jesús’

• Cómo Pablo falsificó la enseñanza de Jesús

Reflexión final 

• Anarquía

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/ 
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https://detrasdeloaparente.com/
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105. LA OTRA HISTORIA 2X05
REINTERPRETANDO LA FIGURA DE JESÚS 

4 de noviembre de 2015, 13:32 

REINTERPRETANDO LA FIGURA DE JESÚS 

Como verán el programa de hoy tiene un contenido singular en DDLA TV, y pese a que 

pueda levantar ampollas, aunque les puedan chirriar los mecanismos de protección, 

trataremos de exponer una visión diferente de lo que la enseñanza y las tradiciones han 

venido grabando y nosotros creyendo. 

Al comienzo del programa les hemos leído el texto que figura en el artículo “María Agente 

de las Sombras”, recogido en nuestro blog “detrasdeloaparente.blogspot.com”, como habrán 

visto y escuchado, mis compañeros les han relatado, parte de un documento histórico del 

siglo XII, conservado en la Catedral de Zaragoza (España). 

Si se fijan, tenemos la tendencia a dar validez a documentos de los que ni siquiera caemos 

en la cuenta en desmenuzar y analizar bien que es lo que dicen, simplemente los aceptamos 

por lo viejos y por lo tanto, próximos a un acontecimiento magno y si aparte, si se custodian 

en una catedral entendemos que es sinónimo de que tiene significado y valor. 

En esta ocasión, DDLA y su espacio de LOH, no les dará un discurso de investigación sobre 

apariciones marianas , hoy queremos poner la semilla de conceptos sobre Jesús, también 

conocido como Christo y como la historia tergiversó su mensaje y cometido como durante 

su existencia hace poco más de 2000 años. 

Es momento de ir rasgando velos y sin entrar en información oculta, hoy utilizaremos los 

propios textos sagrados, para desmenuzarlos y presentarles dudas razonables sobre la 

historia conocida. 

¿Existió realmente Jesucristo? 

¿Quién fue realmente Jesús de Nazaret? 

¿Creen que nació en Belén en la fecha indicada? 

¿Fue alguien importante en su tiempo? 

https://detrasdeloaparente.com/2015/11/la-otra-historia-2x05-reinterpretando/
https://detrasdeloaparente.com/2015/11/la-otra-historia-2x05-reinterpretando/
https://detrasdeloaparente.com/2015/11/la-otra-historia-2x05-reinterpretando/
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¿Creen que Jesucristo fue el fundador del cristianismo? 

¿Tuvo hermanos? 

¿Llegó a estar casado como cuenta la película del Código Da Vinci? 

Vamos por partes, tratando de darles una introducción en base a lo que los propios textos 

sagrados y oficiales dicen y se contradicen: 

¿Existió realmente Jesucristo? 

Esta pregunta que puede parecerles absurda , a estas alturas de la historia por su obviedad, 

no es fácil de afirmar con una certeza absoluta del 100 % y créanme, que dar una respuesta 

no es fácil pese a que DDLA sabe que sí que existió y paso a explicar el motivo de esta 

pregunta: En realidad, no existen evidencias arqueológicas que demuestren que existió el 

rabino de Galilea por este mundo. No tenemos una tumba que contenga sus restos como 

sucede con otro profetas. A diferencia de otro profetas donde por ejemplo se ubica la tumba 

con sus restos, Mahoma, Malaquías, Zacarías, Buda. 

Si me apuran, solo el Sudario o Sábana Santa de Turín, puede ser un indició pero nada más 

que eso pues muy a pesar de que numerosos investigadores incluso la NASA, se han 

interesado en su análisis y pese a la variedad de resultados, oficialmente la Iglesia no se ha 

manifestado por su aceptación o rechazo. Tampoco se dispone de textos de su puño y letra 

reconocidos oficialmente. 

Sobre su vida solo disponemos de una parte comentada en textos autorizados que abarcan 

desde su nacimiento y algo de su infancia, hasta sus últimos tres años de vida. De este 

modo existe una laguna de varios años en los que se pierde su rastro y por consiguiente 

ignoramos que hizo y a que se dedicó. 

Así pues, solo disponemos de textos sagrados como es la Sagrada Biblia y destaco de entre 

sus libros, los 4 Evangelios Canónicos, en los que la información que se recoge por medio 

del testimonio y tradiciones orales; ¿O creen que iban los apóstoles tomando nota de todo 

lo que Jesucristo decía por cada sitio que predicaba? 

¿Quién fue realmente Jesús de Nazaret? 

Aunque les parezca sorprendente, en realidad sobre Jesús se sabe bien poco aunque 

paradójicamente pueda ser el personaje más conocido de la historia de Humanidad y sobre 

él, se hayan vertido ríos y ríos de tinta, fíjense: Como hemos dicho en la anterior respuesta, 

no disponemos de información suficiente tanto arqueológica como de escritos propios. En 

cambio, desde el punto de si vista del estudioso investigador, existe un consenso entre 

historiadores que permite recuperar entre 20 y 25 puntos probables o plausibles, que 

conforman la espina dorsal del personaje centrándolo históricamente en el Siglo 1 y 
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confirmando con una probabilidad del 99,9% que existió históricamente, y es que resulta 

infinitamente más fácil explicar su existencia que negarla, pues esto conllevaría tenerlo que 

explicar cómo un mito literario lo que obligaría a abrir una línea de investigación compleja y 

tediosa que aparte, debería encajar y explicar el cristianismo y el Nuevo Testamento con la 

incertidumbre de saber cómo se haría. 

Se sabe también que murió en la cruz y cuenta la Biblia que resucitó de “entre los muertos” 

y analizándolo, este mismo texto sagrado se puede extraer que Jesús de Nazareth fue judío, 

nació judío y murió judío cuestión que obliga a desgajar el concepto de que fue un cristiano. 

¿Por qué decimos entonces que fue judío y lo negamos como cristiano? 

Pues sencillamente porque el cristianismo se crea después de su muerte y es por medio de 

los sucesores de Pablo, con lo cual, Jesús de Nazaret; NUNCA PUDO SER CRISTIANO. 

¿Creen que nació en Belén en la fecha indicada? Esta es otra información que aceptamos 

categóricamente cuando en realidad si estudiamos el Antiguo Testamento, existe cierta 

contradicción al respecto incluso entre los 4 evangelistas pues mientras Mateo y Lucas nos 

dicen que Jesús nació en Belén, los otros dos , Marcos y Juan, presuponen que su venida 

al mundo ocurrió en Nazaret. Es más verosímil que la verdad histórica se encuentre en la 

segunda tradición por la que Jesús habría nacido en Nazaret y sólo después, cuando se 

creyó firmemente que era el Mesías, se compuso la historia de su nacimiento en Belén. La 

idea surgió de una corriente de tradición judía que afirmaba que el Mesías nacería en esa 

ciudad, según la profecía de Miqueas. 

Tampoco hay que negar el dato aportado por Mateo y Lucas de que Jesús nació en la época 

del rey Herodes el Grande, poco antes de la muerte de éste, ocurrida el año 4 a.C. Por tanto, 

Jesús nació antes de la era cristiana, cuyo inicio erróneo se estableció en unos seis años 

más tarde. Por tanto, hay un desfase de nuestro calendario en ese número de años. 

Tampoco se conoce realmente el día de su nacimiento: el 25 de diciembre es una fecha 

convencional, establecida por la Iglesia en los albores del siglo IV para hacer coincidir la 

fecha con la de Mitra o la del Solsticio de Invierno, El Sol invicto, cuando la luz vence a las 

tinieblas. 

En concreto, su fecha de nacimiento de 25 de diciembre, se empieza a celebrar a partir del 

Siglo IV, en la época del emperador Teodosio que en el 391 que con el Edicto de Prohibición 

de Otros Cultos, deja como religión lícita el Cristianismo en el imperio romano. 

Se toma la figura de dioses paganos asimilables al Cristianismo caso de Isis y toma su 

misma fecha de nacimiento que representa el Solsticio de Invierno, momento del año donde 

simbólicamente, el Sol comienza a vencer a la oscuridad. 
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Otra razón más, se puede deducir de Lucas donde dice que los pastores dormían de raso 

en la estepa donde no había montañas y por tanto en esa fecha y con el frío, sinceramente 

cuesta creerlo. 

Deben saber que la fecha 25 de diciembre , es también una fecha común a otras divinidades 

mucho más antiguas que vivieron a lo largo de nuestra historia a quienes otras culturas 

dieron adoraron, caso de ATTIS , MITRAS, BUDA, DIONISIO, fíjense pues, que la elección 

de la fecha oficial del nacimiento de Jesús, tiene un origen, gentil o pagano. 

¿Fue alguien importante en su tiempo? 

Esta respuesta que parece evidente no lo es tanto y me explico: Tenemos que diferenciar 

entre el Jesús que como persona que predicó en las pequeñas poblaciones de la Baja 

Galilea y el Christo de la Fe. 

En esa época y como es obvio, no había medios de difusión como disponemos hoy en día. 

Así pues el rabino que fue Jesús de Nazareth predicó por la baja Galilea y en poblaciones 

pequeñas, nunca en las grandes donde estaban los gentiles. Por lo tanto fue alguien 

conocido por una parte de Israel. 

En realidad , Jesús de Nazareth se convierte en lo que es gracias a un valedor como fue 

Pablo de Tarso. Este Pablo era un judío que nació en la ciudad de Tarso (Turquía), una 

particularidad si importancia pero que tomó con verdadera pasión e interés lo que le llegó 

de la figura de Jesús de Nazareth de modo que vino a decir; “si este que fuera el Mesías de 

los judíos dejó un mensaje válido y bueno para su pueblo, este mensaje debe ser llevado a 

todas partes del mundo.” 

Pablo de Tarso lo que hace es reinterpretar a Jesús de Nazareth para convertirlo en lo que 

conocemos hoy en día siendo por lo tanto, su principal valedor 

Programa completo: 

• DDLA Tv 2×05 – María agente de las sombras

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/ 

https://detrasdeloaparente.com/2015/11/ddla-tv-2x05-maria-agente-de-las-sombras/
https://detrasdeloaparente.com/
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106. (MI-CHOQUE-FA)

7 de noviembre de 2015, 19:16 

“…Debo confesar que el juego no es un juego, es la vida misma. Paso a explicar, hay tres 

frases importantes en el relato que delimitan la realidad. 

1) “Hay cosas que tengo que callar, porque si no perdería toda credibilidad, y mi   propósito

y trabajo habrá sido en vano…, lo que le estoy diciendo tiene su lógica y puede ser

completamente cierto.”

2) “(Tómese todo como un supuesto, hipotéticamente hablando).”

3) “No importa si todo es verdad, imaginación o sólo fantasía, lo que importa es lo que

esto mueve en su interior. Usted es el parámetro entre la realidad y la ilusión…”

Con la primera frase estoy diciéndoles, “ojo que lo que cuento puede ser verdad pero lo 

tengo que decir de esta forma”. Con la segunda estoy poniendo en duda la primera y 

asegurándome que no lo tomen literalmente. Y con la tercera, la más importante, deposito 

en ustedes la responsabilidad de creer o no creer en lo que digo y desestimo todo el 

contenido, haciendo hincapié en que lo importante no es el mismo, sino que es lo que sienten 

ustedes al leer cualquier información y como los moviliza interiormente para bien o para 

mal…” CONCLUSIONES 

“…Siempre dije que había cosas que podía decir y otras que debía callar, y ese equilibrio 

entre las palabras y el silencio es el que mantiene el orden dentro del caos, pues le da a la 

consciencia el margen necesario para que ésta se expanda, abarque y comprenda 

movimientos estratégicos que suceden fuera de esta realidad, en los bordes de la cinta de 

Moebius donde el cielo y la tierra se tocan. Cuando mis Amasterdamos en su momento me 

prepararon y entrenaron, yo era ajeno a todo suceso que acontecía fuera de esta realidad, 

y sólo ellos tenían acceso a esa información privilegiada, no por elitismo, sino por jerarquía, 

por su grado jerárquico superior en consciencia. Esto no garantiza la exclusiva confiabilidad 

https://detrasdeloaparente.com/2015/11/mi-choque-fa/
https://detrasdeloaparente.com/2015/11/mi-choque-fa/
https://detrasdeloaparente.com/2012/04/conclusiones/
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de lo transmitido, pues los grados jerárquicos son ajenos a la intención inicial y propósito 

final del sujeto, y pueden responder tanto a las luces y sombras del ego, como a la 

consciencia y sabiduría del Ser, por tal motivo es indispensable conseguir nuestra propia 

conexión y grado jerárquico como muchos que ya lo han logrado en este espacio, para que 

la información sea comparada por ustedes y refutada o ratificada según su propia fuente. 

Mientras tanto, sólo queda confiar en su instinto y sentir, en lo que su corazón le transmita 

y su espíritu le dicte, sintiendo que resuena como un recuerdo olvidado en su interior, de 

algo lejano pero a la vez tan cercano a su corazón, que casi lo puede tocar…” PUNTO 

DE PARTIDA 

Hoy me centraré en esos silencios, en lo que debo callar, lo que nunca digo porque no debo 

decirlo y veremos cómo reciben una verdad sin anestesia y sin procesar, dejando así que 

ustedes destilen la información con su propio discernimiento y correspondiente grado 

jerárquico. 

Desde tiempos inmemoriales, desde que la humanidad recibió el conocimiento desde las 

estrellas, éste fue guardado por determinadas escuelas de pensadores, formadas por 

aquellos que tuvieron el valor de accionar y superarse a sí mismos, sujetos que no temieron 

enfrentar sus propios demonios y aceptar sus errores, que no temieron perdonarse y pedir 

perdón, que no siguieron a sus ángeles como salvadores, porque descubrieron que no hay 

nada que salvar porque nada es real. Este conocimiento esotérico escondía una verdad, 

una verdad tan fuerte que pocos la aceptarían y muchos enloquecerían al no poder 

decodificar la información, pues ellos sabían que toda la realidad subjetiva que conocían era 

nada más que un sueño, un sueño que soñamos durante nueve meses en el útero materno 

esperando nacer, un sueño que no es una metáfora, realmente usted aún está en el útero 

de su madre soñando que existe. 

Mientras usted sufre, ríe, llora, se apena o desespera por esto o aquello, peleando, 

discutiendo, defendiendo ideales, pensamiento y posturas particulares, la vida real se 

desarrolla en otro espacio matricial fuera del útero, esperando que usted nazca a la vida. 

Quizás su madre lo sienta moverse al patear su vientre en cada batalla emocional que usted 

tenga, en cada enfado, miedo, alegría o tristeza que su corazón sienta, quizás nada de lo 

que crea que es su existencia sea más que el proceso donde se graban las runas de los 

patrones básicos que tendrá luego de nacer, grabando su propia plantilla de existencia con 

cada ecuación de elección que se le presente, quizás en ese sueño de nueve meses que 

para usted es una vida, solo sueñe sus designios futuros o lo que fue o será una de sus 

existencias, soñando uno de los 49 avatares de su SER esperando su turno en la trama 

sagrada. 

https://detrasdeloaparente.com/2013/09/punto-de-partida/
https://detrasdeloaparente.com/2013/09/punto-de-partida/
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Piénselo, todas las filosofías dicen que la existencia es un sueño, que es mente, que es 

ilusoria, que es un holograma, que no es real. Ese bebé creciendo y desarrollándose sueña 

su vida, sueña que existe y sueña que sueña hasta el momento que le toque nacer y vivir la 

vida que durante nueve meses soñó. Intente soñar una existencia plena para que su vida 

real sea un paraíso de felicidad y amor y no un infierno de sufrimiento y dolor. 

Vídeo:   La vida es sueño 

• https://www.youtube.com/watch?v=SaDZqcRAG4I

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/ 

https://www.youtube.com/watch?v=SaDZqcRAG4I
https://detrasdeloaparente.com/
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107. DDLATV 02x06
EXO Y ENDO ENERGIAS / SUJETO OBJETO / TERCERA ENERGÍA 

11 de noviembre de 2015, 12:31 

DDLA TV 2×06 Exo y Endo energías / Sujeto objeto / Tercera energía 

• https://superocho.org/watch/Lijh2k95fJcSZxR

• https://www.youtube.com/watch?v=ipNP_UA8Aok

En el programa de hoy hablaremos de un término que puede parecerle poco conocido pero 

que sin embargo es un aspecto con el que lidiamos diariamente, nos referimos a las exo y 

endo energías ¿que son? ¿para que se utilizan? y ¿por qué decimos que la energía sólo le 

sirve al que la produce, mientras que éste pueda consumirla o compartirla en vida y de otra 

forma se contamina y termina en algo completamente inservible y venenoso es uno de los 

temas que trataremos en este programa. 

En ocasiones podemos rechazar información debido a los arquetipos que tenemos 

implantados. Es decir que podemos rechazar un objeto por la repulsión que nos ocasiones 

un sujeto, despreciando de esta forma información valiosa que podría ayudarnos a expandir 

la consciencia. Objeto y sujeto es otro tema tratado en esta emisión. 

En un mundo dual solo somos conscientes de dos energías, la positiva y la negativa, pero 

como el átomo, en nuestro interior también se encuentra la tercera energía. 

En este programa: 

• En Rasgando la realidad hablaremos acerca del Sol.

• Como se mencionaba al principio en este programa hablaremos acerca de las exo y

endo energías, Sujeto y objeto y finalmente se tratará el tema de la tercera energía.

• En la sección Pulso social preguntamos a la gente ¿Qué opinión tienen sobre el

Sol? y si ¿Cree que los demás planetas del sistema solar pudieran tener

una atmósfera como la de la Tierra?

• En El poder de la palabra nuestro compañero Ángel Hidalgo nos habla del Mito de
la Felicidad.

• En la sección Yo soy la fuente nuestro compañero nos hablará acerca de Sujeto y
objeto...

• Y para finalizar el programa en La otra historia hablaremos del manejo de las exo y

endo energías.

https://detrasdeloaparente.com/2015/11/ddla-tv-2x06-exo-y-endo-energias-sujeto/
https://detrasdeloaparente.com/2015/11/ddla-tv-2x06-exo-y-endo-energias-sujeto/
https://detrasdeloaparente.com/2015/11/ddla-tv-2x06-exo-y-endo-energias-sujeto/
https://superocho.org/watch/Lijh2k95fJcSZxR
https://www.youtube.com/watch?v=ipNP_UA8Aok
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Secciones: 

• Rasgando la realidad 2×06 – El Sol parte uno

• El poder de la palabra 2×06 – Prisiones

• El poder de la palabra 2×06 – Cuantas veces

• La otra historia 2×06 – El juego en el manejo de las exo y endo energías

Enlaces de Interés: 

Reflexión inicial 

• Exo y endo energías

Rasgando la realidad 

• La NASA capta las primeras imágenes de hielo de agua en el polo norte de Mercurio

• ¡Sorpresa! En Mercurio hay hielo y compuestos orgánicos

• La NASA publica las fotos más detalladas de los depósitos de hielo en Mercurio

• El Sol es un planeta frío y habitado

• Construyendo verdades

Reflexión tras Rasgando la realidad 

• Gravedad cero

• Los procesos energéticos

• Derrumban segunda ley de la Termodinámica

Reflexión tras Pulso social 

• Últimos informes

• Exo y endo energías

Reflexión tras El poder de la palabra 

• La fascinación

• Los patrones básicos

Reflexión sujeto y objeto 

• Últimos informes

• Sujeto y objeto

La otra historia 

https://detrasdeloaparente.com/2015/11/rasgando-la-realidad-2x06-el-sol-parte/
https://detrasdeloaparente.com/2015/11/el-poder-de-la-palabra-2x06-prisiones/
https://detrasdeloaparente.com/2015/11/el-poder-de-la-palabra-2x06-cuantas/
https://detrasdeloaparente.com/2015/11/la-otra-historia-2x06-el-juego-en-el/
https://detrasdeloaparente.com/2013/01/exo-y-endo-energias/
http://www.elmundo.es/ciencia/2014/10/16/543fef5bca474172588b456c.html
http://www.abc.es/ciencia/20121129/abci-agua-mercurio-nasa-201211292026.html
https://actualidad.rt.com/ciencias/169606-nasa-fotos-detalladas-crateres-mercurio
http://piramidal.net/2013/01/15/el-sol-es-un-planeta-frio-y-habitado/
https://detrasdeloaparente.com/2012/04/construyendo-verdades/
https://detrasdeloaparente.com/2012/01/gravedad-cero/
https://detrasdeloaparente.com/2012/09/los-procesos-energeticos/
http://www.eluniversal.com/opinion/120921/derrumban-segunda-ley-de-la-termodinamica
https://detrasdeloaparente.com/2014/02/ultimos-informes.html
https://detrasdeloaparente.com/2013/01/exo-y-endo-energias/
https://detrasdeloaparente.com/2014/02/la-fascinacion/
https://detrasdeloaparente.com/2014/02/patrones-basicos/
https://detrasdeloaparente.com/2014/03/ultimos-informes.html
https://detrasdeloaparente.com/2013/05/sujeto-y-objeto/
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• La otra historia: Un Amasterdamo llamado Jesús.

• Localizan la vivienda en la que pudo haberse criado Jesús de Nazaret junto a María

y José

• ¿Falso o auténtico?: Nuevas evidencias sobre el ‘Evangelio de la esposa de Jesús’

• Cómo Pablo falsificó la enseñanza de Jesús

Reflexión final 

• Anarquía

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/ 

https://detrasdeloaparente.com/2014/02/la-otra-historia-5/
https://detrasdeloaparente.com/2014/02/la-otra-historia-5/
https://actualidad.rt.com/actualidad/167909-localizar-vivienda-criar-jesucristo
https://actualidad.rt.com/actualidad/167909-localizar-vivienda-criar-jesucristo
https://actualidad.rt.com/ciencias/183993-falso-autentico-estudian-evangelio-esposa-jesus
http://www.theologe.de/pablo.htm
https://detrasdeloaparente.com/2013/11/anarquia/
https://detrasdeloaparente.com/
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108. LA OTRA HISTORIA 2X06
EL JUEGO EN EL MANEJO DE LAS EXO Y ENDO ENERGÍAS 

11 de noviembre de 2015, 12:32 

EL JUEGO EN EL MANEJO DE LAS EXO Y ENDO ENERGÍAS 

En los programas anteriores, venimos dejando caer conceptos para quienes siguen con 

interés DDLA TV y les interesa conocer lo oculto detrás de la realidad. 

Les dijimos que todo es energía, desde la luz como extremo que vibra a la más alta 

frecuencia y por contraparte, la materia, que es una manifestación de la energía vibrando a 

la frecuencia más baja. Según esto; ustedes podrían preguntarme: entonces ¿una piedra 

efectivamente es energía? Y la respuesta es sí, materia vibrando a la frecuencia energética 

más baja. 

Si recuerdan, programas atrás les hablamos de George Gurdjieff, un maestro místico, un 

escritor y compositor de origen armenio. Gurdjieff fue el creador del llamado Cuarto Camino 

cuya enseñanza, sirvió de aliento a otros buscadores y encontradores de su Verdad. El 

inconveniente que este camino solo era válido para Gurdjieff y murió con él , en el momento 

de la partida. Aun así, Gurdjieff estudió aspectos que van relacionados con la energía que 

produce el Ser Humano y sin saberlo, esta es pasto y alimento de aquellos a quienes no 

vemos pero sabemos que existen, los mismos que por ejemplo Carlos Castaneda llamase 

“voladores”. 

¿O realmente piensan que la cadena alimenticia termina en nosotros? ¿Se han parado a 

pensar y preguntado si continua nuestra presencia en esa cadena no es más que un eslabón 

que alimenta a otras especies? Miren, nuestra etiqueta de nombre de especie es compuesta 

por los vocablos; Ser y Humano, siendo una dualidad dentro de un universo dual de 

opuestos de energías contrarias; una dualidad que no es única y que conocemos como es 

la noche- día, cielo-tierra, positivo-negativo, blanco – negro , hombre-mujer, sol-luna, etc... 

Nuestra parte como Ser; es la chispa divina que la Creación y nuestra verdadera esencia, 

es nuestra parte eterna, la que nunca muere, y con la que conectaremos cuando el día toque 

a su final y la partida nos retorne a la casa del Padre. 

https://detrasdeloaparente.com/2015/11/la-otra-historia-2x06-el-juego-en-el/
https://detrasdeloaparente.com/2015/11/la-otra-historia-2x06-el-juego-en-el/
https://detrasdeloaparente.com/2015/11/la-otra-historia-2x06-el-juego-en-el/
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Nuestra parte humana, es la que nos hace coexistir y transitar con la materia en un Universo 

de materia, donde nuestra presencia humana obedece a la necesidad de encarnar nuestro 

Ser delegando en cada uno de nosotros como humano, mercaba , avatar o vehículo que 

debe experimentar y vivir los estímulos y emociones que nos brinda este mundo. Como tal, 

la parte Humana es perecedera y tenemos una caducidad . 

Ni usted ni yo estamos aquí por casualidad, tampoco nos tocó una familia por azar o nace 

en un país y población por reparto, pero lo cierto es que donde hemos recalado y vivimos, 

Nuestra estancia y paso existencial por este planeta llamado Tierra en el momento presente, 

tiene una razón o razones de Ser, una intención inicial y un propósito final que quedó 

contraído fuera antes de la concepción, la memoria nos fue borrada y una vez aquí, cada 

individualidad debe tratar de buscar, encontrar y descubrir las certezas para lo que vino. 

Pero no es un juego fácil y como les informamos programas atrás, desde el Pacto entre 

Moisés y Jehová (Yhave) la mentira y el juego de sometimiento por parte de una pequeña 

parte del pueblo elegido, nos dejó embebidos en sus mentiras de modo que nos vendieron 

el estandarte de la democracia y libertad para hacernos creer que somos libres, simplemente 

porque tenemos la oportunidad de elegir al representante dictador que más nos guste dentro 

del abanico que los programadores de los Amos nos ponen delante. 

C + O + N = H 

Esta ecuación, compuesta y ejecutada por diversos arquetipos, consiguen dominarnos y 

doblegarnos para que los Amos, los que realmente mandan, puedan extraer de usted o de 

mi, el mejor H posible para alimentar a esos que no vemos pero existen. Vamos a ver en 

que consiste y cómo trabaja ese juego de energías del que tanto hablamos tomando algunos 

ejemplos de acontecimientos sucedidos y conocidos por todos: El 11-S fue un suceso que 

sin duda, conmovió al mundo. En la prensa como en la red, encontrarán información y 

desinformación sobre si fue un atentado islamista o realmente fue un autoatentado. 

Un suceso de esa envergadura y las consecuencias posteriores y que duran a día de hoy, 

han sembrado en cada uno de nosotros, estados de ánimo diferentes por un lado; 

sufrimiento, indignación, tristeza, irá, impotencia, odio, negatividad, desaliento, 

incomprensión, angustia, congoja, consternación, abatimiento etc… millones de personas 

tras lo acontecido y e inexplicable en un mundo como este, más tecnológico y 

supuestamente más humano, estuvimos vibrando energéticamente durante esos días hacia 

el extremo cuyas entidades se nutren de las bajas frecuencias, cada vez que reaccionamos 

en base a los estímulos comentados. 

En cambio vibramos cuando el gobierno de USA tomo las acciones pertinentes declarando 

la guerra al terrorismo, donde la sed de justicia basculó al extremo contrario y millones de 
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personas generaron energías opuestas a las anteriores, solidaridad, venganza, júbilo, 

posteriormente y en frío, vienen los análisis por parte de informadores y desinformadores, 

ofreciendo interpretaciones varias que ponen en duda la versión oficial y dan pie a 

interrogantes que ponen en duda lo acontecido, pero lo cierto que una vez tomada la 

respuesta y acciones en los años posteriores, se produce una decisión de energías, unas 

en sentido de que pueden hacer lo que quieran por hacer justicia y otros generando energías 

contrarias por estar excediéndose con las invasiones. 

Si se fijan somos nosotros los que en lugar de unirnos, participamos en su juego de 

dividirnos y enfrentarnos por razones de múltiples; raza ,género, religión, política, idioma, 

fronteras, gustos, aficiones, etc.., todo lo que tienda a desunir a la masa sirve para evitar 

que esta accione como un bloque y de unidad, por esta razón mientras estemos en 

continuas disputas y peleas de interés o de razón, seguiremos enfrentados favoreciendo a 

que unos pocos, sigan en la poltrona del poder, mientras el resto que es sometido, no se 

entera muy bien sobre porque están reaccionando. 

En resumidas cuentas, el 11-S es un ejemplo de lo que llaman “Eventos Programados”, y el 

objeto es el propio de un catalizador que provoca un choque consciente en el inconsciente 

colectivo, buscando en el mismo una reacción mundial que genere raudales de energía y 

alimento de quienes no vemos pero existen, energías que en su caso irán a favor de un 

opuesto o de su contrario, sin que la mayor parte de la humanidad sospeche el motivo de 

porque sucede algo irracional que para colmo, todos desaprobamos. 

Este choque consciente como lo fue el 11-S y otros tantos, son lo que en DDLA llamamos 

octavas o acontecimientos provocados, que nacen con una intención inicial y buscan 

culminar un propósito final. 

Otra de las energías que buscan en nosotros para conseguir el dominio y sometimiento de 

esos pocos hacia el resto del mundo, es la llamada Energía del Miedo. El miedo, es una 

energía de uso recurrente, y decir recurrente es porque se repite en diferentes momentos y 

de forma concreta, en unos dura unos instantes y para afectarles es preciso que se repita 

con frecuencia. En otros, el miedo llega a ser un problema que los aísla hasta convertirse 

en una enfermedad. 

¿Quién se acuerda de la gripe aviar? ¿O del ébola? ¿O las vacas locas? por citar unos 

ejemplos donde las noticias tuvieron un impacto importante durante un corto espacio de 

tiempo, pasadas dos semanas, todo lo que parecía que podían suponer se diluyó como un 

azucarillo en el café, nosotros olvidamos pues ante tanto desconcierto consiguieron extraer 

nuestra energía pues proyectamos pensamientos de angustia y miedo ante poder 

contraerlo, etc. 
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¿Por qué solo los telediarios noticieros de radio y prensa solo dan malas noticias? Porque 

quieren que ustedes y yo, vivamos dentro de una realidad que proyectamos y somos 

constructores donde la desolación y la desgracia tratan de que veamos que forma parte de 

nuestro entorno. 

Deben entender que esta información que les transmitimos, no pone en duda que existan 

las malas noticias con las que nos bombardean a diario y nuestro cerebro procesa, poniendo 

en alerta y activando nuestros mecanismos protección y aislamiento, por la aparición del 

miedo. 

Piensen cada vez que detecten que una noticia, les está tratando de influir porque entre 

otras cosas, no está ni en su mano ni en la mía frenar la invasión de un país. 

¿Qué pretenden obtener de mí? El día que cada persona que forma parte del inconsciente 

colectivo, se dé cuenta de que todo es un juego, que no pasa nada pues que el traje de 

carne y hueso provisto de fecha de caducidad que lucimos, solo es un contenedor que 

transita experiencias en este EM que habitamos y las graba en librería de horizonte donde 

está almacenada las experiencias y aprendizajes de otras tantas pasadas y futuras. Mientras 

cada uno no se dé cuenta de que su esencia es el Ser, la partícula divina del Padre que 

nunca muere y a la que le pertenece, la vida como totalidad. 

Nosotros, creemos conocernos sin caer en la cuenta que no somos más que simple materia 

en proceso de expansión, que muere y repite de nuevo tantas veces como su Ser sienta la 

necesidad de encarnarse. 

Ténganlo presente en adelante. 

Programa completo: 

• DDLA Tv 2×06 – Exo y Endo energías / Sujeto objeto / Tercera energía

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/ 

https://detrasdeloaparente.com/2015/11/ddla-tv-2x06-exo-y-endo-energias-sujeto/
https://detrasdeloaparente.com/
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109. EL PODER DE LA PALABRA 2X06
PRISIONES 

11 de noviembre de 2015, 12:32 

PRISIONES 

Cómo me encerraron en tantas prisiones vacías, cómo me dejé seducir por tantos deseos 

vanos, fueron las miradas lanzadas a las lejanías o los necios enredos que acogí en mis 

manos… 

Dónde me encuentro después de tanta tropelía, a dónde me ha llevado este inconsciente 

proceder, qué sensación invade y corroe esta alma vacía de un sinuoso laberinto sin cesar 

de recorrer… 

Prisionero estoy de mis propias emociones, preso de unos pensamientos alejados de mi 

ser, envuelto en retazos de engaños y desazones que mi espíritu libre me impele a 

deshacer. 

No buscaré más por calles tortuosas y desoladas, hallaré el cielo abierto donde amar y 

crecer, creando con esas finas sedas aterciopeladas las alas que me llevarán a volverme a 

reconocer. 

Ángel .º. 

Programa completo: 

• DDLA Tv 2×06 – Exo y Endo energías / Sujeto objeto / Tercera energía

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/ 
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110. RASGANDO LA REALIDAD 2X06
EL SOL PARTE UNO 

11 de noviembre de 2015, 12:32 

EL SOL PARTE UNO 

El Sol es la estrella más cercana a la Tierra y el mayor elemento del Sistema Solar, 

representando, por sí solo, alrededor del 99% de su masa. 

La energía del Sol, en forma de luz solar, sustenta a casi todas las formas de vida en la 

Tierra a través de la fotosíntesis, y determina el clima y la meteorología. Es también nuestra 

principal fuente de energía, que se manifiesta, sobre todo, en forma de luz y calor. 

Esta breve descripción resume algo que todos sabemos sobre el Sol. Pero como ya saben 

los que siguen el programa, en Detrás de lo Aparente nos gusta mirar más allá de lo que 

nos dice la Ciencia Oficial, la cual tiene mucho de dogmática. Ya pasó el tiempo del miedo 

a la hoguera del que piensa diferente. Cada vez más investigadores y científicos hablan y 

exponen sus hallazgos, sin temor a ser desprestigiados, si lo que descubren contradice la 

postura oficialista. 

Decía Mark Twain que “Es más fácil engañar a la gente, que convencerlos de que han sido 

engañados”. Puede que antes fuera así, pero la humanidad actual es cada día más 

consciente, es tiempo de que la verdad salga a la luz. Si nos acompañan, tal vez descubran 

que el Sol es mucho más que una gigantesca estufa radiactiva. 

Se formó hace 4600 millones de años, esencialmente de polvo estelar y gas. A partir cuyo 

caldo primigenio se inician los procesos de dan lugar a la formación de los asteroides, 

cometas, lunas y planetas de nuestro sistema solar. Así que podríamos considerar al Sol 

como el “óvulo” de nuestro Sistema Solar. Gracias a él surge la vida, y la sustenta día a día, 

a través de la energía que irradia, la cual aprovechamos todos los seres vivos, de una u otra 

manera. 

Recurrimos a la enciclopedia online por antonomasia, Wikipedia, para comprobar que “en la 

actualidad, la astrofísica dispone de un modelo de estructura solar que explica 

satisfactoriamente la mayor parte de los fenómenos observados”. Como vemos, el 

conocimiento del Sol parte de premisas hipotéticas sacadas de un modelo que no puede 

https://detrasdeloaparente.com/2015/11/rasgando-la-realidad-2x06-el-sol-parte/
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explicar todos los fenómenos observados, ya que no se basa en datos ciertos y 

contrastados. Muchos estudiosos del Sol asumen como cierto el conocimiento adquirido, 

pero mientras no se compruebe empírica y fehacientemente, afirmar que lo que saben “está 

demostrado científicamente” no se ajusta a la realidad. 

Según el paradigma científico, el Sol tiene en su superficie, llamada fotosfera, una 

temperatura de entre 5000 y 6000 grados centígrados. La temperatura en el espacio exterior 

es de -270ºC aproximadamente. Sin embargo, saliendo de nuestra atmósfera, se nos dice 

que a partir de mediciones, realizadas en el transbordador espacial durante sus orbitas por 

la Tierra, se comprobó que la temperatura oscila entre los -180ºC en la sombra de nuestro 

planeta y los 122ºC en la cara iluminada por el Sol, debido a su cercanía. 

La Ciencia nos vende que la Tierra está a la distancia justa del Sol para que pueda albergar 

vida. Si estuviera más alejada, haría demasiado frío, y si estuviera más cerca, demasiado 

calor. Visto desde esa premisa, parece que somos unos privilegiados…¿o tal vez no? Hay 

que tener presente que comprobar estas cosas no está al alcance de la mayoría. 

A lo largo de la historia, se nos ha dicho que somos los únicos seres vivos del Universo, que 

la Tierra es plana, que todos los astros giran alrededor de nuestro planeta…Pero la verdad 

siempre acaba saliendo a la luz… 

Podemos sacar algunas conclusiones a partir de datos, aprovechando las inconsistencias 

de los informes y teorías propagados por la Nasa y demás acólitos del, digamos, Sistema 

(porque en su mayoría es lo que son, teorías, por más que las etiqueten de “hechos 

comprobados científicamente”). Por ejemplo, si es cierto que fuera de nuestra atmósfera, 

situados frente al Sol, la temperatura es de 122ºC, ¿Cómo es posible que haya hielo en los 

casquetes polares de Mercurio? Como vemos en sendas noticias publicadas recientemente 

por más media españoles. Debido a su cercanía al Astro Rey, se le atribuyen temperaturas 

por encima de los 400ºC. 

Esto puede ser entendido obviando el modelo aportado por la Ciencia oficialista. Científicos 

que se salen de los cánones establecidos han llegado a la conclusión de que el Sol es una 

central electromagnética de energía fría de punto cero que no genera calor y lo que sentimos 

es la consecuencia de sus rayos al cruzar la atmósfera, o lo que es lo mismo, la temperatura 

la da la atmósfera al ser atravesada por sus radiaciones. 

El Ingeniero Isaías Araujo Serpas, publicó en 1937 su «Teoría electromagnética del sol frio; 

análisis sobre una nueva estructura del universo» en San José, Costa Rica. Dos años antes, 

participó, en calidad de Delegado de El Salvador, en La Conferencia Oceanográfica Ibero-

Americana, celebrada en España en el mes de abril de 1935. 
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En ella se mostró rotundo, al exponer, en base a su investigación, que “ES PROBABLE QUE 

EL SOL TENGA HABITANTES, PUESTO QUE ES, SIMPLEMENTE UN PLANETA FRÍO, 

GOBERNANTE DE SU SISTEMA.” Según esta teoría, el Sol no emite luz por ser un astro 

frío. La luz del día es eléctrica de manera esencial, y sólo en esta razón científica se 

encuentra la causa de su blancura, de su pureza, de su claridad, de su fuerza de 

penetración, del orden de su descomposición observado en el espectro, la cual se propaga 

por medio de las oscilaciones del espacio ondulatorio electromagnético. 

El poder de penetración de los rayos de luz, incluyendo los rayos infrarrojos y los rayos 

ultravioleta, es, por otra parte, una propiedad que no puede atribuirse a un Sol en ignición. 

En definitiva, Isaías Araujo dedujo que la luz solar no es propia de la combustión, sino de 

naturaleza electromagnética. 

Siguiendo el hilo de estas argumentaciones, la cercanía de nuestro planeta no tendría la 

relevancia supuesta para generar las condiciones apropiadas para la vida. Es lógico pensar 

que el Sol atienda por igual las necesidades energéticas de todos los planetas que le 

acompañan en su viaje por la Galaxia. Por si no lo sabían, viajamos, junto al resto de 

planetas, describiendo una órbita helicoidal a rebufo del Sol en su viaje por la Galaxia. 

Alan Stern, un científico planetario e investigador principal de la misión de la NASA New 

Horizons, destinada a explorar Plutón, al comentar las últimas imágenes recogidas por la 

sonda de New Horizons, dijo que «Este mundo está vivo», en referencia a Plutón. «Tiene 

clima, tiene brumas en la atmósfera, geología activa», explicó el científico. 

Como podrán comprobar, lejos de ser la roca muerta y helada, de los confines del sistema 

solar, que se suponía que era, hallan sorprendentes similitudes entre Plutón y la Tierra. En 

las fotos recientemente publicadas de Plutón al atardecer, se aprecia una compleja neblina 

en distintas capas. Tras analizar las imágenes en detalle, científicos de New Horizons 

sostienen haber encontrado sorprendentes semejanzas entre el planeta enano y el nuestro, 

y un posible ciclo de clima diurno. 

Estando como está a una distancia del Sol de 5900 millones de kilómetros, si éste fuera una 

enorme bola de fuego, tal y como se sostiene, estaría demasiado lejos para ejercer una 

influencia climática adecuada. Pero visto desde esta otra óptica, sí, ya que la temperatura 

la daría la atmósfera al ser atravesada por sus radiaciones. 

En los últimos meses se suceden noticias que evidencian que la vida no es una exclusiva 

de este planeta: 

El Instituto de Investigación Espacial de la Academia de Ciencias de Rusia ha hecho 

públicas 30 años después de ser realizadas por las sondas soviéticas Venera una serie de 

imágenes únicas de supuestos seres vivos en el planeta Venus. 
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Por otro lado, El científico argentino Gerónimo Villanueva, uno de los responsables del 

estudio dado a conocer recientemente que determinó la existencia de agua en Marte, está 

entusiasmado con la posibilidad de encontrar vida en ese planeta que cada día que pasa se 

parece más a la Tierra. 

Numerosos científicos, ingenieros, astrónomos, técnicos y aficionados amateurs, a lo largo 

y ancho de la Tierra, vienen diciendo desde hace décadas que las fotos que en su día 

empezaron a enviar las sondas Viking 1 y 2 y el programa Mars Pathfinder, están sujetas a 

manipulaciones, de modo que las mismas no reflejan los verdaderos colores del planeta 

Marte. La propia Nasa, origen de los retoques fotográficos, comienza a mostrar sus 

verdaderos colores, y el parecido con nuestro planeta es asombroso. 

Como ven, el problema que plantea que no pueda haber vida en otros planetas es la lejanía 

o cercanía del Sol. Pero si consideramos que éste no emite luz por ser un astro frío, y tanto

la luz como la temperatura es generada por la atmósfera al ser atravesada por la energía

procedente de él, podría haber vida en cualquier planeta. Incluso sería más lógico. ¿Nunca

han pensado que es raro que entre tanto planeta descubierto estemos solos?

Quedan en el tintero investigaciones, descubrimientos, y testimonios que no hemos reflejado 

y que evidencian que el Sol es mucho más que una bola de fuego. De hecho, las imágenes 

que hayan podido ver de él desde fuera de la atmósfera son animaciones hechas por 

ordenador, y siempre lo escenifican como una esfera ígnea, tal vez para reafirmar su modelo 

solar en nuestros subconscientes. Que lo veamos amarillo o naranja depende de nuestra 

atmósfera. Ni siquiera es su color real. En realidad su aspecto es como el de cualquier otra 

estrella. 

Programa completo: 

• DDLA Tv 2×06 – Exo y Endo energías / Sujeto objeto / Tercera energía

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/ 
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111. EL PODER DE LA PALABRA 2X06
CUÁNTAS VECES 

11 de noviembre de 2015, 22:54 

CUÁNTAS VECES 

Esto de la felicidad (del latín felicitas, a su vez felix, «fértil, fecundo, vivo, animado») tiene 

mucho que cortar. Todo el mundo busca la felicidad como si fuera la panacea de sus males, 

como si fuera la terminación del sufrimiento, el paraíso perdido, el colmo de nuestros 

sueños, el éxtasis de la vida. La felicidad tiene mucho de mito y algo de realidad, pero 

seguramente poco tiene que ver con la idea que sobre ella nos han querido inculcar. 

¿Cuántas veces amando la luz nos conformamos con un momentáneo resplandor?… El 

ego, sabiéndose amenazado por el despertar de la consciencia, es rápido y hábil 

mostrándonos sucedáneos, sustitutos, que capten nuestra atención para que olvidemos el 

verdadero despertar, la verdadera luz interior brillante y perenne. 

Y nosotros vamos detrás de ellos como el burro y la zanahoria, persiguiendo luciérnagas 

para alumbrar nuestro corazón, vendiendo nuestra primogenitura por un plato de lentejas. 

El ego, astuto y viejo en experiencias, no quiere morir. No quiere que el Ser en nosotros le 

imponga su voluntad y acabe con su reinado. 

Entonces, valiéndose de nuestra inquietud y curiosidad, nos ofrece cebos suculentos y 

atractivos que nos hagan picar el anzuelo y perdernos en su mundo fantasioso lleno de 

deseos, de apariencias, que calman y anestesian nuestra verdadera inquietud espiritual 

dándonos a cambio misticismo barato y experiencias virtuales. 

El caso es que es muy fácil perderse si no se está atento a las señales del camino. Como 

fácil es comprar cualquier cosa con tal de consumir algo para aplacar el apetito insaciable. 

Un apetito que intenta llenar el vacío inmenso que se siente en ausencia del Ser. 

Ángel .º. 
Programa completo: 

• DDLA Tv 2×06 – Exo y Endo energías / Sujeto objeto / Tercera energía

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/ 
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112.  HIPERTIEMPO 

 
16 de noviembre de 2015, 17:02 

 

En DDLA tratamos el tema del tiempo en más de una oportunidad. Vimos el tiempo lineal 

donde los sucesos transcurren en una línea inamovible e inviolable de (pasado → presente 

→ futuro), vimos el tiempo cuántico donde las tres líneas transcurren en paralelo y vimos el 

tiempo vectorial donde según la ubicación de los vectores del vaet nos desplazaríamos hacia 

el pasado o el futuro rompiendo las leyes del modelo lineal. Todas estas apreciaciones 

estudiadas en su momento, fueron visiones del tiempo desde la observación desde este 

espacio matricial, siendo el tiempo como percibimos el movimiento del espacio, mediante la 

percepción de nuestra consciencia, donde el tiempo es como percibimos el movimiento del 

espacio no manifestado y ya manifestado. Hoy intentaremos por primera vez, ver el tiempo 

real, y no como la percepción del movimiento del espacio descripto anteriormente. 

Debería recomendarles que leyeran los artículos referentes al tiempo que se encuentran en 

el blog, pero los condicionaría al arquetipo hasta ahora visto y acabaría siendo perjudicial 

para la comprensión de este nuevo concepto, pues necesitamos pensar desde “fuera de la 

caja” para que podamos decodificar correctamente el hipertiempo. Primero intentaré 

sacarlos de la caja para luego desarrollar el tema, así que relájense y disfruten del viaje. 

El tiempo es cómo percibe la consciencia el movimiento del espacio, éste depende de la 

percepción que tenga el sujeto de su entorno y del universo donde se encuentre el 

observador de ese entorno. Imaginemos que usted está sentado frente a su pc (computador) 

y piensa que le gustaría tomarse un vaso de jugo, inmediatamente después de ese 

pensamiento se levanta de su cómoda silla de escritorio y se dirige hacia la cocina de su 

casa que se encuentra a unos 10 pasos de donde está ahora, tardando aproximadamente 

en recorrer esa distancia 13 segundos. Sobre la mesada de la cocina se encuentra una 

mosca absorbiendo los restos de una gota de té o café de su desayuno. La mosca con sus 

https://detrasdeloaparente.com/2015/11/hipertiempo/
https://detrasdeloaparente.com/2015/11/hipertiempo/
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múltiples ojos observa como usted suelta el mouse, gira y se levanta de su asiento para 

dirigirse hacia ella muy pero muy lentamente. El tiempo de la mosca es distinto al suyo pues 

la señora mosca vive en un universo diferente, donde todo transcurre muy rápido; en lo que 

usted tarda en ir hasta la cocina, la mosca fue y vino diez veces, por consiguiente vive en 

un universo donde ve todo más lento, pues su percepción del movimiento del espacio es 

más rápido.  Para que comprendan esta idea véanlo como los fotogramas de una película, 

con 24 fotogramas por segundo (FPS) vemos la película en tiempo real, si los fotogramas 

se acrecientan, por ejemplo 2400 FPS vemos la película en cámara lenta, y si decrecen, por 

ejemplo 16 FPS, vemos la película acelerada, como los films mudos de Chaplin.  Señora 

mosca percibe el transcurrir del tiempo muy lentamente porque sus fotogramas son muy 

altos, la percepción que tendrá de su entorno será lenta, y aunque para nosotros su 

existencia sea muy corta, entre 15 y 30 días en su estado adulto, para la señora mosca será 

toda una larga y lenta vida. 

Ahora imaginemos una partícula de luz, que llamaré Sr. Lumen. Esta partícula se mueve 

muy rápido desde nuestra perspectiva, se mueve a 300.000 Km/s (kilómetros por segundo). 

El Sr. Lumen se mueve muchísimo más rápido que la señora mosca, tan rápido es el 

movimiento del Sr. Lumen que el universo circundante le parece estático, y lo percibe a 

usted y a la mosca como un fotograma. Sr. Lumen puede recorrer la habitación, detenerse, 

observar a la mosca volando y a usted caminando hacia la cocina como si fueran imágenes 

fijas, no notaría movimiento alguno ni percibiría “vida” alguna en esa imagen, pues el 

movimiento molecular se detendría y el universo todo no tendría movimiento para el Sr. 

Lumen, por consiguiente, sin movimiento no hay tiempo, o mejor dicho, no se percibe el 

tiempo, pues éste ahora pasa a ser el mismo movimiento del Sr. Lumen, convirtiéndose éste 

en el mismo tiempo. Nosotros no percibiríamos al Sr. Lumen, aún en estado de reposo, pues 

su estado de reposo sería tan rápido que nuestros sentidos no tendrían oportunidad de 

captarlo, por consiguiente el Sr. Lumen estaría en un EM superior y diferente donde el 

tiempo no existe como tal, donde el pasado, presente y futuro son conceptos abstractos y 

sin sentido. Podríamos entonces definir al hipertiempo como “el movimiento del propio 

tiempo fuera del espacio” donde el tiempo como percepción del movimiento del espacio no 

existe, pues el tiempo se convierte en el propio movimiento. 

Ahora ya fuera de la caja, observemos el movimiento desde el hipertiempo. Como dije en 

su momento, desde nuestra percepción tridimensional 4×4 el tiempo es la percepción del 

movimiento del espacio no manifestado (futuro) y el del ya manifestado (pasado), siendo el 

presente un instante del espacio manifestado en el ahora, un ahora imposible de retener, 

pues ese instante se convierte en pasado en cuanto se manifiesta. Cuando el espacio aún 

no está manifestado en el presente, se mueve en una dimensión diferente como el Sr. 

Lumen, que podríamos definir como un EM superior (EMs), pues está fuera de la percepción 
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de nuestros sentidos, y por consiguiente para nuestra realidad subjetiva aún no existe. Nos 

centraremos en un EMs inmediato, o futuro matricial 5×5 compuesto por cuatro dimensiones 

físicas y una mental, el Sr. Lumen observaría el presente como una instantánea de las 25 

realidades que componen su EMs de hipertiempo pudiendo recorrer esa realidad a su 

antojo, siguiendo la línea de espacio correspondiente al fotograma o instantánea en 

cuestión. Si la línea seguida corresponde a una de las 16 realidades del presente, el Sr. 

Lumen podrá recorrerla hasta nuestro pasado, pero si es una de las 9 restantes, no podrá 

traspasar su propia realidad, pues la línea se cortará en el límite de su espacio hacia atrás 

con respecto a su movimiento. El EM del futuro pierde 1 dimensión y 9 realidades al 

convertirse en presente, y 2 dimensiones y 16 realidades al convertirse en pasado, por 

consiguiente no todas las líneas temporales tienen continuidad de futuro ha pasado, sino 

aquellas que comparten dimensiones. Esto explica cómo se puede viajar en el 

espacio/tiempo, pues solo hay que transformar ese tiempo en el propio movimiento, o sea, 

en hipertiempo para que el espacio pasado o futuro de una línea (realidad) con continuidad 

se manifieste. 

Para el Sr. Lumen esas líneas temporales son espacio, pues el mismo Lumen es el tiempo, 

porque para él, el espacio es estático, sin movimiento y sin tiempo fuera de su propio 

movimiento. Viendo esto desde una visión hipertemporal, recorrer 10, 100 o 1000 años luz, 

es lo mismo para el Sr. Lumen, pues no tarda tiempo, sino espacio presente. Siempre es el 

ahora en el hipertiempo, para nosotros la luz que viene de las estrellas tarda (x) cantidad de 

años luz en llegar, pero para la luz (Sr. Lumen), el viaje es instantáneo, pues existe en un 

eterno presente. Los saltos temporales o viajes en el tiempo se efectúan mediante el 

hipertiempo, como también fue utilizado por los ingenieros áureos en su momento, para 

modificar los campos mórficos, o por los formatierras para reubicar la luna. El hipertiempo 

es una herramienta fundamental en todo este proceso de cambio, porque hasta el mismo 

sistema solar entero se está moviendo (reubicando) a una posición diferente gracias al 

hipertiempo, pues desde una posición estática es mucho más fácil, rápido y sencillo mover 

o cambiar algo de lugar espacial.

Comprender el hipertiempo desde la física y matemáticas tradicionales es una tarea 

imposible, pero desde las ciencias de horizonte es bastante sencillo, pues usando las MTD 

para los cálculos y algoritmos se demuestra y comprende perfectamente la realidad del 

hipertiempo. Como no soy un experto matemático ni físico de horizonte, no puedo hacer en 

este artículo más que exponer de forma acotada esta realidad y dejar a su libre 

interpretación y discernimiento el resto. Salirse de la caja es indispensable, no podría 

explicar y ustedes comprender el hipertiempo si así no hiciere, así que ahora el trabajo 

es intentar salirse para comprender de forma correcta todo lo expuesto. Usted es 
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el parámetro entre la realidad y la ilusión, así que depende exclusivamente de usted que 

esta información sea real o pura fantasía. Nmc, ncndlqd, iycaum .º. 

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/ 

https://detrasdeloaparente.com/
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113. DDLATV 02X07
LA GRAN RAMERA / LAS RELIGIONES DEL DEMIURGO 

18 de noviembre de 2015, 12:32 

DDLA TV 02x07 La Gran Ramera / Las Religiones del demiurgo 

• https://superocho.org/watch/TzRu8VXSycrvh79

• https://www.youtube.com/watch?v=8o2FeguspxI

¿Han escuchado el término ‘La gran ramera’? Es una forma de llamar a la iglesia apostólica 

y romana. ¿Pero por qué se utiliza ese término? Cuando se arma la biblia tal cual la 

conocemos, se incluye en ella el pentateuco judío y el nuevo testamento, parte de los 

muchos evangelios existentes, que no comprometían el conocimiento de la verdadera 

historia. En él se aseguraron de dejar codificado lo que pasaría al final de los tiempos cuando 

se inicie la etapa final de la caída definitiva de la humanidad en las garras del anticristo, anti-

cristalización del Ser. En apocalipsis 17 y 18, la condenación de la gran ramera, se relata 

ante nuestras narices como la iglesia católica, recién creada, dominaría y manipularía la fe, 

hasta que ellos, decidieran destruirla para implantar una nueva iglesia y religión que la 

reemplace, cuando el nuevo orden mundial sea implantado sobre la tierra. De eso y más 

hablaremos en el programa de hoy. 

En programas anteriores hemos mencionado que la religión fue el primer método utilizado 

por los amos para la reprogramación, manipulación y control, ha llegado el momento de 

conocer la verdad de lo que se oculta tras las religiones, y que descubran hacia quien está 

dirigida su fe. La etimología de la palabra religión, del latín religare o re-legere siempre fue 

motivo de controversia. Según Cicerón, re-legere (para re leer), según Lactancio, religare 

(para obligar), y según la historia conocida y no conocida, ésta parece ser la correcta 

interpretación y sentido de la religión. 

Acompáñenos en un programa más y descubra con nosotros lo que la religión nos ha 

ocultado por mucho tiempo. 

En este programa: 

• En Rasgando la realidad tendremos la segunda entrega por parte de Jorge acerca

del Sol .

• Como tema principal en esta entrega hablaremos del verdadero sentido de la religión

católica conocida como ‘La gran ramera’.

https://detrasdeloaparente.com/2015/11/ddla-tv-2x07-la-gran-ramera-las/
https://detrasdeloaparente.com/2015/11/ddla-tv-2x07-la-gran-ramera-las/
https://detrasdeloaparente.com/2015/11/ddla-tv-2x07-la-gran-ramera-las/
https://superocho.org/watch/TzRu8VXSycrvh79
https://www.youtube.com/watch?v=8o2FeguspxI
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• En la sección Pulso social preguntamos a la gente ¿Qué opinión tienen sobre la

intuición y la razón? y si ¿Utilizan alguna más que la otra?

• En El poder de la palabra nuestro compañero Ángel Hidalgo nos habla de la

sociedad en que estamos inmersos actualmente donde pareciera que todo se puede

comprar y vender incluso la espiritualidad que es tratada como simple Mercadería.

• En la sección Yo soy la fuente nuestro compañero nos hablará acerca de la

manipulación de la que podemos ser objeto todo por nuestro deseo de ser superiores

a los demás y sentirnos «Los especiales».

• Y para finalizar el programa en La otra historia continuaremos hablando acerca de

la Gran ramera.

Secciones: 

• Rasgando la realidad 2×07 – El Sol parte dos

• El poder de la palabra 2×07 – Mercadería

• La otra historia 2×07 – La gran ramera

Enlaces de interés: 

Rasgando la realidad 

• Teoría del Sol frío

• ¿El sol es frío?

• Movimiento helicoidal, Sol y planetas (video)

• «Este mundo está vivo»: Nasa sobre Plutón

• Halla sorprendentes similitudes entre Plutón y la Tierra

• Desclasifican imágenes secretas del planeta Venus

• Los científicos creen posible encontrar vida en Marte

Reflexión tras Rasgando la realidad 

• Las religiones del demiurgo I

• Los creadores

• El primer servidor

• El algoritmo fe

Reflexión tras Pulso social 

• El segundo cerebro

https://detrasdeloaparente.com/2015/11/rasgando-la-realidad-2x07-el-sol-parte/
https://detrasdeloaparente.com/2015/11/el-poder-de-la-palabra-2x07-mercaderia/
https://detrasdeloaparente.com/2015/11/la-otra-historia-2x07-la-gran-ramera/
https://detrasdeloaparente.com/2010/08/teoria-del-sol-frio.html
https://exociencias.wordpress.com/2013/09/10/el-sol-es-frio/
https://www.youtube.com/watch?v=bMfBeuqr7i8
http://www.elimparcial.com/EdicionEnlinea/Notas/CienciayTecnologia/06102015/1014794-Este-mundo-esta-vivo-NASA-sobre-Pluton.html
https://actualidad.rt.com/ciencias/187097-hallar-similitudes-pluton-tierra
https://actualidad.rt.com/ciencias/187206-cientifico-ruso-creer-encontrar-vida-venus
http://www.noticiasdegipuzkoa.com/2015/10/11/sociedad/los-cientificos-creen-posible-encontrar-vida-en-marte
https://detrasdeloaparente.com/2011/05/las-religiones-del-demiurgo-i/
https://detrasdeloaparente.com/2011/05/los-creadores/
https://detrasdeloaparente.com/2012/03/el-primer-servidor/
https://detrasdeloaparente.com/2011/12/el-algoritmo-fe/
https://detrasdeloaparente.com/2012/10/el-segundo-cerebro/
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• Explicando al Demiurgo vs demiurgo

• El pacto

Reflexión tras El poder de la palabra 

• Volver

• El gobierno secreto

• Las religiones del demiurgo II

• La tercera energía

La otra historia 

• La gran ramera

• María Magdalena

• Infiltrados en el Vaticano

• ¿Controla el Opus Dei la élite financiera de España?

Reflexión final 

• Anarquía

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/ 

https://detrasdeloaparente.com/2011/06/explicando-al-demiurgo-vs-demiurgo/
https://detrasdeloaparente.com/2012/03/el-pacto/
https://detrasdeloaparente.com/2014/04/volver/
https://detrasdeloaparente.com/2014/08/el-gobierno-secreto/
https://detrasdeloaparente.com/2011/06/las-religiones-del-demiurgo-ii/
https://detrasdeloaparente.com/2011/03/la-tercera-energia/
https://detrasdeloaparente.com/2011/12/la-gran-ramera/
https://es.wikipedia.org/wiki/Mar%C3%ADa_Magdalena
http://anarre.galeon.com/aficiones567618.html
https://actualidad.rt.com/actualidad/view/144215-opus-dei-elite-financiera-espana
https://detrasdeloaparente.com/2013/11/anarquia/
https://detrasdeloaparente.com/
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114. RASGANDO LA REALIDAD 2X07
EL SOL PARTE DOS 

18 de noviembre de 2015, 12:33 

EL SOL, SEGUNDA PARTE 

El Ingeniero Isaías Araujo Serpas, publicó en 1937 su «Teoría electromagnética del sol frio; 

análisis sobre una nueva estructura del universo» en San José, Costa Rica. 

Dos años antes, participó, en calidad de Delegado de El Salvador, en La Conferencia 

Oceanográfica Ibero-Americana, celebrada en España en el mes de abril de 1935. En ella 

se mostró rotundo, al exponer, en base a su investigación, que “ES PROBABLE QUE EL 

SOL TENGA HABITANTES, PUESTO QUE ES, SIMPLEMENTE UN PLANETA FRÍO, 

GOBERNANTE DE SU SISTEMA.” Según esta teoría, el Sol no emite luz por ser un astro 

frío. La luz del día es eléctrica de manera esencial, y sólo en esta razón científica se 

encuentra la causa de su blancura, de su pureza, de su claridad, de su fuerza de 

penetración, del orden de su descomposición observado en el espectro, la cual se propaga 

por medio de las oscilaciones del espacio ondulatorio electromagnético. 

El poder de penetración de los rayos de luz, incluyendo los rayos infrarrojos y los rayos 

ultravioleta, es, por otra parte, una propiedad que no puede atribuirse a un Sol en ignición. 

En definitiva, Isaías Araujo dedujo que la luz solar no es propia de la combustión, sino de 

naturaleza electromagnética. 

Siguiendo el hilo de estas argumentaciones, la cercanía de nuestro planeta no tendría la 

relevancia supuesta para generar las condiciones apropiadas para la vida. Es lógico pensar 

que el Sol atienda por igual las necesidades energéticas de todos los planetas que le 

acompañan en su viaje por la Galaxia. Por si no lo sabían, viajamos, junto al resto de 

planetas, describiendo una órbita helicoidal a rebufo del Sol en su viaje por la Galaxia. 

Alan Stern, un científico planetario e investigador principal de la misión de la NASA New 

Horizons, destinada a explorar Plutón, al comentar las últimas imágenes recogidas por la 

sonda de New Horizons, dijo que «Este mundo está vivo», en referencia a Plutón. «Tiene 

clima, tiene brumas en la atmósfera, geología activa», explicó el científico. 

https://detrasdeloaparente.com/2015/11/rasgando-la-realidad-2x07-el-sol-parte/
https://detrasdeloaparente.com/2015/11/rasgando-la-realidad-2x07-el-sol-parte/
https://detrasdeloaparente.com/2015/11/rasgando-la-realidad-2x07-el-sol-parte/
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Como podrán comprobar, lejos de ser la roca muerta y helada, de los confines del sistema 

solar, que se suponía que era, hallan sorprendentes similitudes entre Plutón y la Tierra. En 

las fotos recientemente publicadas de Plutón al atardecer, se aprecia una compleja neblina 

en distintas capas. Tras analizar las imágenes en detalle, científicos de New Horizons 

sostienen haber encontrado sorprendentes semejanzas entre el planeta enano y el nuestro, 

y un posible ciclo de clima diurno. 

Estando como está a una distancia del Sol de 5900 millones de kilómetros, si éste fuera una 

enorme bola de fuego, tal y como se sostiene, estaría demasiado lejos para ejercer una 

influencia climática adecuada. Pero visto desde esta otra óptica, sí, ya que la temperatura 

la daría la atmósfera al ser atravesada por sus radiaciones. 

En los últimos meses se suceden noticias que evidencian que la vida no es una exclusiva 

de este planeta: 

El Instituto de Investigación Espacial de la Academia de Ciencias de Rusia ha hecho 

públicas 30 años después de ser realizadas por las sondas soviéticas Venera una serie de 

imágenes únicas de supuestos seres vivos en el planeta Venus. 

Por otro lado, El científico argentino Gerónimo Villanueva, uno de los responsables del 

estudio dado a conocer recientemente que determinó la existencia de agua en Marte, está 

entusiasmado con la posibilidad de encontrar vida en ese planeta que cada día que pasa se 

parece más a la Tierra. 

Numerosos científicos, ingenieros, astrónomos, técnicos y aficionados amateurs, a lo largo 

y ancho de la Tierra, vienen diciendo desde hace décadas que las fotos que en su día 

empezaron a enviar las sondas Viking 1 y 2 y el programa Mars Pathfinder, están sujetas a 

manipulaciones, de modo que las mismas no reflejan los verdaderos colores del planeta 

Marte. La propia Nasa, origen de los retoques fotográficos, comienza a mostrar sus 

verdaderos colores, y el parecido con nuestro planeta es asombroso. 

Como ven, el problema que plantea que no pueda haber vida en otros planetas es la lejanía 

o cercanía del Sol. Pero si consideramos que éste no emite luz por ser un astro frío, y tanto

la luz como la temperatura es generada por la atmósfera al ser atravesada por la energía

procedente de él, podría haber vida en cualquier planeta. Incluso sería más lógico. ¿Nunca

han pensado que es raro que entre tanto planeta descubierto estemos solos?

Quedan en el tintero investigaciones, descubrimientos, y testimonios que no hemos reflejado 

y que evidencian que el Sol es mucho más que una bola de fuego. De hecho, las imágenes 

que hayan podido ver de él desde fuera de la atmósfera son animaciones hechas por 

ordenador, y siempre lo escenifican como una esfera ígnea, tal vez para reafirmar su modelo 

solar en nuestros subconscientes. Que lo veamos amarillo o naranja depende de nuestra 
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atmósfera. Ni siquiera es su color real. En realidad su aspecto es como el de cualquier otra 

estrella. 

Programa completo: 

• DDLA Tv 2×07 – La gran ramera / Las religiones del demiurgo

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/ 

https://detrasdeloaparente.com/2015/11/ddla-tv-2x07-la-gran-ramera-las/
https://detrasdeloaparente.com/
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115. EL PODER DE LA PALABRA 2X07
MERCADERÍA 

18 de noviembre de 2015, 12:34 

MERCADERÍA 

Hoy en día de todo se compra y se vende, hasta lo espiritual. Se vende una idea y habrá 

quien la compre, se vende un plan y habrá quien lo compre, se vende una salvación y habrá 

quien la compre. En esta triste realidad todo es oferta y demanda en un mundo de carencias 

y de vacuidad. 

Todo el mundo corre sin saber a dónde, busca sin saber qué, persigue aunque sea a una 

sombra y se vende al mejor postor que colme sus ilusiones. Todo el mundo anda perdido, 

corriendo de un lado para otro sin rumbo fijo ni propósito definido, y es caldo de cultivo 

aprovechado por los espabilados que recogen las energías dispersas y desorientadas. 

Ah, qué tiempos de inconsciencia y sinrazón, qué fácil lo han tenido los depredadores para 

alimentarse de las incautas ovejas y qué fácil resulta llevarlas al precipicio de su propia 

ignorancia. Cuántos se dejan arrastrar por lucecitas estratégicamente colocadas que 

atrapan a los insectos atraídos por la falsa luz de una lámpara. 

Y es que mientras no encendamos la verdadera luz, la que habita en nuestro interior debajo 

de las cortinas de la inconsciencia, no habrá guía que ilumine el camino. Fácil entonces será 

perderse recorriendo veredas a oscuras, buscando predicadores, guías y salvadores que no 

tienen piedad ni les interesa tu bienestar ni tu liberación, sino la adulación y adoración que 

de ti reciben. 

Mercaderías que se exponen en bonitos escaparates, baratijas pintadas con colores 

brillantes y fascinadores envueltas en papel de celofán: experiencias astrales de sabor a 

fresa, almas gemelas envueltos en amoríos, contactos de seres espirituales de color azul y 

conocimientos reservados para la sangre verde con un toque de menta. Pasen y vean que 

la fiesta está montada. 

Consuman los sabores de otras dimensiones que sólo Yo les puedo mostrar… Dicen que 

Christo cuando vio el mercadeo que se realizaba en la casa del Templo sacó el látigo y los 

https://detrasdeloaparente.com/2015/11/el-poder-de-la-palabra-2x07-mercaderia/
https://detrasdeloaparente.com/2015/11/el-poder-de-la-palabra-2x07-mercaderia/
https://detrasdeloaparente.com/2015/11/el-poder-de-la-palabra-2x07-mercaderia/
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expulsó con el poder de la Voluntad… Pocas cosas pueden ser tan graves como la 

prostitución de la Verdad. 

Pero, por encima de tanta fiesta y fanfarria, de tantas luces electroscópicas y de neón, se 

alzará la luz de la Consciencia como faro anunciador de que el puerto está cercano y la 

travesía incierta llega a su fin. 

Ángel .º. 

Programa completo: 

• DDLA Tv 2×07 – La gran ramera / Las religiones del demiurgo

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/ 

https://detrasdeloaparente.com/2015/11/ddla-tv-2x07-la-gran-ramera-las/
https://detrasdeloaparente.com/
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116. LA OTRA HISTORIA 2X07
LA GRAN RAMERA

18 de noviembre de 2015, 12:36 

LA GRAN RAMERA 

En repetidas ocasiones escucho comentarios acerca de quién atiende el calificativo bíblico 

la Gran Ramera. 

Este comienzo del programa 7 de LOH en DDLA TV, tratará de informar y exponer por medio 

de la interpretación de información que está al alcance de cualquiera. 

Al titular del apelativo bíblico que hoy nos ocupa. Esperamos que sean ustedes mismos, 

quienes saquen sus propias conclusiones y mejor, si deciden investigar y creerse así 

mismos. Para muchos practicantes y conocedores de la biblia , es común que el término de 

La Gran Ramera califique el papel bíblico, que identifica a María Magdalena, la que fuera 

considerada como prostituta para el cristianismo occidental, y que para el oriental por el 

contrario aproxima a ésta, como un apóstol más de Jesús. 

Viene como anillo al dedo comentarles, que el en evangelio de Tomás, Pedro, manifiesta su 

repulsa y odio hacia la Magdalena tras conocer que Jesús, le cuenta secretos que no 

comparte con el resto. Llega incluso a despreciarla diciendo el propio Pedro que: “las 

mujeres no son dignas de la vida”. 

Esta etiqueta hacia la Magdalena Según Wikipedia; proviene de una homilía del papa 

Gregorio Magno (muerto en 591) quien expresa de forma inequívoca y entre otras mujeres, 

a María Magdalena como prostituta arrepentida, cuestión que duró hasta 1969, cuando el 

papa Pablo VI retiró del calendario litúrgico el apelativo de «penitente» adjudicado 

tradicionalmente a María Magdalena . Desde entonces, la Iglesia Católica ha dejado de 

considerar a María Magdalena una prostituta arrepentida. 

Sin embargo, esta visión continúa siendo la predominante para muchos católicos. 

https://detrasdeloaparente.com/2015/11/la-otra-historia-2x07-la-gran-ramera/
https://detrasdeloaparente.com/2015/11/la-otra-historia-2x07-la-gran-ramera/
https://detrasdeloaparente.com/2015/11/la-otra-historia-2x07-la-gran-ramera/
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Entonces: 

¿Son de justicia este tipo de cambios donde durante siglos la sagrada institución mancha y 

difama la memoria de una apóstol porque conviene y luego pasado el tiempo sin más, 

cambian como si no hubiera pasado nada? ¿A quién creen realmente que la Biblia hace 

referencia con un calificativo ofensivo? 

Miren, la Biblia dice en el Apocalipsis 17Reina-Valera 1960 (RVR1960) 

Condenación de la Gran Ramera 

17 Vino entonces uno de los siete ángeles que tenían las siete copas, y habló conmigo 

diciéndome: Ven acá, y te mostraré la sentencia contra la gran ramera, la que está sentada 

sobre muchas aguas; 

7 Y el ángel me dijo: ¿Por qué te asombras? Yo te diré el misterio de la mujer, y de la bestia 

que la trae, la cual tiene las siete cabezas y los diez cuernos. 

18 Y la mujer que has visto es la gran ciudad que reina sobre los reyes de la tierra. 

¿Se puede entrever tras lo dicho, que estas asociaciones son más próximas al poder y 

dominio de una institución, que al peligro que supone una mujer en apariencia, de dudosa 

reputación? 

La Gran Ramera, como calificativo se atribuye también al “el lobo disfrazado con piel de 

cordero” y sin más rodeos, le corresponde en definitiva a…LA Iglesia Católica Apostólica y 

Romana institucionalizada. El apodo se atribuye desde antaño cuando antes fue el Gran 

Sanedrín que tras la muerte de Christo y en un proceso de varios siglos de transformación, 

evoluciona para convertirse en la Iglesia conocida como un nuevo arquetipo moderno y 

cambiante pero con los mismos amos al frente. 

Esta transformación comienza en el siglo 1 con un cristianismo primitivo que con el paso de 

los años y de los siglos, deja de ser el cristianismo de los valores de la sencillez y el amor 

difundido por su líder, Christo, para convertirse en una iglesia con valores contaminados de 

poder, dominio, control y sometimiento. No es hasta el concilio de Nicea del 325 d.C, cuando 

el emperador Constantino, toma parte en los conflictos y disputas religiosas cristianas 

ofreciendo facilidades para que se materialicen un cristianismo perseguido en auge e ilegal, 

en la nueva religión del imperio romano. 

Las luchas de poder fueron fuertes como lo son a día de hoy, algo que no ha cambiado 

como verán más adelante, pues el avispado de Constantino con la intención de perpetuarse 

en el trono, usó en su beneficio esta nueva religión legalizada para sus fines particulares. 

Llamar a la Iglesia la Gran Ramera, no es por insultar, es una interpretación viendo como 

desde siempre, se mueven manadas de lobos entorno a una presa que hoy cuenta, con más 
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de 2.000 millones de almas bautizadas, junto con incalculables riquezas materiales, hasta 

un estado propio. Una vez la Iglesia queda constituida con la base en los 4 Evangelios 

llamados Canónicos, confeccionados y seleccionados por Ireneo de Lión, que hacía 

informes muy bien hilados y detallados, el Gran Sanedrín del culto a Yhavé, cambia de 

coordenadas ubicando el centro de poder en Roma y su nueva religión. Las luchas de poder 

de las que les hablo, son la causa y efecto de la eterna dualidad del universo dual y el 

manejo de la energía de opuestos. 

El control de 2.000 millones de almas bautizadas en la Fe, son el rebaño a guiar por pastores 

que difundirán impactos para que generen las energía de bajas frecuencias y bajo octanaje 

,a partir del patrón del el sufrimiento. 

El miedo y la desazón, como principales reseñas. 

Como explicamos esta energía a producir es solo un polo y necesita de del polo opuesto 

dual para que la energía de millones de almas se mueva y no se almacene hasta pudrirse, 

algo contrario a las leyes 1 y 5 de todo proceso energético. 

La Gran Ramera crece no sin escándalos de las luchas de poder, papas en su historia 

envenenados, alternancias de poder entre las facciones que se integran la dualidad 

eclesiástica, conocedores de la energía del juego de opuestos. 

Más cercano a nuestros días. ¿Cómo se cuece todo este caldo de cultivo? ¿Qué facciones 

hoy por hoy conforman y quieren ese poder dentro de la Gran Ramera? Paso a darles 

respuesta con un documento investigado que pueden encontrar en internet y lo firma G. L. 

de Rojas. 

Es de hace unos 10 años pero servirá de ejemplo, para ver el porque es la Gran Ramera. 

En La información que nos brinda, busquen el punto medio ubicando en un extremo la duda 

de su veracidad y en el opuesto, aceptando que algo pasa, les aseguro que podrán tener 

una visión equilibrada de lo que sucede y como se mueven los grupos de poder dentro de 

la Gran Ramera: 

La infiltración en el Vaticano es un hecho. La masonería, el OPUS DEI, los servicios 

secretos, Los Illuminati, la OTO (Orden Templaria de Oriente)y el satanismo han sido 

capaces de colocar a sus hombres en puestos claves del Vaticano que dan acceso a la 

información y, en el mejor de los casos, al poder. 

La Masonería 

Cuando las logias masónicas se extendieron por Europa en los inicios del siglo XVIII, las 

condenas papales no se hicieron esperar. 
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Clemente XII, con su bula In Eminenti del 24 de abril de 1738, condenó y prohibió las 

sociedades, reuniones, asociaciones o agrupaciones denominadas Liberi Muratori. Otros 

papas siguieron el ejemplo de Clemente: Benedicto XIV, Pío VII, León XII, León XIII y PíoX. 

El paso del tiempo, sin embargo, ha provocado que la masonería no sólo sea aceptada más 

o menos por el Vaticano, sino que esté infiltrada en los diferentes escalafones de poder y lo

controle en parte. El primer hecho que provocó que la opinión pública conociese dicho

extremo fue el caso de la Logia P2 italiana. Por allí pasaron hombres ligados a las finanzas

y el poder del Vaticano, personalidades de la política y las finanzas de Italia y Latinoamérica,

que acabaron envueltos en tramas delictivas.

El 12 de diciembre de 1987, el periodista Pier Carpi, en L’Expresso, afirmaba sobre la 

presencia de la Logia P2 en el Vaticano que “se llama ‘Logia Eclesia’ y está en contacto 

directo con el gran maestre de la Logia Unida de Inglaterra, el duque Michael de Kent. A ella 

pertenecen más de cien personas entre cardenales, obispos y monseñores de la Curia que 

consiguen mantenerlo en el más absoluto secreto, pero no hasta escapar a las 

investigaciones de los hombres del famoso OPUS DEI”. 

La infiltración de la masonería en el Vaticano es un hecho. Y su gran éxito, según parece, 

ha sido limitar las parcelas de poder en el Vaticano de los conservadores del OPUS DEI e 

instituciones similares que apuestan por un gran conservadurismo. 

El Opus Dei 

El OPUS DEI fue fundado en España a finales de los años veinte por José María Escrivá de 

Balaguer. Juan XXIII no apreciaba el conservadurismo opusdeísta, pero sus sucesores 

iniciaron un acercamiento a la Obra. De hecho, el 28 de noviembre de 1982 Juan Pablo II 

proclamó oficialmente la elevación del OPUS DEI al rango de prelatura personal. De esta 

forma, la organización de Escrivá de Balaguer se situó en una posición inmejorable para 

infiltrarse e intentar dominar a la Iglesia católica desde dentro, lo cual ha conseguido sólo a 

medias, por la dura oposición de la masonería “vaticana” y de otros “infiltrados”. 

El OPUS DEI ha sido citado como secta secretista y Por ejemplo, en 1997, una comisión de 

investigación del Parlamento belga, incluyó al OPUS DEI en una lista de 189 sectas o 

asociaciones sectarias. 

El actual nivel de infiltración y de poder del OPUS DEI en el Vaticano, es mayor que en 

países como España, porque, desde el papa hasta el último cura del Vaticano, existen 

cientos de afiliados a la Obra. Giuliano Di Bernardo, Gran Maestre de una Obediencia de la 

masonería italiana, harto de que se acusase a la masonería de infiltración en el Vaticano, 

afirmó que: “ las fuerzas de la reacción católica están en pleno movimiento, reorganizan sus 
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tropas y acusan a la masonería. Hombres del OPUS DEI ocupan los más altos cargos del 

poder y condicionan las elecciones de importancia nacional”. 

La existencia de una enorme infiltración del OPUS DEI en el Vaticano, responde a un deseo 

de adquirir poder y promover el conservadurismo en la Iglesia católica objetivos contrarios 

a los deseos de la masonería “vaticana”, que aspira a humanizar el Vaticano. 

Los servicios de inteligencia 

Los servicios de inteligencia tienen un gran poder en la sombra. La CIA de EE.UU., el 

Mossad israelí, los servicios británicos MI5 y MI6, la desaparecida KGB o, incluso, el CNI 

español, disponen de amplias redes de espías y pisos francos en el extranjero para poder 

realizar sus labores de información y contrainteligencia. 

Resulta obvio que el Vaticano es un manjar gustoso para los principales servicios secretos 

del mundo y que sus agentes están infiltrados en el mismo, al igual que la masonería y el 

OPUS DEI. 

Así, la cruzada derechista y anticomunista que llevó a cabo la logia masónica irregular P2, 

tanto dentro como fuera del Vaticano, estuvo apoyada en parte por la CIA. Varios miembros 

prominentes de la Logia P2 recibieron apoyo económico de la agencia para luchar contra el 

comunismo italiano. 

De esta forma, el Vaticano sufría la infiltración del KGB y de otros servicios secretos de 

países comunistas del antiguo Bloque de Este. 

En 1998, dos miembros de la Guardia Suiza del Vaticano aparecieron asesinados y el hecho 

resultó un escándalo. Al final, sabemos que Alois Estermann, uno de los asesinados, se 

había convertido en informador de la Stasi, bajo el nombre cifrado de “Werder”, había 

enviado a la policía secreta de la RDA, numerosos y detallados informes sobre el Vaticano 

utilizando una casilla postal del tren nocturno Roma-Innsbruck. 

La infiltración de los servicios de inteligencia en el Vaticano, así, pues, es un hecho tan real 

como la infiltración de la masonería y el OPUS DEI. Mientras los últimos, desean dominar y 

reconducir la política del Vaticano, los espías se limitan a obtener información útil, valorada 

como “Top Secret”, para saber más y diseñar estrategias favorables a sus respectivos 

países. 

Los Illuminati, la Orden Templaria de Oriente y el Satanismo 

Existen otras órdenes próximas a la masonería y el satanismo que igualmente están 

infiltradas en el Vaticano. Los Illuminati, fundados por Adam Weishaupt el 1 de mayo de 

1776 en Baviera, siempre promovieron la estrategia de la infiltración. Algunos expertos en 

sociedades secretas han detectado infiltraciones en el Vaticano en ese sentido, Piers 
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Compton, ex editor de la publicación católica The Universe, por ejemplo, ha rastreado la 

infiltración de Los Illuminati en la Iglesia católica. Y cita como evidencia el que católicos 

prominentes utilicen el símbolo iluminista dentro del triángulo caso de la colección de sellos 

del Vaticano de 1978 o como afirma Compton, el papa Juan XXIII utilizaba el símbolo en su 

cruz personal. 

La OTO (Ordo Templi Orientis), fundada por los francmasones alemanes de alto grado ; 

Kellner y Reuss a principios del siglo XX, también ha estado interesada en la estrategia de 

infiltrar a sus hombres en el Vaticano o de captar a cargos de la Iglesia que pudiesen tener 

acceso a información privilegiada. 

El cardenal decimonónico Mariano Rompalla (1843-1913), ejerció de secretario de Estado 

del Vaticano durante el papado de León XIII, cuando falleció el papa, surgió como principal 

candidato al papado, aunque no alcanzó ese puesto por el veto del emperador José de 

Habsburgo. Tras su muerte, se encontraron papeles de éste que lo ligaban a la OTO y que 

confirmaban los deseos de los templarios orientales por penetrar en el campo del enemigo. 

Finalmente, en el terreno del luciferismo y el satanismo, encontramos el rastro de una 

organización satánica que opera en el seno del Vaticano. El libro “El Vaticano contra Dios” 

(Ediciones B, 1999), escrito por un grupo denominado Los Milenarios, relata la citada 

infiltración en el Vaticano, contando el caso de un arrepentido que hizo confesión de sus 

“pecados”. 

Aquí termino un resumido texto de G.L de Rojas que encontraran en el blog 

anarre.galeon.com 

Después de lo expuesto: ¿Creen que tantas manadas de lobos o grupos de poder que se 

dan cita en el Vaticano están lejos de la verdadera Fe de Christo? ¿Se entiende porque hay 

ministros y presidentes de países pertenecientes a órdenes místicas y religiosas? ¿Se 

comprende bien ahora a quien pertenece desde siempre el calificativo de La Gran Ramera? 

¿Creen que los casos de pederastia que hacen caer la iglesia son simples hechos aislados 

en busca del sensacionalismo? ¿Creen que es un simple acto de hackeo el asunto Vatileaks 

acaecido hace unos días por escándalos financieros del Vaticano a cargo del prelado 

español del OPUS DEI Lucio Angel Vallejo Balda? ¿Creen que Jorge Mario Bergoglio tiene 

un trabajo de limpieza de cloacas por delante? ¿O cómo Jesuita, rinde pleitesía a su General 

llamado el Papa Negro y acata aun siendo Papa, sus órdenes? 

No crean nada de lo contado, simplemente investiguen y hoy más que nunca, créanse a 

ustedes mismos. 

Programa completo: 

• DDLA Tv 2×07 – La gran ramera / Las religiones del demiurgo

https://detrasdeloaparente.com/2015/11/ddla-tv-2x07-la-gran-ramera-las/
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117. LUCAS PRESIDENTE

21 de noviembre de 2015, 15:12 

Todos los gobernantes responden al sionismo internacional pues vivimos en una sociedad 

sionista, pero una cosa es gobernar desde un arquetipo sionista, y otra muy diferente es 

gobernar desde una intención y propósito sionista donde el modelo es completamente 

opuesto al objetivo final del Dragón. Pueden no votar, pero si van a votar sean coherentes 

en pensamiento, palabra y acto. 

En la sociedad actual veo tanta inconsciencia, hipocresía e incoherencia entre pensamiento, 

palabra y obra, que hasta me descompone físicamente (literalmente). 

Indudablemente vivimos en universos muy diferentes y nunca podrán comprender que no 

se puede servir a la cábala (sistema) y al Dragón (Humanidad) al mismo tiempo. No se 

puede estar parado entre dos aguas una que viene y otra que va, hay que montarse sobre 

una y que nos lleve a donde nos tiene que llevar. 

El sionismo está fragmentado por todo el mundo, pero no está vencido, y hasta que este no 

caiga definitivamente seguiremos sumidos en las intenciones particulares de los 

gobernantes, así que lo único que queda es apoyar el «modelo» más acorde a nuestro 

propósito final que es el propósito del Dragón (Humanidad) hasta que el paradigma cambie 

y el sistema sionista todo se derrumbe. 

En lo general tenemos que elegir un lado del péndulo, pero en lo particular podemos elegir 

la pesa que lo mueve, la tercera energía, nuestro particular paradigma del Dragón, la 

Anarquía del Ser, y mantenernos semidesconectados del sistema. 

Siempre digo que “la idiotez es un estado inducido por la ignorancia y el mundo está lleno 

de ignorantes escribiendo y diciendo idioteces”. Pues aunque no debo involucrarme, pues 

mi intención y propósitos son otros, no soporto ver la cantidad de idiotas e ignorantes 

que promueven un modelo de país que va en contra “absoluta” del arquetipo del Dragón y 

https://detrasdeloaparente.com/2015/11/lucas-presidente/
https://detrasdeloaparente.com/2015/11/lucas-presidente/
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del mismo propósito que estamos difundiendo sólo por “librarse” de sujetos 

(particularidades) que les desagradan (gobernantes y políticos). Una actitud sumamente 

egoísta e idiota. Veo demasiado «olvido» y creo que los argentinos debieran recordar en 

que desembocó un modelo sionista neoliberal como el propuesto por una de las partes, 

modelo ejecutado en Argentina y que tuvo su desenlace final el 21 de diciembre de 2001. 

Pareciera que a los argentinos les encantan las octavas recurrentes, y seguir comiendo una 

y otra vez del mismo vómito que los enfermó. Por ese mismo modelo que propone un 

«cambio» Europa está como está, convulsionada, quebrada y destruida, igual que Argentina 

lo estuvo hace 15 años, y que ahora un “Cambiemos” intenta volver a imponer. 

Grecia fue un punto de inflexión para el Dragón, los ojos de los MS estaban puestos en ellos 

a tal punto, que una mala decisión de su pueblo habría significado el retiro del Dragón de la 

escena y el triunfo del sionismo, Argentina no tiene ese honor, pero es un punto de suma 

importancia para la unión de toda Latinoamérica, y si pierde el espacio matricial ganado al 

sionismo hasta ahora , perderán esta batalla y la guerra se extenderá por unos 

cuantos años más intentando volver a recuperar lo perdido. 

Si bien Argentina no es un punto de inflexión importante en este juego, si lo es para 

Latinoamérica y para mí, pues estaré midiendo el inconsciente y el consciente colectivo y 

observando si cinco años de trabajo ininterrumpido, intentando crear consciencias valieron 

la pena en ese país, o sólo fueron perlas tiradas a egoístas, inconscientes e incoherentes 

cerdos, salvajes animales que sólo quieren salvarse ellos sin importarle un comino el prójimo 

y la totalidad de involucrados en la escena completa. No me interesa quien esté en el poder, 

si Fulano, Mengano o el Pato Lucas, me interesan las intenciones y propósitos generales 

de esos gobernantes, donde prime la ecuación de probabilidad (consciente colectivo) y no 

la de improbabilidad (inconsciente colectivo) en sus actos y decisiones. 

De la misma manera estaré atento a cada ecuación de elección sea donde sea, y veremos 

si la masa crítica tiene o no posibilidades de que se manifieste. Este domingo Argentina toda 

tendrá su propia ecuación de probabilidad/improbabilidad, una sumatoria de ecuaciones de 

elección particulares que definirán el rumbo de un colectivo en los próximos cuatro años, un 

rumbo con el Dragón o con el Sionismo que los llevará por caminos muy diferentes, uno 

hacia su liberación e independencia, y el otro nuevamente hacia su dominio y sometimiento. 

Ahora ustedes eligen, yo ya elegí, elegí la coherencia entre pensamiento, palabra y obra 

que me une al Dragón (Humanidad consciente) sobre todo deseo y conveniencia personal. 

Nota: 

Este artículo se autodestruirá nuevamente pasadas las elecciones. 

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/ 

https://detrasdeloaparente.com/
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118. SELECCIONES

23 de noviembre de 2015, 16:55 

Ya veis que no soy un pesimista ni un desencantado, ni un vencido, ni un amargado por 

derrota ninguna: a mí no me ha derrotado nadie; y aunque así hubiera sido, la derrota sólo 

habría conseguido hacerme más fuerte, más optimista, más idealista; porque los únicos 

derrotados en este mundo son los que no creen en nada, los que no conciben un ideal, los 

que no ven más camino que el de su casa o su negocio, y se desesperan y reniegan de sí 

mismos, de su patria y de su dios, si lo tienen, cada vez que les sale mal algún cálculo 

financiero o político de la matemática de su egoísmo. 

¡Trabajo va a tener el Enemigo para desalojarme a mí del campo de batalla! El territorio de 

mi estrategia es infinito, y puedo fatigar, desconcertar, desarmar y aniquilar al adversario, 

obligándolo a recorrer distancias inmensurables, a combatir sin comer, ni beber, ni tomar 

aliento, la vida entera, y cuando se acabe la tierra, a cabalgar por los aires sobre corceles 

alados, si quiere perseguirme por los campos de la imaginación y del ensueño. Y después 

el Enemigo no puede renovar su gente, por la fuerza o el interés, que no resisten mucho 

tiempo; y entonces, o se queda solo, o se pasa al A.M.O.R., y es mi conquista, y se rinde 

con armas y bagajes a mi ejército invisible e invencible… 

«Hay algo que deberíais saber, y es que no hemos venido a negociar»… 

No han logrado eliminar el virus del sistema, si eso es lo que creen, al contrario, lo han 

hecho doblemente fuerte. Junto a nuestros hermanos en todo Gea y con la Guía de 

nuestro Maestro, hemos conseguido espacio matricial que jamás recuperarán, he iremos 

por más. Hoy, no se engañen con ilusiones de triunfo, su final está tan cerca como el 

final de nuestro puño, alzado en señal de victoria… 

El Dragón (Humanidad) ejecutará su más bella sinfonía, lo quieran o no. 

Rober Lucero 

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/ 

https://detrasdeloaparente.com/2015/11/selecciones-52/
https://detrasdeloaparente.com/2015/11/selecciones-52/
https://detrasdeloaparente.com/
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119. DDLATV 2X08
CEREBRO Y MENTE / ACCION REACCION / OCTAVAS 

25 de noviembre de 2015, 12:40 

DDLA TV 2×08 Cerebro y mente / Acción reacción / Octavas 

• https://superocho.org/watch/k9ODbsAZXLbW2wX

• https://www.youtube.com/watch?v=TIzOmMCQaac

Solemos pensar que el cerebro y la mente son lo mismo, pero lo son? ¿Qué función 

desempeña cada uno? En el programa de hoy hablaremos acerca de este tema y le daremos 

respuesta a estas interrogantes. 

Además hablaremos acerca de la acción y reacción y de cómo en base a acciones 

premeditadas se puede obtener de nosotros una reacción esperada. Reacción que podría 

ser transmutada siempre y cuando hagamos uso de una herramienta que desconocemos y 

que se ha tratado de vulgarizar, nos referimos a la energía del A.M.O.R. 

Finalmente trataremos brevemente el tema de las octavas. Que es una forma de llamar a lo 

que se conoce como fractales. ¿Pero de qué forma nos afectan o para que sirven? De eso 

y más hablaremos en el programa de hoy. 

En este programa: 

• En Rasgando la realidad nuestro compañero Jorge nos contará acerca de El agua .

• Hablaremos de cerebro y mente, dos cosas diferente que solemos asociar a lo

mismo. También hablaremos acerca de la acción y reacción y finalmente trataremos

el tema de las octavas.

• En la sección Pulso social preguntamos a la gente ¿Que opinan acerca del cerebro

y la mente? y además ¿De cara a los acontecimientos acaecidos en los últimos días,

que le parece la reacción de la gente ante dichos actos?

• En El poder de la palabra nuestro compañero Ángel Hidalgo habla acerca del

manejo de la energía, en esta entrega que tiene por título Dispersión y
concentración.

• En la sección Yo soy la fuente nuestro compañero Oscar nos hablará acerca de

la Unión

• Y para finalizar el programa en La otra historia continuaremos hablando acerca de

los motivos ocultos de la segunda guerra mundial y el juego de los opuestos.

https://detrasdeloaparente.com/2015/11/ddla-tv-2x08-cerebro-y-mente-accion/
https://detrasdeloaparente.com/2015/11/ddla-tv-2x08-cerebro-y-mente-accion/
https://detrasdeloaparente.com/2015/11/ddla-tv-2x08-cerebro-y-mente-accion/
https://superocho.org/watch/k9ODbsAZXLbW2wX
https://www.youtube.com/watch?v=TIzOmMCQaac
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Secciones: 

• Rasgando la realidad 2×08 – El agua

• El poder de la palabra 2×08 – Dispersión y concentración

• La otra historia 2×08 – Los motivos ocultos de la WW2 / El puzzle de los
Opuestos

• Jacques Benveniste. La memoria electromagnética del agua

• Mensajes del agua(video)

• Luc Montagnier afirma que la memoria del agua es posible, y reabre con ello el caso

Benveniste.

• Entrevista a Masaru Emoto

Reflexión tras Pulso social 

• El programa ego

• Consciencia artificial

• El primer servidor

• El arma secreta

• El centro de gravedad

Reflexión tras El poder de la palabra 

• Acción y reacción

• Pensamiento programado

• El pensamiento cuántico

Reflexión Yo soy la fuente 

• Secuestradores de recuerdos

• La tercera energía

• Unificación

Reflexión tras Yo soy la fuente 

• El secreto de las octavas I

• El secreto de las octavas II

La otra historia 

• La otra historia

https://detrasdeloaparente.com/2015/11/rasgando-la-realidad-2x08-el-agua/
https://detrasdeloaparente.com/2015/11/el-poder-de-la-palabra-2x08-dispercion/
https://detrasdeloaparente.com/2015/11/el-poder-de-la-palabra-2x08-dispercion/
https://detrasdeloaparente.com/2015/11/la-otra-historia-2x08-los-motivos/
https://detrasdeloaparente.com/2015/11/la-otra-historia-2x08-los-motivos/
http://www.fontainemagnetique.fr/es/investigadores/13-jacques-benvendiste/26-jacques-benveniste-et-la-memoire-electromagnetique-de-leau
https://www.youtube.com/watch?v=01gYfRr4boI
https://artursala.wordpress.com/2011/07/26/luc-montagnier-afirma-que-la-memoria-del-agua-es-posible-y-reabre-con-ello-el-caso-benveniste/
https://artursala.wordpress.com/2011/07/26/luc-montagnier-afirma-que-la-memoria-del-agua-es-posible-y-reabre-con-ello-el-caso-benveniste/
http://www.lavanguardia.com/magazine/20130118/54360908694/masaru-emoto-entrevista-magazine.html
https://detrasdeloaparente.com/2011/05/el-programa-ego/
https://detrasdeloaparente.com/2011/05/consciencia-artificial/
https://detrasdeloaparente.com/2012/03/el-primer-servidor/
https://detrasdeloaparente.com/2011/03/el-arma-secreta/
https://detrasdeloaparente.com/2012/01/el-centro-de-gravedad/
https://detrasdeloaparente.com/2011/07/accion-y-reaccion/
https://detrasdeloaparente.com/2011/03/el-pensamiento-programado/
https://detrasdeloaparente.com/2011/03/el-pensamiento-cuantico/
https://detrasdeloaparente.com/2011/10/los-secuestradores-de-recuerdos/
https://detrasdeloaparente.com/2011/03/la-tercera-energia/
https://detrasdeloaparente.com/2015/08/unificacion/
https://detrasdeloaparente.com/2011/04/el-secreto-de-las-octavas-i/
https://detrasdeloaparente.com/2011/04/el-secreto-de-las-octavas-ii/
https://detrasdeloaparente.com/2013/07/la-otra-historia.html
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• El experimento

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/ 

https://detrasdeloaparente.com/2012/04/el-experimento/
https://detrasdeloaparente.com/
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120. LA OTRA HISTORIA 2X08
LOS MOTIVOS OCULTOS DE LA WW2 / EL PUZLE DE LOS OPUESTOS 

25 de noviembre de 2015, 12:40 

LOS MOTIVOS OCULTOS DE LA WW2 / EL PUZLE DE LOS OPUESTOS 

1. - Identificado las piezas del puzzle

Antes de abordar esta interesante y última entrega de una triada sobre los motivos ocultos 

de la Segunda Guerra Mundial (WW2), conviene hacer un breve resumen de los dos 

programas: 

Hubieron en realidad dos guerras: La conocida por la humanidad y otra que se desarrolló 

entre bambalinas por los representantes de los Amos. 

El objetivo a diferencia de todas las guerras anteriores, fue por la consecución y control 

sobre el Lhumanu. Fuimos el trofeo del ganador. 

Hubo un juego que en secreto que conllevo ocultamente una coalición entre EEUU, Reino 

Unido y Alemania, para hacer frente al enemigo común: Rusia EEUU en 1943, cambia las 

normas de la partida llevando su agenda particular y traiciona la coalición secreta dejando 

al grueso del ejército alemán, sin suministros parando el avance cuando estaba 

prácticamente en las puertas de Moscú y la guerra ganada. 

Les contamos que el sionismo judío de los EEUU, estuvo hasta su entrada en la guerra el 7 

de diciembre de 1941, comerciando y abasteciendo de armas a los países integrantes. 

Preparando toda su industria para el momento en que llegara su entrada en un conflicto que 

llevaba desgastando a los contendientes en una guerra que llevaba 3 años. Su estrategia 

entrando como potencia militar o gigante dormido, como les llamó el Almirante Yamamoto, 

fue similar a la estrategia de entrada seguida en la 1ºGuerra Mundial el 4 de abril de 1917 

(conflicto que se inicia el 28 de julio de 1914 y termina en 11 de noviembre de 1918). 

Les recuerdo que desvelamos que antes del inicio de la guerra, el enemigo a batir fue Rusia 

con sus representantes sionistas judíos al frente y es por lo que EEUU, UK y Alemania 

tuvieron un acuerdo secreto para combatirlo. 

https://detrasdeloaparente.com/2015/11/la-otra-historia-2x08-los-motivos/
https://detrasdeloaparente.com/2015/11/la-otra-historia-2x08-los-motivos/
https://detrasdeloaparente.com/2015/11/la-otra-historia-2x08-los-motivos/
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Este acuerdo secreto sufre un golpe de timón en 1943 al traicionarlo el sionismo 

estadounidense con el boicot de petróleo de los más de 30 países proveedores de petróleo 

de Alemania, a 90 Km de Moscú , los nazis quedan atrapados en el frente ruso y Von Paulus 

se entrega. 

Este suceso está directamente relacionado con el juego de energías de opuestos que les 

hablamos en el programa 5 donde las luces y las sombres, y el juego de luces y espejos son 

la eterna dualidad en nuestra realidad subjetiva el bien y el mal. 

2. - 1943. De ganar a perder la guerra

Si recuerdan en los primeros programas atrás les hablamos sobre el experimento Filadelfia, 

un proyecto con tecnología de Tesla realizado el 20 de julio de 1943 en el astillero naval de 

este lugar, les recuerdo que el experimento de la marina de Estados Unidos conocido 

también como Proyecto Arco Iris tuvo un resultado y consecuencias que sobrepasaron todo 

lo esperado, teletransportando el destructor de guerra de los EEUU, Eldridge,a 75 millas del 

astillero. El evento, marcó el rumbo de los acontecimientos posteriores de la historia del 

hombre. A partir de ese momento ya nada fue igual para el resto de la humanidad, sin 

saberlo la línea espacio-tiempo de esta realidad dio un giro inesperado y se encaminó 

indefectiblemente hacia su colapso, porque sin quererlo, habían modificado el pasado y el 

futuro haciendo que el presente cambiara a una realidad paralela no deseada. 

Tras lo comentado, la tecnología ET siempre estuvo presente en este conflicto, unos trataron 

de apoyar a un bando (caso de los nórdicos por Hitler y los grises a los EEUU) y muestra 

de ello fueron los saltos tecnológicos que como es El Experimente que a día de hoy, 

asombran. 

Alemania no fue menos y tuvo su propio experimento similar pues disponía de lo que llaman 

ingeniería inversa, que le permitió desarrollar la aviación a reacción con el caza 

Messerschmidt ME 262. 

Alemania, tenía la llamada “Die Grockle” o “La Campana” .Die Grockle era el desarrollo de 

un artefacto que con probabilidad y tras la guerra continuó su desarrollo en los EEUU 

aprovechando el conocimiento de los científicos alemanes que fueron acogidos por el 

gobierno estadounidense. “Die Grockle”, “La Campana” se puede explicar cómo un 

generador de anti gravedad, apertura de “agujeros de gusano”, puerta en el tiempo o 

propulsor cósmico a velocidad lumínica, según el libro publicado en 2001 con el título “En 

busca de la gravedad cero”. Su autor, un investigador histórico británico de nombre Nick 

Cook propuso una variante explicativa las misteriosas “foo fighters” o misteriosas “bolas de 

luz” inteligentes que pilotos aliados comentan haber observado hacia los confines del 

segundo conflicto mundial. La oculta tecnología alemana de esos años, se desarrolló en las 
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montañas próxima a la frontera checa, o Baja Silesia. Allí, aparentemente, tropas especiales 

alemana, “Spezial Kommando” constituido por científicos altamente especializados y 

oficiales de las SS, trabajaban casi al final de la guerra, en el desarrollo de un dispositivo 

anti gravitatorio, se produjeron algunas piezas claves de las V – 2, en lo que se conoce como 

“Colina del Bunker”. Grandes estructuras de hormigón armado pueblan este emplazamiento 

científico militar ahora en ruinas y debajo una serie de túneles. Las estructuras existentes 

invitan por su forma a pensar que una de las estructuras debió ser un “el anillo de pruebas”, 

donde se experimentaba con La Campana: Treinta metros de diámetro, siete de altura, diez 

columnas de un metro con centímetros de grosor. No describiré el proceso por no 

extendernos más. 

En 1943, la Segunda Guerra Mundial da un giro inesperado y Alemania pasa de tener 

ganada la contienda a perderla. Hitler fue consciente de ello y tras lo expuesto aquí, algo 

grandioso para el Führer sucedió, otro evento más importante que tratar de reconducir la 

guerra sucedió y es el motivo por el que en 1943, Hitler prepara su huida a Sur América y 

comienza lo que “S”, el contraespía del Eje y miembro de la Sociedad Thule, nos describe 

cuando contaba con 93 años de edad en una entrevista, datos desconocidos que 

asombrarán a propios y extraños que derivan hacia la Base Antártica de MU. 

La huida de Hitler 

Sobre la huida de la cúpula nazi a Sudamérica, se han escrito textos que tratan como escape 

la vía marítima por medio de submarinos tanto para personalidades del III Reich y riquezas 

(Ultramar Sur J.Salinas y Carlo de Napoli). Por no descentrar la atención les contaremos de 

primera mano por “S”, miembro de la Sociedad Thule lo vivido por el mismo: 

1) “S “, en 1943 me reuní con Eisenhower para negociar el cese del fuego y este se negó.

Era en las fechas cuando Alemania estaba a 90 Km de Moscú y la Guerra estaba ganada,

momento en que el sionismo de los EEUU traiciona el pacto secreto y coalición con Alemania

etc… queda el grueso del ejército alemán atrapado en el frente ruso, Hitler ve perdida la

guerra pero surge otro proyecto de interés y de mayor envergadura que la guerra, la base

de Mu en la Antártida.

2) En una reunión con altos cargos de la SS en 1944, (“S” ) pedí al Almirante Donitz,

audiencia con el Führer. A ante los rodeos a mi insistencia y por la importancia de lo que

debía transmitir y necesidad de entrevistarme con Hitler, me comunica que la imposibilidad

se debe a que el Führer, ¡¡ estaba en Sud América ¡¡.

De aquí se desprende que Hitler abandonó la guerra dejando su imagen en manos de su 

Estado Mayor y posiblemente y de dos dobles, que lo representaban para ganar tiempo y 

construir la Base de MU, su proyecto secreto en la Antártida. Hitler con su familia y séquito, 
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es más que presumible que escapó en 1943 en submarino por la vía de España con destino 

a Sud América, donde vivió hasta su muerte por avanzada edad. 

La base de MU 

Comenzaremos por el nombre y origen de Bases de Mu. Este se dio en honor de la 

civilización de Lemuria. 

Lemuria fue como tal, una civilización anterior a la atlante y a su vez estos, anteriores a 

nosotros. Lemuria, se asocia a los primeros seres pobladores llegados de fuera portadores 

de sangre aria hace milenios en el Egipto de Osiris e Isis, muy anteriores a Mesopotamia y 

de allí de vuelta a Egipto por segunda vez. Las pirámides de Ghiza son un ejemplo del paso 

de los arios lémures por la Tierra. 

Tras milenios de su desaparición, regeneración de la tierra por inversión de polos etc, se 

sumergen continentes y emergen los conocidos tras el desplazamiento de inmensos 

volúmenes de masas de agua oceánica, el planeta se regeneró y comenzó todo desde cero. 

Retomamos la historia que nos ocupa. 

El interés de Alemania por la Antártida no era nuevo en esos años. Como continente tiene 

una extensión de 14 millones de Km2, es pues cuatro veces más grande que los Estados 

Unidos por poner un ejemplo aclaratorio. Lo más cercano a ella es Tierra de Fuego y distan 

3.000 Km. Su altitud máxima son 5.000 m siendo la más alta del planeta y lo que subyace 

debajo de tanto hielo, es todo un enigma. 

La primera expedición de alemanes al Polo Sur, se remonta al año 1873, cuando Eduard 

Dallmann por encargo de la Sociedad Alemana de Viajes Navales al mando de su nave 

Grönland (Groenlandia), descubriendo nuevas regiones y pasos en aguas antárticas, caso 

de la isla Kaiser- Willhelm ubicada en las islas Biscoue. 

A estas siguieron otras expediciones como fue la de 1910 por Wilhem Filchner al mando del 

buque “Deutschland” o la de 1925 del Albert Merz al mando del “Meteor”. Estados Unidos 

no se quedó atrás y también movió fichas en el sentido de investigar el asunto del 

achatamiento de los polos. El Almirante Richard Evelyn Byrd Gran Canciller de la Orden de 

Lafayette y de La Cruz del Mérito, Secretario perpetuo de La Academia Federal de La Marina 

Americana y de las Ciencias, habría vivido una aventura «extraordinaria» en los Glaciales 

del Polo Norte: “Byrd, acompañado de 3 personas iban caminando horas sobre el hielo, 

escalando los picos de hielo. De pronto de una cumbre, descubrieron un espectáculo 

inolvidable: Un valle estrecho y profundo cubierto de una vegetación abundante y 

aparentemente iluminada por un Sol caliente permanente. Un verdadero Oasis de vida en 

medio de un gran Desierto de Hielo. 
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Después de una larga hora de bajada, habían cambiado de mundo. Una vegetación 

abundante. El calor suave (el termómetro indicaba 19.8°C ) ,vieron pequeñas riveras, lagos 

y colinas con vegetación y Con sus binoculares, el Almirante Byrd observa un animal con 

pelaje gris. Un animal que se parecía a un Mamut.” Byrd participó en otras exploraciones 

polares: en 1929, 1936, 1947, 1956. Y al final de esas expediciones, hizo declaraciones 

Insólitas, extraídas del libro de R.Bernard: “Febrero 1947 : «Me gustaría ver esta tierra más 

allá del polo (Norte)”. 

La primera expedición de Byrd al polo sur fue en 1929. Los documentos nazis incautados 

tras la caída del Tercer Reich, indican que Hitler y sus partidarios lanzaron varias 

expediciones en búsqueda de una entrada al mundo interior. Geógrafos y científicos 

alemanes recibieron la orden de encontrar un túnel que condujera a los Vril-ya (como se 

denominó entonces a este pueblo oculto). A finales de 1919 un selecto grupo de miembros 

de las sociedades Tule y Vril se reunieron en una mansión en Berteschgarden en un evento 

presidido por el Dr. Schumann (experto en energías y conocedor del efecto Tesla), también 

asistió la médium y líder de la llamada y supuesta Sociedad del Vril, María Osrich. 

Maria, afirma que ha recibido una serie de transmisiones mediúmnicas en una especie de 

escritura a la que ella llama “Templario-germánica”, en un idioma que ella afirma 

desconocer, pero que contienen información de carácter técnico para la construcción de una 

máquina voladora. Supuestos documentos pertenecientes a la Sociedad del Vril mencionan 

que dichos mensajes telepáticos provienen de Aldebarán, a 68 años luz, en la constelación 

de Tauro. En cuanto a los documentos, se dice que Maria tenía dos montones de papeles 

fruto de dichos trances telepáticos: uno con la escritura desconocida y otro perfectamente 

legible. Con la ayuda de un grupo cercano a la Sociedad Thule conocido como los 

“Panbabilonistas”, integrado por Hugo Winckler, Peter Jensen y Friedrich Delitzsch entre 

otros, pudieron averiguar que dicho idioma no sería otro que el antiguo sumerio, el idioma 

de los fundadores de la antigua Babilonia. 

Tras dificultades de financiación, el proyecto para la construcción de dicho aparato volador 

tardó tres años en ponerse en marcha. Supuestamente, ya para 1922 se habían fabricado 

de manera independiente distintas partes del prototipo en varias fábricas financiadas por la 

Sociedad Thule y la Sociedad Vril. 

A Maria Orsic se le pierde el rastro en 1945 y hasta ese año, merece la pena destacar, el 

Proyecto Aldebarán que pretendió crear un canal dimensional ajeno a la velocidad de la luz 

y en dirección a Aldebarán cuyo prototipo se llamó Vril 7. 

Construyendo la base de MU 

“S” nos devela algo asombroso e insólito que da sentido a la Base secreta de MU: 



336 

Adolf Hitler estuvo en Argentina un par de años antes de finalizar la guerra (1943),arreglando 

su huida y la de su equipo. En ese tiempo no solo arregló con Juan Domingo Perón su exilio, 

sino que comenzó la construcción de la base Antártica de Mu. Perón recibió parte del oro 

nazi a cambio de su protección y ayuda logística para su cometido. Hitler sabia de la tierra 

hueca y la base de la Antártida sería construida en la entrada al mundo interior para 

custodiar el secreto. 

Hasta aquí parte de lo que contó “S” en referencia a MU. 

Por otro lado, Dönitz, que fuera el Comandante de la Kriegsmarine alemana (Marina) el 31 

de enero de 1943 y que llevó a la flota U-Boat alemana hasta el final de la Segunda Guerra 

Mundial, fue brevemente Jefe del Estado Alemán durante 20 días después de la “supuesta” 

muerte de Hitler y hasta su captura por los aliados el 23 de mayo de 1945, contribuyó al 

misterio de la actividad antártica de la posguerra en una declaración que realizada en 1943 

cuando dice: “ una parte sustancial de la flota submarina alemana había reconstruido en 

otra parte del mundo una tierra de Shangri -La una fortaleza inexpugnable «. 

¿Sería una alusión a la base de MU? 

Es normal que ahora el lector se pregunte acerca de la logística y los medios que conlleva 

como operativo, materia prima y mano de obra escasea, sobre todo en zona congelada. La 

mano de obra fue en su total mayoría de leales traídos de Alemania cuando la guerra en 

apariencia ya hasta 1943 la tenían ganada pues es conocido incluso por la propia historia 

oficial, que Alemania construyó varias bases de submarinos en la Antártida y de hecho el 

tránsito de submarinos indica que eran conocedores de rutas creadas en las cartas marinas. 

La materia prima caso de acero, hierro etc pudo perfectamente ir suministrándose de ciertos 

países y entre ellos España durante la época autárquica entre 1945 y 1950 marcada por 

Franco, donde solo se comerció alimentos con Argentina, y Argentina por su parte, pudo 

importar desde España materias primas procedentes tanto de las minas como sobre todo, 

de material procedente del frente del Ebro, lugar donde en la guerra civil española se libró 

la mayor batalla para romper el frente. También de blindados que al terminar la guerra, 

estaban en las carreteras abandonados por falta de combustible. 

¿Y cómo se traza todo este conglomerado comercial sin ser detectado? Aquí entra el GOU 

de Argentina. Grupo de Obra de Unificación, creado por Perón en 1943 siguiendo en la 

filosofía de espíritu nacionalsocialista. El GOU fue una organización, gestora bajo los 

principios que hemos detallado, de que Argentina mantuviese un espíritu que realzase el 

orgullo nacionalista bajo el auspicio de crecimiento social, desarrollo tecnológico entre otros 

que tuvo la Alemania de Hitler. Un nuevo proyecto de Hitler, iniciado en 1943 para comenzar 

a construir la base de Mu en la Antártida junto con la ayuda y logística necesaria recibida 
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desde Argentina, para llevar a cabo una base que se asienta sobre en el mismo acceso que 

da entrada al mundo intraterreno. 

La operación High Jump 

Tras lo explicado es normal que el lector se pregunte:¿Cómo es que una base de tal 

relevancia no fue invadida y conquistada por naciones poderosas como EEUU? La 

respuesta es porque no pudieron, tras el intento de invasión dirigido por el propio Almirante 

Byrd. Varios autores sostienen, sin contar con pruebas de respaldo, que los EE. UU. 

enviaron la Operación Highjump a la Antártida en 1946-1947 para erradicar la base alemana 

secreta de la Tierra de la Reina Maud. Por ejemplo, Buechner y Bernhart sugieren que el 

interrogatorio de las tripulaciones del U-530 y del U-977 en 1945, habían revelado que los 

alemanes habían construido enormes complejos subterráneos en la Antártida para la 

fabricación de aeronaves y otras armas de avanzada. 

A finales de 1947 , sólo unos meses después de que el famoso incidente de Roswell , el 

entonces Secretario de la Marina James Forrestal envió una fuerza naval a la Antártida 

incluyendo almirante Nimitz , almirante Krusen y el Almirante Byrd, en la llamada «Operación 

Highjump » . Fue catalogada como una expedición para encontrar » los yacimientos de 

carbón » y otros recursos valiosos , pero los hechos indican lo contrario. En realidad, estaban 

tratando de localizar a una base subterránea inmensa construida por los alemanes, antes, 

durante e inmediatamente después de la Segunda Guerra Mundial, con la ayuda de 

entidades “extranjeras”, que se describieron como «Arios». 

La Operación «High Jump» , que fue , básicamente, una invasión de la Antártida , se 

componía de tres grupos de combate de la Armada , que salió Norfolk , VA , el 2 de diciembre 

de 1946. Ellos fueron dirigidos por la nave de mando del almirante Richard E. Byrd, el 

rompehielos «Northwind», el » Pine Island, el destructor «Brownsen», el portaaviones «Mar 

Filipinas», el submarino EE.UU. «Sennet», dos buques de apoyo «Yankee» y «Merrick», y 

dos petroleros «Canisted» y » Capacan , » el destructor » Henderson » y un barco de 

hidroavión «Currituck». 

Una fuerza británica de Noruega y una fuerza de Rusia , y con cierta reserva pudo participar 

algunas fuerzas de Australia. Presuntamente Esta base se encuentra en Neuschwabenland 

, en un área de la Antártida que Alemania exploró y se instaló, antes del estallido de la 

Segunda Guerra Mundial. El objeto de MU fue aparte de la entrada y contacto con el mundo 

intraterreno, el desarrollo de la llamada “Ingeniería Inversa” cuya tecnología podría ofrecer 

nuevas alternativas adaptables a nuevos modelos y prototipos de aeronaves con mayores 

prestaciones que las conocidas hasta entonces. (High Jump fue llevado al cine bajo el título 

“The Secret Land”). 
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De los pormenores de esta operación poco se sabe, siendo una operación que se pretendía 

durase entre 6 y 8 meses. Resulta chocante que EEUU a finales de 1947, solo unos meses 

después del incidente Roswell enviase a la Antártida una fuerza naval incluyendo al 

Almirante Nimitz, Krusen y Byrd solo para encontrar carbón y otros recursos valiosos. 

Su objetivo de localizar la base era la de invadir para ocupar y contactar con los esas 

entidades colaboradoras llamados “arios” , colaboradoras de Alemania durante y después 

de la guerra mundial. Se habla de que Alemania sabía de naves antes de la contienda que 

podían volar de polo a polo en cuestión de minutos. Si la Operación Highjump hubiera 

seguido la duración prevista de seis u ocho meses las consecuencias podrán haber sido 

más lamentables todavía pues pese a que no se hizo público salvo los vítores de una 

operación exitosa de cara a la galería por los territorios explorados, la expedición se dirigió 

de vuelta a los EE.UU con bajas. El registro oficial sólo refleja una pérdida limitada de vidas 

y de aviones, pero los conspiradores tomaron el registro manipulando la historia completa. 

Hoy , la zona del Polo Sur es rica actualmente en avistamientos. 

Según comentó “S” , Hitler murió en Argentina y está enterrado en la tumba NN (no name) 

en Mendoza, pero estamos convencidos y así asiente él, que dadas las sospechas de su 

huida hacia Argentina, pudo ser un bulo para despistar el lugar donde se encuentra pues 

¿Para qué enterrarle allí después del complejo que supone la Base MU? 

Programa completo: 

• DDLA Tv 2×08 – Cerebro y mente / Acción reacción / Octavas

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/ 

https://detrasdeloaparente.com/2015/11/ddla-tv-2x08-cerebro-y-mente-accion/
https://detrasdeloaparente.com/
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121. CARTA DE UN MANDRÍL

25 de noviembre de 2015, 14:25 

Es sumamente duro y frustrante ver cómo luego de casi cinco años ininterrumpidos 

intentando expandir las consciencias, tratando de crear espíritus para que se manifieste el 

Ser, prima en la mayoría la inconsciencia y la barbarie del ego, mirándose el ombligo con la 

apacible comodidad del burgués, tirando por la borda la oportunidad de cosechar lo 

sembrado que la creación le entregó por largos años de trabajo y sacrificio intentando 

liberarse de su opresor, al cual ahora, cuando sus grilletes están sueltos, nuevamente se 

los vuelve a entregar a su verdugo para que lo vuelva a esclavizar. Dan ganas de amarrar 

el navío en tranquilas aguas, y dejar que sus viejas maderas terminen sus días en paz. 

Ciertamente hoy comprendo plenamente al Dragón, a los Mundos Superiores y al Do, 

cuando quitan la mirada de este pequeño mundo, mundo por el que lucharon por tantos 

eones para ver una y otra vez que sus herederos no tienen la fuerza ni el valor para dejar 

de mirarse su propio y sucio ombligo, no tienen valor para comenzar a luchar por su 

liberación y por la del prójimo, y despreciando todas las oportunidades que la creación les 

otorga, repiten una y otra vez el mismo ciclo de recurrencia infinita. Hoy más que nunca 

suena en mi cabeza la “carta de un iniciado” y tantos otros artículos que reflejan la 

inoperancia de la mayoría de la humanidad, inoperancia que boicotea su liberación que ya 

tendría que ser pero no es. Ayer lloré por ustedes, por mí y por esa parte de la humanidad 

que se merece un mundo mejor y que algunos boicotean continuamente, eligiendo así la 

ecuación de improbabilidad más efectiva para su dominación, aquella que se elige por 

bronca, odio, castigo, venganza, en definitiva miedo a enfrentar la libertad que le están 

entregando. 

Cada vez que nos dan una oportunidad de cambio, la destruimos, Cataluña, Escocia, Grecia, 

Argentina, etc, etc… y así pasa el tiempo entre el cielo y el infierno mientras nos quejamos 

de todo y criticamos todo pero no hacemos nada por cambiar ese escenario uno que cada 

día nos rodea y acecha más y más, hasta que finalmente nos fagocite por completo mientras 

https://detrasdeloaparente.com/2015/11/carta-de-un-mandril/
https://detrasdeloaparente.com/2015/11/carta-de-un-mandril/
https://detrasdeloaparente.com/2012/06/carta-de-un-iniciado/
https://detrasdeloaparente.com/2012/07/escenario-uno/
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nos seguimos mirando nuestro sucio ombligo y peleamos como salvajes monos con 

chanclas, para ver quién tiene los testículos más grandes, testículos que no sirven para 

nada, porque nadie tiene el suficiente valor entre las piernas para hacer lo que tiene que 

hacer y liberarse de los demonios que los gobiernan.  Mejor ser sabios mandriles culones 

eligiendo la opción correcta aunque no sea de nuestro completo agrado, que salvajes monos 

huevones eligiendo la incorrecta por egoísmo, comodidad y apatía. 

Intento ser positivista, sacar lo mejor de lo peor, pero el centro de gravedad de la humanidad 

inconsciente e ignorante es tan grande, que arrastra por su vacuidad todo intento de 

positivismo, dándole una cachetada de frustración al espíritu cada vez que la consciencia 

intenta levantar la cabeza y sonreírle a la vida. Si verdaderamente creyeran que esta guerra 

no es contra humanos, sino contra verdaderos demonios, quizás, sólo quizás, intentarían 

ganarla, pero evidentemente no lo creen, piensan que todo es una fantasía o un recurso 

literario y poético de describir la maldad. Hoy estoy abatido, pero no vencido, mi batalla para 

conseguir la liberación del Humano recién comienza, y a partir de ahora será más 

comprometida, más directa, más cruenta, más certera, precisa e impecable, pues cada 

batalla perdida, es una experiencia ganada, un combate que le otorgó filo a mi espada, una 

cicatriz más que refuerza mi armadura y un aliento enemigo que pulió mi gastado escudo. 

Por el Humano verdadero, libre y justo con el mismo y los demás, Valiente Vencedor es mi 

nombre, y juntos tarde o temprano conseguiremos nuestro objetivo, la…!!CONSCIENCIA Y 

LIBERACIÓN DE LA HUMANIDAD!!! Porque «Hay algo que deberíais saber, y es que no 

hemos venido a negociar»…somos Dragón, somos Legión, somos DDLA 

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/ 

https://detrasdeloaparente.com/
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122. RASGANDO LA REALIDAD 2X08
EL AGUA 

25 de noviembre de 2015, 22:41 

EL AGUA 

No es otra cosa que dos moléculas de hidrógeno con una molécula de oxígeno. (H2O). Así 

de simple, aparentemente. Es esencial para la supervivencia de todas las formas conocidas 

de vida. 

El término agua generalmente se refiere a su estado líquido, aunque es la única sustancia 

que existe a temperaturas ordinarias en los tres estados de la materia: sólido, líquido y gas. 

A continuación veremos que, a pesar de su aparente simpleza, goza de un sinfín de 

cualidades que la hacen ser, por mérito propio, la sustancia más importante para los seres 

humanos. Acompáñenme, y tal vez, a partir de ahora, miren el agua con otros ojos. 

Cubre sobre tres cuartas partes de la superficie de la corteza terrestre. Curiosamente, se 

presenta en la misma proporción, aproximadamente, en la composición del cuerpo humano. 

Y centrándonos en él, más de la mitad de esta agua que lo compone, concretamente el 60%, 

se encuentra en el interior de las células. El resto, es la que circula en la sangre y baña los 

tejidos. Concretamente, el cerebro humano, está compuesto de un 95% de agua, la sangre 

de un 82%, y los pulmones de un 90%. 

Al ingerirla, nos rehidratamos. También es un potente eliminador de toxinas. Ya sea a través 

del sudor o de la orina, el agua ayuda a reducir las toxinas que se acumulan en nuestro 

cuerpo. A su vez, el agua ayuda a prevenir el estreñimiento, y mejora los movimientos 

intestinales de modo que los desechos puedan eliminarse de manera más efectiva. Además, 

se comporta como un lubricante en casi todos los procesos del cuerpo, sobre todo en la 

digestión. Ya en la boca, la propia saliva ayuda a masticar y a deglutir el alimento, de modo 

que se asegure un buen deslizamiento por el esófago. El agua también lubrica las 

articulaciones y los cartílagos de forma que nos movamos con menos rigidez y de manera 

más fluida. Los ojos también necesitan una continua hidratación, a través de los parpados, 

y es por ello que parpadeamos una media de entre 15 y 20 veces por minuto, para tener el 

https://detrasdeloaparente.com/2015/11/rasgando-la-realidad-2x08-el-agua/
https://detrasdeloaparente.com/2015/11/rasgando-la-realidad-2x08-el-agua/
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ojo bien lubricado. Nuestro cuerpo puede regular la temperatura por medio del agua. El 

exceso de calor puede disiparse por medio de la sudoración de la piel. La sangre a su vez, 

abandona los capilares cercanos a la piel de modo que la parte externa de nuestra epidermis 

se conserve fresca. 

Con esta información podemos hacernos una idea de la importancia del agua para un óptimo 

funcionamiento de nuestro cuerpo. 

Presenta unas propiedades físicas, como por ejemplo: 

• Es una sustancia incolora, inodora e insípida.

• En grandes cantidades toma una coloración azul-verdosa.

• El punto de solidificación es de 0ºC y el punto de ebullición es de 100ºC, a nivel del

Mar. Cristaliza en el sistema hexagonal, llamándose nieve o hielo según se presente

de forma esponjosa o compacta. Se expande al congelarse, es decir aumenta de

volumen, de ahí que la densidad del hielo sea menor que la del agua y por ello el

hielo flota en el agua líquida.

• Su capacidad calorífica es superior a la de cualquier otro líquido o sólido. Esto

significa que una masa de agua puede absorber o desprender grandes cantidades

de calor, sin experimentar apenas cambios de temperatura, lo que tiene gran

influencia en el clima (las grandes masas de agua de los océanos tardan más tiempo

en calentarse y enfriarse que el suelo terrestre).

• Elevada fuerza de cohesión. Los puentes de hidrógeno mantienen las moléculas de

agua fuertemente unidas, formando una estructura compacta que la convierte en un

líquido casi incompresible. Al no poder comprimirse puede funcionar en algunos

animales como un esqueleto hidrostático.

• Es el líquido que más sustancias disuelve, por eso se dice que es el disolvente

universal. Esta característica es vital para las reacciones que se dan en el cuerpo

humano y en el cuerpo del resto de seres vivos ya que la mayoría de reacciones

bioquímicas solo se dan dentro de soluciones acuosas.

Respecto a sus propiedades químicas, destacamos: 

• Se combina con metales y ametales dando oxido.

• Se combina con óxidos metálicos y da bases.

• Se combina con óxidos no metálicos y da ácidos oxácidos.

• Se descompone por electrolisis de hidrógeno y oxígeno.

• Para descomponerse por otro procedimiento necesita temperatura superior a 27°C.
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Hasta aquí, hemos repasado características físicas y químicas del agua, más o menos 

conocidas. 

Pero resulta que también posee unas cualidades que tal vez sean más propias del campo 

de las energías. Al menos así lo evidencia el trabajo de algunos investigadores. 

En junio de 1988, el científico francés, Dr. Jacques Benveniste, publicó una asombrosa 

investigación en la revista Nature, que indicaba que el agua tiene memoria. Este hecho 

inmediatamente causó un gran disturbio en la comunidad científica, en donde la oposición 

a sus hallazgos era sustancial. 

Experimentos bioquímicos confirmaron como los basófilos, que son un tipo de glóbulos 

blancos, reaccionaban ante unos anticuerpos humanos, los IgE, aun diluyéndolos hasta que 

no hubo posibilidad de que permaneciera una molécula en la solución. Los basófilos 

humanos respondieron a la solución de la misma manera en la que habrían reaccionado 

ante los anticuerpos originales como parte de una reacción alérgica. Esto demostraría que 

el agua preserva las características de las sustancias con las cuales estuvo en contacto. 

Esta conclusión parecería violar el sentido común. Mucha gente disputó los resultados de 

Benveniste. Consecuentemente, el perdió su laboratorio, el financiamiento, su trabajo y aún 

su credibilidad como científico. Afortunadamente, una compañía privada, de investigación 

progresista, lo contrató para continuar su trabajo. 

No ha habido ninguna resolución evidente para el “incidente Benveniste”, hasta 1999, 

cuando cuatro laboratorios en diferentes países europeos condujeron experimentos 

independientes. Sus hallazgos demostraron que las soluciones extremadamente diluidas 

todavía preservaban los efectos de las soluciones originales que degranularon los basófilos. 

La gente comenzó a pensar que Benveniste estaba en lo correcto. 

El experimento de Benveniste requería que en cada dilución, la solución tenía que ser 

vigorosamente sacudida. Su experimento demostró que una sustancia que es disuelta en 

agua pasa sus propias características al agua. Inclusive si ya no queda nada de la sustancia 

original, sus características todavía permanecen. 

Los hallazgos de Benveniste no están aislados. En 1994, el investigador Masaru Emoto, 

tomó unas muestras de agua de una fuente de agua pura en Japón, congeló unas pocas 

gotas y las examinó bajo un microscopio electrónico y las fotografió. Las fotografías 

mostraron hermosos hexágonos cristalinos parecidos a copos de nieve. Emoto tomó 

entonces agua de un río contaminado, la congeló, fotografió unas gotas y comprobó que la 

imagen que aparecía en ellas no era un hermoso hexágono sino una forma desestructurada. 

Es como si el agua fuera sensible al entorno donde se halla. 
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Los experimentos de este investigador, fallecido en 2014, se basaban en exponer agua a 

diferentes dibujos, palabras o música y, entonces, congelarla y examinar los cristales 

resultantes mediante fotografías microscópicas. El punto esencial de las teorías de Emoto 

consistió en que «El pensamiento humano, las palabras, la música, las etiquetas en los 

envases, influyen sobre el agua y ésta cambia a mejor absolutamente. 

Sostenía que el agua tiene memoria. Que registra las vibraciones de cualquier sustancia 

disuelta en ella. Incluso si la disolución es infinitesimal y no detectamos en esa agua ni una 

sola molécula de dicha sustancia. Esto lo comprobó al disolver una gota de aceite esencial 

de flor de cerezo en agua destilada. La congeló y luego la descongeló lentamente: fueron 

formándose cristales, visibles sólo al microscopio. Los fotografió y filmó. Los cristales 

adoptaron la forma de la flor del cerezo. Este experimento lo repitió con otras flores: la forma 

del cristal siempre replica la geometría de la flor. Él creía que se trata de una información 

profunda, vibracional, que persiste y resuena: el agua la capta y la registra, y al cristalizar 

se visibiliza, podemos contemplar su geometría. 

Emoto nos quiso hacer ver a través de sus investigaciones que el agua no sólo recoge 

información sino que también es sensible a los sentimientos y a la consciencia. Esa 

información se hace maravillosamente visible al cristalizarse el agua. Si los cristales de agua 

adoptan una determinada forma ante cualquier mensaje, voz, sentimiento, o música que se 

transmita en su entorno, modificando de este modo su misma estructura molecular, 

realmente nos encontramos ante un descubrimiento espectacular porque, entre otras, 

nosotros mismos somos un 75% agua. 

Programa completo: 

• DDLA Tv 2×08 – Cerebro y mente / Acción reacción / Octavas

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/ 

https://detrasdeloaparente.com/2015/11/ddla-tv-2x08-cerebro-y-mente-accion/
https://detrasdeloaparente.com/
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123. EL PODER DE LA PALABRA 2X08
DISPERSIÓN Y CONCENTRACIÓN

25 de noviembre de 2015, 22:41 

DISPERSIÓN Y CONCENTRACIÓN 

En ocasiones nos preguntamos cómo podemos acelerar el camino de la alquimia interior. Si 

bien es cierto que depende de muchos factores, uno importante es sin duda la concentración 

de nuestra energía. 

En el devenir del día a día son muchas las ocupaciones que requieren de nuestra atención, 

y vamos constantemente cambiando el foco en intención e implicación energética a través 

de los centros de control como el motor, el emocional o el intelectual. Tenemos que atender 

múltiples tareas y ocupaciones por todos conocidas, consumiendo una considerable 

cantidad de energía y dejándonos cansados para cuando disponemos de tiempo libre para 

emplearlo en el cultivo del trabajo interior y la expansión de la consciencia. 

Si ésta es nuestra forma de proceder estamos cayendo en un error de base, aunque por 

otro lado más común de lo que parece. Por lo que conviene ponernos en alerta sobre este 

aspecto de suma relevancia. 

Si estamos con la atención dispersa pasando de una tarea a otra y nos estamos olvidando 

de nosotros mismos, de nuestra observación y del estado de alerta continua, siendo sólo 

capaces de emplearlos el tiempo en que estamos libres de ocupaciones, pocos cambios 

verdaderos estaremos en condiciones de experimentar. Pues la energía y su intención 

sufrirá discontinuidades muy frecuentes y grandes lagunas de atención, siendo esporádicos 

los intentos de reconducirlas hacia el propósito que nos hemos marcado. 

Pero si hacemos de la intención inicial y el propósito final un trabajo continuo y constante, 

independientemente de las tareas que debamos realizar, ocupándonos de los quehaceres 

diarios con la atención justa y necesaria pero sin olvidarnos de nosotros mismos, de esa 

intención y propósito, lo estaremos convirtiendo en el eje central o centro de gravedad de 

nuestras vidas y todas las experiencias y tareas, sean de índole que sean, servirán de 

alimento y progreso. De esta manera, la diaria dispersión que solíamos tener se va 

https://detrasdeloaparente.com/2015/11/el-poder-de-la-palabra-2x08-dispercion/
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convirtiendo en una con-centración para horadar más fácilmente las ilusiones de esta 

realidad. 

Si tratamos de traspasar la superficie de una mesa de madera golpeándola con una plancha 

de metal seguramente no lo conseguiremos, pero si golpeamos en un clavo será mucho 

más fácil… Eso es la concentración. Podemos dejar caer un cubo de agua sobre una roca 

y no lograr nada, pero una gota de agua cayendo insistentemente sobre el mismo punto 

durante el tiempo suficiente hará en la roca un agujero… Eso es la concentración. 

Todo lo anterior debe ir acompañado de no dejar a nuestros pensamientos sueltos y a su 

antojo, sin ninguna guía, pues entonces la dispersión se dará dentro de nosotros, a nivel 

mental y psicológico. Me estoy refiriendo a esa charla mental ambigua y sin sentido que a 

veces nos acompaña, a esas críticas y enjuiciamientos que el ego es tan propenso en 

ocuparse, a esas curiosidades de lo ajeno que no nos compete para nada, a esos miedos 

inciertos y sin sentido, y en fin, a todas esas deformaciones psicológicas adoptadas por una 

mente sin educar, sin orden ni concierto. 

Algunos podrán pensar que esto es muy complicado y laborioso, sin embargo se va dando 

de una forma natural y progresiva cuando, estemos donde estemos y hagamos lo que 

hagamos, no dejamos de estar presentes en esencia y en consciencia. Es más, las tareas 

las realizaremos con más eficiencia y precisión, nos equivocaremos menos y emplearemos 

la energía justa y precisa, pues al estar presentes y con-centrados todo discurre con un 

orden nuevo e inspirador. 

Si aprendemos a utilizar nuestra energía recogiendo toda esa dispersión y orientándola con 

la dirección adecuada que sume a nuestro propósito, estaremos haciendo uso del enfoque 

que nos servirá como una “punta de clavo” o “gota insistente” para abrir el camino que 

queremos. La con-centración se habrá convertido en una herramienta de aceleración del 

rumbo marcado a la vez que una llave para abrir nuevas ventanas. 

Ángel .º. 

Programa completo: 

• DDLA Tv 2×08 – Cerebro y mente / Acción reacción / Octavas

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/ 
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124. EL SISTEMA

1 de diciembre de 2015, 13:11 

Polijusticracia; es un término propio de detrás de lo aparente y cuya base etimológica es un 

acrónimo de unir Política, Justica y Democracia. No hay que ser un lince para darse cuenta. 

En cambio, para quienes siguen el programa de Tv o el blog de detrás de lo aparente, 

Polijusticracia es una etiqueta que va más allá de su nombre pues es alusivo al paradigma 

de la Política y sus correspondientes arquetipos: 

- Justicia y todas sus leyes

- Justicia más los poderes Legislativo – Ejecutivo – Judicial

- La Democracia que se asocia a la libertad como algo exclusivo e inherente.

“La Democracia significa que todo hombre tenía derecho a ser oído y que las

decisiones se tomaban conjuntamente, como pueblo.” (Nelson Mandela) 

Pues efectivamente, como otras tantas formas de gobierno, la democracia tiene sobre el 

papel, un fin noble y el problema viene, cuando se lleva a la práctica y el poder ciega a 

quienes mandan convirtiéndolos en ejecutores del diseño de un sistema que manipula a la 

masa como marionetas,  donde nos creemos que los políticos nos oyen, cuidan de nuestros 

derechos e intereses, nos respetan y ponen una justicia para defendernos. 

La democracia conforme la conocemos, no es más que una burda Polijusticracia donde los 

que elegimos democráticamente,  hacen y deshacen según les interesa y conviene. Quitan 

del poder judicial a los que puso su antecesor y ponen a quienes quieren para crear sus 

leyes aumentándolas para que favorezcan su forma de dirigir imponiendo lo que les 

conviene, importándoles un rábano, lo que usted o yo podamos opinar. 

Es en definitiva, una dictadura legal encubierta, donde pensando en usted crean leyes y 

más leyes que favorecen al delincuente y lastiman al desfavorecido hasta la indefensión, 

destruyendo lo mejor e implantando lo peor, el sometimiento físico y psicológico del 

https://detrasdeloaparente.com/2015/12/el-sistema/
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ciudadano. Reyes, presidentes, ministros, legisladores, senadores, diputados, concejales, 

políticos en general, jueces, fiscales, secretarios, etc, etc, etc., son herramientas 

indispensables en el proceso de destrucción nacional, respaldados por la maquinaria más 

perversa y cruel que existe, la burocracia, el divide y vencerás pero de la polijusticracia que 

contra más normas, leyes de leyes, papeleo, trámites interminables y un etc..  cómo modus 

operandi, favorecen la confusión y desesperación en cada litigio, que demanda la 

intervención de la ley. Leyes que para hoy sirven y mañana, el gobierno entrante las 

derogará poniendo otras que le convenga si con ello llevan a cabo su forma y modelo de 

gobierno programado. 

Tras lo que les cuento, es normal que cualquiera se pregunte: ¿A quién beneficia esto? La 

verdad, que a nosotros seguro que no. Juzguen ustedes mismos, si no cansa ver las 

injusticias de un sistema corrupto políticamente en el que cambian los actores cada cierto 

periodo, pero que mantiene los iconos de la dualidad. 

Da igual que unos les llamen la izquierda  y la derecha, demócratas y republicanos, 

laboristas y conservadores, siempre y siempre está la dualidad que alterna el poder aunque 

de cara a la galería se muestren enfrentados,  pero en la trastienda, trabajan codo con codo 

como ejecutores al servicio del dinero y del poder del sionismo, el verdadero cáncer de la 

humanidad permisivo, en favor de unas leyes que le  cuidan y amparan a los suyos frente a 

la corrupción ,el despotismo o la impunidad del intocable al que los errores en lugar de 

sanciones, le son recompensados con prebendas, jubilaciones anticipadas, sueldos 

vitalicios bien remunerados o incluso quienes lo deseen, terminan como asesores en 

cualquiera de las grandes compañías a las que favoreció durante su mandato. En cambio 

los ciudadanos de a pie, debemos capear el sometimiento y la presión de un sistema falso 

en libertades y democracia, donde vemos a los jóvenes talentos que por la desocupación, 

son invitados a tener que aceptar la suerte de hallar una oportunidad de trabajo lejos de su 

casa, por un sueldo mísero, que visten con el aliciente de aprender un idioma como valor 

añadido de la oportunidad, un sacrificio de alto coste al dejar la familia, seres queridos y 

amistades. 

Por otro lado, quienes conservan su puesto de trabajo viven con el miedo de perderlo y llega 

un momento en el que todos debemos decir: basta ¡¡ Basta ya ¡¡ de mentiras y falsedad. 

Miren; cuando un país entra en crisis y crece el desempleo, los responsables son sus 

políticos siendo responsables de permitir que sucediera lo que nunca debieron permitir. Son 

los verdaderos fracasados e inútiles que mostraron su incapacidad a la hora de anticiparse 

a lo que venía y miraron hacia otro lado. Como lo oyen, se puede decir más alto, pero no 

más claro. El fracaso de perder el empleo, no es suyo ni mío, sino de esos ejecutores que 

mandan y en las elecciones, se les llena la boca de espuma hablándoles de democracia, 
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justicia y libertad. Ellos son los que deben dar explicaciones, sentados en el banquillo de los 

acusados por su ineptitud y fraude para con sus conciudadanos. ¿Se dan cuenta de que 

todo es un contrasentido? 

Veamos: La constitución española por ejemplo, reconoce que todos tenemos derecho a una 

vivienda digna pero en cambio, los gobernantes vienen permitiendo que los bancos 

desahucien a las familias de su hogar, sin dudar en ponerlos a vivir bajo el puente por no 

poder pagar su hipoteca. ¿Quién lo entiende? Una familia sin casa y una casa vacía, que 

se queda en espera de ser comprada en una posterior subasta por otro posible nuevo 

hipotecado que pique el anzuelo. 

¿Tan difícil es pensar en el prójimo como en uno mismo? ¿No es más sencillo hacer un 

paréntesis en la hipoteca hasta que un trabajo permita reanudar el pago de la deuda? Un 

negocio donde siempre ganan los mismos, los sionistas secuaces de los amos. Si sus 

bancos van mal, no se preocupen, el Estado (usted, yo y los futuros desahuciados) , 

inyectará dinero para rescatarlos. Otro ejemplo; Miren a Grecia y Sizyra; Un gobierno 

considerado de los populistas de utlra-izquierda, que convocó a las urnas a su pueblo, para 

consultar si querían estar o salir del euro. El resultado fue aplastante; el 62% quiere 

marcharse frente a un 38% contrario. Bien, su presidente llega a Bruselas y sin creerlo, 

traiciona el sentir popular e hipoteca la dignidad de los helenos no sólo quedándose, sino 

que además traga con unas condiciones de permanencia, peores que las que primeramente 

le ofrecieron. Pero ahora viene lo inexplicable y que carece de coherencia; en lugar de juzgar 

al traidor, este va y convoca elecciones anticipadas y el pueblo griego, devuelve la confianza 

al mismo presidente villano y desleal, que los vendió. ¿Cuál es el derecho que da derecho 

sobre los demás decidiendo su miseria? ¿Por qué tienen jubilaciones de privilegio de por 

vida al retirarse de sus cargos, aun siendo jóvenes y productivos? 

En definitiva, somos nosotros; con los impuestos, los que pagamos sus sueldos y 

desproporcionadas e injustas jubilaciones. ¿Por qué pagar a empleados ineficientes, 

ladrones y corruptos? Cada presidente en el gobierno en este país, tiene 45 millones de 

jefes que deberían o debieron despedirlos, es más; Yo, como su jefe, empleador y 

ciudadano, despido al poder; rey, presidente y a todos los políticos, jueces nacionales por 

traición a la patria y a mi persona. Yo, por derecho ciudadano demando a la política y la 

justicia por incumplimiento de las tareas para las que fueron contratados y decreto,  su 

inmediato e irrevocable, despido sin derecho a retribución alguna. 

Tras todo este desquite, ustedes se preguntarán: ¿Cuál es entonces su propuesta encima 

de la mesa?, pues criticar lo que hay, sea bueno o malo es gratuito y ser crítico sin poner 

una alternativa, solo queda en beneficio del ego particular. 
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Pues bien, DDLA como generalidad, va más allá de la particularidad, trabaja en otra línea 

diferente, donde triunfa el diálogo frente al debate,  triunfa la coherencia en pensamiento, 

palabra y obra frente a las disputas en pro de la razón, triunfa ser creador de una nueva 

sociedad Humana frente el cambio que promulgan los nuevos que se arriman al poder o 

hacia los retoques,  de los políticos que hoy fracasan y proponen para perpetuarse. 

Con no más de 64 leyes, debiera bastar para crear un sistema con otros paradigmas y 

arquetipos. 64 leyes enseñadas en la escuela y aprendidas por todos, para que la 

Consideración Externa al Prójimo, sea el único paradigma imperante en una nueva 

Humanidad que  comprende que lastimar al prójimo, es dañarse a uno mismo, donde la 

economía tendrá como moneda, el arquetipo de la Responsabilidad  y la mercancía, serán 

acciones de altruismo de ayuda  y  ser ayudado, donde el Respeto será el arquetipo que 

preserve un sistema en el que cada individuo por el hecho de nacer, tenga cubiertas 

gratuitamente y de por vida, todas sus necesidades básicas, donde el trabajo será un hobby 

que se haga por necesidad de satisfacer al Ser y las tareas que no se puedan ocupar, serán 

despachadas por máquinas. Aquí, todo el tiempo será ocio, sin clases sociales que separen 

a ricos de pobres pues todos serán iguales y nadie será más que nadie. Les presento una 

alternativa para quienes se sientan llamados a “co-Crear”, comiencen desprogramándose y 

reinventándose a sí mismos. Destierren el disco rayado que nos venden de empeñarse en 

cambiar un sistema donde cada presidente electo por muy nobles que sean sus intenciones, 

terminará tocando a la puerta del poder sionista para aceptar someterse o ser vapuleado 

por sus bancos, multinacionales y jueces aplicados. 

Termino de presentarles, la piedra angular de un futuro que en diciembre de 2012, muchos 

comenzamos a crear desmarcándonos en la medida de lo posible, de las ataduras del 

sometimiento y la manipulación del sionismo del dios Yhavé,  pues tomamos consciencia de 

que “el futuro existe y ya pasó”, que pertenece al Dragón, que es la futura raza de Humanos 

Verdaderos, Justos y Libres que triunfó en este pasado, que hoy es presente. 

MAYODEL68 

Editorial DDLA: 

Este Administrador ratifica y suscribe cada palabra del texto anterior, pues es el 

pensamiento y la postura de todo el equipo de DDLA. 

DDLA fue siempre bastante diplomático salvo en determinadas ocasiones como en «Fijando 

Posturas» y algún otro artículo donde plantó bandera, pero desde ahora, las cosas 

cambiarán rotundamente. No me gusta la palabra oposición, prefiero la palabra 

RESISTENCIA, por eso seremos la Resistencia Consciente, resistiendo al sistema 

sionista/cabalista que nos somete y defendiendo la Humanidad del Ser Humano en este 

https://detrasdeloaparente.com/2013/03/fijando-posturas/
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bendito planeta, combatiendo a la Bestia y los demonios ahí donde los encontremos. Este 

es el momento justo para que se apee de este navío todo aquel que no quiera 

comprometerse o que prefiera la segura apatía del burgués, pues DDLA marcará su postura 

de forma radical, y las consecuencias pueden ser fuertes para todo aquel que se 

comprometa a resistir y enfrentar al sistema. 

Tendremos una participación de «Resistencia Activa» bien definida. DDLA no tiene 

inclinación política alguna, pero si tiene una postura ideológica sumamente marcada, que 

es la postura ideológica del Dragón que no vino a negociar, sino que vino a ejecutar. Por 

consiguiente DDLA condenará todo aquello que vaya en contra de esa ideología y apoyará 

todo aquello que la favorezca, sea de izquierda, centro, derecha o del color político, o social 

que sea. No hay actualmente ningún dirigente, partido o ideología que sea 100% acorde al 

Dragón, pues estamos en una sociedad cabalista supeditados a sus reglas, pero hay 

quienes favorecen un poco más que otros la implementación de su arquetipo por sus 

políticas y acciones. 

DDLA no es un espacio políjusticracico, no es un lugar de debates y pasiones particulares, 

no le interesa defender mezquinas posturas partidarias o intereses personales, no le 

interesan los sujetos de esas posturas e intereses, sino los objetos de las ideologías que 

representan. 

No negociaremos ni participaremos por inacción u omisión con los planes de los demonios 

y los esbirros de los demonios y la Bestia. Hoy comienza la Resistencia Activa, estaremos 

conquistando EM mental de la Humanidad, y cada centímetro reconquistado, será espacio 

matricial para la expansión de la consciencia del Ser Humano Verdadero, Libre y Justo. 

Creo que algunos subestiman a DDLA, desconocen que somos la parte visible de algo 

mucho mayor, cumpliendo una función en el gran diseño, somos engranajes de una 

maquinaria superior, cada uno cumpliendo su rol y todos funcionando impecablemente para 

que el otro funcione y la totalidad de la máquina se manifieste. La sumatoria de las partes 

hace a la totalidad, nunca es al revés. DDLA y sus miembros no se venden al mejor postor, 

DDLA no negocia con nadie, DDLA acepta aliados que se sumen en intención y propósito, 

pero no busca ni necesita socios porque ya los tiene. Sepan que NO SOMOS 

CORRUPTIBLES O MANIPULABLES, y tampoco cedemos a tentaciones egoicas de dinero, 

fama y protagonismo. Para el que le calce el guante, DDLA tiene mil ojos y nada se le 

escapa. 

Fuimos entrenados por los MS y el Dragón y aunque existimos en este mundo, no 

pertenecemos a este mundo, por ello siempre estamos un par de octavas por delante de 

todo acontecimiento, así que no hay forma de penetrar nuestras defensas ni truco que lo 

logre. Somos un todo impenetrable pues sus componentes trabajan desde la Anarquía del 
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Ser y no desde la conveniencia del ego. Sus caras visibles, aquellos que nos representan 

públicamente, cumplen el rol que les toca, como yo cumplo el mío desde el anonimato 

entregando la información y el conocimiento que ellos difunden, no se confundan, nadie es 

mejor que otro ni nadie supera a nadie, esto no es una competencia de egos, sino una 

“Asociación” de Seres cuyo único objetivo final es la expansión de la consciencia para la 

liberación de la Humanidad. 

Por cada paso dado, los MS y el Dragón limpiarán y afianzarán el terreno para que nuestro 

avance no se detenga. Sacarán escollos, facilitarán herramientas y otorgarán oportunidades 

para que el futuro que existe y ya pasó, se convierta en nuestro presente y única realidad, 

consiguiendo así, la victoria final de la Humanidad sobre el sistema y la total liberación de 

esta matrix cabalista que nos somete. 

.º. ¡¡Que Así Sea, Así Es y Así Será!! .º. Morféo de Gea 

Vídeo:   El Sistema – The Matrix 

• https://www.youtube.com/watch?v=Q1GaM1gxq3s

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/ 

https://www.youtube.com/watch?v=Q1GaM1gxq3s
https://detrasdeloaparente.com/
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125. DDLATV 2X09
POLIJUSTICRACIA / MONSTRUO DE 4 CABEZAS 

2 de diciembre de 2015, 13:08 

DDLA TV 2×09 Polijusticracia / Monstruo de 4 cabezas 

• https://superocho.org/watch/ObUXKNNssH289yL

• https://www.youtube.com/watch?v=gGprvM4fh-w

A partir de este programa entramos en una nueva etapa. La etapa de la RESISTENCIA 

ACTIVA contra el sionismo que nos domina desde hace más de 2000 años. Baphomet su 

dios, con quien Moisés realizó el pacto y sus esbirros abandonaron el planeta en el momento 

que Jesús vino y cumplió su misión satisfactoriamente, desde ese momento los encargados 

de mantener este sistema han sido ellos y nosotros al consentirlo consciente o 

inconscientemente. 

Este sistema que han creado llamado democracia se basa en sus cuatro pilares que 

denominamos la POLIJUSTICRACIA (El monstruo de 4 cabezas). Un sistema 

perfectamente diseñado para crearnos la ilusión de que somos nosotros los que elegimos, 

del cual hablaremos en este episodio. 

En este programa: 

• En Rasgando la realidad tendremos la primera entrega por parte de Jorge de su

investigación acerca de las vacunas .

• Como tema principal en esta entrega hablaremos de la POLIJUSTICRACIA, el

monstruo de 4 cabezas.

• En la sección Pulso social preguntamos a la gente ¿Qué opinión tienen sobre la

democracia? Después ¿qué opina y conoce acerca de los partidos

políticos? Posteriormente ¿cómo ve usted al presidente como un jefe o como un

empleado? Y finalmente ¿se podría sustituir la democracia?

• En El poder de la palabra nuestro compañero Ángel Hidalgo nos habla de la

sociedad en que estamos inmersos actualmente donde pareciera que todo se puede

comprar y vender incluso la espiritualidad que es tratada como simple Mercadería.

• En la sección Yo soy la fuente nuestro compañero Oscar nos dará un mensaje

breve y fuera de lo común de lo acostumbrado en esta sección, un verdadero choque

consciente que nos invita a la reflexión y aún más importante a la acción.

https://detrasdeloaparente.com/2015/12/ddla-tv-2x09-polijusticracia-monstruo/
https://detrasdeloaparente.com/2015/12/ddla-tv-2x09-polijusticracia-monstruo/
https://detrasdeloaparente.com/2015/12/ddla-tv-2x09-polijusticracia-monstruo/
https://superocho.org/watch/ObUXKNNssH289yL
https://www.youtube.com/watch?v=gGprvM4fh-w
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• Y para finalizar el programa en La otra historia continuaremos hablando acerca de

la Gran ramera.

Secciones: 

• Rasgando la realidad 2×09 – La vacuna 1ª parte

• El poder de la palabra 2×09 – Dioses de barro

• La otra historia 2×09 – Polijusticracia

Enlaces de interés: 

Rasgando la realidad 

• La vacunación. Antecedentes históricos en el mundo

• 352 muertes por la vacuna del papiloma notificadas ante la Agencia Europea de

Medicamentos

• Si las vacunas no causan daño cerebral ¿por qué GlaxoSmithKline paga $63 millones

a las víctimas de su vacuna de la gripe?

• Impunidad para los fabricantes de vacunas también en España

• Financiación de la OMS

• Contribuciones voluntarias de la OMS

• Ébola otra estafa y mentira de la industria farmacéutica

• La enfermedad, un negocio para la industria farmacéutica

• OCU denuncia a dos gigantes farmacéuticos: Roche y Novartis

• Los últimos escándalos de corrupción de Big Pharma

Reflexión tras entrar en materia 

• Los centros de control

• El pensamiento programado

Reflexión tras Rasgando la realidad 

• Los 5 venenos blancos que consumes

• Alimento y energía

• Pensamiento cuántico

Reflexión tras Pulso social 

• Ley marítima

https://detrasdeloaparente.com/2015/12/rasgando-la-realidad-2x09-la-vacuna/
https://detrasdeloaparente.com/2015/12/el-poder-de-la-palabra-2x09-dioses-de/
https://detrasdeloaparente.com/2015/12/la-otra-historia-2x09-polijusticracia/
http://www.bvs.sld.cu/revistas/mgi/vol16_4_00/mgi12400.htm
http://www.migueljara.com/2015/09/18/352-muertes-por-la-vacuna-del-papiloma-notificadas-ante-la-agencia-europea-de-medicamentos/
http://www.migueljara.com/2015/09/18/352-muertes-por-la-vacuna-del-papiloma-notificadas-ante-la-agencia-europea-de-medicamentos/
https://argentinasinvacunas.wordpress.com/2015/10/20/si-las-vacunas-no-causan-dano-cerebral-por-que-glaxosmithkline-paga-63-millones-a-las-victimas-de-su-vacuna-de-la-gripe/
https://argentinasinvacunas.wordpress.com/2015/10/20/si-las-vacunas-no-causan-dano-cerebral-por-que-glaxosmithkline-paga-63-millones-a-las-victimas-de-su-vacuna-de-la-gripe/
http://www.bibliotecapleyades.net/ciencia/ciencia_influenza50.htm
http://www.who.int/about/finances-accountability/funding/es/
http://www.nuevatribuna.es/articulo/sanidad/enfermedad-negocio-industria-farmaceutica/20150302105350113131.html
http://www.ocu.org/salud/medicamentos/noticias/ocu-denuncia-ante-cnmc
http://www.migueljara.com/2013/08/01/los-ultimos-escandalos-de-corrupcion-de-big-fharma/
https://detrasdeloaparente.com/2011/03/los-centros-de-control/
https://detrasdeloaparente.com/2011/03/el-pensamiento-programado/
http://www.lavidalucida.com/los-5-venenos-blancos-que-consumes.html
https://detrasdeloaparente.com/2012/07/alimento-y-energia/
https://detrasdeloaparente.com/2011/03/el-pensamiento-cuantico/
https://www.youtube.com/watch?v=RBV_fW56T9I
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• Experimentando el engaño

Reflexión tras El poder de la palabra 

• Las 10 estrategias

• Controlando la unidad de carbono

Reflexión tras Yo soy la fuente 

• Rompiendo los esquemas

• Corrigiendo conceptos

• La historia suprimida de NESARA

La otra historia 

• El monstruo de 4 cabezas

• Polijusticracia

• El sistema

• El sistema

• Carta a los reyes del mundo

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/ 

https://detrasdeloaparente.com/2011/04/experimentando-el-engano/
https://detrasdeloaparente.com/2011/03/las-10-estrategias/
https://detrasdeloaparente.com/2011/04/controlando-la-unidad-de-carbono/
https://detrasdeloaparente.com/2011/03/rompiendo-los-esquemas/
https://detrasdeloaparente.com/2011/04/corrigiendo-conceptos/
http://www.rafapal.com/?page_id=18083
https://detrasdeloaparente.com/2011/05/el-monstruo-griego/
https://detrasdeloaparente.com/2012/06/polijusticracia/
https://detrasdeloaparente.com/2015/12/el-sistema/
http://www.mayodel68.com/el-sistema.html
https://detrasdeloaparente.com/2011/05/carta-los-reyes-del-mundo.html
https://detrasdeloaparente.com/
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126. EL PODER DE LA PALABRA 2X09
DIOSES DE BARRO 

2 de diciembre de 2015, 13:11 

DIOSES DE BARRO 

Durante largo tiempo fue la religión quien marcaba el destino de los pueblos, la que tenía la 

última palabra en cualquier actividad. Hasta los reyes y gobernantes la temían y se 

subordinaban a sus designios. El miedo y la superstición, su mejor arma. 

Luego fue la ciencia quien fascinó a la sociedad con sus inventos y su tecnología, hasta tal 

punto que todo aquello que no estuviera avalado por científicos no sería aceptado. Se 

convirtió en el nuevo oráculo al que consultar y seguir en sus postulados. Su apariencia de 

infalibilidad y sus promesas de un mundo mejor, su mayor poder. 

Con la irrupción de la política y la falsa democracia, los votos y las cuotas de poder, nuevas 

ilusiones estaban servidas en la mesa para darnos el “atracón”. Todo se mostraba de 

legalidad o ilegalidad, para vestir la impunidad. La falsa libertad y de elección, su mejor 

engaño. 

La economía, sin prisas pero sin pausa, se impuso por entre los demás dioses. Basado en 

inventar necesidades y en satisfacer los deseos, logró esclavizar a los pueblos y venderse 

al mejor postor. Una fábrica de ilusiones en la que empeñar la existencia, una sociedad 

consumida por el consumo. Poner precio a cualquier cosa y hacerla deseable, su mayor 

logro. 

Una comunicación globalizada ha conseguido unir los continentes y penetrar en cada casa. 

El sueño de cualquier gobernante y sistema de control es poder hablarle a todo el mundo, 

mostrarle lo que deben saber y decirles lo que deben hacer. Así todos bailarán la misma 

música y colaborarán en la creación de su realidad. Los medios de comunicación tienen un 

inmenso poder y sirven al poder. 

Otros dioses no menos despreciables requieren de sus adoradores: el sexo, las drogas, la 

industria del cine y la música, el fútbol, etc. Todos insaciables, todos insensibles al dolor, 

https://detrasdeloaparente.com/2015/12/el-poder-de-la-palabra-2x09-dioses-de/
https://detrasdeloaparente.com/2015/12/el-poder-de-la-palabra-2x09-dioses-de/
https://detrasdeloaparente.com/2015/12/el-poder-de-la-palabra-2x09-dioses-de/
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todos dispuestos a devorarnos. Mientras estos dioses de barro tengan su adoración y su 

energía, el mundo no será libre. 

Un puñado de Seres se están rebelando, y cada vez serán más. No hay tregua. Los dioses 

de barro pierden terreno. Las aguas de las manipulaciones hacen emerger sus 

putrefacciones mostrándolas a la vista, el mar devuelve lo que no es suyo. 

Sus templos son colmados de sus miserias y las gentes los mira con horror. Buscan donde 

esconderse, corren desesperados e intentan justificar lo injustificable. 

Mientras tanto una fina y persistente lluvia cae del cielo, derritiendo el barro de los dioses, 

lavando el lodo y la inmundicia que irán a parar a las cloacas. Las aguas se renuevan, se 

limpian y van humedeciendo con una nueva energía, preñada de esperanzas, cargada de 

nuevas promesas y brotes de libertad. 

Las aguas se precipitan antes en las montañas, pero éstas no guardan para sí. Las 

montañas van regando los valles y se van formando arroyos de aguas cristalinas. Los 

arroyos se unirán formando ríos caudalosos que se extenderán por toda la tierra y, 

finalmente, formarán parte de un mar, un océano de luz. 

Ángel .º. 

Programa completo: 

• DDLA Tv 2×09 – Polijusticracia / Monstruo de 4 cabezas

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/ 

https://detrasdeloaparente.com/2015/12/ddla-tv-2x09-polijusticracia-monstruo/
https://detrasdeloaparente.com/
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127. LA OTRA HISTORIA 2X09
POLIJUSTICRACIA

2 de diciembre de 2015, 13:16 

POLIJUSTICRACIA 

Polijusticracia; es un término propio de detrasdeloaparente y cuya base etimológica es un 

acrónimo de unir Política – Justica – Democracia. 

No hay que ser un lince para darse cuenta. 

En cambio para quienes siguen el programa o el blog de detrasdeloaparente , Polijusticracia 

es una etiqueta que va más allá de su nombre pues es alusivo al paradigma de la Política y 

sus correspondientes arquetipos: 

• Justicia y todas sus leyes

• Justicia más los poderes:

• Legislativo

• Ejecutivo

• Judicial

La Democracia que se asocia a la libertad como una algo exclusivo e inherente. 

“La Democracia significa que todo hombre tenía derecho a ser oído y que las decisiones se 

tomaban conjuntamente , como pueblo.” Nelson Mandela 

Pues efectivamente, como otras tantas formas de gobierno, la democracia tiene sobre el 

papel, un fin noble y el problema viene, cuando se lleva a la práctica y el poder ciega a 

quienes mandan convirtiéndolos en ejecutores del diseño de un sistema que manipula a la 

masa como marionetas, donde nos creemos que los políticos nos oyen, cuidan de nuestros 

derechos e intereses, nos respetan y ponen una justicia para defendernos. 

La democracia conforme la conocemos, no es más que una burda Polijusticracia donde los 

que elegimos democráticamente, hacen y deshacen según les interesa y conviene. Quitan 

del poder judicial a los que puso su antecesor y ponen a quienes quieren para crear sus 

https://detrasdeloaparente.com/2015/12/la-otra-historia-2x09-polijusticracia/
https://detrasdeloaparente.com/2015/12/la-otra-historia-2x09-polijusticracia/
https://detrasdeloaparente.com/2015/12/la-otra-historia-2x09-polijusticracia/
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leyes aumentando las leyes que favorezcan su forma de dirigir para imponer lo que les 

conviene, importándoles un rábano, lo que usted o yo podamos opinar. 

Es en definitiva, una dictadura legal encubierta, donde pensando en usted crean leyes y 

más leyes que favorecen al delincuente y lastiman al desfavorecido hasta la indefensión, 

destruyendo lo mejor e implantando lo peor, el sometimiento físico y psicológico del 

ciudadano. 

Reyes, presidentes, ministros, legisladores, senadores, diputados, concejales, políticos en 

general, jueces, fiscales, secretarios, etc, etc, etc., son herramientas indispensables en el 

proceso de destrucción nacional, respaldados por la maquinaria más perversa y cruel que 

existe, la burocracia. 

El divide y vencerás pero de la polijusticracia que contra más normas, leyes de leyes, 

papeleo, trámites interminables y un etc.… como modus operandi, favorecen la confusión y 

desesperación en cada litigio, que demanda la intervención de la ley. 

Leyes que para hoy sirven y mañana, el gobierno entrante las derogará poniendo otras que 

le convenga si con ello llevan a cabo su forma y modelo de gobierno programado. 

Tras lo que les cuento, es normal que cualquiera se pregunte: 

¿A quién beneficia esto? 

La verdad, que a nosotros seguro que no. 

Juzguen ustedes mismos, si no cansa ver las injusticias de un sistema corrupto 

políticamente en el que cambian los actores cada cierto periodo, pero que mantiene los 

iconos de la dualidad. 

Da igual que unos les llamen la izquierda y la derecha, demócratas y republicanos, laboristas 

y conservadores, siempre y siempre está la dualidad que alterna el poder aunque de cara a 

la galería se muestren enfrentados, pero en la trastienda, trabajan codo con codo como 

ejecutores al servicio del dinero y del poder del sionismo, el verdadero cáncer de la 

humanidad permisivo, en favor de unas leyes que le cuidan y amparan a los suyos frente a 

la corrupción ,el despotismo o la impunidad del intocable al que los errores en lugar de 

sanciones le son recompensados con prebendas, jubilaciones anticipadas, sueldos vitalicios 

bien remunerados o incluso quienes lo deseen, terminan como asesores en cualquiera de 

las grandes compañías a las que favoreció durante su mandato. 

En cambio los ciudadanos de a pie, debemos capear el sometimiento y la presión de un 

sistema falso en libertades y democracia, donde vemos a los jóvenes talentos que por la 

desocupación, son invitados a tener que aceptar la suerte de hallar una oportunidad de 
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trabajo lejos de su casa por un sueldo mísero que visten con el aliciente, de aprender un 

idioma como valor añadido de la oportunidad. 

Un sacrificio de alto coste al dejar la familia, seres queridos y amistades. 

Por otro lado, quienes conservan su puesto de trabajo viven con el miedo de perderlo y llega 

un momento en el que todos debemos decir: basta. ¡¡ Basta ya ¡¡ de mentiras y falsedad. 

Miren; Cuando un país entra en crisis y crece el desempleo, los responsables son sus 

políticos siendo responsables de permitir que sucediera lo que nunca debieron permitir. Son 

los verdaderos fracasados e inútiles que mostraron su incapacidad a la hora anticiparse a 

lo que venía y miraron hacia otro lado. 

Como lo oyen, se puede decir más alto pero no más claro. El fracaso de perder el empleo, 

no es suyo ni mío, sino de esos ejecutores que mandan y en las elecciones, se les llena la 

boca de espuma hablándoles de democracia, justicia y libertad. 

Ellos son los que deben dar explicaciones, sentados en el banquillo de los acusados por su 

ineptitud y fraude para con sus conciudadanos. 

¿Se dan cuenta de que todo es un contrasentido? 

Veamos: La constitución española por ejemplo, reconoce que todos tenemos derecho a una 

vivienda digna pero en cambio, los gobernantes vienen permitiendo que los bancos 

desahucien a las familias de sus hogar sin dudar en ponerlos a vivir bajo el puente por no 

poder pagar su hipoteca. ¿Quién lo entiende? Una familia sin casa y una casa vacía, que 

se queda en espera de ser comprada en una posterior subasta por otro posible nuevo 

hipotecado que pique en el anzuelo. ¿Tan difícil es pensar en el prójimo como en uno 

mismo? ¿No es más sencillo hacer un paréntesis en la hipoteca hasta que un trabajo permita 

reanudar el pago de la deuda? 

Un negocio donde siempre ganan los mismos, los sionistas secuaces de los amos. Si sus 

bancos van mal, no se preocupen, el Estado ( usted, yo y los futuros desahuciados) , 

inyectará dinero para rescatarlos. 

Otro ejemplo; Miren a Grecia y Sizyra; 

Un gobierno considerado de los populistas de utlra-izquierda, que convocó a las urnas a su 

pueblo, para consultar si querían estar o salir del euro. El resultado fue aplastante; 62% 

quieren marcharse frente a un 38% contrario. Bien, su presidente llega a Bruselas y sin 

creerlo, traiciona el sentir popular e hipoteca la dignidad de los helenos quedándose, sino 

que además traga con unas condiciones de permanencia, peores que las que primeramente 

le ofrecieron. 
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Pero ahora viene inexplicable y que carece de coherencia; En lugar de juzgar al traidor, este 

va y convoca elecciones anticipadas y el pueblo griego, devuelve la confianza al mismo 

presidente villano y desleal, que los vendió. 

¿Cuál es el derecho que da derecho sobre los demás decidiendo su miseria? ¿Por qué 

tienen jubilaciones de privilegio de por vida al retirarse de sus cargos, aun siendo jóvenes y 

productivos? En definitiva somos nosotros, con los impuestos, los que pagamos sus sueldos 

y desproporcionadas e injustas jubilaciones. 

¿Por qué pagar a empleados ineficientes, ladrones y corruptos? Cada presidente en el 

gobierno en este país, tiene 45 millones de jefes que deberían o debieron despedirlos, es 

más; Yo, como su jefe, empleador y ciudadano, despido al poder; rey, presidente y a todos 

los políticos, jueces nacionales por traición a la patria y a mi persona. Yo, por derecho 

ciudadano demando a la política y la justicia por incumplimiento de las tareas para las que 

fueron contratados y decreto, su inmediato e irrevocable, despido sin derecho a retribución 

alguna. 

Tras todo este desquite, ustedes se preguntarán: 

¿Cuál es entonces su propuesta encima de la mesa?, pues criticar lo que hay, sea bueno o 

malo es gratuito y ser crítico sin poner una alternativa, solo queda en beneficio del ego 

particular. 

Pues bien, DDLA como generalidad, va más allá de la particularidad de este programa de 

TV, trabaja en otra línea diferente, donde triunfa el diálogo frente al debate, triunfa la 

coherencia en pensamiento, palabra y obra frente a las disputas en pro de la razón, triunfa 

ser creador de una nueva sociedad Humana frente el cambio que promulgan los nuevos que 

se arriman al poder o hacia los retoques, de los políticos que hoy fracasan y proponen para 

perpetuarse. 

Con no más de 64 leyes, debiera bastar para crear un sistema con otros paradigmas y 

arquetipos. 64 leyes enseñadas en la escuela y aprendidas por todos, para que la 

Consideración Externa al Prójimo, sea el único paradigma imperante en una nueva 

Humanidad que comprende que lastimar al prójimo, es dañarse a uno mismo, donde la 

economía tenga como moneda el arquetipo de la Responsabilidad y la mercancía, sean 

acciones de altruismo de ayuda y ser ayudado. 

Donde el Respeto sea el arquetipo que preserve un sistema en el que cada individuo por el 

hecho de nacer, tenga cubiertas gratuitamente y de por vida, todas sus necesidades 

básicas. Donde el trabajo sea un hobby que se haga por necesidad de satisfacer al Ser y 

las tareas que no se puedan ocupar, sean despachadas por máquinas. Aquí, todo el tiempo 
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será ocio, sin clases sociales que separen a ricos de pobres pues todos serán iguales y 

nadie será más que nadie. 

Les presento una alternativa para quienes se sientan llamados a “co-Crear”, comiencen 

desprogramándose y reinventándose a sí mismos. 

Destierren el disco rayado que nos venden de empeñándose en cambiar un sistema donde 

cada presidente electo por muy nobles que sean sus intenciones, terminará tocando a la 

puerta del poder sionista para aceptar someterse o ser vapuleado por sus bancos, 

multinacionales y jueces aplicados. 

Termino de presentarles, la piedra angular de un futuro que en diciembre de 2012, muchos 

comenzamos a crear desmarcándonos en la medida de lo posible, de las ataduras del 

sometimiento y la manipulación del sionismo del dios Yhave, pues tomamos consciencia de 

que “el futuro existe y ya pasó”, una máxima que escucharán en adelante en DDLA TV que 

pertenece al Dragón, que es la futura raza de Humanos verdaderos, justos y libres que 

triunfó en este pasado, que hoy es presente. 

Programa completo: 

• DDLA Tv 2×09 – Polijusticracia / Monstruo de 4 cabezas

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/ 

https://detrasdeloaparente.com/2015/12/ddla-tv-2x09-polijusticracia-monstruo/
https://detrasdeloaparente.com/
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128. RASGANDO LA REALIDAD 2X09
LA VACUNA PARTE UNO

2 de diciembre de 2015, 14:22 

LA VACUNA PARTE UNO 

Se entiende por vacuna cualquier preparación destinada a generar inmunidad contra una 

enfermedad estimulando la producción de anticuerpos. Puede tratarse, por ejemplo, de una 

suspensión de microorganismos muertos o atenuados, o de productos o derivados de 

microorganismos. 

Su uso está muy extendido en el mundo, ya que para la mayoría es sinónimo de tranquilidad 

en la prevención de enfermedades. Sin embargo, en los últimos años se acrecientan las 

dudas sobre la seguridad en el uso de éstas. 

¿Son todas las vacunas necesarias, efectivas, y seguras? ¿Nos están ocultando información 

entre laboratorios y administraciones públicas para que el «negocio saludable» que en parte 

son las vacunaciones masivas y sistemáticas no deje de serlo? 

Sabemos que la intención inicial al ser vacunados es protegernos de una enfermedad, 

pero… ¿Es posible que su propósito final sea diferente? 

La viruela fue la primera enfermedad que el ser humano intentó prevenir, inoculándose a sí 

mismo con otro tipo de enfermedad. 

Se cree que la inoculación nació en la India o en China alrededor del año 200 A.C. . En 

China, a los pacientes que sufrían tipos leves de viruela, se les recogían fragmentos de 

pústulas secas, para molerlas hasta conseguir una mezcla con aspecto de polvo, que luego 

se le introducía por la nariz, esperando que esto les inmunizara. 

En 1796, durante el momento de mayor extensión del virus de la viruela en Europa, un 

médico rural de Inglaterra, Edward Jenner, observó que las recolectoras de leche, adquirían 

ocasionalmente una especie de «viruela de vaca» o «viruela vacuna», por el contacto 

continuado con estos animales, y que luego quedaban a salvo de enfermar de viruela 

común. 

Jenner tomó viruela vacuna de la mano de la granjera Sarah Nelmes. Insertó este fluido a 

través de inyección en el brazo de un niño de ocho años, James Phipps. El pequeño mostró 

https://detrasdeloaparente.com/2015/12/rasgando-la-realidad-2x09-la-vacuna/
https://detrasdeloaparente.com/2015/12/rasgando-la-realidad-2x09-la-vacuna/
https://detrasdeloaparente.com/2015/12/rasgando-la-realidad-2x09-la-vacuna/
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síntomas de la infección de viruela vacuna. Cuarenta y ocho días más tarde, después de 

que Phipps se hubiera recuperado completamente de la enfermedad, el doctor Jenner le 

inyectó al niño infección de viruela humana, pero esta vez no mostró ningún síntoma o signo 

de enfermedad. 

Años más tarde, ya entrado en siglo XIX, el célebre químico francés Louis Pasteur, 

conocedor del trabajo de Edward Jenner, estudiaría y perfeccionaría este método para 

combatir enfermedades, basado en la idea de que una versión débil de una enfermedad era 

causante de la inmunidad de su símil virulenta. 

Así que, Pasteur encontró la forma de superar, a través del desarrollo de vacunas 

específicas, enfermedades como la rabia, el cólera aviar o el carbunco. 

Esta manera de prevenir o restablecer la salud ante una enfermedad concreta se popularizó, 

hasta tal punto que en los últimos años han aumentado las campañas de vacunación, 

aumentando la variedad de éstas e inoculándose cada vez a una edad más temprana. En 

algunos países se ha llegado al extremo de negar a la población la libertad de elegir, siendo 

obligatoria la vacunación. 

Este exceso de celo, en la prevención de enfermedades mediante el uso de vacunas, viene 

parejo a un aumento incesante de problemas de salud derivados de éstas. Evidencia de ello 

es que en los últimos años proliferan el número de denuncias, por graves problemas de 

salud derivados de determinadas vacunas. En una breve búsqueda en internet, 

encontramos algunos ejemplos: 

En la web de Miguel Jara, un escritor e investigador independiente, especializado en la 

investigación de temas relacionados con la salud y la ecología, podemos ver: 

352 muertes por la vacuna del papiloma notificadas ante la Agencia Europea de 

Medicamentos. 

En https://argentinasinvacunas.wordpress.com tenemos: Si las vacunas no causan daño 

cerebral ¿por qué GlaxoSmithKline paga $63 millones a las víctimas de su vacuna de la 

gripe? 

En un completo artículo de BibliotecaPléyades.net se hacen eco de varios puntos polémicos, 

como son: 

• Impunidad para los fabricantes de vacunas también en España.

• El desastre de la vacunación de la anterior falsa epidemia de gripe porcina.

• La minimización de los riesgos de la vacunación con la complicidad de la OMS.

• Los neurólogos británicos advierten de una epidemia de parálisis provocada por la

vacunación.

https://argentinasinvacunas.wordpress.com/
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• Un voluntario en los ensayos alemanes de vacunas, informa de reacciones adversas

graves omitidas.

• El Ministerio de Salud de la República Checa, rechaza la vacuna de Baxter a causa

de los riesgos.

• Los adyuvantes tóxicos en las vacunas, ocultados.

• Un documento oficial, revela que la vacuna incluye el peligroso virus de la gripe aviar.

Esto es sólo una pequeña muestra de las múltiples voces que alertan de que la vacunación 

ante determinadas enfermedades no necesariamente es tan segura. 

Vamos a tratar de analizar por qué esto es así. La Organización Mundial de la Salud (OMS), 

es el organismo de la ONU especializado en gestionar políticas de prevención, promoción e 

intervención en salud a nivel mundial. 

Acudimos a su página web para comprobar que su financiación se sustenta en dos pilares: 

Las contribuciones señaladas , que son las cuotas que los países pagan para ser miembros 

de la Organización. 

Y las contribuciones voluntarias , que proceden de los Estados Miembros (además de sus 

contribuciones señaladas) o de otros asociados. En los últimos años, las contribuciones 

voluntarias, han representado más de tres cuartas partes de la financiación de la 

Organización. 

Es en esos otros asociados, que tan discretamente se mencionan, donde recae el grueso 

de su financiación. En resumidas cuentas, es en casi ¾ partes financiación privada, 

presumiblemente procedente del lobby farmacéutico. 

Un factor a tener en cuenta es que la enfermedad, y no la salud, es el negocio de la industria 

farmacéutica, y que el mercado farmacéutico supera las ganancias por ventas de armas o 

las telecomunicaciones. Por cada dólar invertido en fabricar un medicamento se obtienen 

mil de ganancia. 

Con semejantes beneficios, como comprenderán se hace difícil considerar que les mueva 

una intención noble, como sería restablecer la salud sin los sempiternos efectos secundarios 

que lleva parejo todo medicamento. Tal vez, habría que decir medica-miento. 

Programa completo: 

• DDLA Tv 2×09 – Polijusticracia / Monstruo de 4 cabezas

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/ 

https://detrasdeloaparente.com/2015/12/ddla-tv-2x09-polijusticracia-monstruo/
https://detrasdeloaparente.com/
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129. RCA

6 de diciembre de 2015, 21:18 

Como fue avisado en el artículo anterior, DDLA comienza una etapa mucho más 

comprometida con la agenda del Dragón, accionando como la Resistencia Consciente 

Activa de un colectivo cuya intención y propósito es 100% acorde con el arquetipo de la 

Humanidad del futuro de la línea 42. En su momento los últimos informes fueron 

interrumpidos por que se diluían en la inconsciencia antes que se arraigaran en la 

consciencia, esto sucedía porque el piso del inconsciente colectivo no permitía que se aferre 

al consciente, pasando ante sus ojos sin pena ni gloria como una simple información más. 

Los últimos informes fueron suspendidos pero no fueron descontinuados, sólo se cambió el 

formato y en todo este tiempo se siguió entregando información de los Mundos Superiores 

para el que supiera leer entre líneas, pues estaban codificados en los textos de los artículos 

para que los recibiera quien los tenía que recibir y no los que sólo los deseaban por 

curiosidad. 

Ahora estos últimos informes, que como su nombre lo indica eran informativos (palabra), 

serán Resistencia Consciente Activa, convirtiendo la palabra en obra en el mismo terreno 

de operaciones en donde se manifiesta el Dragón, o sea aquí y ahora, accionando 

sincrónicamente con los movimientos de la agenda del Dragón. Convertir palabra en obra 

no es crear más palabras, sino poner la obra como respaldo y continuidad de una octava 

iniciada en el Espacio Matricial mental, así que ahora tocan soluciones y no problemas, 

recursos y no quejas, medidas y no denuncias, acciones y no críticas, creando con nuestro 

proceder la realidad que necesitamos y dejando de lado la que deseamos para cuando la 

Obra esté concluida. 

Ya tienen la información, conocimiento y herramientas necesarias para accionar, ya tienen 

la certeza suficiente como para no dudar de sus actos y decisiones. No me interesan los 

besitos de plástico, ni corazoncitos de amor de cotillón, ni rayos de colores y luz, ni 

https://detrasdeloaparente.com/2015/12/rca/
https://detrasdeloaparente.com/2015/12/rca/
https://detrasdeloaparente.com/2015/12/el-sistema/


367 

amistades virtuales de cartón, necesitamos OBRAS, la realidad se crea con OBRAS, todo 

lo demás es ilusión cómoda y burguesa de una fantasía que transcurre sentado 

cómodamente frente a una pantalla de ordenador viviendo una realidad virtual, una realidad 

virtual mucho más virtual que en la que existimos, pues fue creada para que no accionemos 

en obra y sólo nos quedemos en palabras.  Veo mucho “hermano dragón” por aquí, 

“hermano dragón” por allá, pero muy poca acción verdadera, y cuando observo que alguien 

intenta hacer algo, termina siendo una acción para ustedes mismos o para el “hermano 

dragón” más dispuesto a participar en cuanta autoayuda egóica aparezca. Frían el mejor 

huevo, pero fríanlo para alimentar al necesitado, no para satisfacer a los cómodos glotones. 

Los Cilicianos están accionando, los Áureos están accionando, los grises están accionando, 

todas las fuerzas del Dragón están accionando, pues se acerca el punto de cierre del no 

tiempo y todo debe estar listo para la etapa venidera, tres años de afianzamiento de lo 

logrado, donde el consciente colectivo, será el nuevo piso del inconsciente colectivo actual, 

facilitando de esta forma la implementación de la nueva Matrix y realidad subjetiva, que es 

aquella creada por nuestra mente desde la consciencia o la inconsciencia según predomine 

una u otra. Queda en nosotros la acción directa, como lo están haciendo sus representantes 

conscientemente y sus aliados inconscientemente. Nosotros como RCA debemos 

acompañar esa acción sumando fuerzas para la total caída del sistema sionista cabalista 

actual, que sí o sí, será reemplazado por el nuevo sistema Humano del Dragón. 

Todo aquel que desee más información, y no accione paralelamente en OBRA, saldrá 

desilusionado de este espacio, pues entregaré sólo lo justo para accionar, ni más ni menos, 

así que el que quiera puede buscar otro lugar donde saciar su apetito y sed de información 

y conocimiento, pues aquí no lo encontrarán por ahora, porque es tiempo de poner en 

práctica lo aprendido para seguir aprendiendo desde la experiencia personal, y construir así 

el nuevo mundo con los cimientos del nuevo paradigma del Dragón y su arquetipo 

hiperbóreo. DDLA a partir de ahora ha pasado a ser un lugar para encontradores de la 

verdad, los que aún son buscadores tienen a disposición cuatro años de artículos con 

información, conocimiento y herramientas para utilizar, y convertirse luego del trabajo y 

entrenamiento necesario, en encontradores de su propia verdad, Humanos y Viryas 

verdaderos, libres y justos con ustedes mismos y los demás.  Ahora es el tiempo del Dragón, 

y este no ha venido a negociar, sino a ejecutar, entonces, es hora de que nosotros 

ejecutemos como Resistencia Consciente Activa, hasta que el sistema falle y caiga, pues 

somos Dragón, somos Legión, somos DDLA. 

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/ 

https://detrasdeloaparente.com/
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130. DDLATV 02X10
EL PRIMER SERVIDOR / MODUKE / VANGUARDIA 

16 de diciembre de 2015, 13:34 

DDLA TV 2×10 El primer servidor / Moduke / Vanguardia 

• https://superocho.org/watch/c8X3KwGHUrHRRkw

• https://www.youtube.com/watch?v=8lDFP1DZWwE

Estamos acostumbrados a ciertas teorías que nos hablan de cómo supuestamente surgió 

la vida en la Tierra (Gea) y acerca de la evolución del humano a partir de los primates. En 

el programa de hoy hablaremos sobre conocimiento que ha sido oculto acerca del verdadero 

origen del hombre. En este conocimiento poco conocido por la humanidad, la Luna (El primer 

servidor) tiene un papel muy importante. Pero ¿qué es realmente la Luna? ¿Por qué le 

llamamos el primer servidor? 

De estas y más preguntas y sus respuestas hablaremos en el programa de hoy, así que lo 

invitamos a que nos acompañe a un episodio más de DDLATV. 

En este programa: 

• En Rasgando la realidad tendremos la segunda entrega por parte de Jorge de su

investigación acerca de las vacunas .

• Como tema principal en esta entrega hablaremos de nuestro satélite (artificial)

conocido como la Luna.

• En la sección Pulso social preguntamos a la gente ¿Qué opinión tienen sobre la

luna? después ¿qué opina de que siempre veamos el mismo lado de la

Luna? posteriormente ¿cree usted que de verdad el hombre pisó la Luna? y

finalmente ¿Se tiene conocimiento de que cuando algún meteorito impacta la Luna

esta genera un sonido, conociendo esto ¿cree que la Luna esta hueca?

• En El poder de la palabra nuestro compañero Ángel Hidalgo nos habla acerca cómo

podemos solamente acumular información, sin llegar al conocimiento y mucho menos

a la sabiduría, siendo necesarios los Disparadores de consciencia

• En la sección Yo soy la fuente nuestro compañero Oscar nos hablará acerca

de Accionar

• Y para finalizar el programa en La otra historia continuaremos hablando acerca del

primer servidor.

https://detrasdeloaparente.com/2015/12/ddla-tv-2x10-el-primer-servidor-moduke/
https://detrasdeloaparente.com/2015/12/ddla-tv-2x10-el-primer-servidor-moduke/
https://detrasdeloaparente.com/2015/12/ddla-tv-2x10-el-primer-servidor-moduke/
https://superocho.org/watch/c8X3KwGHUrHRRkw
https://www.youtube.com/watch?v=8lDFP1DZWwE
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Secciones: 

• Rasgando la realidad 2×10 – La vacuna parte dos

• El poder de la palabra 2×10 – Disparadores de consciencia

• La otra historia 2×10 – El primer servidor

Enlaces de interés: 

Rasgando la realidad 

• Dr. Peter Gøtzsche: la industria farmacéutica es crimen organizado (video)

• Medicamentos que matan

• La industria farmacéutica está causando más muertes que los cárteles de la droga

• El Primer Caso Práctico que Muestra la Relación Entre el Alzheimer y la Toxicidad

por Aluminio

• Sistema para Reportar Reacciones Adversas a las Vacunas

• El IMSS suspende la aplicación de vacunas de Hepatitis B en Simojovel

• La Mafia Médica [ Dra. Ghislaine Lanctot ] (video)

• Entrevista a Ghislaine Lanctot

Reflexión tras Rasgando la realidad 

• El primer servidor

• Formatierras

Reflexión tras Pulso social 

• Factor rh-

• Información consciente

• Vida consciente

• ADN

Reflexión tras El poder de la palabra 

• Wotan y Baphomet

• Las unidades originales

Reflexión tras Yo soy la fuente 

• Accionar

• Mond Dunkel

https://detrasdeloaparente.com/2015/12/rasgando-la-realidad-2x10-la-vacuna/
https://detrasdeloaparente.com/2015/12/el-poder-de-la-palabra-2x10/
https://detrasdeloaparente.com/2015/12/la-otra-historia-2x10-el-primer-servidor/
https://www.youtube.com/watch?v=KZIhpYXOFgg
http://www.rekarte.com/wp-content/uploads/Medicamentos-que-matan.pdf
http://www.elconfidencial.com/alma-corazon-vida/2014-09-09/la-industria-farmaceutica-esta-causando-mas-muertes-que-los-carteles-de-la-droga_188426/
http://articulos.mercola.com/sitios/articulos/archivo/2014/09/27/toxicidad-de-aluminio-y-el-alzheimer.aspx
http://articulos.mercola.com/sitios/articulos/archivo/2014/09/27/toxicidad-de-aluminio-y-el-alzheimer.aspx
https://vaers.hhs.gov/spanishmain
http://mexico.cnn.com/nacional/2015/05/11/el-imss-suspende-la-aplicacion-de-vacunas-de-hepatitis-b-en-simojovel
https://www.youtube.com/watch?v=EFAxcMOyLDE
https://www.youtube.com/watch?v=6njdE-YNmmg
https://detrasdeloaparente.com/2012/03/el-primer-servidor/
https://detrasdeloaparente.com/2014/09/formatierras/
https://detrasdeloaparente.com/2014/09/factor-rh/
https://detrasdeloaparente.com/2013/12/informacion-consciente/
https://detrasdeloaparente.com/2014/09/vida-consciente/
https://detrasdeloaparente.com/2013/12/adn/
https://detrasdeloaparente.com/2012/07/wotan-y-baphomet/
https://detrasdeloaparente.com/2011/05/las-unidades-originales/
https://detrasdeloaparente.com/2014/10/accionar/
https://detrasdeloaparente.com/2014/06/mond-dunkel/
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La otra historia 

• El primer servidor

• ¿La luna es artificial? Teoría de Vasin y Sherbakov (video)

• La hipótesis de la Luna artificial

• Luna, planetoide artificial

Reflexión final 

• Espacio vs tiempo

• Año uno

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/ 

https://detrasdeloaparente.com/2012/03/el-primer-servidor/
https://www.youtube.com/watch?v=60pUINN6Pmk
http://www.quantum-rd.com/2009/01/la-luna-es-artificial-la-hiptesis-de.html
http://mx.globedia.com/luna-planetoide-artificial-hueco-sabios-mundo-acuerdo
https://detrasdeloaparente.com/2012/02/espacio-vs-tiempo/
https://detrasdeloaparente.com/2013/12/ano-uno/
https://detrasdeloaparente.com/
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131. EL PODER DE LA PALABRA 2X10
DISPARADORES DE CONSCIENCIA

16 de diciembre de 2015, 13:36 

DISPARADORES DE CONSCIENCIA 

Hay quienes no se mueven ni a cañonazos, por mucha información que les llegue, por 

mucho que la vida les ponga en situaciones varias, por mucho que se les muestre ante sus 

ojos, porque viven en su universo particular sumidos en su propia inconsciencia o adherido 

a un sistema de creencias rígido y excluyente; pero aquellos que aún mantienen la chispa 

encendida necesitan de un soplo para prender la llama. 

Por mucha información que los pongan en situación, por mucho que intenten comprender la 

realidad que les rodea y por mucho que acumulen conocimientos en sus mentes si no existe 

un catalizador que los mueva en su interior, que los impulse al cambio y al avance, todo 

caerá en el terreno baldío de la mente, en la frialdad de la acumulación de datos y en el 

laberinto de las teorías sin experimentación. 

Es por ello que se necesita de lo que podríamos llamar disparadores de consciencia, que 

son los encargados de avivar esa pequeña chispa de rescoldos que todavía habita en el 

interior para que traiga consigo el pulso energético, la necesaria fuerza movilizadora que 

aliente al crecimiento por medio de la acción consciente. 

Es más fácil que brille la luz en un recinto que está en oscuridad a que una falsa luz se 

convierta, porque la oscuridad es como la noche que al entrar la luz del día, conforme la va 

inundando, activa y despierta sus potencialidades dormidas; pero la falsa luz, al creerse su 

propia mentira, no contempla la posibilidad de estar equivocada y defenderá su ilusión. 

La multiplicidad de yoes tiene sumida la consciencia en el sueño de la ilusión, en una 

consciencia artificial y ficticia que nos hace creer que somos uno, cuando estamos divididos 

en una legión, cada uno con sus intereses y pensamientos propios, siendo el origen de 

nuestras continuas contradicciones, de que hoy decimos una cosa y mañana hacemos otra, 

porque el yo que está al mando hoy no tiene nada que ver con el de ayer. Cada yo virtual 

tiene atrapado un porcentaje de consciencia, revertida por el deseo y fascinado con el 

mundo exterior, experimentando una falsa luz de independencia, de autonomía y libertad, 

https://detrasdeloaparente.com/2015/12/el-poder-de-la-palabra-2x10/
https://detrasdeloaparente.com/2015/12/el-poder-de-la-palabra-2x10/
https://detrasdeloaparente.com/2015/12/el-poder-de-la-palabra-2x10/
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que vive su propia fantasía defendiendo sus intereses para su supervivencia, pero que no 

hace otra cosa que atrincherarse en su prisión particular. 

Mucha información no traspasa las capas y capas de programación, y termina incrustada en 

alguna gruesa envoltura de su propio sistema de protección, perdida en algún laberinto de 

la mente y, con el tiempo, olvidada entre el bullicio, sofocada por el ruido o suplantada por 

el deseo. Mientras tanto la vida sigue entre búsquedas y matorrales, apartando matojos y 

desentrañando enigmas, pero arrastrados por una existencia conducida y manipulada hasta 

que decidamos tomar las riendas, pues toda búsqueda termina con el encuentro de uno 

mismo, con la toma de responsabilidad, con dejar de buscar culpables para asumir que 

somos nuestro propio carcelero, pero también nuestro propio libertador. 

La nueva realidad se está construyendo a base de consciencia y a golpe de espíritu por 

aquellos que asumen su misión, la que vinieron a desempeñar, para desde todos los frentes 

catapultar a la Humanidad hacia un nuevo amanecer promovido y sustentado por la Acción 

consciente del SER. 

Hay cosas que nos pueden llegar con indiferencia, otras que nos producen cierta curiosidad 

e interés, y otras que atraviesan las capas externas con suma facilidad, removiendo 

energías en nuestro interior y movilizando la consciencia a la Acción. Un disparador de 

consciencia es aquello que te llega al corazón, que te conecta con la esencia de las cosas, 

que te hace salir del sueño del ego, aunque sea por un instante, para recordarte lo que está 

por encima del tiempo y del espacio, lo que es imperecedero porque forma parte inherente 

de la Vida misma; aquello que tocándote en lo más profundo no te deja indiferente, porque 

una chispa forma parte de una llama y una llama forma parte de una gran hoguera, la 

hoguera del Espíritu Universal de Vida. 

Ángel .º. 

Programa completo: 

• DDLA Tv 2×10 – El primer servidor / Moduke / Vanguardia
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Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/ 
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132. LA OTRA HISTORIA 2X10
EL PRIMER SERVIDOR

16 de diciembre de 2015, 13:42 

EL PRIMER SERVIDOR 

Hablar del primer servidor es hablar de la Luna, ese astro que los texto oficiales definen y 

remarcan subrayado , en letra negrita o con cambio de color, como nuestro Satélite 

NATURAL. 

Pero: 

• ¿Qué esconde este Satélite Natural que tiene la tierra como más cercano?

• ¿Por qué influye en las mareas siendo más alta en periodos de luna llena o luna

nueva?

• ¿Por qué afecta en la menstruación en las mujeres en la fertilidad?

• ¿Por qué siempre vemos el mismo lado de la luna?

• ¿Por qué esta iluminada y la vemos en el cielo durante el día y la noche?

• ¿Por qué desde una antigüedad milenaria se tiene datos precisos de los ciclos

lunares?

• ¿Qué esconde realmente la Luna, para que está?

• Bien, el interés, conocimiento y estudio sobre la Luna, deben saber que no es

reciente e incluso, es muy anterior a los astrónomos de la antigua Mesopotamia.

Hace poco más de 100 años en Abri Blanchard cerca de Lascaux (Francia) se descubre un 

hueso en el que el astrónomo de hace 25.000 años, grabó un calendario lunar que todavía 

se conserva y que según los expertos, corresponde a 2 meses lunares. Sucesos similares 

se encuentran en cuevas con más de 5.000 años de antigüedad en el paleolítico, e incluso 

figuras datadas unos 20.000 años atrás como la Venus de Laussel que porta un cuerno de 

bisonte en forma de media luna, con 13 incisiones, en reconocimiento a la fertilidad de la 

mujer ligada a las fases de la Luna y su ciclo. 

https://detrasdeloaparente.com/2015/12/la-otra-historia-2x10-el-primer-servidor/
https://detrasdeloaparente.com/2015/12/la-otra-historia-2x10-el-primer-servidor/
https://detrasdeloaparente.com/2015/12/la-otra-historia-2x10-el-primer-servidor/
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Tenemos también, predicciones de eclipses con antigüedad de 3000 años en Asiria y 

Babilonia o en China, donde en el 2.650 a.c, Li Shu, escribió sobre astronomía. 

Mas reciente, la Luna ha sido un icono importante para la humanidad siendo fundamental, 

en la celebración de la Pascua Cristiana, pues se discutió mucho en la fecha en que esta 

celebración debía recordar la crucifixión y el milagro de la resurrección. Para los antiguos 

cristianos de origen semita, la celebración debía ser después de la Pascua que conforme 

con su calendario lunar caía un día antes de la Luna llena. En cambio, para los cristianos 

no judíos y oriundos de Roma, quería que la celebración de la Resurrección, fuera en 

domingo como nuevo Sabbat. 

Esta situación tuvo que encontrar consenso en el 325 d.C y durante el Concilio de Nicea y 

en la época del emperador Constantino1º, donde no solo debatió si Jesucristo fue un hombre 

o un dios sino también, se reguló la Pascua como festividad a celebrar el primer domingo

siguiente, a la primera luna llena después del equinoccio de primavera.

Como ven, en la historia de humanidad la Luna no ha sido un asunto baladí y es cuando 

uno se pregunta. ¿Por qué esa veneración de la antigüedad al satélite? ¿Por qué 

energéticamente afecta tanto a las mareas como a la fertilidad algo asociado a la antigüedad 

de hace 25.000 años atrás? 

Ahora les daremos respuestas y queda en ustedes, dilucidar si les encaja en su universo y 

deciden creen para ver o ver para creer: 

Previo a descubrirles La Otra Historia de DDLA, la que nos ocultan y nos pertenece como 

Humanidad, continuaré apoyándome en una Teoría lanzada en los años 60 por los 

miembros de la Academia Soviética de Ciencias; Mijail Vasin y Alexander Sherbakov, cuya 

hipótesis afirma que la Luna, es en realidad un “Satélite Artificial” y como tal, fue construido 

y traído por una inteligencia superior de fuera de la Tierra. 

Miren, la Luna no es un trozo de la Tierra que en un momento se desprendió, dado que se 

estima que los planetas de nuestro sistema solar, tienen entre una edad de entre 4.000 y 

4.500 millones de años. En cambio, la Luna se estima tiene más de 10.000 millones de años. 

Su órbita circular es casi perfecta y si hubiese venido de otro lugar no hubiera podido quedar 

atrapada por la gravedad de la tierra a 363.103 kilómetros en su punto más cercano y 

406.696 kilómetros en el punto más lejano, teniendo solo 40 mil kilómetros de diferencia. 

Sus cráteres por impactos de meteoritos, son achatados y no cóncavos como ocurre en la 

tierra lo que es sintomático de que puede haber algo más duro en la superficie lunar: ¿Por 

qué el tamaño de los cráteres es de hasta 150 kilómetros de diámetro pero su profundidad 

no rebasa nunca los 3 kilómetros? 

– Sencillamente porque los meteoritos más grandes son parados por el caparazón blindado.
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¿Por qué el fondo de los cráteres lunares no es cóncavo sino convexo? 

– Eso se debe al hecho de que la cáscara lunar es redonda.

Así la Luna, es una esfera rodeada de una fina costra. Probablemente, esta envoltura 

externa está formada por dos capas, una externa que cubre el exterior con un aspecto tosco 

que sirve para absorber y amortiguar los impactos de los meteoritos con un espesor de 

treinta y dos kilómetros. 

Debajo de esta envoltura exterior, hay probablemente gases que constituyen la atmósfera 

propicia para mantener la vida y que también podrían ser utilizados para otros menesteres 

como el cultivo de vegetales. Aún más abajo podrían hallarse zonas habitables en el núcleo 

de la Luna, con reservas de combustible, maquinas, sistemas y equipamientos para las 

necesidades de una civilización autónoma. En definitiva, una nave construida para un viaje 

que duraría eones y precisa de recursos para evitar que sus tripulantes no perezcan. 

Las expediciones Apolo 16, trajeron rocas de color amarillo rojizo, signo de hierro oxidado 

encontrado en esas muestras, lo implica que el proceso de oxidación debe llevarse con 

oxígeno e hidrógeno, o lo que es lo mismo; presencia de (H2O). 

A principios de los 60’s, un astrónomo de la NASA, el Dr. Gordon McDonald, tras haber 

estudiado los análisis de los movimientos de la Luna, señaló la posibilidad de que la Luna 

fuese un cuerpo hueco, puesto que la densidad de su superficie es mucho mayor que la de 

su interior. En esa misma época, el astrofísico y ufólogo, Dr. Morris Jessup, mayormente 

conocido por la divulgación del llamado “experimento Filadelfia” (¿Les suena?) ,había 

estado investigando fenómenos luminosos avistados en la Luna. Sus conclusiones fueron 

que el satélite debía estar ocupado por seres extraterrestres que habían establecido allí su 

base. 

Aun así y a pesar de los detractores de esta teoría sobre la Luna hueca, hubo otros 

científicos que la apoyaron. El Dr. Mueller de la NASA, en una conferencia que tuvo lugar 

en Sydney (Australia), declaró que “.solo basándose en ellas, es posible explicar las 

reverberaciones causadas por la colisión del Apolo 12 y luego del tercer piso del cohete 

Saturno portador del Apolo 13”. 

En definitiva, actualmente la Luna tiene la funcionalidad de actuar como un “ancla 

gravitacional” que no permite que nuestro planeta gire alocadamente, con días de 6 horas, 

inviernos insoportables o veranos infernales. 

Pero dando por buena la teoría de estos científicos, que se desmarcaron de la historia oficial 

de una ciencia de los premios Nobel del sionismo manipulador: ¿Con qué propósito podrían 

haber construido la Luna seres inteligentes? 
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Es momento de entrar en la información que DDLA conoce y va a desvelar por medio de la 

Cosmogénesis. Cosmogénesis, se puede definir como acrónimo del griego : Cosmos 

(Mundo) y Génesis (Nacimiento, comienzo). 

Bien, hoy les desvelamos, que en toda Creación, todo Sistema Solar se compone de un total 

de 12 planetas. En nuestro caso y originalmente, nuestra luna era un planetoide artificial de 

tercer grado y ocupaba una órbita cercana a Maldek. El mismo Maldek fue destruido por su 

civilización, por su humanidad. Luego la Luna (Selene), fue traída por los jardineros como 

base cuando se comenzaron los trabajos de formaterrar la biosfera terrestre. 

La luna estuvo en las cercanías de Maldek porque este fue terraformado por los jardineros 

antes que la Tierra. dos chocaron formando dando lugar al cinturón de asteroides quedando 

por lo tanto, 10 activos de los que conocemos 9 más el Sol como fuente y uno, que está 

todavía por descubrir. Un sistema de 10 planetas más la fuente de un Sol que deja este 

universo dual y de la materia, en desequilibrio. 

Hemos dicho anteriormente que la Luna tiene unos 10.000 millones de años de antigüedad, 

más del doble de la edad de los planetas de nuestro Sistema Solar, lo que indica que existía 

desde antes de esta creación planetaria. 

La Luna fue efectivamente traída por los llamados Formatierras-Logos o Jardineros siendo 

sirviendo como como nave y plataforma base de operaciones para la construcción de 

nuevos mundos, un trabajo encargado al sujeto representativo de una especie superior 

llamado WOTAN . En de nuestra galaxia, cada sistema precisa de un planeta simiente y 

referente donde albergar vida. De este modo, nuestra querida casa cumplía los requisitos 

para ser la escogida como un reservorio capaz de acoger diferentes tipos de vida no solo 

propia sino también, especies traídas de otros lares del Cosmos. 

Como saben, un propósito de los Formatierras era tener una especie estandarte que 

representase esta creación y como DDLA explicó en su momento, ésta fue “El Manu”. Una 

especie de origen reptiliano. Con el tiempo, los formatierras terminaron su trabajo y se 

marcharon de modo que la Tierra fue visitada por otras especies inteligentes de fuera que 

manipularon el Manu creando el Lulu y de la unión del Lulu + El Manu apareció el “Lhumanu” 

o el Humano, una especie no prevista originariamente pero que gracias a la manipulación

genética, quedo grabada con un ADN único y rico con lo mejor de muchas especies, valor

que nos hace diferentes y una raza deseada a tener en propiedad, por dos de las varias,

especies que proclaman nuestra creación y en lucha, reclaman nuestra posesión. Como se

ve, una vez más entra el juego de la dualidad enfrentada cuyos sujetos representativos de

una especie son; WOTAN y su contrario, BAPHOMET.

Otra de las funciones de la Luna que hoy les desvelamos es que es llamada también como 

“el Servidor”. Del mismo modo que un servidor es un equipo utilizado para programar, 
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controlar, dirigir y supervisar a otros equipos o terminales satélites, en este caso, la Luna 

hace lo mismo pero con las personas. Este trabajo realizado por el servidor, se hacía en un 

principio por medio de una conexión similar a un Wi-Fi donde el servidor era el transmisor, 

cada persona el receptor. Era una conexión de solo un canal, sintonizado y abierto, donde 

todos recibíamos la misma programación a la vez, y cuyo método de transmisión era por 

medio de una frecuencia lumínica, llamada por los griegos Selas (luz), cuyo rango de 

longitud de onda se encontraba fuera del espectro visible, más precisamente en la gama del 

ultra violeta y que contenía la información que luego era decodificada por el centro instintivo 

de cada humano. 

Este servidor conforme queda descrito y después de millones de años, se encuentra inactivo 

hasta cierto punto, pues sigue rigiendo los ciclos fundamentales de la vida de las personas 

y del planeta. Tras de la creación del Lhumanu, la luna fue desactivada como el servidor 

conocido, pasando a cumplir nuevamente la función de estabilizador de frecuencia espacio-

temporal 13:20 (origen y medida del tiempo Maya). 

Antes de la llegada del Apolo 11 cuyas imágenes son de un plató de TV de la Metro Goldwyn 

Mayer, el gobierno secreto ya estaba instalado investigando su procedencia y tecnología, 

de modo que el tándem Wi-Fi humano y rayo Selas junto con el conocimiento que los grises 

dieron tras ratificar el Pacto con Eisenhower, se desarrolla la RMI (Inducción Mental Remota) 

experimentada en los años 50, 60 y 70, puesta en funcionamiento de forma masiva por los 

oscuros, para inducir en la sociedad comportamientos sociales y estimular tendencias 

alcohólicas, sexo, violencia, drogas, costumbres, degradación de valores etc. 

La luna, el primer servidor pero también les desvelamos que puede ser, el primer liberador 

si sabe cómo utilizar a nuestro favor, la frecuencia 13:20 y los ciclos lunares. La Luna, es el 

satélite artificial de la tierra, su guardián y protector hasta que los formatierras regresen a 

ver su obra terminada y su creación al fin liberada. 

¿Creen después de lo contado, que la Tierra pudiera ser una nave con un destino 

determinado donde sin saberlo, cada uno de ustedes cumple con un cometido existencial? 

MAYODEL68 
 

Programa completo: 

• DDLA Tv 2×10 – El primer servidor / Moduke / Vanguardia 
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133. RASGANDO LA REALIDAD 2X10
LA VACUNA PARTE DOS

16 de diciembre de 2015, 14:34 

LA VACUNA PARTE DOS 

Cada vez más profesionales de la salud están alertando de los tejemanejes de los 

laboratorios farmacéuticos. El médico danés Peter C. Gøtzsche, lleva 30 años trabajando 

codo con codo con la industria farmacéutica, y asegura que el sistema está corrompido hasta 

la médula. Ha publicado un libro llamado “Medicamentos que Matan y Crimen Organizado”, 

en el que ha documentado que el consumo de medicamentos con receta, es la tercera causa 

de muerte tras las enfermedades cardiovasculares y el cáncer. 

El doctor Allen Frances, una referencia mundial de la psiquiatría, asegura que La industria 

farmacéutica está causando más muertes que los cárteles de la droga. 

Dirigió la penúltima edición de la conocida como “Biblia de la psiquiatría”, el D S M IV. Hoy 

es uno de los principales críticos del DSM 5. 

El Manual diagnóstico y estadístico de los trastornos mentales (DSM, por sus siglas en 

inglés) contiene la clasificación de las enfermedades mentales según la Asociación 

Estadounidense de Psiquiatría, y se usa en todo el mundo, para decidir quién padece una 

enfermedad mental y quién no. 

Cuando dirigió el DSM IV trató de elevar los criterios bajo los cuales se puede calificar a 

alguien como enfermo mental. Pero no lo consiguió. El DSM IV se empezó a utilizar, a juicio 

de Frances, de forma incorrecta para hacer explotar la burbuja de la inflación diagnóstica y 

la medicación. Hoy, sobre todo en EEUU, las cifras son preocupantes: el 20% de las 

personas toman un medicamento psiquiátrico a diario, y una cuarta parte de la población, 

tiene un diagnóstico de enfermedad mental. 

En resumen, el doctor Allen Frances, alerta que la inflación diagnóstica no es exclusiva de 

la psiquiatría, es común a toda la práctica médica y es algo que debería preocuparnos. 

Estos dos ejemplos manifiestan que la ética brilla por su ausencia en la industria 

farmacéutica, y en el caso que nos ocupa, el de las vacunas, no iba a ser diferente. 

https://detrasdeloaparente.com/2015/12/rasgando-la-realidad-2x10-la-vacuna/
https://detrasdeloaparente.com/2015/12/rasgando-la-realidad-2x10-la-vacuna/
https://detrasdeloaparente.com/2015/12/rasgando-la-realidad-2x10-la-vacuna/
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El sistema VAERS (Sistema de Notificación sobre los Efectos Adversos de las Vacunas) fue 

establecido por el Congreso de Los Estados Unidos bajo el Acta Nacional de Compensación 

por Daños causados por vacunas a niños de 1986. Recibe anualmente unas 11.000 

notificaciones de reacciones adversas serias a las vacunas, entre las cuales se cuentan 

unas cien o doscientas muertes, y un número varias veces mayor de casos de invalidez 

permanente. Según funcionarios del sistema VAERS, el 15% de las reacciones adversas 

son «serias» (tales como, tener que ser llevado a la sala de emergencias, ser hospitalizado, 

o un episodio de invalidez permanente, o muerte). Según análisis independientes de las

notificaciones del sistema VAERS, en el caso de la vacuna contra la Hepatitis B, las

reacciones adversas «serias» llegan al 50%. Si bien estos datos son alarmantes, no son

más que la punta del iceberg. La FDA (Administración de Alimentos y Medicamentos) calcula

que se notifican tan sólo el 1% de las reacciones adversas serias, y los CDC (Centros para

el Control de las Enfermedades) reconocen que sólo se notifican alrededor del 10% de los

casos. De hecho, en el Congreso hubo declaraciones sobre casos en los que se les dice a

los estudiantes de medicina, que no notifiquen los posibles casos de reacciones adversas.

El Centro Nacional de Información sobre las Vacunas (NVIC), una organización fundada por 

padres de niños muertos y dañados por las vacunas, ha realizado sus propias 

investigaciones. Este Centro informó que «en Nueva York, sólo 1 de cada 40 consultorios 

médicos (2,5%) confirmó que se notifica una muerte o un daño después de una vacuna». 

Dicho de otra forma, el 97,5% de las muertes y casos de invalidez relacionados con las 

vacunas no se notifican en ese lugar. La ley federal de los Estados Unidos, exige que los 

médicos notifiquen los casos serios de reacciones adversas. Dejando de lado las 

implicaciones sobre la ética médica, estos datos sugieren que las muertes y los casos de 

daños graves pueden ser en realidad de 10 a 100 veces más que lo que se notifica. 

Deberíamos considerar que los beneficios expuestos como verdad indiscutible en el uso de 

vacunas no sea más que un mito, ya que los hechos no corroboran el argumento esgrimido 

por las autoridades sanitarias, aleccionadas, cuando no corrompidas a su vez por las 

farmacéuticas. 

Incluso los grandes medios de comunicación participan de la gran farsa del lobby 

farmacéutico, y lo hacen presionando a la opinión pública, de manera que, por ejemplo, esté 

mal visto que unos padres decidan no vacunar a sus hijos, insinuando que ponen en peligro 

su salud y la de su entorno. Por más que se camuflen, si se saben mirar, los hechos no 

corroboran eso. 

Según la Asociación Británica para el Avance de la Ciencia, las enfermedades infantiles 

decrecieron entre un 80 y un 90% entre 1850 y 1940, paralelamente a las mejores 

condiciones higiénico-sanitarias, mucho antes de los programas de vacunación obligatoria. 
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Las muertes por enfermedades infantiles en EE.UU. e Inglaterra, declinaron un 80% antes 

de la vacunación. 

En Gran Bretaña, el pico epidémico de polio fue en 1950, y había declinado un 82%, al 

momento en el cual la vacuna se introdujo, en 1956. Otras enfermedades, como la 

escarlatina o varicela, se han transformado en enfermedades leves, comparadas con las 

características que tenían en sus comienzos. Para esta última recién en los últimos años se 

ha comenzado a vacunar. 

El doctor Harold Buttram publicó un artículo el año 2000 en The Medical Sentinel en el que 

afirmaba: “Entre 1911 y 1935, las cuatro causas principales de muerte infantil por 

enfermedades infecciosas, en Estados Unidos, eran la difteria, la tos ferina, la escarlatina y 

el sarampión. Sin embargo, en 1945 la tasa de mortalidad de las cuatro enfermedades 

juntas, había disminuido un 95%. Antes pues de la implementación de los programas 

sistemáticos de vacunación”. 

Todos sabemos por experiencia familiar y profesional, que quienes padecen de paperas, 

generalmente habían sido inmunizados para la misma con la vacuna triple viral, pero lo 

habitual es que estos casos no sean denunciados. En Nueva York, solamente el 3,2% de 

los pediatras reportan los casos de sarampión al departamento de salud. 

La Organización Mundial de la Salud reporta que las cifras de enfermedad y mortalidad en 

países del tercer mundo, no tienen correlación directa con los procedimientos inmunizantes. 

Es importante señalar que se comprobó que en la gran mayoría de los países donde se 

comienza a inmunizar con antipolio, o antidiftérica, aumentan significativamente los casos 

de estas enfermedades, que se pretendían prevenir. 

En síntesis, nada permite afirmar que las vacunaciones han hecho desaparecer o retroceder 

las epidemias: todo lleva a pensar que la evolución de éstas nada tiene que ver con las 

vacunas. 

En la edición del Medical Post de diciembre de 1994, la autora del best-seller “La Mafia 

Médica”, la doctora Guylaine Lanctot, declaró: 

«Las autoridades médicas siguen mintiendo. La vacunación ha sido un desastre para el 

sistema inmunológico. Causa realmente muchas enfermedades. Nosotros realmente 

estamos cambiando nuestro código genético a través de la vacunación…a 100 años de 

ahora sabremos que el crimen más grande contra la humanidad fueron las vacunas». 

Habría que dejar claro que el problema no son las vacunas en sí mismas , sino la falta de 

seguridad y eficacia de las mismas. Y esto es debido tanto a la falta de controles y de un 
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seguimiento a largo plazo, como a la cantidad de elementos perjudiciales que podemos 

encontrar en muchas de ellas. 

Para que se hagan una idea, las vacunas suelen contar entre sus ingredientes con 

sustancias químicas neuro-tóxicas, y que pueden llegar a ser mortales, como el aluminio, el 

mercurio y el formaldehído. Muchas vacunas también contienen glutamato mono sódico 

(MSG), antibióticos e incluso organismos modificados genéticamente. 

Lo esperable de Las autoridades sanitarias es que apliquen las vacunas que 

verdaderamente sean necesarias, efectivas y seguras. 

Si decide vacunarse, solicite que se aclare en la ficha de vacunación quién es el fabricante 

y cuál es el número de lote de la misma. Y comunique todo efecto adverso, ocurrido dentro 

de los 30 días siguientes. 

La vacunación puede llevar parejo riesgo de enfermedad, lesiones o muerte, así que es 

nuestra responsabilidad estar debidamente informado sobre los beneficios y riesgos de las 

vacunas. Si su médico o centro de vacunación no le provee de la mayor información sobre 

los riesgos – beneficios de las vacunas previamente a su administración, exíjalo. Es su 

derecho. Es su salud. Es su vida. 

Programa completo: 

• DDLA Tv 2×10 – El primer servidor / Moduke / Vanguardia

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/ 
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134. H2O

16 de diciembre de 2015, 14:37 

El agua (H2O) es un compuesto químico inorgánico formado por dos átomos de hidrógeno 

(H) y uno de oxígeno (O). Esta molécula es esencial en la vida de los seres vivos, al servir

de medio para el metabolismo de las biomoléculas… Wiki

En la actualidad se plantean dos teorías sobre el origen del agua en la Tierra: la teoría 

volcánica, y la teoría de los meteoritos transportadores de agua. Ambas teorías siguen 

discutiéndose por las escuelas de científicos que toman una u otra posición. Estas teorías 

realmente son patéticos intentos de explicar algo sin la menor idea de cómo hacerlo. Hoy 

veremos uno de los misterios más grandes aún no resueltos, intentaremos develar como es 

creada y porque existe el agua en el planeta Gea. 

Comencemos por el principio, y aunque parezca un tema aislado y diferente, el agua está 

íntimamente ligada al petróleo, pues no existiría si éste no existiera. En el artículo 

“construyendo verdades” del 26 de Abril de 2012 dije: 

“…Siempre me llamó la atención la cantidad de petróleo que existía si éste era, como nos 

enseñaron, de origen biológico animal y vegetal. No había relación entre lo procesado y lo 

obtenido. ¿Cuántos dinosaurios hacen falta para producir los millones de millones de barriles 

de petróleo extraídos hasta la fecha? No alcanzaría todo el período jurásico para lograrlo, y 

sin embargo nadie en la comunidad científica se preguntaba cómo esto era posible. Mi 

afirmación ante esta incomprensible contradicción, era que el petróleo era de origen mineral, 

más precisamente, era como el agua, un compuesto natural del que no se sabe a ciencia 

cierta cómo se formó. Mi atrevimiento, junto con muchos otros que pasaré a relatar, me 

costó no sólo la materia sino la carrera. Mucho tiempo después, cuando tuve acceso al 

verdadero conocimiento, comprobé que todo lo que defendía era verdad. Como el cuerpo 

humano produce sangre, el planeta produce petróleo, porque éste es su sangre y el 

lubricante donde se asientan las placas tectónicas. 

https://detrasdeloaparente.com/2015/12/h2o/
https://detrasdeloaparente.com/2015/12/h2o/
https://es.wikipedia.org/wiki/Mol%C3%A9cula_de_agua
https://detrasdeloaparente.com/2012/04/construyendo-verdades/
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En determinados lugares, la corteza terrestre tiene “burbujas” en donde el petróleo se filtra 

y es ahí de donde se extrae. Esta extracción cuando es excesiva produce una falta de 

lubricante entre placas tectónicas que favorece su fricción, produciendo movimientos 

sísmicos. Conociendo la mecánica del planeta, los oscuros utilizan la tecnología de HAARP 

y otras no tan conocidas, para excitar los puntos de fricción y producir terremotos 

centralizados en un sector o región específica. Esto viene ligado a la formación natural de 

los astros, todos ellos nacen en estado líquido-plasmático, los gases y las fuerzas vacuas 

hacen que estos se expandan, como una burbuja de jabón, mientras se enfrían. Lo primero 

que se solidifica es la corteza del astro, la parte más externa de la burbuja, y luego el resto. 

Esto produce que su interior sea hueco, como un balón de futbol. En el caso de la tierra, su 

composición y capas principales (puede haber capas intermedias) de su estructura interna, 

de fuera hacia dentro, son las siguientes: atmósfera ˃ corteza externa ˃ placas tectónicas 

externas ˃ petróleo ˃ magma ˃ petróleo ˃ placas tectónicas internas ˃ corteza interna ˃ 

atmósfera interna ˃ núcleo de punto cero. Este núcleo es el encargado de producir el campo 

magnético de la tierra y de mantener la estabilidad y la vida en su interior.” 

En el proceso de creación del petróleo por el planeta, este libera un compuesto que es 

necesario para su producción y cuyo exceso es expulsado en forma de agua, digamos que 

el petróleo es la sangre de Gea y el agua el plasma de dicha sangre. El planeta produce 

petróleo y agua como la médula ósea produce sangre y plasma. La médula ósea produce 

tres tipos de células, células rojas o hematíes, células blancas o leucocitos, y plaquetas. 

Todas éstas proceden de la división y maduración de una célula precursora común 

denominada “célula madre”, conocida también como progenitor hematopoyético que reside 

en el interior del hueso. Igualmente el sistema que utiliza el planeta para la producción de 

petróleo y agua está basado en una “célula madre” que reside en el interior de la roca 

primordial de la corteza interna, y que mediante procesos químicos (alquímicos) naturales, 

logra que otros minerales terminen convirtiéndose en petróleo y en agua. 

La Bridgmanita es un mineral formado por una mezcla muy densa de silicatos de hierro y 

magnesio. Este mineral cuya fórmula química es (Mg,Fe)SiO3, es el mineral más abundante 

en el planeta, el 93 % de la parte inferior del manto terrestre , aproximadamente a 2700 km 

de profundidad, está compuesto por Bridgmanita que también forma el 38% de la totalidad 

de la masa terrestre. El petróleo (del griego: πετρέλαιον, “aceite de roca”), es una mezcla 

homogénea de compuestos cuya fórmula general es CnH2n+2 formada principalmente por 

hidrocarburos, compuestos de hidrógeno y carbono, en su mayoría parafinas, naftenos y 

aromáticos, junto con cantidades variables de derivados saturados homólogos del metano 

(CH4). El petróleo es una sustancia creada a partir de la célula madre y en el proceso se 

utiliza la Bridgmanita. No me pregunten cual es el desarrollo alquímico que utiliza el planeta 

y como se llega de la Bribgmanita al petróleo, pues lo desconozco, pero en el transcurso del 
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mismo, el oxígeno de la Bridgmanita se combina con el hidrógeno del petróleo obtenido, y 

el resultante es el agua H2O. Sangre y plasma, esa es la analogía más próxima a la realidad. 

El agua se está produciendo continuamente en la tierra al igual que el petróleo y es el medio 

por el cual las energías influyen en la materia, pues el agua tiene “memoria perceptiva activa” 

tomando la forma no sólo del recipiente que la contiene, sino de las emociones (Nitrógenos) 

de éste y del entorno. Si les interesa profundizar el tema pueden buscar los estudios al 

respecto o visionar el programa 2×08 de DDLATV donde se habla de las propiedades del 

agua. La vida no podría existir sin el agua, pues esta decodifica la información que contiene 

la luz para la formación de los campos mórficos de la biosfera del planeta, y el petróleo 

cumple la misma función que el agua pero para las formas inorgánicas del mismo, aparte 

de todo lo descrito en el párrafo citado al principio de este artículo. De la totalidad del 

petróleo formado, aproximadamente el 55% es convertido en agua, así que las reservas 

actuales de petróleo son casi las mismas que la cantidad de agua existente en el planeta. 

Creo que esto es suficiente para comprender la importancia del agua en nuestra existencia, 

y como esta es creada para que la biosfera pueda existir y configurarse según los 

requerimientos y necesidades de la creación, como ahora está sucediendo en todo el 

sistema con la información proyectada por el Sol. 

“…Vanguardia consta con una de las biotecnologías más avanzadas de la galaxia llamada 

GENESIS64, que sólo puede ser activada y utilizada por los FT, por eso la necesidad de 

que fueran ellos los encargados de reubicar y programar el satélite artificial con los 

parámetros de la nueva plantilla. GENESIS64, (este no es el nombre real pero es la 

traducción más cercana que pude hacer) dispone de los Sistemas Genéticos 

correspondientes para la formación de toda la biosfera terrestre con sus 64 códigos o 

codones respectivos. En estos momentos el Sol está proyectando a todo el sistema distintas 

frecuencias, según al astro al que van destinadas. En total 12 frecuencias diferentes están 

siendo transmitidas por el Sol a los 12 planetas del sistema solar, 9 conocidos y 3 aún 

desconocidos, o mejor dicho, no reconocidos…” Últimos informes 07//09/2014 

“…Fuera de este escenario terrestre el trabajo continúa para alinear la biosfera a la nueva 

plantilla, y ya se están grabando los sectores reservados de los patrones conductuales de 

los Humanos para tal fin. Estos nuevos patrones aseguran que los paquetes de datos 

(información consciente) provenientes del Sol, tengan el asidero para reprogramar el 

sistema entero…” Últimos informes 13/12/2014 

Como siempre, nmc, ncndlqd, iycaum .º. 

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
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135. INVITACIÓN

19 de diciembre de 2015, 16:13 

 Os invitamos a pasar junto a nosotros la entrada de este nuevo año Geaniano. Nos 

reuniremos en: c/ Nueva San juan nº 6, Güevéjar (Granada). Se emitirá el evento en directo 

vía radio on line. 

Le adelantamos que se presentará de forma oficial el «Nuevo calendario Geaniano» por el 

que nos regiremos los Humanos de este nuevo mundo. Si queréis asistir al evento contactar 

con nosotros vía mail para confirmar la asistencia. 

Se emitirá el evento en directo vía radio on line. A partir de las 19 hs de España 

conectaremos en directo. Atenderemos a vuestras preguntas y comentarios. Os invitamos 

a participar el día 21 de Diciembre de 2015. A las 22h conexión con DDLA Radio Pego. 

El programa durará entre 2 y 3h. Acto y seguido conexión con nuestros Hermanos de Chile, 

y después una charla con DDLA Radio Argentina. 

¿Sabéis qué hace mucho nos robaron «el tiempo»? 

Organiza: El equipo de eventos de DDLA 

Vídeo:   Calendario de Gea 

• https://superocho.org/watch/yxQNVwC3TCK41gT

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
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136. UN BRINDIS

21 de diciembre de 2015, 22:01 

Hoy celebramos la salida de lo viejo y la entrada de lo nuevo, el comienzo del cuarto año de 

esta nueva realidad que comenzó a construirse oficialmente el 21 de Diciembre del 2012, 

aunque en verdad fue mucho tiempo antes cuando comenzó todo. Hoy como todos los años 

tendría que decir unas palabras alusivas al caso, pero sería repetir un speech que no estoy 

dispuesto a repetir, pues las palabras, palabras son, y prefiero los actos a estas, así que 

sólo dejaré plasmada la carta de apertura del segundo encuentro DDLA como testimonio de 

este día 21/12, que representa el fin de un ciclo, y el inicio del nuevo amanecer del año 

cuatro en este bendito planeta Gea. Un brindis y un Abrazo para todos. 

Hola a todos y bienvenidos. 

El 17 de Abril de 2015, se efectuaba la primera reunión de DDLA en Mijas Costa, hoy, 

poco más de diez meses después, DDLA se vuelve a reunir en Güevejar para recibir 

y festejar el nuevo año geaniano, el cuarto del nuevo calendario. Si bien esta fecha 

del 21 de Diciembre para el colectivo de DDLA es importante, pues marca un nuevo 

tiempo creado para una nueva humanidad, no es el motivo principal de este 

encuentro, sino una simpática excusa para reunirnos, pues el verdadero motivo de 

este encuentro de SERES verdaderos, libres y justos, es compartir un tiempo de 

comunión (unión común o unión comunal) con la creación y el Do desde el Espíritu y 

el Ser. 

DDLA está muy próximo a cumplir cinco años de existencia, el 20 de febrero de 2011 

DDLA comenzó esta cruzada con un blog escueto y un artículo de poco más de 20 

líneas, pero con una intención inicial y un propósito final claro dirigido a un objetivo 

certero, que lo llevó a lograr en poco tiempo lo que nadie pudo lograr en mucho, logró 

que la consciencia de una particularidad prime sobre la inconsciencia de una 

https://detrasdeloaparente.com/2015/12/un-brindis/
https://detrasdeloaparente.com/2015/12/un-brindis/
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generalidad, y eso no es poco, lograr la consciencia de una máquina diseñada y 

creada para ser inconsciente, es cómo lograr que su móvil se reconozca como móvil 

y se reúna en la telefónica para recordar y festejar el nacimiento de Antonio Santi 

Giuseppe Meucci, el inventor del teléfono. 

No me voy a extender con un discurso épico, o con palabras incentivas y frases 

bonitas, pues hoy no es tiempo de alentar, sino de sentimientos, agradecimiento y 

comunión. Es tiempo de agradecer lo andado, de soltar lo dejado y de afianzar lo 

logrado, para que mañana podamos seguir adelante con más fuerza y certeza que 

ayer, y trabajar para que la nueva realidad día a día crezca en espacio matricial hasta 

cubrir la tierra entera, para que la nueva humanidad finalmente brille como el Sol, 

demostrando al incrédulo ego, que la consciencia es posible cuando el espíritu y el 

Ser es el fantasma en la máquina que dirige sus pasos. 

Gracias a todos y que disfruten de este segundo encuentro de DDLA. 

Morféo de Gea 
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137. 25 / 12 / 2015

25 de diciembre de 2015, 3:00 

Hoy 25 de Diciembre se festeja y recuerda una fecha que no es real, una fecha cabalista 

diseñada y creada con otros fines diferentes a los que todos creemos. Como ya saben no 

soy partidario de participar en estos manipulados eventos, pero lamentablemente, la 

sociedad toda hace cientos de años que sigue inmersa en sus engaños. Todos somos 

cabalistas por imposición, así que por ahora, no queda otra opción que participar en su 

engañoso juego, pues nuestros seres queridos y la humanidad toda lo siguen haciendo por 

“tradición”. 

Creo que podemos encontrar un punto de equilibrio entre el engaño y la verdad, pues 

podemos utilizar sus tradiciones y herramientas a nuestro favor, así que en estas fiestas de 

navidad y fin de año, festejemos, pero festejemos recordando que pudimos crear una nueva 

realidad, una realidad en un mundo acorde a nuestro arquetipo del Dragón, donde la 

coherencia, la luz, el Amor y la Paz, son posibles si existe Consideración Externa Hacia 

el Prójimo desde nuestro corazón. Bendita sea Gea y su Humanidad. 

Larga vida y feliz existencia con prosperidad y Amor tengan todos. 

Morféo de Gea 

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
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138. SELECCIONES

26 de diciembre de 2015, 7:50 

RECORRIENDO REALIDADES DE UNIVERSOS PARALELOS 

Todo comenzó hace un par de semanas atrás, un día viernes para ser más exacta, cuando 

de la escuela recibí una nota de la profesora de mi hijo en la cual se informaba que el viernes 

próximo el horario de salida seria cambiado para las 5 pm, lo normal es a las 7 pm, lo cual 

a estas alturas del año ya es un alivio para un niño de 6 años, por lo que le conté a mi hijo 

quien quedo feliz a la espera. Llego esta nueva semana y durante ella comente con varias 

personas el tema del horario, a lo cual todos ratificaban la información, la inspectora de 

patio, la profesora, apoderados varios y la que vendría a ser la más importante en esta 

historia, la tía de la puerta (portera del colegio). Con ella, la tía Clarita hable el día miércoles 

cuando llegue a la escuela a quien vi medio malita, me contó que tenía problemas familiares 

y estaba muy estresada ya que sus padres son mayores y ella también, le aconsejé algunos 

ejercicios para dormir y me fui a mi casa, al día siguiente por la noche (jueves) hable con la 

profesora vía WhatsApp preguntándole por una venta de paltas que le había hecho y 

hablamos un rato y aproveche de preguntarle sobre la salida del día siguiente, a lo que ella 

me dijo que seguía siendo para las 5pm, nos despedimos y me fui a dormir sin antes 

comentarle a mi marido quien pregunto también por el horario ya que teníamos planes para 

ese día viernes. 

Llego por fin el viernes, tome mi bici y nos encaminamos con mi hijo a la escuela, todo 

normal, volví a mi casa y puse la alarma a las 4:50 para no olvidar y me fui al jardín a leer, 

la tarde paso rápido y la alarma me saco de mi lectura, tome mi bici y me fui en busca de mi 

hijo, llegue a la escuela pero al entrar y ponerme en el lugar de siempre algo llamo mi 

atención, era la única en la entrada, ya eren las 5 justas, entonces me dirigí a la inspectora 

de patio quien al no tener información llamo a la profesora de Mateo, ella asombrada me 

https://detrasdeloaparente.com/2015/12/selecciones-51/
https://detrasdeloaparente.com/2015/12/selecciones-51/
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miro extrañada, yo le dije que venía por Mateo y porque no había nadie si salían temprano, 

ella incluso se molestó increpándome porque jamás había enviado ningún comunicado 

diciendo tal cosa, ante su negativa incluso le comente que era imposible ya que la noche 

anterior habíamos hablado en el chat pero ella nuevamente me increpo diciendo que jamás 

habíamos hablado por la noche del jueves, mi desconcierto a esas alturas era mayúsculo, 

cómo era posible que nadie lo recordara si yo tenía todo el recuerdo aún caliente, tome mi 

bici y me dirigí a la puerta de salida de la escuela donde medio abatida me encontré con la 

tía Clarita, quien noto mi cara, me pare a su lado y le pregunté que cómo iba su problema y 

si le habían servido los ejercicios, ella me mira y me dice ¿qué problema?, lo de su familia, 

le contesto, ella se vuelve y me dice que cómo es que yo sabía y le digo que el miércoles 

ella misma me contó todo, ella me abre sus ojos y me dice que no puede ser, que sí tiene 

un problema pero está con licencia médica desde el lunes por un cuadro depresivo y recién 

hoy se integra, lo que era imposible ya que yo había hablado con ella el jueves, a esas 

alturas ya sabía yo que algo había pasado conmigo todos estos días, llegué a casa 

haciéndome preguntas y por un momento cuestionando mis propios recuerdo, buscando un 

chat inexistente, no había registro alguno, pero pronto dejé de hacerlo, hable con las 

compañeras del grupo quienes prestaron oído a mi historia y pueden dar fe de mi relato. 

Esto lo viví, lo sentí y lo vi, es algo real pasando ahora, aquí. Ahora que han pasado los días 

me plantee contar esta increíble historia de líneas paralelas, tal vez haya más compañeros 

a los que les esté pasando algo similar, dentro de todas las personas que estuvieron 

involucradas en esta historia el único que tiene noción de todo es Mateo, mi hijo pequeño, 

es como si juntos hubiésemos vivido por una semana en la misma línea aunque los demás 

no lo recuerden. 

Yenny De Gea Dinamarca 

Vídeo:   ESPACIO MATRICIAL 

• https://superocho.org/watch/znLVsB4lqGYQK8T

• https://www.youtube.com/watch?v=QD5Vi0VChDU
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